# 平成13年度 環境にやさしい企業行動調査 調査結果

平成 1 4 年 7 月 環 境 省

### 目 次

	誹	査の体制と内容	1
1		調査の体制	1
2		調査の内容	1
3		表の見方	1
	調	周査の結果	2
1		アンケート回答企業の概要	2
2		環境に関する考え方について	5
3		事業所の立地地域周辺における環境に関する社会貢献活動について	19
4		環境マネジメントシステム等の監査、認証等について	23
5		環境活動評価プログラムについて	32
6		子会社、取引先との関係について	40
7		環境情報開示、環境コミュニケーションについて	46
8		環境報告書について	52
9		環境会計について	70
1	0	. 環境パフォーマンスの把握について	85
1	1	. エコビジネスについて	95
1	2	. 地球温暖化防止対策について	99
1	3	. 開発途上地域における海外事業展開の有無について	.121
1	4	. 環境行政に期待する分野について	.131
	ア	<sup>7</sup> ンケート調査票	.132

#### . 調査の体制と内容

#### 1.調査の体制

環境省の委託により、財団法人地球・人間環境フォーラムが調査を実施した。

調 査 主 催 環境省(総合環境政策局環境経済課)調 査請 負機関 財団法人 地球・人間環境フォーラム

#### 2.調査の内容

調査対象 東京、大阪及び名古屋証券取引所1部及び2部上場企業 2,644社

従業員500人以上の非上場企業及び事業所 3,716社

合計 6,360社

従業員 500 人以上の非上場企業及び事業所には、上記 以外の証券取引所上場企業、生協、農協、 医療法人、公益法人等は含まれるが、学校法人、宗教法人、一部の組合(企業組合、商工組合等)は、 対象から外した。以下この報告書では便宜上、上記 を「上場企業」 を「非上場企業」とする。

有効回収数 上場企業 1,291件(昨年度1,170件)

非上場企業 1,607件(昨年度1,519件)

合計 2,898件(昨年度2,689件)

有効回収率 上場企業 48.8%(昨年度45.8%)

非上場企業 43.2%(昨年度39.7%)

合計 45.6%(昨年度42.1%)

有効回収数と有効回収率を経年変化でみると、上場企業、非上場企業ともに、回収数、回収率で昨年度を上回り、回収率はそれぞれ3.0ポイント、3.5ポイントの増加となった。

	上場	企業	非上場企業				
	回収数	回収率(%)	回収数	回収率(%)			
平成13年度	1291	48.8	1607	43.2			
平成12年度	1170	45.8	1519	39.7			
平成11年度	1147	46.9	1620	42.0			
平成10年度	1051	43.8	1609	40.5			
平成9年度	978	41.1	1622	40.2			

#### 3.表の見方

設問は、上場企業、非上場企業に共通のものである。

経年集計結果には、過去2年分の調査結果を併せて記載し、経年での回答数(率)の変化を比べられるようになっている。ただし、本年度又は昨年度新たに追加された設問や選択肢等、過去の調査が存在しないデータについては、結果の欄を「-」とした。

表中の%は小数点以下第2位の桁を四捨五入した数値である。

表中の凡例は適宜短縮している場合があるので、選択肢の正確な内容については、表の前にある各設 問または巻末の「アンケート調査票」を参照のこと。

平成 12 年度までは、上場企業に対してのみ回答をしてもらった設問があり、そのような設問においては、あらかじめ経年集計結果の「非上場企業」及び「合計」の欄を削除している。

シングルアンサー(回答選択肢から1つだけ選ぶタイプ)の設問には、上場企業、非上場企業及びそれらの合計について、業種・売上高別に細分化した集計結果を添付している。ただし、売上高については、上場企業と非上場企業では階層区分が異なるため、合計のクロス表は添付していない。なお、業種・売上高の階層区分は例年どおりとした。

### . 調査の結果

### 1.アンケート回答企業の概要

### 1)業種

			① 建 設 業	②製造業	③電気・ ガス等 供給業	④運輸· 通信業	⑤ 卸 売 業	⑥ 小 売 業·飲食 店	⑦金融・ 保険業	⑧ 不 動 産業	⑨ サ ー ビス業	⑪ その 他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	117	818	19	47	70	74	62	10	68	6	0	1291
		%	9.1	63.4	1.5	3.6	5.4	5.7	4.8	0.8	5.3	0.5	0.0	100.0
	平成12年度	件数	99	757	17	41	75	76	43	11	45	6	0	1170
		%	8.5	64.7	1.5	3.5	6.4	6.5	3.7	0.9	3.8	0.5	0.0	100.0
	平成11年度	件数	103	740	19	41	75	72	51	10	27	9	0	1147
		%	9.0	64.5	1.7	3.6	6.5	6.3	4.4	0.9	2.4	0.8	0.0	100.0
非上場	平成13年度	件数	89	642	6	126	78	155	71	5	365	70	0	1607
		%	5.5	40.0	0.4	7.8	4.9	9.6	4.4	0.3	22.7	4.4	0.0	100.0
	平成12年度	件数	77	577	7	115	80	148	84	6	349	76	0	1519
		%	5.1	38.0	0.5	7.6	5.3	9.7	5.5	0.4	23.0	5.0	0.0	100.0
	平成11年度	件数	87	610	9	137	89	159	79	3	376	70	1	1620
		%	5.4	37.7	0.6	8.5	5.5	9.8	4.9	0.2	23.2	4.3	0.1	100.0
合計	平成13年度	件数	206	1460	25	173	148	229	133	15	433	76	0	2898
		%	7.1	50.4	0.9	6.0	5.1	7.9	4.6	0.5	14.9	2.6	0.0	100.0
	平成12年度	件数	176	1334	24	156	155	224	127	17	394	82	0	2689
		%	6.5	49.6	0.9	5.8	5.8	8.3	4.7	0.6	14.7	3.0	0.0	100.0
	平成11年度	件数	190	1350	28	178	164	231	130	13	403	79	1	2767
		%	6.9	48.8	1.0	6.4	5.9	8.3	4.7	0.5	14.6	2.9	0.0	100.0

#### 2)本社所在地

			① 北 海 道	②東北	③関東	④中部	⑤近畿	⑥中国	⑦四国	<ul><li>⑧九州·</li><li>沖縄</li></ul>	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	11	14	696	189	298	32	16	35	0	1291
		%	0.9	1.1	53.9	14.6	23.1	2.5	1.2	2.7	0.0	100.0
	平成12年度	件数	12	10	648	152	269	31	15	33	0	1170
		%	1.0	0.9	55.4	13.0	23.0	2.6	1.3	2.8	0.0	100.0
	平成11年度	件数	10	10	613	166	278	25	14	31	0	1147
		%	0.9	0.9	53.4	14.5	24.2	2.2	1.2	2.7	0.0	100.0
非上場	平成13年度	件数	39	99	711	300	234	82	28	113	1	1607
		%	2.4	6.2	44.2	18.7	14.6	5.1	1.7	7.0	0.1	100.0
	平成12年度	件数	32	89	698	262	210	77	34	115	2	1519
		%	2.1	5.9	46.0	17.2	13.8	5.1	2.2	7.6	0.1	100.0
	平成11年度	件数	32	106	707	311	231	79	24	128	2	1620
		%	2.0	6.5	43.6	19.2	14.3	4.9	1.5	7.9	0.1	100.0
合計	平成13年度	件数	50	113	1407	489	532	114	44	148	1	2898
		%	1.7	3.9	48.6	16.9	18.4	3.9	1.5	5.1	0.0	100.0
	平成12年度	件数	44	99	1346	414	479	108	49	148	2	2689
		%	1.6	3.7	50.1	15.4	17.8	4.0	1.8	5.5	0.1	100.0
	平成11年度	件数	42	116	1320	477	509	104	38	159	2	2767
		%	1.5	4.2	47.7	17.2	18.4	3.8	1.4	5.7	0.1	100.0

### 3)資本金

	上場企業			~100 億	~200 億	~400 億		⑥800 億 円以上	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	496	248	211	165	66	105	0	1291
		%	38.4	19.2	16.3	12.8	5.1	8.1	0.0	100.0
	平成12年度	件数	420	227	214	144	70	95	0	1170
		%	35.9	19.4	18.3	12.3	6.0	8.1	0.0	100.0
	平成11年度	件数	413	235	185	151	74	88	1	1147
		%	36.0	20.5	16.1	13.2	6.5	7.7	0.1	100.0

	非上場企業		①1 億円 未満	5 億円未			⑤ 50 億 円以上	回答なし	サンプル数
非上場	平成13年度	件数	290	482	158	398	220	59	1607
		%	18.0	30.0	9.8	24.8	13.7	3.7	100.0
	平成12年度	件数	278	476	140	412	212	1	1519
		%	18.3	31.3	9.2	27.1	14.0	0.1	100.0
	平成11年度	件数	306	519	166	437	190	2	1620
		%	18.9	32.0	10.2	27.0	11.7	0.1	100.0

### 4)従業員

	上場企業		①500 人 未満		③1 千~ 2 千人未 満	5 千人未			回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	283	315	286	254	79	74	0	1291
		%	21.9	24.4	22.2	19.7	6.1	5.7	0.0	100.0
	平成12年度	件数	228	280	263	242	91	66	0	1170
		%	19.5	23.9	22.5	20.7	7.8	5.6	0.0	100.0
	平成11年度	件数	230	244	263	239	93	77	1	1147
		%	20.1	21.3	22.9	20.8	8.1	6.7	0.1	100.0

	非上場企業			② 750 ~ 1 千人未 満	2 千人未	④2 千~ 5 千人未 満		回答なし	サンプル数
非上場	平成13年度	件数	657	332	375	163	55	25	1607
		%	40.9	20.7	23.3	10.1	3.4	1.6	100.0
	平成12年度	件数	634	298	363	174	48	2	1519
		%	41.7	19.6	23.9	11.5	3.2	0.1	100.0
	平成11年度	件数	696	335	394	160	34	1	1620
		%	43.0	20.7	24.3	9.9	2.1	0.1	100.0

### 5)直近売上高(実績)

	上場企業		円未満		~5 千億	④5 千億 ~1兆円 未満		回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	582	246	333	66	63	1	1291
		%	45.1	19.1	25.8	5.1	4.9	0.1	100.0
	平成12年度	件数	482	216	337	63	70	2	1170
		%	41.2	18.5	28.8	5.4	6.0	0.2	100.0
	平成11年度	件数	505	186	317	62	76	1	1147
		%	44.0	16.2	27.6	5.4	6.6	0.1	100.0

	非上場企業		① 50 億 円未満	~100 億	~500 億	④500 億 ~1 千億 円未満		回答なし	サンプル数
非上場	平成13年度	件数	161	137	717	221	201	170	1607
		%	10.0	8.5	44.6	13.8	12.5	10.6	100.0
	平成12年度	件数	163	167	728	238	220	3	1519
		%	10.7	11.0	47.9	15.7	14.5	0.2	100.0
	平成11年度	件数	156	167	844	235	216	2	1620
		%	9.6	10.3	52.1	14.5	13.3	0.1	100.0

### 2.環境に関する考え方について

#### 2−1. 貴組織では企業の環境への取組と企業活動のあり方についてどう思われますか。貴組織の考え に最も近いもの1つ選んで○を付けて下さい。

- ①エコビジネスの可能性が広がるビジネスチャンスである
- ②環境への取組は社会貢献の一つである
- ③環境に関する取組は、業績に結び付かないので法規制等をクリアするレベルでよい
- ④環境に関する取組は、今後の企業の業績を左右する重要な要素の一つとして取り組んでいる
- ⑤環境に関する取組を企業の最も重要な戦略の一つとして位置付け、企業活動の中に取り込んでいる
- ⑥その他

	経年集計結果			② 社 会 貢献	③ 法 規 制クリア	④ 業 績 左 右 す る要素	⑤重要 な戦略 の一つ	⑥ その 他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	44	389	23	430	378	12	15	1291
		%	3.4	30.1	1.8	33.3	29.3	0.9	1.2	100.0
	平成12年度	件数	58	366	14	379	313	13	27	1170
		%	5.0	31.3	1.2	32.4	26.8	1.1	2.3	100.0
	平成11年度	件数	70	381	33	368	241	10	44	1147
		%	6.1	33.2	2.9	32.1	21.0	0.9	3.8	100.0
非上場	平成13年度	件数	87	679	42	409	333	15	42	1607
		%	5.4	42.3	2.6	25.5	20.7	0.9	2.6	100.0
	平成12年度	件数	78	661	45	368	297	26	44	1519
		%	5.1	43.5	3.0	24.2	19.6	1.7	2.9	100.0
	平成11年度	件数	122	835	43	329	218	26	47	1620
		%	7.5	51.5	2.7	20.3	13.5	1.6	2.9	100.0
合計	平成13年度	件数	131	1068	65	839	711	27	57	2898
		%	4.5	36.9	2.2	29.0	24.5	0.9	2.0	100.0
	平成12年度	件数	136	1027	59	747	610	39	71	2689
		%	5.1	38.2	2.2	27.8	22.7	1.5	2.6	100.0
	平成11年度	件数	192	1216	76	697	459	36	91	2767
		%	6.9	43.9	2.7	25.2	16.6	1.3	3.3	100.0

1	業種別クロス集計 (上場企業)			② 社 会 貢献	<ul><li>③ 法 規 制クリア</li></ul>	④ 業 績 左 右 す る要素	-	_	回答なし	サンプル数
上場	上場 建設業 件数		9	30	1	48	27	0	2	117
		%	7.7	25.6	0.9	41.0	23.1	0.0	1.7	100.0
	製造業	件数	19	205	13	300	265	8	8	818
		%	2.3	25.1	1.6	36.7	32.4	1.0	1.0	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	3	0	0	16	0	0	19
		%	0.0	15.8	0.0	0.0	84.2	0.0	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	3	14	0	14	13	2	1	47
		%	6.4	29.8	0.0	29.8	27.7	4.3	2.1	100.0
	卸売業	件数	4	22	1	19	24	0	0	70
		%	5.7	31.4	1.4	27.1	34.3	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	1	31	3	22	14	1	2	74
		%	1.4	41.9	4.1	29.7	18.9	1.4	2.7	100.0
	金融•保険業	件数	3	41	1	6	8	1	2	62
		%	4.8	66.1	1.6	9.7	12.9	1.6	3.2	100.0
	不動産業	件数	0	5	0	3	2	0	0	10
		%	0.0	50.0	0.0	30.0	20.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	5	36	3	17	7	0	0	68
		%	7.4	52.9	4.4	25.0	10.3	0.0	0.0	100.0
	その他	件数	0	2	1	1	2	0	0	6
		%	0.0	33.3	16.7	16.7	33.3	0.0	0.0	100.0

	業種別クロス集計 (非上場企業)	†	① ビ ジ ネスチャ ンス	_			⑤重要 な戦略 の一つ		回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	11	28	2	る安糸 33	13	1	1	89
J1		%	12.4	31.5	2.2	37.1	14.6	1.1	1.1	100.0
	製造業	件数	23	172	15	220	193	4	15	642
		%	3.6	26.8	2.3	34.3	30.1	0.6	2.3	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	2	0	1	3	0	0	6
		%	0.0	33.3	0.0	16.7	50.0	0.0	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	8	56	9	28	21	1	3	126
		%	6.3	44.4	7.1	22.2	16.7	0.8	2.4	100.0
	卸売業	件数	6	33	2	12	19	2	4	78
		%	7.7	42.3	2.6	15.4	24.4	2.6	5.1	100.0
	小売業·飲食店	件数	1	79	3	43	22	2	5	155
		%	0.6	51.0	1.9	27.7	14.2	1.3	3.2	100.0
	金融•保険業	件数	1	56	1	6	4	0	3	71
		%	1.4	78.9	1.4	8.5	5.6	0.0	4.2	100.0
	不動産業	件数	0	3	0	1	1	0	0	5
		%	0.0	60.0	0.0	20.0	20.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	35	206	10	52	46	5	11	365
		%	9.6	56.4	2.7	14.2	12.6	1.4	3.0	100.0
	その他	件数	2	44	0	13	11	0	0	70
	West D. J 46 =	%	2.9	62.9	0.0	18.6	15.7	0.0	0.0	100.0
-	業種別クロス集計 (全体)	t	1	2	3	4	<b>⑤</b>	6	回答なし	サンプル数
全体										
土14	建設業	件数	20	58	3	81	40	1	3	206
土妆		%	20 9.7	58 28.2	3 1.5	81 39.3	40 19.4	1 0.5	3 1.5	206 100.0
土体	製造業	% 件数						0.5 12		
土神	製造業	% 件数 %	9.7 42 2.9	28.2 377 25.8	1.5 28 1.9	39.3	19.4	0.5 12 0.8	1.5	100.0
土体		% 件数 % 件数	9.7 42 2.9	28.2 377 25.8 5	1.5 28 1.9	39.3 520 35.6	19.4 458 31.4 19	0.5 12 0.8 0	1.5 23 1.6	100.0 1460 100.0 25
土体	製造業電気・ガス等供給業	% 件数 % 件数	9.7 42 2.9 0 0.0	28.2 377 25.8 5 20.0	1.5 28 1.9 0	39.3 520 35.6 1 4.0	19.4 458 31.4 19 76.0	0.5 12 0.8 0 0.0	1.5 23 1.6 0	100.0 1460 100.0 25 100.0
土体	製造業	% 件数 % 件数 %	9.7 42 2.9 0 0.0	28.2 377 25.8 5 20.0	1.5 28 1.9 0 0.0	39.3 520 35.6 1 4.0	19.4 458 31.4 19 76.0 34	0.5 12 0.8 0 0.0	1.5 23 1.6 0 0.0	100.0 1460 100.0 25 100.0 173
± 14	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業	% 件数 % 件数 % 件数	9.7 42 2.9 0 0.0 11 6.4	28.2 377 25.8 5 20.0 70 40.5	1.5 28 1.9 0 0.0 9	39.3 520 35.6 1 4.0 42 24.3	19.4 458 31.4 19 76.0 34 19.7	0.5 12 0.8 0 0.0 3 1.7	1.5 23 1.6 0 0.0 4 2.3	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
± 14	製造業電気・ガス等供給業	% 件数 % 件数 % 件数 件数	9.7 42 2.9 0 0.0 11 6.4	28.2 377 25.8 5 20.0 70 40.5	1.5 28 1.9 0 0.0 9 5.2	39.3 520 35.6 1 4.0 42 24.3	19.4 458 31.4 19 76.0 34 19.7	0.5 12 0.8 0 0.0 3 1.7	1.5 23 1.6 0 0.0 4 2.3	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
土体	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業卸売業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	9.7 42 2.9 0 0.0 11 6.4 10 6.8	28.2 377 25.8 5 20.0 70 40.5 55 37.2	1.5 28 1.9 0 0.0 9 5.2 3 2.0	39.3 520 35.6 1 4.0 42 24.3 31 20.9	19.4 458 31.4 19 76.0 34 19.7 43 29.1	0.5 12 0.8 0 0.0 3 1.7 2	1.5 23 1.6 0 0.0 4 2.3 4 2.7	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
土体	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業	% 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	9.7 42 2.9 0 0.0 11 6.4 10 6.8	28.2 377 25.8 5 20.0 70 40.5 55 37.2	1.5 28 1.9 0 0.0 9 5.2 3 2.0	39.3 520 35.6 1 4.0 42 24.3 31 20.9 65	19.4 458 31.4 19 76.0 34 19.7 43 29.1	0.5 12 0.8 0 0 0.0 3 1.7 2 1.4	1.5 23 1.6 0 0.0 4 2.3 4 2.7	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
土体	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業卸売業小売業・飲食店	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	9.7 42 2.9 0 0.0 11 6.4 10 6.8 2	28.2 377 25.8 5 20.0 70 40.5 55 37.2 110	1.5 28 1.9 0 0.0 9 5.2 3 2.0 6	39.3 520 35.6 1 4.0 42 24.3 31 20.9 65 28.4	19.4 458 31.4 19 76.0 34 19.7 43 29.1 36	0.5 12 0.8 0 0.0 3 1.7 2 1.4 3 1.3	1.5 23 1.6 0 0.0 4 2.3 4 2.7 7	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
土体	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業卸売業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	9.7 42 2.9 0 0.0 11 6.4 10 6.8 2 0.9	28.2 377 25.8 5 20.0 70 40.5 55 37.2 110 48.0	1.5 28 1.9 0 0.0 9 5.2 3 2.0 6 2.6	39.3 520 35.6 1 4.0 42 24.3 31 20.9 65 28.4	19.4 458 31.4 19 76.0 34 19.7 43 29.1 36 15.7	0.5 12 0.8 0 0.0 3 1.7 2 1.4 3 1.3	1.5 23 1.6 0 0.0 4 2.3 4 2.7 7 3.1	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
土体	製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業 小売業·飲食店	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	9.7 42 2.9 0 0.0 11 6.4 10 6.8 2 0.9 4	28.2 377 25.8 5 20.0 70 40.5 55 37.2 110 48.0 97	1.5 28 1.9 0 0.0 9 5.2 3 2.0 6 2.6 2 1.5	39.3 520 35.6 1 4.0 42 24.3 31 20.9 65 28.4 12	19.4 458 31.4 19 76.0 34 19.7 43 29.1 36 15.7 12	0.5 12 0.8 0 0.0 3 1.7 2 1.4 3 1.3 1.3	1.5 23 1.6 0 0.0 4 2.3 4 2.7 7 3.1 5	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
土体	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業卸売業小売業・飲食店	% 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	9.7 42 2.9 0 0.0 11 6.4 10 6.8 2 0.9 4 3.0	28.2 377 25.8 5 20.0 70 40.5 55 37.2 110 48.0 97 72.9	1.5 28 1.9 0 0.0 9 5.2 3 2.0 6 2.6 2.5	39.3 520 35.6 1 4.0 42 24.3 31 20.9 65 28.4 12 9.0	19.4 458 31.4 19 76.0 34 19.7 43 29.1 36 15.7 12 9.0	0.5 12 0.8 0.0 0.0 3 1.7 2 1.4 3 1.3 1.3	1.5 23 1.6 0 0.0 4 2.3 4 2.7 7 3.1 5 3.8	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
土体	製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	% 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	9.7 42 2.9 0 0.0 11 6.4 10 6.8 2 0.9 4 3.0 0	28.2 377 25.8 5 20.0 70 40.5 55 37.2 110 48.0 97 72.9 8	1.5 28 1.9 0 0.0 9 5.2 3 2.0 6 2.6 2.6 2 1.5	39.3 520 35.6 1 4.0 42 24.3 31 20.9 65 28.4 12 9.0 4	19.4 458 31.4 19 76.0 34 19.7 43 29.1 36 15.7 12 9.0 3	0.5 12 0.8 0 0.0 3 1.7 2 1.4 3 1.3 1.0 0.8	1.5 23 1.6 0 0.0 4 2.3 4 2.7 7 3.1 5 3.8 0	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0
土体	製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業 小売業·飲食店	% 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	9.7 42 2.9 0 0.0 11 6.4 10 6.8 2 0.9 4 3.0 0	28.2 377 25.8 5 20.0 70 40.5 55 37.2 110 48.0 97 72.9 8 53.3 242	1.5 28 1.9 0 0.0 9 5.2 3 2.0 6 2.6 2 1.5 0 0.0	39.3 520 35.6 1 4.0 42 24.3 31 20.9 65 28.4 12 9.0 4 26.7	19.4 458 31.4 19 76.0 34 19.7 43 29.1 36 15.7 12 9.0 3 20.0 53	0.5 12 0.8 0.0 0.0 33 1.7 2 1.4 3 1.3 1.3 0.8 0 0.0 5	1.5 23 1.6 0 0.0 4 2.3 4 2.7 7 3.1 5 3.8 0	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433
土体	製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	9.7 42 2.9 0 0.0 11 6.4 10 6.8 2 0.9 4 3.0 0	28.2 377 25.8 5 20.0 70 40.5 55 37.2 110 48.0 97 72.9 8	1.5 28 1.9 0 0.0 9 5.2 3 2.0 6 2.6 2.6 2 1.5	39.3 520 35.6 1 4.0 42 24.3 31 20.9 65 28.4 12 9.0 4	19.4 458 31.4 19 76.0 34 19.7 43 29.1 36 15.7 12 9.0 3	0.5 12 0.8 0 0.0 3 1.7 2 1.4 3 1.3 1.0 0.8	1.5 23 1.6 0 0.0 4 2.3 4 2.7 7 3.1 5 3.8 0	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0

	上高別クロス集 (上場企業)	計	① ビ ジ ネ ス チ ャンス				⑤重要 な戦略 の一つ		回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	21	240	18	192	100	5	6	582
		%	3.6	41.2	3.1	33.0	17.2	0.9	1.0	100.0
	500億円~	件数	5	75	4	93	65	0	4	246
	1千億円未満	%	2.0	30.5	1.6	37.8	26.4	0.0	1.6	100.0
	1千億円~	件数	14	60	1	114	132	7	5	333
	5千億円未満	%	4.2	18.0	0.3	34.2	39.6	2.1	1.5	100.0
	5千億円~	件数	3	5	0	15	43	0	0	66
	1兆円未満	%	4.5	7.6	0.0	22.7	65.2	0.0	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	1	9	0	15	38	0	0	63
		%	1.6	14.3	0.0	23.8	60.3	0.0	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	1	0	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集									
	(非上場企業)		1	2	3	4	<b>⑤</b>	6	回答なし	サンプル数
非上場	(非上場企業) 50億円未満	件数	(1)	( <u>2</u> ) 74	(3)		27	4	回答なし 4	
非上場		1				40		4		
非上場	50億円未満	件数	8	74	4	40	27	4	4	161
非上場	50億円未満	件数	8 5.0	74 46.0	2.5	40 24.8 15	27 16.8	2.5	2.5	161
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~	件数 % 件数	8 5.0 8	74 46.0 88	4 2.5 12	40 24.8 15	27 16.8 12	4 2.5 0	2.5 2	161 100.0 137
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満	件数 % 件数 %	5.0 8 5.8	74 46.0 88 64.2	4 2.5 12 8.8	40 24.8 15 10.9	27 16.8 12 8.8	4 2.5 0 0.0	4 2.5 2 1.5	161 100.0 137 100.0
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	8 5.0 8 5.8 44	74 46.0 88 64.2 284	4 2.5 12 8.8 13	40 24.8 15 10.9 213	27 16.8 12 8.8 139	4 2.5 0 0.0 5	4 2.5 2 1.5	161 100.0 137 100.0 717
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	8 5.0 8 5.8 44 6.1	74 46.0 88 64.2 284 39.6	4 2.5 12 8.8 13 1.8	40 24.8 15 10.9 213 29.7	27 16.8 12 8.8 139 19.4	4 2.5 0 0.0 5 0.7	4 2.5 2 1.5 19 2.6	161 100.0 137 100.0 717 100.0
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数 件数	8 5.0 8 5.8 44 6.1	74 46.0 88 64.2 284 39.6	4 2.5 12 8.8 13 1.8	40 24.8 15 10.9 213 29.7 66	27 16.8 12 8.8 139 19.4 51	4 2.5 0 0.0 5 0.7 2	4 2.5 2 1.5 19 2.6 7	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	8 5.0 8 5.8 44 6.1 15	74 46.0 88 64.2 284 39.6 75 33.9	4 2.5 12 8.8 13 1.8 5 2.3	40 24.8 15 10.9 213 29.7 66 29.9	27 16.8 12 8.8 139 19.4 51 23.1	4 2.5 0 0.0 5 0.7 2 0.9	4 2.5 2 1.5 19 2.6 7 3.2	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	8 5.0 8 5.8 44 6.1 15 6.8	74 46.0 88 64.2 284 39.6 75 33.9	4 2.5 12 8.8 13 1.8 5 2.3 3	40 24.8 15 10.9 213 29.7 66 29.9	27 16.8 12 8.8 139 19.4 51 23.1	4 2.5 0 0.0 5 0.7 2 0.9 3	4 2.5 2 1.5 19 2.6 7 3.2	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0

### 2−2. 貴組織では環境に関する経営方針を制定していますか。1つ選んで○を付けて下さい。

①制定している ②検討中である ③制定していない ④その他

	経年集計結果		①制定している	②検討中 である	③制定していない	<b>④その他</b>	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	922	157	195	12	5	1291
		%	71.4	12.2	15.1	0.9	0.4	100.0
	平成12年度	件数	784	192	171	7	16	1170
		%	67.0	16.4	14.6	0.6	1.4	100.0
	平成11年度	件数	706	192	239	5	5	1147
		%	61.6	16.7	20.8	0.4	0.4	100.0
非上場	平成13年度	件数	895	253	435	16	8	1607
		%	55.7	15.7	27.1	1.0	0.5	100.0
	平成12年度	件数	706	301	452	21	39	1519
		%	46.5	19.8	29.8	1.4	2.6	100.0
	平成11年度	件数	607	354	635	17	7	1620
		%	37.5	21.9	39.2	1.0	0.4	100.0
合計	平成13年度	件数	1817	410	630	28	13	2898
		%	62.7	14.1	21.7	1.0	0.4	100.0
	平成12年度	件数	1490	493	623	28	55	2689
		%	55.4	18.3	23.2	1.0	2.0	100.0
	平成11年度	件数	1313	546	874	22	12	2767
		%	47.5	19.7	31.6	0.8	0.4	100.0

1	業種別クロス集計	+	①制定し	②検討中	③制定し	④その他		
	(上場企業)		ている	である	ていない		回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	86	15	12	2	2	117
		%	73.5	12.8	10.3	1.7	1.7	100.0
	製造業	件数	652	80	81	3	2	818
		%	79.7	9.8	9.9	0.4	0.2	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	19	0	0	0	0	19
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	23	10	13	1	0	47
		%	48.9	21.3	27.7	2.1	0.0	100.0
	卸売業	件数	50	7	13	0	0	70
		%	71.4	100.0	18.6	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	35	21	18	0	0	74
		%	47.3	28.4	24.3	0.0	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	25	7	30	0	0	62
		%	40.3	11.3	48.4	0.0	0.0	100.0
	不動産業	件数	4	3	2	1	0	10
		%	40.0	30.0	20.0	100.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	25	12	25	5	1	68
		%	36.8	17.6	36.8	7.4	1.5	100.0
	その他	件数	3	2	1	0	0	6
		%	50.0	33.3	16.7	0.0	0.0	100.0
			00.0	00.0				100.0
113	 業種別クロス集計 (非上場企業)		1	2	3	4	回答なし	サンプル数
非上場	(非上場企業)						回答なし <b>0</b>	
	(非上場企業)	ł	1	2	3	4		サンプル数
	(非上場企業)	件数	① 52	2	3 21	4	0	サンプル数 89
	(非上場企業) 建設業	件数 %	① 52 58.4	2 15 16.9	② 21 23.6	4 1 1.1	0.0	サンプル数 89 100.0
	(非上場企業) 建設業	件数 % 件数	① 52 58.4 517	2 15 16.9 55	3 21 23.6 64	4 1 1.1 2	0 0.0 4	サンプル数 89 100.0 642
	(非上場企業) 建設業 製造業	件数 % 件数 %	52 58.4 517 80.5	2 15 16.9 55 8.6	3 21 23.6 64 100.0	1 1.1 2 0.3	0 0.0 4 0.6	サンブル数 89 100.0 642 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業	件数 % 件数 % 件数	52 58.4 517 80.5 4	2 15 16.9 55 8.6	3 21 23.6 64 100.0	(4) 1 1.1 2 0.3 0	0 0.0 4 0.6 0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 %	52 58.4 517 80.5 4 66.7	2 15 16.9 55 8.6 1 16.7	3 21 23.6 64 100.0 1 16.7	(4) 1 1.1 2 0.3 0 0	0 0.0 4 0.6 0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	52 58.4 517 80.5 4 66.7	2 15 16.9 55 8.6 1 16.7 34	3 21 23.6 64 100.0 1 16.7 46	(4) 1 1.1 2 0.3 0 0 0.0 2	0 0.0 4 0.6 0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 件数 件数	52 58.4 517 80.5 4 66.7 44 34.9	2 15 16.9 55 8.6 1 16.7 34 27	3 21 23.6 64 100.0 1 16.7 46 36.5	1 1.1 2 0.3 0 0.0 2 1.6	0 0.0 4 0.6 0 0.0 0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	52 58.4 517 80.5 4 66.7 44 34.9	2 15 16.9 55 8.6 1 16.7 34 27	3 21 23.6 64 100.0 1 16.7 46 36.5 24	1 1.1 2 0.3 0 0.0 2 1.6	0 0.0 4 0.6 0 0.0 0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	52 58.4 517 80.5 4 66.7 44 34.9 40 51.3	2 15 16.9 55 8.6 1 16.7 34 27 14	3 21 23.6 64 100.0 1 16.7 46 36.5 24 30.8 46	(4) 1 1.1 2 0.3 0 0.0 2 1.6 0 0.0	0 0.0 4 0.6 0 0 0.0 0 0.0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	52 58.4 517 80.5 4 66.7 44 34.9 40 51.3	2 15 16.9 55 8.6 1 16.7 34 27 14 17.9 35	3 21 23.6 64 100.0 1 16.7 46 36.5 24 30.8 46	4 1 1.1 2 0.3 0 0.0 2 1.6 0 0.0	0 0.0 4 0.6 0 0.0 0 0.0 0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	52 58.4 517 80.5 4 66.7 44 34.9 40 51.3 73 47.1	2 15 16.9 55 8.6 1 16.7 34 27 14 17.9 35 22.6	3 21 23.6 64 100.0 1 16.7 46 36.5 24 30.8 46 29.7	1 1.1 2 0.3 0 0.0 2 1.6 0 0.0 1 0.0	0 0.0 4 0.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	52 58.4 517 80.5 4 66.7 44 34.9 40 51.3 73 47.1	2 15 16.9 55 8.6 1 16.7 34 27 14 17.9 35 22.6	3 21 23.6 64 100.0 1 16.7 46 36.5 24 30.8 46 29.7 51	1 1.1 2 0.3 0 0.0 2 1.6 0 0.0 1 0.6 0.0	0 0.0 4 0.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	52 58.4 517 80.5 4 66.7 44 34.9 40 51.3 73 47.1 11 15.5	2 15 16.9 55 8.6 1 16.7 34 27 14 17.9 35 22.6 9	3 21 23.6 64 100.0 1 16.7 46 36.5 24 30.8 46 29.7 51 71.8	1 1.1 2 0.3 0 0.0 2 1.6 0 0.0 1 0.0 0.0	0 0.0 4 0.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	52 58.4 517 80.5 4 66.7 44 34.9 40 51.3 73 47.1 11 15.5	2 15 16.9 55 8.6 1 16.7 34 27 14 17.9 35 22.6 9 12.7 0	3 21 23.6 64 100.0 1 16.7 46 36.5 24 30.8 46 29.7 51 71.8	1 1.1 2 0.3 0 0.0 2 1.6 0 0.0 1 0.6 0.0	0 0.0 4 0.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0 5
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	52 58.4 517 80.5 4 66.7 44 34.9 40 51.3 73 47.1 11 15.5 2	2 15 16.9 55 8.6 1 16.7 34 27 14 17.9 35 22.6 9 12.7 0	3 21 23.6 64 100.0 1 16.7 46 36.5 24 30.8 46 29.7 51 71.8 3 60 161	1 1.1 2 0.3 0 0.0 2 1.6 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 4 0.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0 5 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	52 58.4 517 80.5 4 66.7 44 34.9 40 51.3 73 47.1 11 15.5 2	2 15 16.9 55 8.6 1 16.7 34 27 14 17.9 35 22.6 9 12.7 0 0.0 72	3 21 23.6 64 100.0 1 16.7 46 36.5 24 30.8 46 29.7 51 71.8 3 60 161	1 1.1 2 0.3 0 0.0 2 1.6 0 0.0 1 0.6 0 0.0 0.0	0 0.0 4 0.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 71 100.0 5 100.0 365

1	業種別クロス集計 (全体)	t	①制定し ている	<ul><li>②検討中</li><li>である</li></ul>	③制定していない	④その他	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	138	30	33	3	2	206
		%	67.0	14.6	16.0	1.5	1.0	100.0
	製造業	件数	1169	135	145	5	6	1460
		%	80.1	9.2	9.9	0.3	0.4	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	23	1	1	0	0	25
		%	92.0	4.0	4.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	67	44	59	3	0	173
		%	38.7	25.4	34.1	1.7	0.0	100.0
	卸売業	件数	90	21	37	0	0	148
		%	60.8	14.2	25.0	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	108	56	64	1	0	229
		%	47.2	24.5	27.9	0.4	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	36	16	81	0	0	133
		%	27.1	12.0	60.9	0.0	0.0	100.0
	不動産業	件数	6	3	5	1	0	15
		%	40.0	20.0	33.3	6.7	0.0	100.0
	サービス業	件数	147	84	186	11	5	433
		%	33.9	19.4	43	2.5	1.2	100.0
	その他	件数	33	20	19	4	0	76
		%	43.4	26.3	25.0	5.3	0.0	100.0

			<b>⊘</b> #ı <b>∴</b> ı	@W=1-L	@ #J # J	(1) 7 (0 lll)		
一一元	上高別クロス集	計	①制定している	②検討中である	③制定していない	多その他	回答なし	サンプル数
	(上場企業)		CUID	୯୬୭	Cuizui			, , , , ,
上場	500億円未満	件数	339	90	146	4	3	582
		%	58.2	15.5	25.1	0.7	0.5	100.0
	500億円~	件数	173	39	29	5	0	246
	1千億円未満	%	70.3	15.9	11.8	2.0	0.0	100.0
	1千億円~	件数	288	20	20	3	2	333
	5千億円未満	%	86.5	6.0	6.0	0.9	0.6	100.0
	5千億円~	件数	64	2	0	0	0	66
	1兆円未満	%	97.0	3.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	58	5	0	0	0	63
		%	92.1	7.9	0.0	0.0	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	1	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集	計				0		
	(非上場企業)		1	2	3	4	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	69	28	62	2	0	161
		%	42.9	17.4	38.5	1.2	0.0	100.0
	50億円~	件数	37	30	66	3	1	137
	100億円未満	%	27.0	21.9	48.2	2.2	0.7	100.0
	100億円~	件数	420	117	169	5	6	717
	500億円未満	%	58.6	16.3	23.6	0.7	0.8	100.0
	500億円~	件数	148	27	42	3	1	221
	1千億円未満	%	67.0	12.2	19.0	1.4	0.5	100.0
	1千億円以上	件数	154	19	27	1	0	201
		%	76.6	9.5	13.4	0.5	0.0	100.0
	回答なし	件数	67	32	69	2	0	170
		%	39.4	18.8	40.6	1.2	0.0	100.0

### 2-3. 貴組織では、環境に関する具体的な目標(例えば「〇〇を2002年までに全廃する又は〇〇パーセ ント削減する等」)を設定していますか。1つ選んで〇を付けて下さい。

①設定している

②検討中である ③設定していない

	/= <del>/- /-   /-  </del>		①設定し	②検討中	③設定し	④その他		
	経年集計結果		ている	である	ていない		回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	882	187	211	4	7	1291
		%	68.3	14.5	16.3	0.3	0.5	100.0
	平成12年度	件数	708	212	227	6	17	1170
		%	60.5	18.1	19.4	0.5	1.5	100.0
	平成11年度	件数	628	259	253	3	4	1147
		%	54.8	22.6	22.1	0.3	0.3	100.0
非上場	平成13年度	件数	833	282	467	12	13	1607
		%	51.8	17.5	29.1	0.7	0.8	100.0
	平成12年度	件数	637	321	529	20	12	1519
		%	41.9	21.1	34.8	1.3	8.0	100.0
	平成11年度	件数	532	416	633	32	7	1620
		%	32.8	25.7	39.1	2.0	0.4	100.0
合計	平成13年度	件数	1715	469	678	16	20	2898
		%	59.2	16.2	23.4	0.6	0.7	100.0
	平成12年度	件数	1345	533	756	26	29	2689
		%	50.0	19.8	28.1	1.0	1.1	100.0
	平成11年度	件数	1160	675	886	35	11	2767
		%	41.9	24.4	32.0	1.3	0.4	100.0

	W		<b>⊘</b> =1.⇔.	@W=1-L	@ =1. <del> </del>	(A 7 0 //h		
3	業種別クロス集計	t	<u> </u>		<u> </u>	④その他	回答なし	サンプル数
	(上場企業)		ている	である	ていない		四日後日	922W
上場	建設業	件数	77	18	21	0	1	117
		%	65.8	15.4	17.9	0.0	0.9	100.0
	製造業	件数	635	95	84	0	4	818
		%	77.6	11.6	10.3	0.0	0.5	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	16	3	0	0	0	19
		%	84.2	15.8	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	25	8	13	1	0	47
		%	53.2	17.0	27.7	2.1	0.0	100.0
	卸売業	件数	48	7	14	1	0	70
		%	68.6	10.0	20.0	1.4	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	26	30	18	0	0	74
		%	35.1	40.5	24.3	0.0	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	24	8	29	0	1	62
		%	38.7	12.9	46.8	0.0	1.6	100.0
	不動産業	件数	2	5	2	1	0	10
		%	20.0	50.0	20.0	10.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	26	11	29	1	1	68
		%	38.2	16.2	42.6	1.5	1.5	100.0
	その他	件数	3	2	1	0	0	6
		%	50.0	33.3	16.7	0.0	0.0	100.0

-	業種別クロス集計	+	①設定し	②検討中	③設定し	④その他		
	(非上場企業)	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	ている	である	ていない		回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	44	17	26	2	0	89
		%	49.4	19.1	29.2	2.2	0.0	100.0
	製造業	件数	506	65	63	2	6	642
		%	78.8	10.1	9.8	0.3	0.9	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	4	1	1	0	0	6
		%	66.7	16.7	16.7	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	37	40	46	2	1	126
		%	29.4	31.7	36.5	1.6	0.8	100.0
	卸売業	件数	38	14	26	0	0	78
		%	48.7	17.9	33.3	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	56	46	52	1	0	155
		%	36.1	29.7	33.5	0.6	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	10	9	52	0	0	71
		%	14.1	12.7	73.2	0.0	0.0	100.0
	不動産業	件数	2	0	3	0	0	5
		%	40.0	0.0	60.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	113	75	171	1	5	365
		%	31.0	20.5	46.8	0.3	1.4	100.0
	その他	件数	23	15	27	4	1	70
		%	32.9	21.4	38.6	5.7	1.4	100.0
			02.0		00.0			
2	業種別クロス集計 (全体)		1	2	3	4	回答なし	サンプル数
全体						_	回答なし 1	
	(全体)	t	1	2	3	4		サンプル数
	(全体)	件数	121	② 35	3 47	<u>4</u>	1	サンプル数 206
	(全体)	十 件数 %	① 121 58.7	② 35 17.0	3 47 22.8	② 2 1.0	1 0.5	サンプル数 206 100.0
	(全体)	件数 % 件数	121 58.7 1141	2 35 17.0 160	3 47 22.8 147	2 1.0 2	1 0.5 10	サンプル数 206 100.0 1460
	建設業製造業	件数 % 件数 %	121 58.7 1141 78.2	35 17.0 160 11.0	3 47 22.8 147 10.1	2 1.0 2 0.1	1 0.5 10 0.7	サンブル数 206 100.0 1460 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数	121 58.7 1141 78.2 20	35 17.0 160 11.0 4	3 47 22.8 147 10.1	2 1.0 2 0.1	1 0.5 10 0.7 0	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 件数	121 58.7 1141 78.2 20 80.0	35 17.0 160 11.0 4 16.0	3 47 22.8 147 10.1 1 4.0	2 1.0 2 0.1 0 0.0	1 0.5 10 0.7 0 0.0	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	121 58.7 1141 78.2 20 80.0 62	② 35 17.0 160 11.0 4 16.0 48	3 47 22.8 147 10.1 1 4.0 59	2 1.0 2 0.1 0 0.0 3	1 0.5 10 0.7 0 0.0	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	121 58.7 1141 78.2 20 80.0 62 35.8	35 17.0 160 11.0 4 16.0 48 27.7	3 47 22.8 147 10.1 1 4.0 59 34.1 40	2 1.0 2 0.1 0 0.0 3 1.7	1 0.5 10 0.7 0 0.0 1 0.6	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	121 58.7 1141 78.2 20 80.0 62 35.8 86	35 17.0 160 11.0 4 16.0 48 27.7 21	3 47 22.8 147 10.1 1 4.0 59 34.1 40 27.0	2 1.0 2 0.1 0 0.0 3 1.7	1 0.5 10 0.7 0 0.0 1 0.6	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	121 58.7 1141 78.2 20 80.0 62 35.8 86 58.1	2) 35 17.0 160 11.0 4 16.0 48 27.7 21 14.2	3 47 22.8 147 10.1 1 4.0 59 34.1 40 27.0	2 1.0 2 0.1 0 0.0 3 1.7 1 0.7	1 0.5 10 0.7 0 0.0 1 0.6 0	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	121 58.7 1141 78.2 20 80.0 62 35.8 86 58.1	2) 35 17.0 160 11.0 4 16.0 48 27.7 21 14.2 76	3 47 22.8 147 10.1 1 4.0 59 34.1 40 27.0 70	2 1.0 2 0.1 0 0.0 3 1.7 1 0.7	1 0.5 10 0.7 0 0.0 1 0.6 0 0.0	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	121 58.7 1141 78.2 20 80.0 62 35.8 86 58.1 82 35.8	2 35 17.0 160 11.0 4 16.0 48 27.7 21 14.2 76 33.2	3 47 22.8 147 10.1 1 4.0 59 34.1 40 27.0 70 30.6 81 60.9	2 1.0 2 0.1 0 0.0 3 1.7 1 0.7 1 0.4	1 0.5 10 0.7 0 0.0 1 0.6 0 0.0 0.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	121 58.7 1141 78.2 20 80.0 62 35.8 86 58.1 82 35.8	2 35 17.0 160 11.0 4 16.0 48 27.7 21 14.2 76 33.2 17	3 47 22.8 147 10.1 1 4.0 59 34.1 40 27.0 70 30.6 81	2 1.0 2 0.1 0 0.0 3 1.7 1 0.7 1 0.4	1 0.5 10 0.7 0 0.0 1 0.6 0 0.0 0.0	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	121 58.7 1141 78.2 20 80.0 62 35.8 86 58.1 82 35.8 34 25.6	2) 35 17.0 160 11.0 4 16.0 48 27.7 21 14.2 76 33.2 17 12.8	3 47 22.8 147 10.1 1 4.0 59 34.1 40 27.0 70 30.6 81 60.9	2 1.0 2 0.1 0 0.0 3 1.7 1 0.7 1 0.4 0	1 0.5 10 0.7 0 0.0 1 0.6 0 0.0 0.0 0.0	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	121 58.7 1141 78.2 20 80.0 62 35.8 86 58.1 82 35.8 34 25.6	②  35  17.0  160  11.0  4  16.0  48  27.7  21  14.2  76  33.2  17  12.8  5	3 47 22.8 147 10.1 1 4.0 59 34.1 40 27.0 70 30.6 81 60.9 5	2 1.0 2 0.1 0 0.0 3 1.7 1 0.7 1 0.4 0 0.0	1 0.5 10 0.7 0 0.0 1 0.6 0 0.0 0.0 0.0 1 0.8	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	121 58.7 1141 78.2 20 80.0 62 35.8 86 58.1 82 35.8 34 25.6 4	2 35 17.0 160 11.0 4 16.0 48 27.7 21 14.2 76 33.2 17 12.8 5 33.3	3 47 22.8 147 10.1 1 4.0 59 34.1 40 27.0 70 30.6 81 60.9 5	2 1.0 2 0.1 0 0.0 3 1.7 1 0.7 1 0.4 0 0.0 1 6.7	1 0.5 10 0.7 0 0.0 1 0.6 0 0.0 0 0.0 1 0.8 0.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 4 96 4 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	121 58.7 1141 78.2 20 80.0 62 35.8 86 58.1 82 35.8 34 25.6 4	2 35 17.0 160 11.0 4 16.0 48 27.7 21 14.2 76 33.2 17 12.8 5 33.3 86	3 47 22.8 147 10.1 1 4.0 59 34.1 40 27.0 70 30.6 81 60.9 5 33.3 200	2 1.0 2 0.1 0 0.0 3 1.7 1 0.7 1 0.4 0 0.0 0.0	1 0.5 10 0.7 0 0.0 1 0.6 0 0.0 0.0 1 0.8 0 0.0 0.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433

売	上高別クロス集 (上場企業)	計	①設定し ている	<ul><li>②検討中</li><li>である</li></ul>	③設定し ていない	④その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	325	96	155	2	4	582
		%	55.8	16.5	26.6	0.3	0.7	100.0
	500億円~	件数	170	41	32	0	3	246
	1千億円未満	%	69.1	16.7	13.0	0.0	1.2	100.0
	1千億円~	件数	268	42	21	2	0	333
	5千億円未満	%	80.5	12.6	6.3	0.6	0.0	100.0
	5千億円~	件数	62	3	1	0	0	66
	1兆円未満	%	93.9	4.5	1.5	0.0	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	57	4	2	0	0	63
		%	90.5	6.3	3.2	0.0	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	1	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
-								
売	上高別クロス集	計	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
売 非上場	(非上場企業)	計件数	① 57		③ 61	<ul><li>4)</li><li>2</li></ul>	回答なし 1	サンプル数
	(非上場企業)			2				
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~	件数	57	2 40	61	2	1	161
	(非上場企業) 50億円未満	件数	57 35.4	2 40 24.8	61 37.9	2	0.6	161
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~	件数 % 件数	57 35.4 35	2 40 24.8 28	61 37.9 70	2 1.2 2	0.6	161 100.0 137
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満	件数 % 件数 %	57 35.4 35 25.5	2 40 24.8 28 20.4	61 37.9 70 51.1	2 1.2 2 1.5	1 0.6 2 1.5	161 100.0 137 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数	57 35.4 35 25.5 391	24.8 24.8 28 20.4 124	61 37.9 70 51.1 193	2 1.2 2 1.5 3	1 0.6 2 1.5	161 100.0 137 100.0 717
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	57 35.4 35 25.5 391 54.5	20 24.8 28 20.4 124 17.3	61 37.9 70 51.1 193 26.9	2 1.2 2 1.5 3 0.4	1 0.6 2 1.5 6 0.8	161 100.0 137 100.0 717 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数 % 件数	57 35.4 35 25.5 391 54.5 135	20 40 24.8 28 20.4 124 17.3 37	61 37.9 70 51.1 193 26.9 43	2 1.2 2 1.5 3 0.4 4	1 0.6 2 1.5 6 0.8	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	57 35.4 35 25.5 391 54.5 135 61.1	24.8 28 20.4 124 17.3 37 16.7	61 37.9 70 51.1 193 26.9 43 19.5	2 1.2 2 1.5 3 0.4 4	1 0.6 2 1.5 6 0.8	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	57 35.4 35 25.5 391 54.5 135 61.1	20 24.8 28 20.4 124 17.3 37 16.7	61 37.9 70 51.1 193 26.9 43 19.5	2 1.2 2 1.5 3 0.4 4 1.8	1 0.6 2 1.5 6 0.8 2 0.9	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0 201

### 2-4. 環境に関する目標は、どのような項目について設定または検討していますか。当てはまるものを全て選んで〇を付けて下さい。

- ①フロン等(CFC、HCFC、HFC、PFC、SF6)の使用抑制・全廃・回収等排出抑制対策
- ②二酸化炭素の排出量の削減
- ③汚染物質の排出抑制(例: NOx、SOx、PM等)
- ④騒音・振動の低減
- ⑤省エネルギーの推進
- ⑥省資源の推進
- ⑦オフィスにおける廃棄物(一般廃棄物)の削減、発生抑制、リサイクルの推進
- ⑧産業廃棄物の削減、発生抑制、リサイクルの推進
- ⑨廃製品、容器包装等の回収、リサイクルの推進
- ⑩再生資源の原材料としての利用
- ①森林の保全
- ⑩容器包装材の削減
- 13印刷、コピー、事務用品等の削減
- ⑭再生品、再生紙等の環境保全型製品等の優先購入(グリーン購入)の推進
- 15環境保全型商品、エコマーク商品などの開発、販売
- ⑯資源の店頭等での回収・リサイクル
- ⑪社内の環境管理体制の整備
- 18社内研修の実施
- 19社会貢献活動の実施
- ②情報提供の実施
- ②その他

ź	经年集計結:	果	ン等排	_				源の推	廃棄物	廃棄物	イクル		の保全	包装材		ーン購	保全型		管理体		<ul><li>①社会 貢献活</li><li>動</li></ul>			回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	372	577	475	411	972	730	870	903	457	413	113	433	798	682	364	129	765	615	463	483	49	6	1069
		%	34.8	54.0	44.4	38.4	90.9	68.3	81.4	84.5	42.8	38.6	10.6	40.5	74.6	63.8	34.1	12.1	71.6	57.5	43.3	45.2	4.6	0.6	
	平成12年度	件数	272	383	301	268	810	542	650	751	327	262	46	302	630	478	257	92	606	452	305	316	41	13	920
		%	29.6	41.6	32.7	29.1	88.0	58.9	70.7	81.6	35.5	28.5	5.0	32.8	68.5	52.0	27.9	10.0	65.9	49.1	33.2	34.3	4.5	1.4	
	平成11年度	件数	307	386	325	297	771	519	617	742	332	258	59	290	607	442	242	86	609	444	286	288	55	8	887
		%	34.6	43.5	36.6	33.5	86.9	58.5	69.6	83.7	37.4	29.1	6.7	32.7	68.4	49.8	27.3	9.7	68.7	50.1	32.2	32.5	6.2	0.9	
非上場	平成13年度	件数	353	460	408	335	954	692	879	865	447	282	85	322	864	651	220	109	713	558	427	353	40	11	1115
		%	31.7	41.3	36.6	30.0	85.6	62.1	78.8	77.6	40.1	25.3	7.6	28.9	77.5	58.4	19.7	9.8	63.9	50.0	38.3	31.7	3.6	1.0	
合計	平成13年度	件数	725	1037	883	746	1926	1422	1749	1768	904	695	198	755	1662	1333	584	238	1478	1173	890	836	89	17	2184
		%	33.2	47.5	40.4	34.2	88.2	65.1	80.1	81.0	41.4	31.8	9.1	34.6	76.1	61.0	26.7	10.9	67.7	53.7	40.8	38.3	4.1	0.8	

平成 12 年度及び平成 11 年度については、上場企業のみを対象とした設問であったため、非上場企業と合計の集計結果はない。

#### 2-5. 前問の環境に関する目標について、定量的目標を設定または検討していますか。当てはまるものを全て選んで〇を付けて下さい。 【 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑧ ⑨ ⑩ ⑪ ⑫ ⑫ ⑬ ⑭ ⑮ ⑰ ⑱ ⑩ ② ② 】

糸	圣年集計結	果		排出量	物質排			源の推	廃棄物	廃棄物	イクル				等の削	ーン購	保全型	リサイ	管理体					回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	240	417	286	211	828	399	584	774	166	134	34	168	523	280	147	52	193	168	91	98	29	49	1069
		%	22.5	39.0	26.8	19.7	77.5	37.3	54.6	72.4	15.5	12.5	3.2	15.7	48.9	26.2	13.8	4.9	18.1	15.7	8.5	9.2	2.7	4.6	
	平成12年度	件数	185	271	177	143	633	255	373	585	100	78	14	119	337	140	96	35	168	131	65	68	31	130	920
		%	20.1	29.5	19.2	15.5	68.8	27.7	40.5	63.6	10.9	8.5	1.5	12.9	36.6	15.2	10.4	3.8	18.3	14.2	7.1	7.4	3.4	14.1	
	平成11年度	件数	186	250	183	140	569	221	286	532	90	56	16	101	299	95	72	23	147	115	53	63	35	179	887
		%	21.0	28.2	20.6	15.8	64.1	24.9	32.2	60.0	10.1	6.3	1.8	11.4	33.7	10.7	8.1	2.6	16.6	13.0	6.0	7.1	3.9	20.2	
非上場	平成13年度	件数	214	303	258	200	788	396	578	661	188	94	20	145	576	288	114	56	141	175	114	62	30	102	1115
		%	19.2	27.2	23.1	17.9	70.7	35.5	51.8	59.3	16.9	8.4	1.8	13.0	51.7	25.8	10.2	5.0	12.6	15.7	10.2	5.6	2.7	9.1	
合計	平成13年度	件数	454	720	544	411	1616	795	1162	1435	354	228	54	313	1099	568	261	108	334	343	205	160	59	151	2184
		%	20.8	33.0	24.9	18.8	74.0	36.4	53.2	65.7	16.2	10.4	2.5	14.3	50.3	26.0	12.0	4.9	15.3	15.7	9.4	7.3	2.7	6.9	

平成 12 年度及び平成 11 年度については、上場企業のみを対象とした設問であったため、非上場企業と合計の集計結果はない。

# 2−6. 貴組織では、環境に関する目標を達成するための具体的な行動計画を作成していますか。1つ選んで○を付けて下さい。

①作成している

②検討中である

③作成していない

④その他

			①作成し	②検討中	③作成し	4)その他		
	経年集計結果	:	ている	である	® F 及し ていない	⊕ C 03 IE	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	850	183	29	1	6	1069
		%	79.5	17.1	2.7	0.1	0.6	100.0
	平成12年度	件数	709	253	185	5	18	1170
		%	60.6	21.6	15.8	0.4	1.5	100.0
	平成11年度	件数	583	300	238	8	18	1147
		%	50.8	26.2	20.7	0.7	1.6	100.0
非上場	平成13年度	件数	809	237	57	2	10	1115
		%	72.6	21.3	5.1	0.2	0.9	100.0
	平成12年度	件数	655	348	487	14	15	1519
		%	43.1	22.9	32.1	0.9	1.0	100.0
	平成11年度	件数	528	447	613	21	11	1620
		%	32.6	27.6	37.8	1.3	0.7	100.0
合計	平成13年度	件数	1659	420	86	3	16	2184
		%	76.0	19.2	3.9	0.1	0.7	100.0
	平成12年度	件数	1364	601	672	19	33	2689
		%	50.7	22.4	25.0	0.7	1.2	100.0
	平成11年度	件数	1111	747	851	29	29	2767
		%	40.2	27.0	30.8	1.0	1.0	100.0

	W		@ #_ # I	@W=1-L	@ / <u>L</u> _L _L	(1) 7 (5) III		
3	業種別クロス集計	†			③作成し	多その他	回答なし	サンプル数
	(上場企業)		ている	である	ていない		四日本〇	9227090
上場	建設業	件数	76	15	2	0	2	95
		%	80.0	15.8	2.1	0.0	2.1	100.0
	製造業	件数	611	102	13	0	4	730
		%	83.7	14.0	1.8	0.0	0.5	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	17	2	0	0	0	19
		%	89.5	10.5	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	24	8	1	0	0	33
		%	72.7	24.2	3.0	0.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	47	7	1	0	0	55
		%	85.5	12.7	1.8	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	25	24	7	0	0	56
		%	44.6	42.9	12.5	0.0	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	23	8	1	0	0	32
		%	71.9	25.0	3.1	0.0	0.0	100.0
	不動産業	件数	2	5	0	0	0	7
		%	28.6	71.4	0.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	22	11	3	1	0	37
		%	59.5	29.7	8.1	2.7	0.0	100.0
	その他	件数	3	1	1	0	0	5
		%	60.0	20.0	20.0	0.0	0.0	100.0

3	業種別クロス集計	<del> </del>	①作成し	②検討中	③作成し	④その他		
	(非上場企業)	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	ている	である	ていない		回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	41	19	1	0	0	61
		%	67.2	31.1	1.6	0.0	0.0	100.0
	製造業	件数	492	59	13	0	7	571
		%	86.2	10.3	2.3	0.0	1.2	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	4	1	0	0	0	5
		%	80.0	20.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	35	28	12	1	1	77
		%	45.5	36.4	15.6	1.3	1.3	100.0
	卸売業	件数	32	13	6	0	1	52
		%	61.5	25.0	11.5	0.0	1.9	100.0
	小売業·飲食店	件数	57	39	5	0	1	102
		%	55.9	38.2	4.9	0.0	1.0	100.0
	金融•保険業	件数	11	5	3	0	0	19
		%	57.9	26.3	15.8	0.0	0.0	100.0
	不動産業	件数	2	0	0	0	0	2
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	113	62	12	1	0	188
		%	60.1	33.0	6.4	0.5	0.0	100.0
	その他	件数	22	11	5	0	0	38
		%	57.9	28.9	13.2	0.0	0.0	100.0
1	業種別クロス集計 (全体)	t	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
全体		件数	117			4 0	回答なし <b>2</b>	サンプル数
	(全体)			2	3			
	(全体)	件数	117	2 34	3	0	2	156
	(全体)	件数	117 75.0	② 34 21.8	3 1.9	0.0	1.3	156 100.0
	(全体)	件数 % 件数	117 75.0 1103	2 34 21.8 161	3 1.9 26	0.0	2 1.3 11	156 100.0 1301
	建設業製造業	件数 % 件数 %	117 75.0 1103 84.8	2) 34 21.8 161 12.4	3 1.9 26 2.0	0 0.0 0 0.0	1.3 11 0.8	156 100.0 1301 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数	117 75.0 1103 84.8 21	② 34 21.8 161 12.4 3	3 1.9 26 2.0	0 0.0 0 0.0	2 1.3 11 0.8 0	156 100.0 1301 100.0 24
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数	117 75.0 1103 84.8 21 87.5	34 21.8 161 12.4 3 12.5	3 1.9 26 2.0 0	0 0.0 0 0.0 0 0.0	2 1.3 11 0.8 0	156 100.0 1301 100.0 24 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	117 75.0 1103 84.8 21 87.5 59	②  34 21.8 161 12.4 3 12.5 36	3 1.9 26 2.0 0 0.0	0 0.0 0 0.0 0 0.0	2 1.3 11 0.8 0 0.0	156 100.0 1301 100.0 24 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	117 75.0 1103 84.8 21 87.5 59	34 21.8 161 12.4 3 12.5 36 32.7 20	3 1.9 26 2.0 0 0.0 13 11.8 7	0 0.0 0 0.0 0 0.0 1 0.9	2 1.3 11 0.8 0 0 0.0 1	156 100.0 1301 100.0 24 100.0 110 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 件数	117 75.0 1103 84.8 21 87.5 59 53.6 79	34 21.8 161 12.4 3 12.5 36 32.7 20	3 1.9 26 2.0 0 0.0 13 11.8 7	0 0.0 0 0.0 0 0.0 1 0.9	2 1.3 11 0.8 0 0 0.0 1 0.9	156 100.0 1301 100.0 24 100.0 110 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	117 75.0 1103 84.8 21 87.5 59 53.6 79	②  34 21.8 161 12.4 3 12.5 36 32.7 20 18.7	3 1.9 26 2.0 0 0.0 13 11.8 7 6.5	0 0.0 0.0 0 0.0 1 0.9 0.0	2 1.3 11 0.8 0 0.0 1 0.9	156 100.0 1301 100.0 24 100.0 110 100.0 107
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	117 75.0 1103 84.8 21 87.5 59 53.6 79 73.8	②  34 21.8 161 12.4 3 12.5 36 32.7 20 18.7 63	3 1.9 26 2.0 0 0.0 13 11.8 7 6.5 12	0 0.0 0.0 0.0 0.0 1 0.9 0.0	2 1.3 11 0.8 0 0.0 1 0.9 1 0.9	156 100.0 1301 100.0 24 100.0 110 100.0 107 100.0 158
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	117 75.0 1103 84.8 21 87.5 59 53.6 79 73.8 82 51.9	2 34 21.8 161 12.4 3 12.5 36 32.7 20 18.7 63 39.9	3 1.9 26 2.0 0 0.0 13 11.8 7 6.5 12 7.6	0 0.0 0.0 0.0 0.0 1 0.9 0 0.0 0.0	2 1.3 11 0.8 0 0.0 1 0.9 1 0.9 1 0.9	156 100.0 1301 100.0 24 100.0 110 100.0 158 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	117 75.0 1103 84.8 21 87.5 59 53.6 79 73.8 82 51.9	2 34 21.8 161 12.4 3 12.5 36 32.7 20 18.7 63 39.9 13	3 1.9 26 2.0 0 0.0 13 11.8 7 6.5 12 7.6	0 0.0 0.0 0.0 0.0 1 0.9 0 0.0 0.0	2 1.3 11 0.8 0 0.0 1 0.9 1 0.9 1 0.6	156 100.0 1301 100.0 24 100.0 110 100.0 158 100.0 51
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	117 75.0 1103 84.8 21 87.5 59 53.6 79 73.8 82 51.9 34 66.7	2 34 21.8 161 12.4 3 12.5 36 32.7 20 18.7 63 39.9 13 25.5	3 1.9 26 2.0 0 0.0 13 11.8 7 6.5 12 7.6 4 7.8	0 0.0 0.0 0.0 0.0 1 0.9 0.0 0.0 0.0	2 1.3 11 0.8 0 0.0 1 0.9 1 0.9 1 0.6 0	156 100.0 1301 100.0 24 100.0 110 100.0 158 100.0 51
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	117 75.0 1103 84.8 21 87.5 59 53.6 79 73.8 82 51.9 34 66.7	②  34 21.8 161 12.4 3 12.5 36 32.7 20 18.7 63 39.9 13 25.5 5	3 1.9 26 2.0 0 0.0 13 11.8 7 6.5 12 7.6 4 7.8 0	0 0.0 0.0 0.0 0.0 1 0.9 0 0.0 0.0 0.0	2 1.3 11 0.8 0 0.0 1 0.9 1 0.9 1 0.6 0 0.0	156 100.0 1301 100.0 24 100.0 110 100.0 158 100.0 51 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	117 75.0 1103 84.8 21 87.5 59 53.6 79 73.8 82 51.9 34 66.7 4	2 34 21.8 161 12.4 3 12.5 36 32.7 20 18.7 63 39.9 13 25.5 5	3 1.9 26 2.0 0 0.0 13 11.8 7 6.5 12 7.6 4 7.8 0 0.0	0 0.0 0.0 0.0 0.0 1 0.9 0 0.0 0.0 0.0 0.0	2 1.3 11 0.8 0 0.0 1 0.9 1 0.9 1 0.6 0 0.0	156 100.0 1301 100.0 24 100.0 110 100.0 158 100.0 51 100.0 9
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	117 75.0 1103 84.8 21 87.5 59 53.6 79 73.8 82 51.9 34 66.7 4	2 34 21.8 161 12.4 3 12.5 36 32.7 20 18.7 63 39.9 13 25.5 5 55.6 73	3 1.9 26 2.0 0 0.0 13 11.8 7 6.5 12 7.6 4 7.8 0 0.0	0 0.0 0.0 0.0 0.0 1 0.9 0.0 0.0 0.0 0.0	2 1.3 11 0.8 0 0.0 1 0.9 1 0.9 1 0.6 0 0.0 0	156 100.0 1301 100.0 24 100.0 110 100.0 158 100.0 51 100.0 9

売	上高別クロス集	計			③作成し	④その他	回答なし	±->. → :: *E
	(上場企業)		ている	である	ていない		凹合なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	301	94	21	1	4	421
		%	71.5	22.3	5.0	0.2	1.0	100.0
	500億円~	件数	165	43	3	0	0	211
	1千億円未満	%	78.2	20.4	1.4	0.0	0.0	100.0
	1千億円~	件数	265	39	5	0	1	310
	5千億円未満	%	85.5	12.6	1.6	0.0	0.3	100.0
	5千億円~	件数	62	2	0	0	1	65
	1兆円未満	%	95.4	3.1	0.0	0.0	1.5	100.0
	1兆円以上	件数	57	4	0	0	0	61
		%	93.4	6.6	0.0	0.0	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	1	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集	計	1	<u> </u>	<b>3</b>	$\widehat{A}$	回答なし	サンプル数
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
売 非上場	(非上場企業)	計件数	① 58	26		4 0	回答なし 0	サンプル数
	(非上場企業)	1						
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~	件数	58	26	13	0	0	97
	(非上場企業) 50億円未満	件数	58 59.8	26 26.8	13.4	0.0	0.0	97
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~	件数 % 件数	58 59.8 29	26 26.8 28	13 13.4 6	0.0	0.0	97 100.0 63
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満	件数 % 件数 %	58 59.8 29 46.0	26 26.8 28 44.4	13 13.4 6 9.5	0 0.0 0 0.0	0 0.0 0 0.0	97 100.0 63 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数	58 59.8 29 46.0 389	26 26.8 28 44.4 97	13 13.4 6 9.5 24	0 0.0 0 0.0	0 0.0 0 0.0 5	97 100.0 63 100.0 515
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	58 59.8 29 46.0 389 75.5	26.8 28 44.4 97 18.8	13 13.4 6 9.5 24 4.7	0 0.0 0 0.0 0.0	0 0.0 0 0.0 5	97 100.0 63 100.0 515 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数 % 件数	58 59.8 29 46.0 389 75.5	26 26.8 28 44.4 97 18.8 33	13.4 6 9.5 24 4.7	0 0.0 0 0.0 0 0.0	0 0.0 0 0.0 5 1.0	97 100.0 63 100.0 515 100.0
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 100億円十未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	58 59.8 29 46.0 389 75.5 133 77.3	26 26.8 28 44.4 97 18.8 33	13 13.4 6 9.5 24 4.7 4 2.3	0 0.0 0 0.0 0 0.0 1 0.6	0 0.0 0 0.0 5 1.0 1	97 100.0 63 100.0 515 100.0 172 100.0
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 100億円十未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	58 59.8 29 46.0 389 75.5 133 77.3	26 26.8 28 44.4 97 18.8 33 19.2	13 13.4 6 9.5 24 4.7 4 2.3	0 0.0 0 0.0 0 0.0 1 0.6	0 0.0 0 0.0 5 1.0 1 0.6 2	97 100.0 63 100.0 515 100.0 172 100.0

### 2−7. 貴組織では、自社の従業員に対してどのような形で環境教育を行っていますか。1つ選んで○を付けて下さい。

- ①定期的に環境教育を行っている
- ②定期的ではないが、環境教育を行っている
- ③従業員の希望に応じて環境教育を行っている
- ④従業員に対する環境教育は行っていない
- ⑤その他

	経年集計結果		①定期的 に実施	②不定期 に実施	③希望に 応じて実 施	④行って いない	⑤その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	533	450	26	205	64	13	1291
		%	41.3	34.9	2.0	15.9	5.0	1.0	100.0
非上場	平成13年度	件数	500	528	45	430	86	18	1607
		%	31.1	32.9	2.8	26.8	5.4	1.1	100.0
合計	平成13年度	件数	1033	978	71	635	150	31	2898
		%	35.6	33.7	2.4	21.9	5.2	1.1	100.0

1	業種別クロス集計 (上場企業)	t	①定期的 に実施	②不定期 に実施	③希望に 応じて実 施		⑤その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	41	55	0	15	4	2	117
		%	35.0	47.0	0.0	12.8	3.4	1.7	100.0
	製造業	件数	389	290	16	85	31	7	818
		%	47.6	35.5	2.0	10.4	3.8	0.9	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	11	7	1	0	0	0	19
		%	57.9	36.8	5.3	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	18	10	0	14	4	1	47
		%	38.3	21.3	0.0	29.8	8.5	2.1	100.0
	卸売業	件数	30	23	2	13	1	1	70
		%	42.9	32.9	2.9	18.6	1.4	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	15	31	4	18	6	0	74
		%	20.3	41.9	5.4	24.3	8.1	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	14	15	2	24	5	2	62
		%	22.6	24.2	3.2	38.7	8.1	3.2	100.0
	不動産業	件数	1	2	0	5	2	0	10
		%	10.0	20.0	0.0	50.0	20.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	12	16	1	28	11	0	68
		%	17.6	23.5	1.5	41.2	16.2	0.0	100.0
	その他	件数	2	1	0	3	0	0	6
		%	33.3	16.7	0.0	50.0	0.0	0.0	100.0
			33.3	10.7	0.0	00.0	0.0	0.0	100.0
7	 業種別クロス集計 (非上場企業)		1	2	3	4	<b>⑤</b>	<u> </u>	サンプル数
非上場	(非上場企業)				3				
	(非上場企業)	t	1	2	3	4	<b>⑤</b>	回答なし	サンプル数
	(非上場企業)	件数	① 27	2 33	3 2	<b>4</b>	<b>⑤</b>	回答なし 1	サンプル数
	(非上場企業)	十 件数 %	① 27 30.3	② 33 37.1	3 2 2.2	② 22 24.7	(5) 4 4.5	回答なし 1 1.1	サンプル数 89 100.0
	(非上場企業)	十 件数 % 件数	① 27 30.3 317	33 37.1 207	3 2 2.2 15 2.3	22 24.7 77	(5) 4 4.5 23	回答なし 1 1.1 3	サンプル数 89 100.0 642
	建設業製造業	件数 % 件数 件数	① 27 30.3 317 49.4	② 33 37.1 207 32.2	3 2 2.2 15 2.3 0	22 24.7 77 12.0	(5) 4 4.5 23 3.6	回答なし 1 1.1 3 0.5	サンブル数 89 100.0 642 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数	① 27 30.3 317 49.4 2	② 33 37.1 207 32.2 3	3 2 2.2 15 2.3 0	22 24.7 77 12.0	(5) 4 4.5 23 3.6 0	回答なし 1 1.1 3 0.5 0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 件数	1 27 30.3 317 49.4 2 33.3	33 37.1 207 32.2 3 50.0	3 2 2.2 15 2.3 0	22 24.7 77 12.0 1	(5) 4 4.5 23 3.6 0 0.0	回答なし 1 1.1 3 0.5 0 0.0	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 27 30.3 317 49.4 2 33.3 27 21.4	② 33 37.1 207 32.2 3 50.0 44 34.9 27	3 2.2 15 2.3 0 0.0 5 4.0	22 24.7 77 12.0 1 16.7 37	(5) 4 4.5 23 3.6 0 0.0 11 8.7 5	回答なし 1 1.1 3 0.5 0 0 0.0 2 1.6	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 27 30.3 317 49.4 2 33.3 27 21.4	② 33 37.1 207 32.2 3 50.0 44 34.9 27	3 2.2 15 2.3 0 0.0 5 4.0	22 24.7 77 12.0 1 16.7 37 29.4	(5) 4 4.5 23 3.6 0 0.0 11 8.7 5	回答なし 1 1.1 3 0.5 0 0 0.0 2 1.6	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 27 30.3 317 49.4 2 33.3 27 21.4	② 33 37.1 207 32.2 3 50.0 44 34.9 27	3 2 2.2 15 2.3 0 0.0 5 4.0 4 5.1	22 24.7 77 12.0 1 16.7 37 29.4 28	(5) 4 4.5 23 3.6 0 0.0 11 8.7 5	回答なし 1 1.1 3 0.5 0 0 0.0 2 1.6	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 27 30.3 317 49.4 2 33.3 27 21.4 14	② 33 37.1 207 32.2 3 50.0 44 34.9 27 34.6 68	3 2.2 15 2.3 0 0.0 5 4.0 4 5.1 3	22 24.7 77 12.0 1 16.7 37 29.4 28 35.9	(5) 4.5 23 3.6 0 0.0 11 8.7 5 6.4	回答なし 1 1.1 3 0.5 0 0.0 2 1.6 0 0.0	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	30.3 317 49.4 2 33.3 27 21.4 14 17.9 27	② 33 37.1 207 32.2 3 50.0 44 34.9 27 34.6 68	3 2 2.2 15 2.3 0 0.0 5 4.0 4 5.1 3 1.9	22 24.7 77 12.0 1 16.7 37 29.4 28 35.9 46	(5) 4 4.5 23 3.6 0 0.0 11 8.7 5 6.4 10	回答なし 1 1.1 3 0.5 0 0.0 2 1.6 0 0.0	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 27 30.3 317 49.4 2 33.3 27 21.4 17.9 27 17.4 4 5.6	2 33 37.1 207 32.2 3 50.0 44 34.9 27 34.6 68 43.9	3 2 2.2 15 2.3 0 0.0 5 4.0 4 5.1 3 1.9	22 24.7 77 12.0 1 16.7 37 29.4 28 35.9 46 29.7 46 64.8	(5) 4 4.5 23 3.6 0 0.0 11 8.7 5 6.4 10 6.5	回答なし 1 1.1 3 0.5 0 0 0.0 2 1.6 0 0.0 1 0.0	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 27 30.3 317 49.4 2 33.3 27 21.4 17.9 27 17.4	2 33 37.1 207 32.2 3 50.0 44 34.9 27 34.6 68 43.9 14	3 2 2.2 15 2.3 0 0.0 5 4.0 4 5.1 3 1.9 2	22 24.7 77 12.0 1 16.7 37 29.4 28 35.9 46 29.7 46	(5) 4 4.5 23 3.6 0 0.0 11 8.7 5 6.4 10 6.5 4	回答なし 1 1.1 3 0.5 0 0.0 2 1.6 0 0.0 1 0.6	サンプル数 89 100.0 642 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71
	使設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	1 27 30.3 317 49.4 2 33.3 27 21.4 17.9 27 17.4 4 5.6 2	2 33 37.1 207 32.2 3 50.0 44 34.9 27 34.6 68 43.9 14 19.7 0	3 2 2.2 15 2.3 0 0.0 5 4.0 4 5.1 3 1.9 2 2.8 0	22 24.7 77 12.0 1 16.7 37 29.4 28 35.9 46 29.7 46 64.8 3 60.0	(5) 4 4.5 23 3.6 0 0.0 11 8.7 5 6.4 10 6.5 4 5.6 0 0.0	回答なし 1 1.1 3 0.5 0 0.0 2 1.6 0 0.0 1 0.6 1	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 78 100.0 75 100.0 71 100.0 5 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 27 30.3 317 49.4 2 33.3 27 21.4 17.9 27 17.4 4 5.6 2 40.0 69	2 33 37.1 207 32.2 3 50.0 44 34.9 27 34.6 68 43.9 14 19.7 0 0.0 107	3 2 2.2 15 2.3 0 0.0 5 4.0 4 5.1 3 1.9 2 2.8 0 0.0	22 24.7 77 12.0 1 16.7 37 29.4 28 35.9 46 29.7 46 64.8 3 60.0	\$\begin{array}{cccccccccccccccccccccccccccccccccccc	回答なし 1 1.1 3 0.5 0 0.0 2 1.6 0 0.0 1 0.6 1 1.4 0 0.0 8	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0 5 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	1 27 30.3 317 49.4 2 33.3 27 21.4 17.9 27 17.4 4 5.6 2	2 33 37.1 207 32.2 3 50.0 44 34.9 27 34.6 68 43.9 14 19.7 0 0.0 107	3 2 2.2 15 2.3 0 0.0 5 4.0 4 5.1 3 1.9 2 2.8 0 0.0	22 24.7 77 12.0 1 16.7 37 29.4 28 35.9 46 29.7 46 64.8 3 60.0	(5) 4 4.5 23 3.6 0 0.0 11 8.7 5 6.4 10 6.5 4 5.6 0 0.0 27 7.4	回答なし 1 1.1 3 0.5 0 0.0 2 1.6 0 0.0 1 0.6 1 1.4 0 0.0 8 2.2	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0 365 100.0
	使設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	1 27 30.3 317 49.4 2 33.3 27 21.4 17.9 27 17.4 4 5.6 2 40.0 69	2 33 37.1 207 32.2 3 50.0 44 34.9 27 34.6 68 43.9 14 19.7 0 0.0 107	3 2 2.2 15 2.3 0 0.0 5 4.0 4 5.1 3 1.9 2 2.8 0 0.0 0.0	22 24.7 77 12.0 1 16.7 37 29.4 28 35.9 46 29.7 46 64.8 3 60.0	\$\begin{array}{cccccccccccccccccccccccccccccccccccc	回答なし 1 1.1 3 0.5 0 0.0 2 1.6 0 0.0 1 0.6 1 1.4 0 0.0 8	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0 5 100.0

117	業種別クロス集計 (全体)	t	①定期的 に実施	②不定期 に実施	③希望に 応じて実 施	_	⑤その他	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	68	88	2	37	8	3	206
		%	33.0	42.7	1.0	18.0	3.9	1.5	100.0
	製造業	件数	706	497	31	162	54	10	1460
		%	48.4	34.0	2.1	11.1	3.7	0.7	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	13	10	1	1	0	0	25
		%	52.0	40.0	4.0	4.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	45	54	5	51	15	3	173
		%	26.0	31.2	2.9	29.5	8.7	1.7	100.0
	卸売業	件数	44	50	6	41	6	1	148
		%	29.7	33.8	4.1	27.7	4.1	0.7	100.0
	小売業·飲食店	件数	42	99	7	64	16	1	229
		%	18.3	43.2	3.1	27.9	7.0	0.4	100.0
	金融•保険業	件数	18	29	4	70	9	3	133
		%	13.5	21.8	3.0	52.6	6.8	2.3	100.0
	不動産業	件数	3	2	0	8	2	0	15
		%	20.0	13.3	0.0	53.3	13.3	0.0	100.0
	サービス業	件数	81	123	11	172	38	8	433
		%	18.7	28.4	2.5	39.7	8.8	1.8	100.0
	その他	件数	13	26	4	29	2	2	76
		%	17.1	34.2	5.3	38.2	2.6	2.6	100.0

			<b>⊘ + + 1 + 1</b>	®тф#	@ × += .=	0 t	@ 7 @ /ll-		
売	上高別クロス集	計	①定期的に実施	②不定期 に実施	③希望に 応じて実		らその他	回答なし	サンプル数
	(上場企業)		1~天心	1~天心	施して美	61/261		凹合なし	リンフル奴
上場	500億円未満	件数	159	221	14	152	27	9	582
		%	27.3	38.0	2.4	26.1	4.6	1.5	100.0
	500億円~	件数	105	87	3	29	19	3	246
	1千億円未満	%	42.7	35.4	1.2	11.8	7.7	1.2	100.0
	1千億円~	件数	175	116	8	20	13	1	333
	5千億円未満	%	52.6	34.8	2.4	6.0	3.9	0.3	100.0
	5千億円~	件数	46	14	1	2	3	0	66
	1兆円未満	%	69.7	21.2	1.5	3.0	4.5	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	48	11	0	2	2	0	63
		%	76.2	17.5	0.0	3.2	3.2	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	1	0	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集	計	(1)	(6	<u> </u>		(E	-	
	(非上場企業)		1	2	3	4	<b>⑤</b>	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	37	61	5	49	7	2	161
		%	23.0	37.9	3.1	30.4	4.3	1.2	100.0
	50億円~	件数	19	41	7	64	5	1	137
	100億円未満	%	13.9	29.9	5.1	46.7	3.6	0.7	100.0
	100億円~	件数	219	252	19	181	39	7	717
	500億円未満	%	30.5	35.1	2.6	25.2	5.4	1.0	100.0
	500億円~	件数	86	69	5	42	17	2	221
	1千億円未満	%	38.9	31.2	2.3	19.0	7.7	0.9	100.0
	1千億円以上	件数	99	56	5	30	10	1	201
		%	49.3	27.9	2.5	14.9	5.0	0.5	100.0
	回答なし	件数	40	49	4	64	8	5	170
		%	23.5	28.8	2.4	37.6	4.7	2.9	100.0

### 3 . 事業所の立地地域周辺における環境に関する社会貢献活動について

# 3-1. 貴組織では、地域社会の一員として、事業所の立地地域周辺において、環境に関する社会貢献活動を行っていますか。1つ選んで〇を付けて下さい。

①行っている ②検討している ③行っていない ④その他

	経年集計結果		①行って いる		③行っていない	④その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	801	101	369	11	9	1291
		%	62.0	7.8	28.6	0.9	0.7	100.0
非上場	平成13年度	件数	872	171	532	22	10	1607
		%	54.3	10.6	33.1	1.4	0.6	100.0
合計	平成13年度	件数	1673	272	901	33	19	2898
		%	57.7	9.4	31.1	1.1	0.7	100.0

3	業種別クロス集計 (上場企業)	+	①行って いる	②検討している	③行って いない	④その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	63	5	47	2	0	117
		%	53.8	4.3	40.2	1.7	0.0	100.0
	製造業	件数	552	65	191	3	7	818
		%	67.5	7.9	23.3	0.4	0.9	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	19	0	0	0	0	19
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	23	5	16	2	1	47
		%	48.9	10.6	34.0	4.3	2.1	100.0
	卸売業	件数	25	9	34	2	0	70
		%	35.7	12.9	48.6	2.9	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	46	7	21	0	0	74
		%	62.2	9.5	28.4	0.0	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	46	1	14	1	0	62
		%	74.2	1.6	22.6	1.6	0.0	100.0
	不動産業	件数	4	2	4	0	0	10
		%	40.0	20.0	40.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	20	7	39	1	1	68
		%	29.4	10.3	57.4	1.5	1.5	100.0
	その他	件数	3	0	3	0	0	6
		%	50.0	0.0	50.0	0.0	0.0	100.0

- :	業種別クロス集計	+	①行って	②検討し	③行って	④その他		
	(非上場企業)	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	いる	ている	いない		回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	43	6	38	2	0	89
		%	48.3	6.7	42.7	2.2	0.0	100.0
	製造業	件数	450	62	122	5	3	642
		%	70.1	9.7	19.0	8.0	0.5	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	4	1	1	0	0	6
		%	66.7	16.7	16.7	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	58	16	47	3	2	126
		%	46.0	12.7	37.3	2.4	1.6	100.0
	卸売業	件数	22	13	42	1	0	78
		%	28.2	16.7	53.8	1.3	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	82	15	53	3	2	155
		%	52.9	9.7	34.2	1.9	1.3	100.0
	金融•保険業	件数	43	6	21	0	1	71
		%	60.6	8.5	29.6	0.0	1.4	100.0
	不動産業	件数	1	0	4	0	0	5
		%	20.0	0.0	80.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	136	42	180	5	2	365
		%	37.3	11.5	49.3	1.4	0.5	100.0
	その他	件数	33	10	24	3	0	70
		%	47.1	14.3	34.3	4.3	0.0	100.0
	W		77.1	14.0	04.0	1.0	0.0	100.0
3	」 業種別クロス集計 (全体)		1	2	3	4	回答なし	サンプル数
全体						_		
	(全体)	t	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
	(全体)	件数	106	2	③ 85	4	回答なし <b>0</b>	サンプル数
	(全体)	十 件数 %	① 106 51.5	② 11 5.3	3 85 41.3	4 1.9	回答なし 0 0.0	サンプル数 206 100.0
	(全体)	件数 % 件数	106 51.5 1002	2 11 5.3 127	3 85 41.3 313	4 1.9 8	回答なし 0 0.0 10	サンプル数 206 100.0 1460
	建設業製造業	件数 % 件数 %	106 51.5 1002 68.6	2) 11 5.3 127 8.7	3 85 41.3 313 21.4	4 1.9 8 0.5	回答なし 0 0.0 10 0.7	サンブル数 206 100.0 1460 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数	106 51.5 1002 68.6 23	② 11 5.3 127 8.7	3 85 41.3 313 21.4	4 1.9 8 0.5	回答なし 0 0.0 10 0.7 0	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 件数	106 51.5 1002 68.6 23 92.0	2 11 5.3 127 8.7 1 4.0	3 85 41.3 313 21.4 1 4.0	4 1.9 8 0.5 0	回答なし 0 0.0 10 0.7 0 0.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	106 51.5 1002 68.6 23 92.0	2 11 5.3 127 8.7 1 4.0 21	3 85 41.3 313 21.4 1 4.0 63	4 1.9 8 0.5 0 0.0 5	回答なし 0 0.0 10 0.7 0 0.0 3	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	106 51.5 1002 68.6 23 92.0 81 46.8	2 11 5.3 127 8.7 1 4.0 21 12.1	3 85 41.3 313 21.4 1 4.0 63 36.4 76	4 1.9 8 0.5 0 0 0.0 5 2.9 3	回答なし 0 0.0 10 0.7 0 0.0 3 1.7	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 件数	106 51.5 1002 68.6 23 92.0 81 46.8	2 11 5.3 127 8.7 1 4.0 21 12.1	3 85 41.3 313 21.4 1 4.0 63 36.4 76	4 1.9 8 0.5 0 0 0.0 5 2.9 3	回答なし 0 0.0 10 0.7 0 0.0 3 1.7	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	106 51.5 1002 68.6 23 92.0 81 46.8 47	2 11 5.3 127 8.7 1 4.0 21 12.1 22 14.9	3 85 41.3 313 21.4 1 4.0 63 36.4 76 51.4 74	4 1.9 8 0.5 0 0.0 5 2.9 3 2.0	回答なし 0 0.0 10 0.7 0 0.0 3 1.7 0 0.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	106 51.5 1002 68.6 23 92.0 81 46.8 47 31.8	2 11 5.3 127 8.7 1 4.0 21 12.1 22 14.9 22	3 85 41.3 313 21.4 1 4.0 63 36.4 76 51.4 74 32.3	4 1.9 8 0.5 0 0.0 5 2.9 3 2.0	回答なし 0 0.0 10 0.7 0 0.0 3 1.7 0 0.0 2	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	106 51.5 1002 68.6 23 92.0 81 46.8 47 31.8 128 55.9	2 11 5.3 127 8.7 1 4.0 21 12.1 22 14.9 22 9.6	3 85 41.3 313 21.4 1 4.0 63 36.4 76 51.4 74 32.3 35	4 1.9 8 0.5 0 0.0 5 2.9 3 2.0 3 1.3	回答なし 0 0.0 10 0.7 0 0.0 3 1.7 0 0.0 2 0.9	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	106 51.5 1002 68.6 23 92.0 81 46.8 47 31.8 128 55.9	2 11 5.3 127 8.7 1 4.0 21 12.1 22 14.9 22 9.6	3 85 41.3 313 21.4 1 4.0 63 36.4 76 51.4 74 32.3 35	4 1.9 8 0.5 0 0.0 5 2.9 3 2.0 3 1.3	回答なし 0 0.0 10 0.7 0 0.0 3 1.7 0 0.0 2 0.9	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	106 51.5 1002 68.6 23 92.0 81 46.8 47 31.8 128 55.9 89	2 11 5.3 127 8.7 1 4.0 21 12.1 22 14.9 22 9.6 7 5.3	3 85 41.3 313 21.4 1 4.0 63 36.4 76 51.4 74 32.3 35 26.3	4 1.9 8 0.5 0 0.0 5 2.9 3 2.0 3 1.3 1 0.8	回答なし 0 0.0 10 0.7 0 0.0 3 1.7 0 0.0 2 0.9 1 0.8	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	106 51.5 1002 68.6 23 92.0 81 46.8 47 31.8 128 55.9 89 66.9	2 11 5.3 127 8.7 1 4.0 21 12.1 22 14.9 22 9.6 7 5.3 2	3 85 41.3 313 21.4 1 4.0 63 36.4 76 51.4 74 32.3 35 26.3 8	4 1.9 8 0.5 0 0.0 5 2.9 3 2.0 3 1.3 1 0.8	回答なし 0 0.0 10 0.7 0 0.0 3 1.7 0 0.0 2 0.9 1 0.8	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	106 51.5 1002 68.6 23 92.0 81 46.8 47 31.8 128 55.9 89 66.9 5	2 11 5.3 127 8.7 1 4.0 21 12.1 22 14.9 22 9.6 7 5.3 2 13.3	3 85 41.3 313 21.4 1 4.0 63 36.4 76 51.4 74 32.3 35 26.3 8 53.3 219	4 1.9 8 0.5 0 0.0 5 2.9 3 2.0 3 1.3 1 0.8 0 0.0 6 1.4	回答なし 0 0.0 10 0.7 0 0.0 3 1.7 0 0.0 2 0.9 1 0.8 0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	106 51.5 1002 68.6 23 92.0 81 46.8 47 31.8 128 55.9 89 66.9 5 33.3	2 11 5.3 127 8.7 1 4.0 21 12.1 22 14.9 22 9.6 7 5.3 2 13.3 49	3 85 41.3 313 21.4 1 4.0 63 36.4 76 51.4 74 32.3 35 26.3 8 53.3 219	4 1.9 8 0.5 0 0.0 5 2.9 3 2.0 3 1.3 1 0.8 0 0.0	回答なし 0 0.0 10 0.7 0 0.0 3 1.7 0 0.0 2 0.9 1 0.8 0 0.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433

売	上高別クロス集	<u></u> 計	①行って	②検討し	③行って	<b>④その他</b>		
	(上場企業)		いる	ている	いない		回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	285	55	234	3	5	582
		%	49.0	9.5	40.2	0.5	0.9	100.0
	500億円~	件数	144	23	72	4	3	246
	1千億円未満	%	58.5	9.3	29.3	1.6	1.2	100.0
	1千億円~	件数	256	19	55	2	1	333
	5千億円未満	%	76.9	5.7	16.5	0.6	0.3	100.0
	5千億円~	件数	60	2	2	2	0	66
	1兆円未満	%	90.9	3.0	3.0	3.0	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	56	2	5	0	0	63
		%	88.9	3.2	7.9	0.0	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	1	0	0	1
		%	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	73	21	64	2	1	161
71 — 23		%	45.3	13.0	39.8	1.2	0.6	100.0
	50億円~	件数	61	14	59	3	0	137
	100億円未満	%	44.5	10.2	43.1	2.2	0.0	100.0
	100億円~	件数	383	78	241	9	6	717
	500億円未満	%	53.4	10.9	33.6	1.3	0.8	100.0
1	500億円~	In ski				-	1	221
1		件数	125	19	71	5	- 1]	221
	1千億円未満	件数	125 56.6	19 8.6	32.1	2.3	0.5	100.0
						_		
	1千億円未満	%	56.6	8.6	32.1	_		100.0
	1千億円未満	% 件数	56.6 133	8.6	32.1 47	2.3	0.5	100.0 201

#### 3-2. その活動はどのような分野のものですか。当てはまるものを全て選んで○を付けて下さい。

- ①リサイクル等の資源回収活動の支援
- ②植林活動の実施
- ③工場敷地周辺の緑化
- ④清掃活動の実施又は参加
- ⑤環境に関する地域のイベント等への参加、出展
- ⑥社員の地域社会におけるボランティア活動への参加
- ⑦地域住民、学校等の施設見学の受入
- ⑧環境に関する地域活動又はNPOへの支援、寄付
- ⑨その他

	経年集計結果		① 資源 回収の 支援		周辺の			ンティア				回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	231	116	379	734	465	296	463	240	64	2	902
		%	25.6	12.9	42.0	81.4	51.6	32.8	51.3	26.6	7.1	0.2	
非上場	平成13年度	件数	249	79	309	816	339	278	370	145	45	7	1043
		%	23.9	7.6	29.6	78.2	32.5	26.7	35.5	13.9	4.3	0.7	
合計	平成13年度	件数	480	195	688	1550	804	574	833	385	109	9	1945
		%	24.7	100.0	35.4	79.7	41.3	29.5	42.8	19.8	5.6	0.5	

### 3-3. その活動は地域のどのような主体と連携を図っていますか。当てはまるものを全て選んで○を付けて下さい。

- ①他の企業(業界団体、商工団体等を含む)
- ②市民団体(NGO、自治会等)
- ③学校(小・中学校、高校等)
- ④研究機関(大学、シンクタンク等)
- ⑤行政(都道府県、市町村等)
- ⑥他の団体等との連携した取組は行っていない
- ⑦その他

	経年集計結果		①他の企 業	②市民団 体	③学校	④研究機 関	_	⑥行って いない	⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	404	367	281	68	534	137	30	10	902
		%	44.8	40.7	31.2	7.5	59.2	15.2	3.3	1.1	
非上場	平成13年度	件数	382	254	194	32	484	250	38	34	1043
		%	36.6	24.4	18.6	3.1	46.4	24.0	3.6	3.3	
合計	平成13年度	件数	786	621	475	100.0	1018	387	68	44	1945
		%	40.4	31.9	24.4	5.1	52.3	19.9	3.5	2.3	

#### 4-1. 貴組織では、1996年9月に発行した環境マネジメントシステムの国際規格「ISO(国際標準化機構)14001規格」の認証についてどのようにされています か(される予定ですか)。1つ選んでOを付けて下さい。

- ①全社(全事業所)において既に認証を取得した
- ②全社(全事業所)において認証を取得する予定であり、既に一部の事業所では認 証を取得した
- ③全社(全事業所)において認証を取得する予定であり、現在準備中である
- ④モデル事業所等において、認証を取得する予定であり、既に一部の事業所では ®ISO規格に大いに関心があり、現在、情報を収集している 認証を取得した
- ⑤モデル事業所等において認証を取得する予定であり、現在準備中である

- ⑥ISO規格に基づくシステムを構築した(構築する予定である)が、現時点では認証 を取得するつもりはない
- ⑦ISO規格とは関係なく、環境マネジメントシステムを構築した(構築する予定であ る)
- ⑨ISO規格に関心はあるが、現時点では特別な対応はしていない
- ⑩特に関心はない
- ⑪ISO規格について良く知らないのでわからない
- (12)その他

				②全社で認												
			証取得済				業所等で認						いのでわか			
	経年集計結果			一部で取得	準備中		証取得予定、		テム構築	収集中	別対応なし		らない		回答なし	サンプル数
				済		一部で取得	準備中	得予定なし								
L 18	亚宁10左连	In Ski	054	074		済					450					1001
上場	平成13年度	件数	351	271	75			22	13	90	158			~_	2	1291
		%	27.2	21.0	5.8	11.0	7.0	1.7	1.0	7.0	12.2	1.3	0.6	4.0	0.2	100.0
	平成12年度	件数	231	242	112	111	122	21	11	107	165	9	4	23	12	1170
		%	19.7	20.7	9.6	9.5	10.4	1.8	0.9	9.1	14.1	0.8	0.3	2.0	1.0	100.0
	平成11年度	件数	163	199	124	77	184	21	16	134	163	14	18	29	5	1147
		%	14.2	17.3	10.8	6.7	16.0	1.8	1.4	11.7	14.2	1.2	1.6	2.5	0.4	100.0
非上場	平成13年度	件数	378	174	90	105	122	31	30	128	400	41	33	60	15	1607
		%	23.5	10.8	5.6	6.5	7.6	1.9	1.9	8.0	24.9	2.6	2.1	3.7	0.9	100.0
	平成12年度	件数	271	134	116	59	152	19	43	181	421	20	48	41	14	1519
		%	17.8	8.8	7.6	3.9	10.0	1.3	2.8	11.9	27.7	1.3	3.2	2.7	0.9	100.0
	平成11年度	件数	218	85	135	34	173	23	45	230	492	44	85	41	15	1620
		%	13.5	5.2	8.3	2.1	10.7	1.4	2.8	14.2	30.4	2.7	5.2	2.5	0.9	100.0
合計	平成13年度	件数	729	445	165	247	212	53	43	218	558	58	41	112	17	2898
		%	25.2	15.4	5.7	8.5	7.3	1.8	1.5	7.5	19.3	2.0	1.4	3.9	0.6	100.0
	平成12年度	件数	502	376	228	170	274	40	54	288	586	29	52	64	26	2689
		%	18.7	14.0	8.5	6.3	10.2	1.5	2.0	10.7	21.8	1.1	1.9	2.4	1.0	100.0
	平成11年度	件数	381	284	259	111	357	44	61	364	655	58	103	70	20	2767
		%	13.8	10.3	9.4	4.0	12.9	1.6	2.2	13.2	23.7	2.1	3.7	2.5	0.7	100.0

	業種別クロス集割 (上場企業)	†	証取得済	②全社で認証取得予定、 一部で取得済	証取得予定、	業所等で認	業所等で認 証取 <del>得予</del> 定、	づくシステム	関係なくシス	心あり、情報			⑪良く知らないのでわからない		回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	46	24	16	5	6	5	0	4	10	0	0	1	0	117
		%	39.3	20.5	13.7	4.3	5.1	4.3	0.0	3.4	8.5	0.0	0.0	0.9	0.0	100.0
	製造業	件数	269	204	47	85	50	8	4	51	60	2	2	34	2	818
		%	32.9	24.9	5.7	10.4	6.1	1.0	0.5	6.2	7.3	0.2	0.2	4.2	0.2	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	2	0	11	0	0	0	0	1	0	0	5	0	19
		%	0.0	10.5	0.0	57.9	0.0	0.0	0.0	0.0	5.3	0.0	0.0	26.3	0.0	100.0
	運輸・通信業	件数	3	5	2	11	8	3	1	2	8	2	0	2	0	47
		%	6.4	10.6	4.3	23.4	17.0	6.4	2.1	4.3	17.0	4.3	0.0	4.3	0.0	100.0
	卸売業	件数	18	18	3	7	6	1	0	4	8	2	1	2	0	70
		%	25.7	25.7	4.3	10.0	8.6	1.4	0.0	5.7	11.4	2.9	1.4	2.9	0.0	100.0
	小売業・飲食店	件数	10	2	4	3	9	5	5	11	21	3	0	1	0	74
		%	13.5	2.7	5.4	4.1	12.2	6.8	6.8	14.9	28.4	4.1	0.0	1.4	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	2	7	0	7	5	0	0	9	23	3	2	4	0	62
		%	3.2	11.3	0.0	11.3	8.1	0.0	0.0	14.5	37.1	4.8	3.2	6.5	0.0	100.0
	不動産業	件数	0	1	0	2	0	0	1	1	4	1	0	0	0	10
		%	0.0	10.0	0.0	20.0	0.0	0.0	10.0	10.0	40.0	10.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	2	7	3	11	6	0	1	7	21	4	3	3	0	68
		%	2.9	10.3	4.4	16.2	8.8	0.0	1.5	10.3	30.9	5.9	4.4	4.4	0.0	100.0
	その他	件数	1	1	0	0	0	0	1	1	2	0	0	0	0	6
		%	16.7	16.7	0.0	0.0	0.0	0.0	16.7	16.7	33.3	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0

47.7	美種別クロス集記 (非上場企業)	†	①全社で認 証取得済	②全社で認 証取得予定、 一部で取得 済	証取得予定、	業所等で認	業所等で認 証取 <del>得予</del> 定、		関係なくシス				⑪良く知らな いのでわか らない		回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	18	10	10	7	12	4	0	11	16	0	0	1	0	89
		%	20.2	11.2	11.2	7.9	13.5	4.5	0.0	12.4	18.0	0.0	0.0	1.1	0.0	100.0
	製造業	件数	286	107	43	43	37	8	7	23	59	3	1	24	1	642
		%	44.5	16.7	6.7	6.7	5.8	1.2	1.1	3.6	9.2	0.5	0.2	3.7	0.2	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	0	1	2	0	0	0	0	2	0	0	1	0	6
		%	0.0	0.0	16.7	33.3	0.0	0.0	0.0	0.0	33.3	0.0	0.0	16.7	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	6	9	6	12	10	1	0	12	44	7	8	8	3	126
		%	4.8	7.1	4.8	9.5	7.9	0.8	0.0	9.5	34.9	5.6	6.3	6.3	2.4	100.0
	卸売業	件数	10	9	3	7	7	2	0	6	25	3	5	1	0	78
		%	12.8	11.5	3.8	9.0	9.0	2.6	0.0	7.7	32.1	3.8	6.4	1.3	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	15	8	10	5	9	10	12	22	50	5	3	5	1	155
		%	9.7	5.2	6.5	3.2	5.8	6.5	7.7	14.2	32.3	3.2	1.9	3.2	0.6	100.0
	金融•保険業	件数	2	3	0	0	3	1	0	10	38	3	4	5	2	71
		%	2.8	4.2	0.0	0.0	4.2	1.4	0.0	14.1	53.5	4.2	5.6	7.0	2.8	100.0
	不動産業	件数	0	0	0	1	1	0	0	0	1	2	0	0	0	5
		%	0.0	0.0	0.0	20.0	20.0	0.0	0.0	0.0	20.0	40.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	35	21	17	27	32	4	8	37	141	14	11	11	7	365
		%	9.6	5.8	4.7	7.4	8.8	1.1	2.2	10.1	38.6	3.8	3.0	3.0	1.9	100.0
	その他	件数	6	7	0	1	11	1	3	7	24	4	1	4	1	70
		%	8.6	10.0	0.0	1.4	15.7	1.4	4.3	10.0	34.3	5.7	1.4	5.7	1.4	100.0

3	美種別クロス集計 (全体)	t	証取得済		証取得予定、 準備中	④モデル事業所等で認証取得予定、 一部で取得済	業所等で認 証取 <del>得予</del> 定、	づくシステム	関係なくシス				⑪良く知らないのでわからない		回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	64	34	26	12	18	9	0	15	26	0	0	2	0	206
		%	31.1	16.5	12.6	5.8	8.7	4.4	0.0	7.3	12.6	0.0	0.0	1.0	0.0	100.0
	製造業	件数	555	311	90	128	87	16	11	74	119	5	3	58	3	1460
		%	38.0	21.3	6.2	8.8	6.0	1.1	0.8	5.1	8.2	0.3	0.2	4.0	0.2	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	2	1	13	0	0	0	0	3	0	0	6	0	25
		%	0.0	8.0	4.0	52.0	0.0	0.0	0.0	0.0	12.0	0.0	0.0	24.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	9	14	8	23	18	4	1	14	52	9	8	10	3	173
		%	5.2	8.1	4.6	13.3	10.4	2.3	0.6	8.1	30.1	5.2	4.6	5.8	1.7	100.0
	卸売業	件数	28	27	6	14	13	3	0	10	33	5	6	3	0	148
		%	18.9	18.2	4.1	9.5	8.8	2.0	0.0	6.8	22.3	3.4	4.1	2.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	25	10	14	8	18	15	17	33	71	8	3	6	1	229
		%	10.9	4.4	6.1	3.5	7.9	6.6	7.4	14.4	31.0	3.5	1.3	2.6	0.4	100.0
	金融•保険業	件数	4	10	0	7	8	1	0	19	61	6	6	9	2	133
		%	3.0	7.5	0.0	5.3	6.0	0.8	0.0	14.3	45.9	4.5	4.5	6.8	1.5	100.0
	不動産業	件数	0	1	0	3	1	0	1	1	5	3	0	0	0	15
		%	0.0	6.7	0.0	20.0	6.7	0.0	6.7	6.7	33.3	20.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	37	28	20	38	38	4	9	44	162	18	14	14	7	433
		%	8.5	6.5	4.6	8.8	8.8	0.9	2.1	10.2	37.4	4.2	3.2	3.2	1.6	100.0
	その他	件数	7	8	0	1	11	1	4	8	26	4	1	4	1	76
		%	9.2	10.5	0.0	1.3	14.5	1.3	5.3	10.5	34.2	5.3	1.3	5.3	1.3	100.0

売	上高別クロス集(上場企業)	計	証取得済	②全社で認 証取 <del>得予</del> 定、 一部で取得 済	証取得予定、	業所等で認	業所等で認 証取 <del>得予</del> 定、	づくシステム	関係なくシス				⑪良く知らな いのでわか らない	②その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	115		47			8	_	56		12	7	20	2	
		%	19.8		8.1	8.6		1.4	0.7	9.6		2.1	1.2	3.4	0.3	
	500億円~ 1千億円未満	件数	55		19			7	5	16	_ :	4	0	8	0	246
		%	22.4	26.4	7.7	11.4	6.1	2.8	2.0			1.6	0.0	3.3	0.0	
	1千億円~ 5千億円未満	件数	117	95	8	46	18	5	1	13	13	1	1	15	0.0	333
		%	35.1	28.5	2.4	13.8	5.4	1.5	0.3	3.9	3.9	0.3	0.3	4.5	0.0	
	5千億円~ 1兆円未満	件数	32		1	9	5	1	1	1	0	0	0	0	0	
		%	48.5	24.2	1.5	13.6	7.6	1.5	1.5	1.5	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	32		0		1	1	2	3	0	0	0	9	0	63
		%	50.8	9.5	0.0	14.3	1.6	1.6	3.2	4.8	0.0	0.0	0.0	14.3	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0	0	0	1	0	0	0	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	(5)	6	7	8	9	10	11)	12	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	28	10	9	7	10	3	2	15	55	8	8	6	0	161
		%	17.4	6.2	5.6	4.3	6.2	1.9	1.2	9.3	34.2	5.0	5.0	3.7	0.0	100.0
	50億円~ 100億円未満	件数	10	6	7	5	6	1	2	15	67	4	7	5	2	137
		%	7.3	4.4	5.1	3.6	4.4	0.7	1.5	10.9	48.9	2.9	5.1	3.6	1.5	100.0
	100億円~ 500億円未満	件数	172	77	49	55	65	16	16	59	152	13	9	30	4	717
		%	24.0	10.7	6.8	7.7	9.1	2.2	2.2	8.2	21.2	1.8	1.3	4.2	0.6	100.0
	500億円~ 1千億円未満	件数	70	34	10	10	19	4	2	15	40	3	3	9	2	221
		%	31.7	15.4	4.5	4.5	8.6	1.8	0.9	6.8	18.1	1.4	1.4	4.1	0.9	100.0
	1千億円以上	件数	68	38	6	21	12	3	3	10	26	4	3	6	1	201
		%	33.8	18.9	3.0	10.4	6.0	1.5	1.5	5.0	12.9	2.0	1.5	3.0	0.5	100.0
	回答なし	件数	30	9	9	7	10	4	5	14	60	9	3	4	6	170
		%	17.6	5.3	5.3	4.1	5.9	2.4	2.9	8.2	35.3	5.3	1.8	2.4	3.5	100.0

# 4-2. 貴組織では、ISO14001の認証取得によりどのような効果がありましたか。当てはまるものを全て選んで〇を付けて下さい。

- ①省資源・省エネルギー等によりコストの削減につながった
- ②環境に関する目標管理が徹底するようになり、環境負荷低減につながった
- ③社員の意思統一が図られ、環境への意識の向上につながった
- ④内部、外部のコミュニケーションが円滑に図られるようになった
- ⑤PR効果も含めて、対外的な信用が向上した
- ⑥認証に係る費用の割にはメリットがなかった
- ⑦その他

			r =	r =	r =		r =				1
			①コスト			_	⑤対外的		⑦その他		
	経年集計結果		の削減	荷低減	の意識の	ーション円	信用が向	がなかっ		回答なし	サンプル数
					向上	滑化	上	た			
上場	平成13年度	件数	488	624	691	362	441	28	21	4	764
		%	63.9	81.7	90.4	47.4	57.7	3.7	2.7	0.5	
	平成12年度	件数	330	455	512	231	307	9	14	17	584
		%	56.5	77.9	87.7	39.6	52.6	1.5	2.4	2.9	
	平成11年度	件数	249	346	414	198	262	10	18	4	439
		%	56.7	78.8	94.3	45.1	59.7	2.3	4.1	0.9	
非上場	平成13年度	件数	406	535	575	260	303	21	7	9	657
		%	61.8	81.4	87.5	39.6	46.1	3.2	1.1	1.4	
	平成12年度	件数	264	356	399	135	194	15	9	9	464
		%	56.9	76.7	86.0	29.1	41.8	3.2	1.9	1.9	
	平成11年度	件数	209	281	309	144	178	17	11	5	337
		%	62.0	83.4	91.7	42.7	52.8	5.0	3.3	1.5	
合計	平成13年度	件数	894	1159	1266	622	744	49	28	13	1421
		%	62.9	81.6	89.1	43.8	52.4	3.4	2.0	0.9	
	平成12年度	件数	594	811	911	366	501	24	23	26	1048
		%	56.7	77.4	86.9	34.9	47.8	2.3	2.2	2.5	
	平成11年度	件数	458	627	723	342	440	27	29	9	776
		%	59.0	80.8	93.2	44.1	56.7	3.5	3.7	1.2	

### 4-3. 貴組織では、「LCA(ライフサイクルアセスメント)」により、自社製品等の評価を実施したことがありますか。1つ選んで○を付けて下さい。

- ①実施しており、その結果を公表している
- ②実施しているが、研究段階であり公表していない
- ③実施に向けて検討中である
- ④LCAについて関心があり、情報収集を行っている
- ⑤LCAについて関心はあるが、現時点では特別な対応はしていない
- ⑥LCAについてよく知らないので分からない
- ⑦その他

	経年集計結果				向けて検 討中	④関心が あり、情報 収集してい る	あるが、特 別な対応	ないので	⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	90	145	179	198	443	156	53	27	1291
		%	7.0	11.2	13.9	15.3	34.3	12.1	4.1	2.1	100.0
	平成12年度	件数	67	119	179	204	417	115	50	19	1170
		%	5.7	10.2	15.3	17.4	35.6	9.8	4.3	1.6	100.0
	平成11年度	件数	47	91	165	261	400	135	35	13	1147
		%	4.1	7.9	14.4	22.8	34.9	11.8	3.1	1.1	100.0
非上場	平成13年度	件数	50	95	129	170	570	404	132	57	1607
		%	3.1	5.9	8.0	10.6	35.5	25.1	8.2	3.5	100.0
	平成12年度	件数	35	85	142	165	523	398	122	49	1519
		%	2.3	5.6	9.3	10.9	34.4	26.2	8.0	3.2	100.0
合計	平成13年度	件数	140	240	308	368	1013	560	185	84	2898
		%	4.8	8.3	10.6	12.7	35.0	19.3	6.4	2.9	100.0
	平成12年度	件数	102	204	321	369	940	513	172	68	2689
		%	3.8	7.6	11.9	13.7	35.0	19.1	6.4	2.5	100.0

:	業種別クロス集計 (上場企業)	t			向けて検	あり、情報	⑤関心は あるが、特 別な対応 せず	ないので		回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	6	14	14	19	47	11	3	3	117
		%	5.1	12.0	12.0	16.2	40.2	9.4	2.6	2.6	100.0
	製造業	件数	70	119	153	138	254	53	19	12	818
		%	8.6	14.5	18.7	16.9	31.1	6.5	2.3	1.5	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	8	1	0	4	5	0	1	0	19
		%	42.1	5.3	0.0	21.1	26.3	0.0	5.3	0.0	100.0
	運輸∙通信業	件数	1	2	3	4	17	14	3	3	47
		%	2.1	4.3	6.4	8.5	36.2	29.8	6.4	6.4	100.0
	卸売業	件数	3	5	2	9	29	10	9	3	70
		%	4.3	7.1	2.9	12.9	41.4	14.3	12.9	4.3	100.0
	小売業·飲食店	件数	0	2	2	16	35	18	0	1	74
		%	0.0	2.7	2.7	21.6	47.3	24.3	0.0	1.4	100.0
	金融•保険業	件数	0	0	0	1	25	23	12	1	62
		%	0.0	0.0	0.0	1.6	40.3	37.1	19.4	1.6	100.0
	不動産業	件数	1	0	0	1	3	5	0	0	10
		%	10.0	0.0	0.0	10.0	30.0	50.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	1	0	4	6	27	20	6	4	68
		%	1.5	0.0	5.9	8.8	39.7	29.4	8.8	5.9	100.0
	その他	件数	0	2	1	0	1	2	0	0	6
		%	0.0	33.3	16.7	0.0	16.7	33.3	0.0	0.0	100.0

3	業種別クロス集記 (非上場企業)	†			向けて検	<ul><li>④関心があり、情報収集している</li></ul>		ないので	⑦その他	回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	0	3	3	11	45	15	7	5	89
		%	0.0	3.4	3.4	12.4	50.6	16.9	7.9	5.6	100.0
	製造業	件数	35	80	100	101	213	64	41	8	642
		%	5.5	12.5	15.6	15.7	33.2	10.0	6.4	1.2	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	1	0	1	1	1	0	1	6
		%	16.7	16.7	0.0	16.7	16.7	16.7	0.0	16.7	100.0
	運輸•通信業	件数	2	0	4	8	41	57	5	9	126
		%	1.6	0.0	3.2	6.3	32.5	45.2	4.0	7.1	100.0
	卸売業	件数	6	3	3	5	26	22	8	5	78
		%	7.7	3.8	3.8	6.4	33.3	28.2	10.3	6.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	1	1	6	14	60	61	4	8	155
		%	0.6	0.6	3.9	9.0	38.7	39.4	2.6	5.2	100.0
	金融•保険業	件数	0	0	0	_	21	33	14	3	71
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	29.6	46.5	19.7	4.2	100.0
	不動産業	件数	0	0	0	0	1	4	0	0	5
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	20.0	80.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	5	4	13	24	134	118	49	18	365
		%	1.4	1.1	3.6	6.6	36.7	32.3	13.4	4.9	100.0
	その他	件数	0	3	0	6	28	29	4	0	70
		%	0.0	4.3	0.0	8.6	40.0	41.4	5.7	0.0	100.0
1	 		1	<u>4.3</u>	3	8.6	40.0 ⑤	<u>41.4</u> <u>6</u>	5.7 7	0.0	サンプル数
全体											
	建設業	†	1	2	3	4	5	6	7	回答なし	サンプル数
	(全体)	件数	1) 6	2	3	<b>4</b>	<b>⑤</b>	6 26	7	回答なし 8	サンプル数
	建設業製造業	十 件数 %	① 6 2.9	2 17 8.3	3 17 8.3	30 14.6	92 44.7	6 26 12.6	⑦ 10 4.9	回答なし 8 3.9	サンプル数 206 100.0
	建設業	十 件数 % 件数	① 6 2.9 105	2 17 8.3 199	3 17 8.3 253	30 14.6 239	92 44.7 467	6 26 12.6 117	7 10 4.9 60	回答なし 8 3.9 20	サンプル数 206 100.0 1460
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	十 件数 % 件数 %	1) 6 2.9 105 7.2	2 17 8.3 199 13.6	3 17 8.3 253 17.3	30 14.6 239 16.4	92 44.7 467 32.0	6 26 12.6 117 8.0 1 4.0	7) 10 4.9 60 4.1	回答なし 8 3.9 20 1.4	サンプル数 206 100.0 1460 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数	1 6 2.9 105 7.2 9 36.0	2 17 8.3 199 13.6 2 8.0 2	3 17 8.3 253 17.3 0	30 14.6 239 16.4 5 20.0	92 44.7 467 32.0 6 24.0 58	6 26 12.6 117 8.0	10 4.9 60 4.1 1 4.0 8	回答なし 8 3.9 20 1.4 1 4.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	10 6 2.9 105 7.2 9 36.0 3	2 17 8.3 199 13.6 2 8.0 2	3 17 8.3 253 17.3 0 0.0 7 4.0	30 14.6 239 16.4 5 20.0 12 6.9	92 44.7 467 32.0 6 24.0 58 33.5	6 12.6 117 8.0 1 4.0 71 41.0	10 4.9 60 4.1 1 4.0 8 4.6	回答なし 8 3.9 20 1.4 1 4.0 12 6.9	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	十 件数 % 件数 % 件数 件数	10 6 2.9 105 7.2 9 36.0 3 1.7	2 17 8.3 199 13.6 2 8.0 2 1.2	3 17 8.3 253 17.3 0 0.0 7 4.0	4 30 14.6 239 16.4 5 20.0 12 6.9	92 44.7 467 32.0 6 24.0 58 33.5 55	6 12.6 117 8.0 1 4.0 71 41.0 32	10 4.9 60 4.1 1 4.0 8 4.6	回答なし 8 3.9 20 1.4 1 4.0 12 6.9 8	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	10 6 2.9 105 7.2 9 36.0 3	2 17 8.3 199 13.6 2 8.0 2 1.2 8 5.4	3 17 8.3 253 17.3 0 0.0 7 4.0 5 3.4	30 14.6 239 16.4 5 20.0 12 6.9 14 9.5	92 44.7 467 32.0 6 24.0 58 33.5 55 37.2	6 12.6 117 8.0 1 4.0 71 41.0 32 21.6	10 4.9 60 4.1 1 4.0 8 4.6 17 11.5	回答なし 8 3.9 20 1.4 1 4.0 12 6.9 8 5.4	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	十 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	36.0 31.7 9 6.1	2 17 8.3 199 13.6 2 8.0 2 1.2 8 5.4	3 17 8.3 253 17.3 0 0.0 7 4.0 5 3.4	30 14.6 239 16.4 5 20.0 12 6.9 14 9.5	\$\\ \text{92} \\ 44.7 \\ 467 \\ 32.0 \\ 6 \\ 24.0 \\ 58 \\ 33.5 \\ 55 \\ 37.2 \\ 95	6 12.6 117 8.0 1 4.0 71 41.0 32 21.6 79	7 10 4.9 60 4.1 1 4.0 8 4.6 17 11.5	回答なし 8 3.9 20 1.4 1 4.0 12 6.9 8 5.4	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
	(全体) 建設業 製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	10 6 2.9 105 7.2 9 36.0 3 1.7 9 6.1	2 17 8.3 199 13.6 2 8.0 2 1.2 8 5.4 3 1.3	3 17 8.3 253 17.3 0 0.0 7 4.0 5 3.4 8	4 30 14.6 239 16.4 5 20.0 12 6.9 14 9.5 30 13.1	\$\\ \text{92} \\ 44.7 \\ 467 \\ 32.0 \\ 58 \\ 33.5 \\ 55 \\ 37.2 \\ 95 \\ 41.5 \end{align*}	6 12.6 117 8.0 1 4.0 71 41.0 32 21.6 79 34.5	7 10 4.9 60 4.1 1 4.0 8 4.6 17 11.5 4	回答なし 8 3.9 20 1.4 1 4.0 12 6.9 8 5.4 9	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	10 6 2.9 105 7.2 9 36.0 3 1.7 9 6.1 1 0.4	2 17 8.3 199 13.6 2 8.0 2 1.2 8 5.4 3 1.3	3 17 8.3 253 17.3 0 0.0 7 4.0 5 3.4 8 3.5	4 30 14.6 239 16.4 5 20.0 12 6.9 14 9.5 30 13.1 1	92 44.7 467 32.0 6 24.0 58 33.5 55 37.2 95 41.5	6 12.6 117 8.0 1 4.0 71 41.0 32 21.6 79 34.5 56	7 10 4.9 60 4.1 1 4.0 8 4.6 17 11.5 4 1.7	回答なし 8 3.9 20 1.4 1 4.0 12 6.9 8 5.4 9 3.9	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	十 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 6 2.9 105 7.2 9 36.0 3 1.7 9 6.1 1 0.4 0	2 17 8.3 199 13.6 2 8.0 2 1.2 8 5.4 3 1.3 0	3 17 8.3 253 17.3 0 0.0 7 4.0 5 3.4 8 3.5 0	(4) 30 14.6 239 16.4 5 20.0 12 6.9 14 9.5 30 13.1 1	\$\\ \text{92} \\ 44.7 \\ 467 \\ 32.0 \\ 6 \\ 24.0 \\ 58 \\ 33.5 \\ 55 \\ 37.2 \\ 95 \\ 41.5 \\ 46 \\ 34.6 \end{array}\$	6 12.6 117 8.0 1 4.0 71 41.0 32 21.6 79 34.5 56 42.1	7 10 4.9 60 4.1 1 4.0 8 4.6 17 11.5 4 1.7 26 19.5	回答なし 8 3.9 20 1.4 1 4.0 12 6.9 8 5.4 9 3.9 4	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 229 100.0 133 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業	十 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 6 2.9 105 7.2 9 36.0 3 1.7 9 6.1 1 0.4 0	2 17 8.3 199 13.6 2 8.0 2 1.2 8 5.4 3 1.3 0 0.0	3 17 8.3 253 17.3 0 0.0 7 4.0 5 3.4 8 3.5 0 0.0	4 30 14.6 239 16.4 5 20.0 12 6.9 14 9.5 30 13.1 1 0.8	\$\\ \text{92} \\ 44.7 \\ 467 \\ 32.0 \\ 6 \\ 24.0 \\ 58 \\ 33.5 \\ 55 \\ 37.2 \\ 95 \\ 41.5 \\ 46 \\ 34.6 \\ 4	6 12.6 117 8.0 1 4.0 71 41.0 32 21.6 79 34.5 56 42.1	7 10 4.9 60 4.1 1 4.0 8 4.6 17 11.5 4 1.7 26 19.5	回答なし 8 3.9 20 1.4 1 4.0 12 6.9 8 5.4 9 3.9 4 3.0 0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	十 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 6 2.9 105 7.2 9 36.0 3 1.7 9 6.1 1 0.4 0 0.0 1 6.7	2 17 8.3 199 13.6 2 8.0 2 1.2 8 5.4 3 1.3 0 0.0	3 17 8.3 253 17.3 0 0.0 7 4.0 5 3.4 8 3.5 0 0.0 0.0	4 30 14.6 239 16.4 5 20.0 12 6.9 14 9.5 30 13.1 1 0.8 1 6.7	\$\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\	6 26 12.6 117 8.0 1 4.0 71 41.0 32 21.6 79 34.5 56 42.1 9 60.0	7 10 4.9 60 4.1 1 4.0 8 4.6 17 11.5 4 1.7 26 19.5 0	回答なし 8 3.9 20 1.4 1 4.0 12 6.9 8 5.4 9 3.9 4 3.0 0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 %	1 6 2.9 105 7.2 9 36.0 3 1.7 9 6.1 1 0.4 0 0.0 1.6.7 6	2 17 8.3 199 13.6 2 8.0 2 1.2 8 5.4 3 1.3 0 0.0 0.0	3 17 8.3 253 17.3 0 0.0 7 4.0 5 3.4 8 3.5 0 0.0 0.0	4 30 14.6 239 16.4 5 20.0 12 6.9 14 9.5 30 13.1 1 0.8 1 6.7 30	92 44.7 467 32.0 6 24.0 58 33.5 55 37.2 95 41.5 46 34.6 4 26.7 161	6 26 12.6 117 8.0 1 4.0 71 41.0 32 21.6 79 34.5 56 42.1 9 60.0 138	10 4.9 60 4.1 1 4.0 8 4.6 17 11.5 4 1.7 26 19.5 0	回答なし 8 3.9 20 1.4 1 4.0 12 6.9 8 5.4 9 3.9 4 3.0 0 0.0 22	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	十 件数 % % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件	1 6 2.9 105 7.2 9 36.0 3 1.7 9 6.1 1 0.4 0 0.0 1 6.7 6	2 17 8.3 199 13.6 2 8.0 2 1.2 8 5.4 3 1.3 0 0.0 0.0 4 0.9	3 17 8.3 253 17.3 0 0.0 7 4.0 5 3.4 8 3.5 0 0.0 0.0 0.0	(4) 30 14.6 239 16.4 5 20.0 12 6.9 14 9.5 30 13.1 1 0.8 1 6.7 30 6.9	92 44.7 467 32.0 6 24.0 58 33.5 55 37.2 95 41.5 46 34.6 4 26.7 161 37.2	6 26 12.6 117 8.0 1 4.0 71 41.0 32 21.6 79 34.5 56 42.1 9 60.0 138 31.9	10 4.9 60 4.1 1 4.0 8 4.6 17 11.5 4 1.7 26 19.5 0 0.0 55 12.7	回答なし 8 3.9 20 1.4 1 4.0 12 6.9 8 5.4 9 3.9 4 3.0 0 0.0 22 5.1	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 433 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 %	1 6 2.9 105 7.2 9 36.0 3 1.7 9 6.1 1 0.4 0 0.0 1.6.7 6	2 17 8.3 199 13.6 2 8.0 2 1.2 8 5.4 3 1.3 0 0.0 0.0	3 17 8.3 253 17.3 0 0.0 7 4.0 5 3.4 8 3.5 0 0.0 0 0.0 17 3.9	(4) 30 14.6 239 16.4 5 20.0 12 6.9 14 9.5 30 13.1 1 0.8 1 6.7 30 6.9 6	92 44.7 467 32.0 6 24.0 58 33.5 55 37.2 95 41.5 46 34.6 4 26.7 161	6 26 12.6 117 8.0 1 4.0 71 41.0 32 21.6 79 34.5 56 42.1 9 60.0 138	7 10 4.9 60 4.1 1 4.0 8 4.6 17 11.5 4 1.7 26 19.5 0 0.0 55 12.7	回答なし 8 3.9 20 1.4 1 4.0 12 6.9 8 5.4 9 3.9 4 3.0 0 0.0 22	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433

劳	記上高別クロス集 (上場企業)	計			向けて検	あり、情報	⑤関心は あるが、特 別な対応 せず	ないので	⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	9	31	66	79	252	116	14	15	582
		%	1.5	5.3	11.3	13.6	43.3	19.9	2.4	2.6	100.0
	500億円~	件数	6	32	36	45	88	24	9	6	246
	1千億円未満	%	2.4	13.0	14.6	18.3	35.8	9.8	3.7	2.4	100.0
	1千億円~	件数	34	56	65	63	77	15	17	6	333
	5千億円未満	%	10.2	16.8	19.5	18.9	23.1	4.5	5.1	1.8	100.0
	5千億円~	件数	16	21	8	4	11	1	5	0	66
	1兆円未満	%	24.2	31.8	12.1	6.1	16.7	1.5	7.6	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	25	5	4	7	14	0	8	0	63
		%	39.7	7.9	6.3	11.1	22.2	0.0	12.7	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	1	0	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
計	色上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	<b>⑤</b>	6	7	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	4	6	15	11	54	55	8	8	161
		%	2.5	3.7	9.3	6.8	33.5	34.2	5.0	5.0	100.0
	50億円~	件数	3	0	7	7	49	50	11	10	137
	100億円未満	%	2.2	0.0	5.1	5.1	35.8	36.5	8.0	7.3	100.0
	100億円~	件数	19	37	62	83	272	172	56	16	717
	500億円未満	%	2.6	5.2	8.6	11.6	37.9	24.0	7.8	2.2	100.0
	500億円~	件数	4	18	18	30	80	43	20	8	221
	1千億円未満	%	1.8	8.1	8.1	13.6	36.2	19.5	9.0	3.6	100.0
	1千億円以上	件数	17	23	22	27	65	27	18	2	201
		%	8.5	11.4	10.9	13.4	32.3	13.4	9.0	1.0	100.0
	回答なし	件数	3	11	5	12	50	57	19	13	170
		%	1.8	6.5	2.9	7.1	29.4	33.5	11.2	7.6	100.0

## 4−4. 貴組織では、製品やサービスの環境に関する情報提供をどのように行っていますか。当てはまるものを全て選んで○を付けて下さい。

- ①エコマーク等の第三者機関の認定を受け、環境に関するマークを、製品やパンフレット等に表示している
- ②自ら制定した環境に関するマークや宣言を、製品やパンフレット等に表示している
- ③製品やサービスの環境に関する情報を数値(データ)で、製品やパンフレット等に表示している
- ④製品やサービスの環境に関する情報提供を行うことを検討している
- ⑤MSDS(化学物質等安全データシート)を提供している
- ⑥製品やサービスの環境に関する情報提供を行っていない
- ⑦その他

	経年集計結果		①エコマ ーク等表 示	②自己宣 言の表示		④検討中	⑤MSDS を提供	⑥行って いない	⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	218	186	242	310	370	341	96	33	1291
		%	16.9	14.4	18.7	24.0	28.7	26.4	7.4	2.6	
	平成12年度	件数	209	134	214	352	_	334	67	33	1170
		%	17.9	11.5	18.3	30.1	-	28.5	5.7	2.8	
非上場	平成13年度	件数	159	192	152	309	170	627	187	87	1607
		%	9.9	11.9	9.5	19.2	10.6	39.0	11.6	5.4	
合計	平成13年度	件数	377	378	394	619	540	968	283	120	2898
		%	13.0	13.0	13.6	21.4	18.6	33.4	9.8	4.1	

平成 12 年度から上場企業のみを対象として追加した設問であるため、平成 12 年度における非上場企業と合計の集計結果、及び平成 11 年度の集計結果はない。

### 5.環境活動評価プログラムについて

# 5−1. 環境省が発行している「環境活動評価プログラム〜エコアクション21〜」を知っていますか。1つ選んで○を付けて下さい。

- ①存在・内容を知っており、実際に活用している
- ②存在・内容は知っているが、実際の活用はしていない
- ③存在は知っているが、内容は知らないので是非内容を知りたい
- ④存在は知っているが、内容は知らない
- ⑤存在を知らないので、是非知りたい
- ⑥関心がない
- ⑦その他

	経年集計結果		内容を知っており、 実際に活 用してい	内容は知 っている	知ってい るが、内 容はので ないので	知ってい るが、内 容は知ら	⑤存在を 知らない ので、是 非知りた い		⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	71	530	140	228	244	37	27	14	1291
		%	5.5	41.1	10.8	17.7	18.9	2.9	2.1	1.1	100.0
非上場	平成13年度	件数	28	365	178	406	496	82	28	24	1607
		%	1.7	22.7	11.1	25.3	30.9	5.1	1.7	1.5	100.0
合計	平成13年度	件数	99	895	318	634	740	119	55	38	2898
		%	3.4	30.9	11.0	21.9	25.5	4.1	1.9	1.3	100.0

業種別クロス集計 (上場企業)			内容を知っており、 実際に活	内容は知っている が、実際	知ってい るが、内 容は知ら ないので	知ってい るが、内 容は知ら	⑤存在を 知らな、是 非知りた い		⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	7	53	11	21	18	1	2	4	117
		%	6.0	45.3	9.4	17.9	15.4	0.9	1.7	3.4	100.0
	製造業	件数	47	376	90	135	131	11	23	5	818
		%	5.7	46.0	11.0	16.5	16.0	1.3	2.8	0.6	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	2	12	1	2	1	0	1	0	19
		%	10.5	63.2	5.3	10.5	5.3	0.0	5.3	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	2	15	6	10	12	2	0	0	47
		%	4.3	31.9	12.8	21.3	25.5	4.3	0.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	4	19	9	16	16	5	0	1	70
		%	5.7	27.1	12.9	22.9	22.9	7.1	0.0	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	6	21	14	11	19	3	0	0	74
		%	8.1	28.4	18.9	14.9	25.7	4.1	0.0	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	3	16	2	15	19	6	1	0	62
		%	4.8	25.8	3.2	24.2	30.6	9.7	1.6	0.0	100.0
	不動産業	件数	0	1	0	2	5	2	0	0	10
		%	0.0	10.0	0.0	20.0	50.0	20.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	0	14	7	14	22	7	0	4	68
		%	0.0	20.6	10.3	20.6		10.3	0.0	5.9	100.0
	その他	件数	0	3	0	2	·	0	0	0	6
		%	0.0	50.0	0.0	33.3	16.7	0.0	0.0	0.0	100.0

			1	@ <del>*</del>	@###	Q = + 1+	© # # #	@ BB 2. 48	(3) 7 (5) lb		
					③存在は 知ってい				少その他		
業種別クロス集計				るが、内	I '		.00				
					容は知ら					回答なし	サンプル数
	(非上場企業)			の活用は	ないので	ない	い				
			る	していな	知りたい						
非上場	建設業	件数	2	رب 27	11	21	21	2	2	3	89
カトエータカ 		%	2.2	30.3		23.6	23.6	2.2	2.2	3.4	100.0
	製造業	 件数	21	180		148	167	15	17	7	642
	2.211	%	3.3	28.0		23.1	26.0	2.3	2.6	1,1	100.0
	電気・ガス等供給業	 件数	0.0	3		0	1	1	0	0	6
		%	0.0	50.0		0.0	16.7	16.7	0.0	0.0	100.0
	運輸∙通信業	 件数	1	17		35	47	9	3	3	126
		%	0.8	13.5		27.8	37.3	7.1	2.4	2.4	100.0
	卸売業	 件数	0.0	14		16	26	7	1	2	78
	1770514	%	0.0	17.9		20.5	33.3	9.0	1.3	2.6	100.0
	小売業・飲食店	 件数	1	28		41	62	3	1.0	1	155
		%	0.6	18.1		26.5	40.0	1.9	0.6	0.6	100.0
	金融•保険業	件数	1	6		24	27	7	0	1	71
		%	1.4	8.5	7.0	33.8	38.0	9.9	0.0	1.4	100.0
	不動産業	件数	0	1	0	1	1	2	0	0	5
		%	0.0	20.0	0.0	20.0	20.0	40.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	2	71	31	107	111	32	4	7	365
		%	0.5	19.5	8.5	29.3	30.4	8.8	1.1	1.9	100.0
	その他	件数	0	18	2	13	33	4	0	0	70
		%	0.0	25.7	2.9	18.6	47.1	5.7	0.0	0.0	100.0
3	・ 業種別クロス集計	t									
	(全体)		1	2	3	4	5	6	7	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	9	80	22	42	39	3	4	7	206
		%	4.4	38.8	10.7	20.4	18.9	1.5	1.9	3.4	100.0
	製造業	件数	68	556	177	283	298	26	40	12	1460
		%	4.7	38.1	12.1	19.4	20.4	1.8	2.7	0.8	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	2	15	2	2	2	1	1	0	25
		%	8.0	60.0	8.0	8.0	8.0	4.0	4.0	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	3	32	17	45	59	11	3	3	173
		%	1.7	18.5	9.8	26.0	34.1	6.4	1.7	1.7	100.0
	卸売業	件数	4	33	21	32	42	12	1	3	148
		%	2.7	22.3	14.2	21.6	28.4	8.1	0.7	2.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	7	49	32	52	81	6	1	1	229
		%	3.1	21.4	14.0	22.7	35.4	2.6	0.4	0.4	100.0
	金融•保険業	件数	4	22	7	39	46	13	1	1	133
		%	3.0	16.5	5.3	29.3	34.6	9.8	0.8	0.8	100.0
	不動産業	件数	0	2	0	3	6	4	0	0	15
		%	0.0	13.3	0.0	20.0	40.0	26.7	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	2	85	38	121	133	39	4	11	433
		%	0.5	19.6	8.8	27.9	30.7	9.0	0.9	2.5	100.0
	その他	件数	0	21	2	15	34	4	0	0	76
		%	0.0	27.6	2.6	19.7	44.7	5.3	0.0	0.0	100.0

売上高別クロス集計 (上場企業)		内容を知っており、 実際に活	内容は知 っている が、実際	知ってい るが、内 容は知ら ないので	<ul><li>④存在は 知っが、内 容は知ら</li><li>ない</li></ul>	知らない ので、是	_	⑦その他	回答なし	サンプル数	
上場	500億円未満	件数	17	138	69	153	160	28	8	9	582
		%	2.9	23.7	11.9	26.3	27.5	4.8	1.4	1.5	100.0
	500億円~	件数	12	113	32	34	42	4	6	3	246
	1千億円未満	%	4.9	45.9	13.0	13.8	17.1	1.6	2.4	1.2	100.0
	1千億円~	件数	27	198	29	33	33	3	9	1	333
	5千億円未満	%	8.1	59.5	8.7	9.9	9.9	0.9	2.7	0.3	100.0
	5千億円~	件数	8	44	5	4	2	1	1	1	66
	1兆円未満	%	12.1	66.7	7.6	6.1	3.0	1.5	1.5	1.5	100.0
	1兆円以上	件数	7	37	5	3	7	1	3	0	63
		%	11.1	58.7	7.9	4.8	11.1	1.6	4.8	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	1	0	0	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	売上高別クロス集計 (非上場企業)		1	2	3	4	5	6	7	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	0	34	15	45	49	10	6	2	161
		%	0.0	21.1	9.3	28.0	30.4	6.2	3.7	1.2	100.0
	50億円~	件数	2	14	10	44	48	11	0	8	137
	100億円未満	%	1.5	10.2	7.3	32.1	35.0	8.0	0.0	5.8	100.0
	100億円~	件数	9	162	97	174	228	29	13	5	717
	500億円未満	%	1.3	22.6	13.5	24.3	31.8	4.0	1.8	0.7	100.0
	500億円~	件数	9	50	24	53	71	9	3	2	221
	1千億円未満	%	4.1	22.6	10.9	24.0	32.1	4.1	1.4	0.9	100.0
	1千億円以上	件数	5	74	19	46	45	5	5	2	201
		%	2.5	36.8	9.5	22.9	22.4	2.5	2.5	1.0	100.0
	回答なし	件数	3	31	13	44	55	18	1	5	170
		%	1.8	18.2	7.6	25.9	32.4	10.6	0.6	2.9	100.0

#### 5-2. 環境活動評価プログラムをどのように活用していますか。1つ選んで○を付けて下さい。

- ①環境活動評価プログラムに基づき、自社で環境行動計画を作成している
- ②環境活動評価プログラムに基づき、取引先に環境行動計画の作成を求めている
- ③その他

	経年集計結果		①自社で 作成	②取引先 に要求	③その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	25	5	37	4	71
		%	35.2	7.0	52.1	5.6	100.0
非上場	平成13年度	件数	15	2	9	2	28
		%	53.6	7.1	32.1	7.1	100.0
合計	平成13年度	件数	40	7	46	6	99
		%	40.4	7.1	46.5	6.1	100.0

117	業種別クロス集計 (上場企業)	t	①自社で 作成	②取引先 に要求	③その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	3	0	3	1	7
		%	42.9	0.0	42.9	14.3	100.0
	製造業	件数	22	3	20	2	47
		%	46.8	6.4	42.6	4.3	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	0	2	0	2
		%	0.0	0.0	100.0	0.0	100.0
	運輸・通信業	件数	0	0	2	0	2
		%	0.0	0.0	100.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	0	1	3	0	4
		%	0.0	25.0	75.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	0	1	5	0	6
		%	0.0	16.7	83.3	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	0	0	2	1	3
		%	0.0	0.0	66.7	33.3	100.0
	不動産業	件数	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	サービス業	件数	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	その他	件数	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
1	業種別クロス集計 (非上場企業)	†	1	2	3	回答なし	サンプル数
非上場	(非上場企業)	件数	1) 2	2 0	3 0	回答なし <b>0</b>	サンプル数 <b>2</b>
	(非上場企業)			_			_
	(非上場企業)	件数	2	0	0	0	2
	建設業	件数	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	建設業	件数 % 件数	2 100.0 12	0.0	0.0	0 0.0 2	2 100.0 21
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 %	2 100.0 12 57.1	0 0.0 2 9.5	0 0.0 5 23.8	0 0.0 2 9.5	2 100.0 21 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業	件数 % 件数 % 件数	2 100.0 12 57.1	0 0.0 2 9.5	0 0.0 5 23.8	0 0.0 2 9.5 0	2 100.0 21 100.0 0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数	2 100.0 12 57.1 0	0 0.0 2 9.5 0	0 0.0 5 23.8 0	0 0.0 2 9.5 0	2 100.0 21 100.0 0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 件数	2 100.0 12 57.1 0 0.0	0 0.0 2 9.5 0	0 0.0 5 23.8 0 0.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0	2 100.0 21 100.0 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 件数 件数	2 100.0 12 57.1 0 0.0 0.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0.0	0 0.0 5 23.8 0 0.0 1	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0.0	2 100.0 21 100.0 0 0.0 1 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 件数	2 100.0 12 57.1 0 0.0 0 0.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0 0.0	0 0.0 5 23.8 0 0.0 1 100.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0.0	2 100.0 21 100.0 0 0.0 1 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	2 100.0 12 57.1 0 0.0 0 0.0 0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0 0.0	0 0.0 5 23.8 0 0.0 1 100.0 0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0.0	2 100.0 21 100.0 0 0.0 1 100.0 0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	2 100.0 12 57.1 0 0.0 0 0.0 0 0.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0 0.0 0	0 0.0 5 23.8 0 0.0 1 100.0 0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0 0.0 0.0	2 100.0 21 100.0 0 0.0 1 100.0 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	2 100.0 12 57.1 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0	0 0.0 5 23.8 0 0.0 1 100.0 0 0.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0.0 0.0 0.0	2 100.0 21 100.0 0 0.0 1 100.0 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	2 100.0 12 57.1 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 1100.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	0 0.0 5 23.8 0 0.0 1 100.0 0 0.0 1 100.0 0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0	2 100.0 21 100.0 0 0.0 1 100.0 1 100.0 1 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	2 100.0 12 57.1 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 1 100.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	0 0.0 5 23.8 0 0.0 1 100.0 0 0.0 1 100.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	2 100.0 21 100.0 0 0.0 1 100.0 1 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	2 100.0 12 57.1 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 1100.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	0 0.0 5 23.8 0 0.0 1 100.0 0 0.0 1 100.0 0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0	2 100.0 21 100.0 0 0.0 1 100.0 1 100.0 1 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	2 100.0 12 57.1 0 0.0 0 0.0 0 0.0 1 100.0 0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 5 23.8 0 0.0 1 100.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	2 100.0 21 100.0 0 0.0 1 100.0 1 100.0 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	2 100.0 12 57.1 0 0.0 0.0 0.0 0.0 1 100.0 0 0.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 5 23.8 0 0.0 1 100.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 2 9.5 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	2 100.0 21 100.0 0 0.0 1 100.0 1 100.0 0 0.0 2

1	業種別クロス集計 (全体)	t	①自社で 作成	②取引先 に要求	③その他	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	5	0	3	1	9
		%	55.6	0.0	33.3	11.1	100.0
	製造業	件数	34	5	25	4	68
		%	50.0	7.4	36.8	5.9	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	0	2	0	2
		%	0.0	0.0	100.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	0	0	3	0	3
		%	0.0	0.0	100.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	0	1	3	0	4
		%	0.0	25.0	75.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	0	1	6	0	7
		%	0.0	14.3	85.7	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	1	0	2	1	4
		%	25.0	0.0	50.0	25.0	100.0
	不動産業	件数	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	サービス業	件数	0	0	2	0	2
		%	0.0	0.0	100.0	0.0	100.0
	その他	件数	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0

	·L古메Ana集	<del>-</del> 1	①白針で	②取引先	③その曲		
九	上高別クロス集	ĒΤ	作成	に要求	3 C 07 IE	回答なし	サンプル数
	(上場企業)		11772	1-24			
上場	500億円未満	件数	6	0	10	1	17
		%	35.3	0.0	58.8	5.9	100.0
	500億円~	件数	6	0	6	0	12
	1千億円未満	%	50.0	0.0	50.0	0.0	100.0
	1千億円~	件数	9	4	12	2	27
	5千億円未満	%	33.3	14.8	44.4	7.4	100.0
	5千億円~	件数	3	1	3	1	8
	1兆円未満	%	37.5	12.5	37.5	12.5	100.0
	1兆円以上	件数	1	0	6	0	7
		%	14.3	0.0	85.7	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
売	上高別クロス集	計		<u> </u>	<u> </u>		0
	(非上場企業)		1	2	3	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	50億円~	件数	2	0	0	0	2
	100億円未満	%	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	100億円~	件数	5	0	4	0	9
	500億円未満	%	55.6	0.0	44.4	0.0	100.0
	500億円~	件数	4	1	3	1	9
	1千億円未満	%	44.4	11.1	33.3	11.1	100.0
	1千億円以上	件数	2	1	1	1	5
		%	40.0	20.0	20.0	20.0	100.0
	回答なし	件数	2	0	1	0	3

### 5-3. 環境活動評価プログラムを実際に活用し、どのような効果がありましたか。1つ選んで○を付けて下さい。

- ①省資源・省エネルギー等によりコストの削減につながった
- ②環境に関する目標管理が徹底するようになり、環境負荷低減につながった
- ③社員の意思統一が図られ、環境への意識の向上につながった
- ④内部、外部のコミュニケーションが円滑に図られるようになった
- ⑤PR効果も含めて、対外的な信用が向上した
- ⑥導入したがメリットがなかった
- ⑦その他

	経年集計結果		① コスト の削減		の意識の	④コミュニケ ーション 円 滑化				回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	4	10	5	0	0	0	0	6	25
		%	16.0	40.0	20.0	0.0	0.0	0.0	0.0	24.0	100.0
非上場	平成13年度	件数	3	5	3	0	0	0	0	4	15
		%	20.0	33.3	20.0	0.0	0.0	0.0	0.0	26.7	100.0
合計	平成13年度	件数	7	15	8	0	0	0	0	10	40
		%	17.5	37.5	20.0	0.0	0.0	0.0	0.0	25.0	100.0

	業種別クロス集計 (上場企業)			②環境負 荷低減		④コミュニケ ーション 円 滑化			⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	0	1	1	0	0	0	0	1	3
		%	0.0	33.3	33.3	0.0	0.0	0.0	0.0	33.3	100.0
	製造業	件数	4	9	4	0	0	0	0	5	22
		%	18.2	40.9	18.2	0.0	0.0	0.0	0.0	22.7	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	運輸·通信業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	卸売業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	小売業·飲食店	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	金融•保険業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	不動産業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	サービス業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	その他	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0

Ţ.	業種別クロス集計 (非上場企業)	t		②環境負 荷低減	③環境へ の意識の 向上		⑤対外的 信用が向 上		⑦その他	回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	0	1	1	0	0	0	0	0	2
		%	0.0	50.0	50.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	製造業	件数	3	3	2	0	0	0	0	4	12
		%	25.0	25.0	16.7	0.0	0.0	0.0	0.0	33.3	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	運輸·通信業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	卸売業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	小売業·飲食店	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	金融•保険業	件数	0	1	0	0	0	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	不動産業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	サービス業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	その他	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
		/0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
1	」 業種別クロス集計 (全体)		1	2	3	4	5	6	7	回答なし	サンプル数
全体	業種別クロス集計 (全体) 建設業				3						
	(全体)	<del> </del>	1	2	3	4	5	6	7		サンプル数
	(全体)	件数	① 0	2	3 2 40.0	4 0	⑤	6	7 0	回答なし 1	サンプル数
	(全体)建設業	件数 %	① 0 0.0	2 40.0	3 2 40.0 6	(4) 0 0.0	⑤ 0 0.0	© 0.0	⑦ 0 0.0	回答なし 1 20.0	サンプル数 5 100.0
	(全体)建設業	件数 % 件数	① 0 0.0 7	2 40.0 12	3 2 40.0 6 17.6	(4) 0 0.0 0	⑤ 0 0.0	© 0.0 0.0	⑦ 0 0.0 0	回答なし 1 20.0 9	サンプル数 5 100.0 34
	建設業製造業	件数 % 件数 %	0 0.0 7 20.6	2 40.0 12 35.3	3 2 40.0 6 17.6	(4) 0 0.0 0 0.0	⑤ 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0	⑦ 0 0.0 0	回答なし 1 20.0 9 26.5	サンプル数 5 100.0 34 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数	0 0.0 7 20.6	2 40.0 12 35.3 0	3 2 40.0 6 17.6 0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0	⑤ 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0	0 0.0 0 0.0	回答なし 1 20.0 9 26.5 0	サンブル数 5 100.0 34 100.0 0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数	0 0.0 7 20.6 0	2 40.0 12 35.3 0	3 2 40.0 6 17.6 0	(4) 0 0.0 0 0.0 0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 0 0.0 0 0.0	回答なし 1 20.0 9 26.5 0	サンプル数 5 100.0 34 100.0 0 0.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	0 0.0 7 20.6 0	2 40.0 12 35.3 0 0.0	3 40.0 6 17.6 0 0.0 0.0	(4) 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0	(5) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	0 0.0 0 0.0 0 0.0	回答なし 1 20.0 9 26.5 0 0.0	サンプル数 5 100.0 34 100.0 0 0.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 7 20.6 0 0.0 0	2 40.0 12 35.3 0 0.0 0.0	3 40.0 6 17.6 0 0.0 0 0.0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	回答なし 1 20.0 9 26.5 0 0.0 0.0	サンブル数 5 100.0 34 100.0 0 0.0 0.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	0 0.0 7 20.6 0 0.0 0.0	2 40.0 12 35.3 0 0.0 0.0	3 2 40.0 6 17.6 0 0.0 0.0 0.0 0.0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	回答なし 1 20.0 9 26.5 0 0.0 0.0	サンブル数 5 100.0 34 100.0 0 0.0 0.0 0.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	0 0.0 7 20.6 0 0.0 0.0 0	2 40.0 12 35.3 0 0.0 0.0 0 0.0	3 2 40.0 6 17.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	(4) 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	回答なし 1 20.0 9 26.5 0 0.0 0.0 0 0.0	サンプル数 5 100.0 34 100.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	0 0.0 7 20.6 0 0.0 0.0 0.0	2 40.0 12 35.3 0 0.0 0 0.0 0 0.0	3 40.0 6 17.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0	(4) 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	(5) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0.0	回答なし 1 20.0 9 26.5 0 0.0 0 0.0 0.0	サンプル数 5 100.0 34 100.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 7 20.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0	2 40.0 12 35.3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	3 40.0 6 17.6 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	(4) 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	(5) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	回答なし 1 20.0 9 26.5 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	サンプル数 5 100.0 34 100.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 7 20.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	2 40.0 12 35.3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	3 2 40.0 6 17.6 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	(4) 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	回答なし 1 20.0 9 26.5 0 0.0 0.0 0 0.0 0.0	サンプル数  5 100.0 34 100.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 1
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 7 20.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	2 40.0 12 35.3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 1 100.0	3 2 40.0 6 17.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	(4) 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	回答なし 1 20.0 9 26.5 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	サンプル数  5 100.0 34 100.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 1 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	0 0.0 7 20.6 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	2 40.0 12 35.3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 1 100.0 0	3 40.0 6 17.6 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	(4) 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	回答なし 1 20.0 9 26.5 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0.0	サンプル数  5 100.0 34 100.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 11 100.0 0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 7 20.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	2 40.0 12 35.3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 1 100.0 0	3 2 40.0 6 17.6 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	(4) 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	6 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	回答なし 1 20.0 9 26.5 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	サンプル数  5  100.0  34  100.0  0  0.0  0.0  0.0  11 00.0  0 0.0  0.0  0.0  0.0  0.0  0.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 4 96 4 96 4 96 4 96 4 96 4 96 4 96	0 0.0 7 20.6 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	2 40.0 12 35.3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 1 100.0 0 0.0 0	3 2 40.0 6 17.6 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	(4) 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	回答なし 1 20.0 9 26.5 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	サンプル数  5 100.0 34 100.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 11 100.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0

売	上高別クロス集 (上場企業)	計	① コスト の削減	②環境負 荷低減	③環境へ の意識の 向上		信用が向		⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	1	2	2	0	0	0	0	1	6
		%	16.7	33.3	33.3	0.0	0.0	0.0	0.0	16.7	100.0
	500億円~	件数	2	2	2	0	0	0	0	0	6
	1千億円未満 ———————	%	33.3	33.3	33.3	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	1千億円~	件数	1	3	1	0	0	0	0	4	9
	5千億円未満	%	11.1	33.3	11.1	0.0	0.0	0.0	0.0	44.4	100.0
	5千億円~	件数	0	3	0	0	0	0	0	0	3
	1兆円未満	%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	0	0	0	0	0	0	0	1	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	<b>⑤</b>	6	7	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	0	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	50億円~	件数	0	1	1	0	0	0	0	0	2
	100億円未満	%	0.0	50.0	50.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	100億円~	件数	1	3	1	0	0	0	0	0	5
	500億円未満	%	20.0	60.0	20.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	500億円~	件数	1	0	0	0	0	0	0	3	4
	1千億円未満	%	25.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	75.0	100.0
1	1千億円以上	件数	0	1	1	0	0	0	0	0	2
											4000
		%	0.0	50.0	50.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	回答なし	% 件数	0.0	50.0	50.0 0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0

### 6.子会社、取引先との関係について

- 6-1. 貴組織では、子会社(出資比率 50%超)に対して自社の環境方針と合致するような環境配慮の取組に関する指導、または要請をしていますか。1つ選んで〇を付けて下さい。
  - ①行っている
  - ②主要な子会社のみ行っている
  - ③検討中である
  - ④行っていない
  - ⑤子会社はない
  - ⑥その他

	経年集計結果		① 行って いる	②主要な子 会 <b>はの</b> み	③ 検 討 中である	④ 行っていない	⑤子会社 はない	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	445	208	231	308	70	18	11	1291
		%	34.5	16.1	17.9	23.9	5.4	1.4	0.9	100.0
	平成12年度	件数	509	_	270	296	62	19	14	1170
		%	43.5	ı	23.1	25.3	5.3	1.6	1.2	100.0
	平成11年度	件数	402	ı	287	380	52	18	8	1147
		%	35.0	_	25.0	33.1	4.5	1.6	0.7	100.0
非上場	平成13年度	件数	310	96	164	444	523	33	37	1607
		%	19.3	6.0	10.2	27.6	32.5	2.1	2.3	100.0
合計	平成13年度	件数	755	304	395	752	593	51	48	2898
		%	26.1	10.5	13.6	25.9	20.5	1.8	1.7	100.0

平成 12 年度及び平成 11 年度については、上場企業のみを対象とした設問であったため、非上場企業と合計の集計結果はない。

3	業種別クロス集計 (上場企業)	t	①行って いる	②主要な子 会知み	<ul><li>③検討中</li><li>である</li></ul>	④行って いない	⑤子会社 はない	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	24	10	31	48	2	0	2	117
		%	20.5	8.5	26.5	41.0	1.7	0.0	1.7	100.0
	製造業	件数	336	152	133	142	41	8	6	818
		%	41.1	18.6	16.3	17.4	5.0	1.0	0.7	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	9	3	4	3	0	0	0	19
		%	47.4	15.8	21.1	15.8	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	13	3	11	17	2	1	0	47
		%	27.7	6.4	23.4	36.2	4.3	2.1	0.0	100.0
	卸売業	件数	24	11	14	15	3	2	1	70
		%	34.3	15.7	20.0	21.4	4.3	2.9	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	9	12	15	23	13	1	1	74
		%	12.2	16.2	20.3	31.1	17.6	1.4	1.4	100.0
	金融•保険業	件数	16	8	3	30	1	4	0	62
		%	25.8	12.9	4.8	48.4	1.6	6.5	0.0	100.0
	不動産業	件数	2	2	3	2	1	0	0	10
		%	20.0	20.0	30.0	20.0	10.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	9	7	17	25	7	2	1	68
		%	13.2	10.3	25.0	36.8	10.3	2.9	1.5	100.0
	その他	件数	3	0	0	3	0	0	0	6
		%	50.0	0.0	0.0	50.0	0.0	0.0	0.0	100.0

	業種別クロス集計	<del> </del>	①行って	②主要な子	③検討中	4) 行って	⑤子会社	⑥その他		
	(非上場企業)	1	いる	会かみ	である	いない	はない		回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	10	5	9	37	26	1	1	89
		%	11.2	5.6	10.1	41.6	29.2	1.1	1.1	100.0
	製造業	件数	169	55	67	110	217	13	11	642
		%	26.3	8.6	10.4	17.1	33.8	2.0	1.7	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	0	3	1	1	0	0	6
		%	16.7	0.0	50.0	16.7	16.7	0.0	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	24	5	20	43	26	5	3	126
		%	19.0	4.0	15.9	34.1	20.6	4.0	2.4	100.0
	卸売業	件数	14	2	13	29	18	0	2	78
		%	17.9	2.6	16.7	37.2	23.1	0.0	2.6	100.0
	小売業·飲食店	件数	30	9	20	52	41	0	3	155
	A = 1 (17 nA )//	%	19.4	5.8	12.9	33.5	26.5	0.0	1.9	100.0
	金融•保険業	件数	10	1	3	44	9	3	1	71
	<b>一</b>	%	14.1	1.4	4.2	62.0	12.7	4.2	1.4	100.0
	不動産業	件数	0	0	1	3	1	0	0	5
	TT 12 - **	%	0.0	0.0	20.0	60.0	20.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	42	18	22	109	149	10	15	365
	その他	% //L #/L	11.5	4.9	6.0	29.9	40.8	2.7	4.1	100.0
	ての他	件数	10	1	6	16 22.9	35 50.0	1 4 4	1.4	70 100.0
								1.4		
-	   	% 	14.3	1.4	8.6	22.0	00.0	1.7	1.7	100.0
3	    業種別クロス集計   (全体)		14.3	2	3	4	5	6	回答なし	サンプル数
全体						_				
	(全体)	t	1	2	3	4	<b>⑤</b>		回答なし	サンプル数
	(全体)	件数	① 34	2 15	3 40	<b>4</b>	<b>⑤</b>	<u>6</u>	回答なし 3	サンプル数 206
	建設業製造業	件数 %	① 34 16.5	② 15 7.3	3 40 19.4	4 85 41.3	(5) 28 13.6	⑥ 1 0.5	回答なし 3 1.5	サンプル数 206 100.0
	建設業	件数 % 件数	34 16.5 505	2 15 7.3 207	3 40 19.4 200	85 41.3 252	(5) 28 13.6 258	⑥ 1 0.5 21	回答なし 3 1.5 17	サンプル数 206 100.0 1460
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 件数	34 16.5 505 34.6	2) 15 7.3 207 14.2	3 40 19.4 200 13.7	85 41.3 252 17.3	\$\begin{align*} 28 & \\ 13.6 & \\ 258 & \\ 17.7 & \\ \end{align*}	6 1 0.5 21 1.4	回答なし 3 1.5 17 1.2	サンプル数 206 100.0 1460 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数	34 16.5 505 34.6 10 40.0	2 15 7.3 207 14.2 3 12.0	3 40 19.4 200 13.7 7 28.0 31	4 85 41.3 252 17.3 4	5 28 13.6 258 17.7 1 4.0 28	6 1 0.5 21 1.4	回答なし 3 1.5 17 1.2 0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	34 16.5 505 34.6 10 40.0 37 21.4	2 7.3 207 14.2 3 12.0 8 4.6	3 40 19.4 200 13.7 7 28.0 31 17.9	4 85 41.3 252 17.3 4 16.0	\$\begin{align*} 28 & \\ 13.6 & \\ 258 & \\ 17.7 & \\ 1 & \\ 4.0 & \end{align*}	6 1 0.5 21 1.4 0	回答なし 3 1.5 17 1.2 0 0.0 3 1.7	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	34 16.5 505 34.6 10 40.0 37 21.4	2 7.3 207 14.2 3 12.0 8 4.6	3 40 19.4 200 13.7 7 28.0 31 17.9 27	4 85 41.3 252 17.3 4 16.0 60 34.7	\$\begin{align*} 28 & \\ 13.6 & \\ 258 & \\ 17.7 & \\ 1 & \\ 4.0 & \\ 28 & \\ 16.2 & \\ 21	6 0.5 21 1.4 0 0.0 6 3.5 2	回答なし 3 1.5 17 1.2 0 0.0 3 1.7 3	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	34 16.5 505 34.6 10 40.0 37 21.4 38 25.7	2 15 7.3 207 14.2 3 12.0 8 4.6 13 8.8	3 40 19.4 200 13.7 7 28.0 31 17.9 27 18.2	4 85 41.3 252 17.3 4 16.0 60 34.7 44 29.7	\$\begin{align*} 28 & 13.6 & 258 & 17.7 & 1 & 4.0 & 28 & 16.2 & 21 & 14.2 & \end{align*}	6 1 0.5 21 1.4 0 0.0 6 3.5 2 1.4	回答なし 3 1.5 17 1.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	34 16.5 505 34.6 10 40.0 37 21.4 38 25.7 39	2 15 7.3 207 14.2 3 12.0 8 4.6 13 8.8 21	3 40 19.4 200 13.7 7 28.0 31 17.9 27 18.2 35	4 85 41.3 252 17.3 4 16.0 60 34.7 44 29.7 75	\$\begin{align*} 28 & 13.6 & 258 & 17.7 & 1 & 4.0 & 28 & 16.2 & 21 & 14.2 & 54 & \end{align*}	6 1 0.5 21 1.4 0 0.0 6 3.5 2 1.4 1	回答なし 3 1.5 17 1.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 4	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	34 16.5 505 34.6 10 40.0 37 21.4 38 25.7 39 17.0	2 15 7.3 207 14.2 3 12.0 8 4.6 13 8.8 21 9.2	3 40 19.4 200 13.7 7 28.0 31 17.9 27 18.2 35 15.3	4 85 41.3 252 17.3 4 16.0 60 34.7 44 29.7 75 32.8	\$\begin{array}{cccccccccccccccccccccccccccccccccccc	6 1 0.5 21 1.4 0 0.0 6 3.5 2 1.4 1 0.4	回答なし 3 1.5 17 1.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 4 1.7	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	34 16.5 505 34.6 10 40.0 37 21.4 38 25.7 39 17.0 26	2 7.3 207 14.2 3 12.0 8 4.6 13 8.8 21 9.2	3 40 19.4 200 13.7 7 28.0 31 17.9 27 18.2 35 15.3 6	4 85 41.3 252 17.3 4 16.0 60 34.7 44 29.7 75 32.8 74	\$\begin{align*} 28 & \\ 13.6 & \\ 258 & \\ 17.7 & \\ 1 & \\ 4.0 & \\ 28 & \\ 16.2 & \\ 11.2 & \\ 54 & \\ 23.6 & \\ 10	6 1 0.5 21 1.4 0 0.0 6 3.5 2 1.4 1 0.4 7	回答なし 3 1.5 17 1.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 4 1.7	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	34 16.5 505 34.6 10 40.0 37 21.4 38 25.7 39 17.0 26	2 15 7.3 207 14.2 3 12.0 8 4.6 13 8.8 21 9.2 9 6.8	3 40 19.4 200 13.7 7 28.0 31 17.9 27 18.2 35 15.3 6 4.5	4 85 41.3 252 17.3 4 16.0 60 34.7 44 29.7 75 32.8 74 55.6	\$\begin{align*} \begin{align*} 28 & 13.6 & 258 & \\ 17.7 & 1 & 4.0 & \\ 28 & 16.2 & 21 & \\ 14.2 & 54 & \\ 23.6 & 10 & \\ 7.5 & \end{align*}	6 1 0.5 21 1.4 0 0.0 6 3.5 2 1.4 1 0.4 7 5.3	回答なし 3 1.5 17 1.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 4 1.7 1 0.8	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 229 100.0 133 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業	件数       %       件数       件数	34 16.5 505 34.6 10 40.0 37 21.4 38 25.7 39 17.0 26 19.5	2 15 7.3 207 14.2 3 12.0 8 4.6 13 8.8 21 9.2 9 6.8 2	3 40 19.4 200 13.7 7 28.0 31 17.9 27 18.2 35 15.3 6 4.5	4 85 41.3 252 17.3 4 16.0 60 34.7 44 29.7 75 32.8 74 55.6	\$\begin{array}{cccccccccccccccccccccccccccccccccccc	6 1 0.5 21 1.4 0 0.0 6 3.5 2 1.4 1 0.4 7 5.3 0	回答なし 3 1.5 17 1.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 4 1.7 1 0.8 0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	34 16.5 505 34.6 10 40.0 37 21.4 38 25.7 39 17.0 26 19.5 2	2 15 7.3 207 14.2 3 12.0 8 4.6 13 8.8 21 9.2 9 6.8 2 13.3	3 40 19.4 200 13.7 7 28.0 31 17.9 27 18.2 35 15.3 6 4.5 4 26.7	4 85 41.3 252 17.3 4 16.0 60 34.7 44 29.7 75 32.8 74 55.6 5	\$\begin{array}{cccccccccccccccccccccccccccccccccccc	6 1 0.5 21 1.4 0 0.0 6 3.5 2 1.4 1 0.4 7 5.3 0 0.0	回答なし 33 1.5 17 1.2 0 0.0 33 1.7 3 2.0 4 1.7 1 0.8 0 0.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数       %       件数	34 16.5 505 34.6 10 40.0 37 21.4 38 25.7 39 17.0 26 19.5 2	2 15 7.3 207 14.2 3 12.0 8 4.6 13 8.8 21 9.2 9 6.8 2 13.3 25	3 40 19.4 200 13.7 7 28.0 31 17.9 27 18.2 35 15.3 6 4.5 4 26.7 39	4 85 41.3 252 17.3 4 16.0 60 34.7 44 29.7 75 32.8 74 55.6 5 33.3 134	\$\begin{array}{cccccccccccccccccccccccccccccccccccc	6 1 0.5 21 1.4 0 0.0 6 3.5 2 1.4 1 0.4 7 5.3 0 0.0 12	回答なし 3 1.5 17 1.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 4 1.7 1 0.8 0 0.0 16	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	件数       %       件数       %	34 16.5 505 34.6 10 40.0 37 21.4 38 25.7 39 17.0 26 19.5 2 13.3 51	2 15 7.3 207 14.2 3 12.0 8 4.6 13 8.8 21 9.2 9 6.8 2 13.3 25 5.8	3 40 19.4 200 13.7 7 28.0 31 17.9 27 18.2 35 15.3 6 4.5 4 26.7 39 9.0	4 85 41.3 252 17.3 4 16.0 60 34.7 75 32.8 74 55.6 5 33.3 134 30.9	\$\begin{array}{cccccccccccccccccccccccccccccccccccc	6 1 0.5 21 1.4 0 0.0 6 3.5 2 1.4 1 0.4 7 5.3 0 0.0 12 2.8	回答なし 3 1.5 17 1.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 4 1.7 1 0.8 0 0.0 16 3.7	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 229 100.0 133 100.0 433 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数       %       件数	34 16.5 505 34.6 10 40.0 37 21.4 38 25.7 39 17.0 26 19.5 2	2 15 7.3 207 14.2 3 12.0 8 4.6 13 8.8 21 9.2 9 6.8 2 13.3 25 5.8 1	3 40 19.4 200 13.7 7 28.0 31 17.9 27 18.2 35 15.3 6 4.5 4 26.7 39 9.0 6	4 85 41.3 252 17.3 4 16.0 60 34.7 44 29.7 75 32.8 74 55.6 5 33.3 134	\$\begin{array}{cccccccccccccccccccccccccccccccccccc	6 1 0.5 21 1.4 0 0.0 6 3.5 2 1.4 1 0.4 7 5.3 0 0.0 12 2.8	回答なし 3 1.5 17 1.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 4 1.7 1 0.8 0 0.0 16	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15

売	上高別クロス集 (上場企業)	計	①行って いる	②主要は子会がかみ	③検討中 である	④行って いない	⑤子会社 はない	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	145	75	93	197	61	6	5	582
		%	24.9	12.9	16.0	33.8	10.5	1.0	0.9	100.0
	500億円~	件数	83	44	54	54	4	4	3	246
	1千億円未満	%	33.7	17.9	22.0	22.0	1.6	1.6	1.2	100.0
	1千億円~	件数	140	62	67	52	4	5	3	333
	5千億円未満	%	42.0	18.6	20.1	15.6	1.2	1.5	0.9	100.0
	5千億円~	件数	40	12	11	1	0	2	0	66
	1兆円未満	%	60.6	18.2	16.7	1.5	0.0	3.0	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	37	15	6	4	0	1	0	63
		%	58.7	23.8	9.5	6.3	0.0	1.6	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	1	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	5	6	回答なし	サンプル数
		計件数	1) 26	2 5		<b>4</b> )			回答なし 1	サンプル数
	(非上場企業)	ı			3			6	回答なし 1 0.6	
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~	件数	26	5	3	38	76	<b>6</b>	1	161
	(非上場企業) 50億円未満	件数	26	5 3.1	③ 11 6.8	38	76 47.2 61	6 4 2.5	1 0.6	161
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~	件数 % 件数	26 16.1 10	5 3.1 3	3 11 6.8 10	38 23.6 43	76 47.2 61 44.5	6 4 2.5 4	0.6	161 100.0 137
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満	件数 % 件数 %	26 16.1 10 7.3	5 3.1 3 2.2	3 11 6.8 10 7.3	38 23.6 43 31.4	76 47.2 61 44.5	6 4 2.5 4 2.9	1 0.6 6 4.4	161 100.0 137 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	26 16.1 10 7.3 134	5 3.1 3 2.2 50	3 11 6.8 10 7.3 70	38 23.6 43 31.4 214	76 47.2 61 44.5 225	6 4 2.5 4 2.9 13	1 0.6 6 4.4 11	161 100.0 137 100.0 717
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	26 16.1 10 7.3 134 18.7	5 3.1 3 2.2 50 7.0	3 11 6.8 10 7.3 70 9.8	38 23.6 43 31.4 214 29.8	76 47.2 61 44.5 225 31.4 45	6 2.5 4 2.9 13 1.8	1 0.6 6 4.4 11	161 100.0 137 100.0 717 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数 % 件数	26 16.1 10 7.3 134 18.7 52	5 3.1 3 2.2 50 7.0	3 11 6.8 10 7.3 70 9.8 38	38 23.6 43 31.4 214 29.8 61	76 47.2 61 44.5 225 31.4 45	6 4 2.5 4 2.9 13 1.8 5	1 0.6 6 4.4 11 1.5	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	26 16.1 10 7.3 134 18.7 52 23.5	5 3.1 3 2.2 50 7.0 14 6.3	3 11 6.8 10 7.3 70 9.8 38 17.2 23	38 23.6 43 31.4 214 29.8 61 27.6	76 47.2 61 44.5 225 31.4 45 20.4	6 4 2.5 4 2.9 13 1.8 5 2.3	1 0.6 6 4.4 11 1.5 6	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	26 16.1 10 7.3 134 18.7 52 23.5 65	5 3.1 3 2.2 50 7.0 14 6.3 22	3 11 6.8 10 7.3 70 9.8 38 17.2 23	38 23.6 43 31.4 214 29.8 61 27.6	76 47.2 61 44.5 225 31.4 45 20.4	6 4 2.5 4 2.9 13 1.8 5 2.3 4	1 0.6 6 4.4 11 1.5 6 2.7	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0 201

### 6-2. 貴組織では、取引先(請負業者、納入業者等)の選定に当たり、環境に配慮した事業活動を行っているか否かを考慮していますか。当てはまるものを全て選んで〇を付けて下さい。

- ①ISO14001 の認証取得を条件とした環境に関する選定基準を設け、取引先を選定している
- ②環境報告書の作成を条件とした環境に関する選定基準を設け、取引先を選定している
- ③環境活動評価プログラムの実施を条件とした環境に関する選定基準を設け、取引先を選定している
- ④環境に関する選定基準は設けていないが、考慮はしている
- ⑤今後考慮する予定である
- ⑥考慮していない
- ⑦その他

	経年集計結果		証取得を条	書の作成を 条件として	評価プログ	④選定基準 は設けてい ないが、考 慮している	る予定	⑥考慮し ていない	⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	70	4	48	645	290	236	39	3	1291
		%	5.4	0.3	3.7	50.0	22.5	18.3	3.0	0.2	
	平成12年度	件数	82	-	-	438	372	259	12	7	1170
		%	7.0	ı	ı	37.4	31.8	22.1	1.0	0.6	
非上場	平成13年度	件数	72	14	37	750	355	366	50	14	1607
		%	4.5	0.9	2.3	46.7	22.1	22.8	3.1	0.9	
合計	平成13年度	件数	142	18	85	1395	645	602	89	17	2898
		%	4.9	0.6	2.9	48.1	22.3	20.8	3.1	0.6	

平成 12 年度から上場企業のみを対象として追加した設問であるため、平成 12 年度における非上場企業と合計の集計結果、及び平成 11 年度の集計結果はない。

### 6-3. 貴組織では、原材料等の選定に当たって、環境配慮(グリーン購入)をしていますか。1つ選んで〇を付けて下さい。

- ①環境に関する購入ガイドライン又は購入リスト等を作成し、取引先を選定している
- ②環境に関する購入ガイドライン及び購入リスト等は作成していないが、考慮はしている
- ③今後考慮する予定である
- ④考慮していない
- ⑤その他

	経年集計結果		①取引先 を選定	②考慮し ている	③考慮す る予定	④考慮し ていない	⑤その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	平成13年度 件数		498	358	187	36	14	1291
		%	15.3	38.6	27.7	14.5	2.8	1.1	100.0
	平成12年度	件数	131	444	353	204	28	10	1170
		%	11.2	37.9	30.2	17.4	2.4	0.9	100.0
非上場	平成13年度	件数	189	565	397	361	61	34	1607
		%	11.8	35.2	24.7	22.5	3.8	2.1	100.0
合計	平成13年度	件数	387	1063	755	548	97	48	2898
		%	13.4	36.7	26.1	18.9	3.3	1.7	100.0

平成 12 年度から上場企業のみを対象として追加した設問のため、平成 12 年度における非上場企業と合計の集計結果、及び平成 11 年度の集計結果はない。

1	業種別クロス集計 (上場企業)	†	①取引先 を選定	②考慮し ている	③考慮す る予定	④考慮し ていない	⑤その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	21	36	36	18	6	0	117
		%	17.9	30.8	30.8	15.4	5.1	0.0	100.0
	製造業	件数	127	312	253	100	19	7	818
		%	15.5	38.1	30.9	12.2	2.3	0.9	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	7	9	0	0	3	0	19
		%	36.8	47.4	0.0	0.0	15.8	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	10	17	8	9	1	2	47
		%	21.3	36.2	17.0	19.1	2.1	4.3	100.0
	卸売業	件数	12	30	16	9	2	1	70
		%	17.1	42.9	22.9	12.9	2.9	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	8	30	20	14	1	1	74
		%	10.8	40.5	27.0	18.9	1.4	1.4	100.0
	金融•保険業	件数	6	31	9	13	2	1	62
		%	9.7	50.0	14.5	21.0	3.2	1.6	100.0
	不動産業	件数	1	3	4	2	0	0	10
		%	10.0	30.0	40.0	20.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	5	28	12	19	2	2	68
		%	7.4	41.2	17.6	27.9	2.9	2.9	100.0
	その他	件数	1	2	0	3	0	0	6
		%	16.7	33.3	0.0	50.0	0.0	0.0	100.0

1 3	業種別クロス集計	<del> </del>	①取引先	②考慮し	③考慮す	④考慮し	⑤その他		
1	(非上場企業)	•	を選定	ている	る予定	ていない		回答なし	サンプル数
非上場		件数	8	38	26	13	3	1	89
		%	9.0	42.7	29.2	14.6	3.4	1.1	100.0
	製造業	件数	114	249	179	73	22	5	642
		%	17.8	38.8	27.9	11.4	3.4	0.8	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	3	1	1	0	0	6
		%	16.7	50.0	16.7	16.7	0.0	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	11	31	33	42	6	3	126
		%	8.7	24.6	26.2	33.3	4.8	2.4	100.0
	卸売業	件数	10	16	21	23	7	1	78
		%	12.8	20.5	26.9	29.5	9.0	1.3	100.0
	小売業·飲食店	件数	6	60	34	47	5	3	155
		%	3.9	38.7	21.9	30.3	3.2	1.9	100.0
	金融•保険業	件数	1	19	10	36	2	3	71
		%	1.4	26.8	14.1	50.7	2.8	4.2	100.0
	不動産業	件数	0	3	0	2	0	0	5
		%	0.0	60.0	0.0	40.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	30	126	73	106	14	16	365
	M	%	8.2	34.5	20.0	29.0	3.8	4.4	100.0
	その他	件数	8	20	20	18	2	2	70
	W. TT D. J	<u>%</u>	11.4	28.6	28.6	25.7	2.9	2.9	100.0
]	業種別クロス集計	t	1	2	3	4	<b>⑤</b>	回答なし	サンプル数
A 44	(全体)			_	_	_	_		
	7 <del>.1. =</del>	111 341				0.4			200
全体	建設業	件数	29	74	62	31	9	1	206
王14		%	14.1	35.9	30.1	15.0	4.4	0.5	100.0
王144	製造業	% 件数	14.1	35.9 561	30.1 432	15.0 173	4.4	0.5	100.0 1460
三生 <b>体</b>	製造業	% 件数 %	14.1 241 16.5	35.9 561 38.4	30.1 432 29.6	15.0 173 11.8	4.4 41 2.8	0.5 12 0.8	100.0 1460 100.0
<b>主体</b>		% 件数 % 件数	14.1 241 16.5	35.9 561 38.4 12	30.1 432 29.6	15.0 173 11.8	4.4 41 2.8 3	0.5 12 0.8	100.0 1460 100.0 25
王1本	製造業電気・ガス等供給業	% 件数 % 件数	14.1 241 16.5 8 32.0	35.9 561 38.4 12 48.0	30.1 432 29.6 1 4.0	15.0 173 11.8 1 4.0	4.4 41 2.8 3 12.0	0.5 12 0.8 0 0.0	100.0 1460 100.0 25 100.0
王144	製造業	% 件数 % 件数 % 件数	14.1 241 16.5 8 32.0 21	35.9 561 38.4 12 48.0	30.1 432 29.6 1 4.0 41	15.0 173 11.8 1 4.0 51	4.4 41 2.8 3 12.0	0.5 12 0.8 0 0 0.0	100.0 1460 100.0 25 100.0 173
王144	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業	% 件数 % 件数 % 件数	14.1 241 16.5 8 32.0 21 12.1	35.9 561 38.4 12 48.0 48 27.7	30.1 432 29.6 1 4.0 41 23.7	15.0 173 11.8 1 4.0 51 29.5	4.4 41 2.8 3 12.0 7 4.0	0.5 12 0.8 0 0 0.0 5	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
王144	製造業電気・ガス等供給業	% 件数 % 件数 % 件数 件数	14.1 241 16.5 8 32.0 21 12.1 22	35.9 561 38.4 12 48.0 48 27.7	30.1 432 29.6 1 4.0 41 23.7 37	15.0 173 11.8 1 4.0 51 29.5 32	4.4 41 2.8 3 12.0 7 4.0 9	0.5 12 0.8 0 0 0.0 5 2.9	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
主体	製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業	% 件数 % 件数 % 件数 % 件数	14.1 241 16.5 8 32.0 21 12.1 22 14.9	35.9 561 38.4 12 48.0 48 27.7 46 31.1	30.1 432 29.6 1 4.0 41 23.7 37 25.0	15.0 173 11.8 1 4.0 51 29.5 32 21.6	4.4 41 2.8 3 12.0 7 4.0 9 6.1	0.5 12 0.8 0 0 0.0 5 2.9 2	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
王仲	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業	% 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	14.1 241 16.5 8 32.0 21 12.1 22 14.9	35.9 561 38.4 12 48.0 48 27.7 46 31.1	30.1 432 29.6 1 4.0 41 23.7 37 25.0	15.0 173 11.8 1 4.0 51 29.5 32 21.6 61	4.4 41 2.8 3 12.0 7 4.0 9 6.1	0.5 12 0.8 0 0.0 5 2.9 2 1.4	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
王仲	製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業	% 件数 % 件数 % 件数 % 件数	14.1 241 16.5 8 32.0 21 12.1 22 14.9	35.9 561 38.4 12 48.0 48 27.7 46 31.1	30.1 432 29.6 1 4.0 41 23.7 37 25.0	15.0 173 11.8 1 4.0 51 29.5 32 21.6	4.4 41 2.8 3 12.0 7 4.0 9 6.1	0.5 12 0.8 0 0 0.0 5 2.9 2	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
王仲	製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業 小売業·飲食店	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	14.1 241 16.5 8 32.0 21 12.1 22 14.9 14	35.9 561 38.4 12 48.0 48 27.7 46 31.1 90 39.3	30.1 432 29.6 1 4.0 41 23.7 37 25.0 54 23.6	15.0 173 11.8 1 4.0 51 29.5 32 21.6 61 26.6	4.4 41 2.8 3 12.0 7 4.0 9 6.1 6	0.5 12 0.8 0 0 0.0 5 2.9 2 1.4 4	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
王仲	製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業 小売業·飲食店	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	14.1 241 16.5 8 32.0 21 12.1 22 14.9 14 6.1	35.9 561 38.4 12 48.0 48 27.7 46 31.1 90 39.3 50	30.1 432 29.6 1 4.0 41 23.7 37 25.0 54 23.6	15.0 173 11.8 1 4.0 51 29.5 32 21.6 61 26.6 49	4.4 41 2.8 3 12.0 7 4.0 9 6.1 6 2.6	0.5 12 0.8 0 0.0 5 2.9 2 1.4 4 1.7	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
王仲	製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業 小売業·飲食店 金融·保険業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	14.1 241 16.5 8 32.0 21 12.1 22 14.9 14 6.1 7	35.9 561 38.4 12 48.0 48 27.7 46 31.1 90 39.3 50 37.6	30.1 432 29.6 1 4.0 41 23.7 25.0 54 23.6 19	15.0 173 11.8 1 4.0 51 29.5 32 21.6 61 26.6 49	4.4 41 2.8 3 12.0 7 4.0 9 6.1 6 2.6 4 3.0	0.5 12 0.8 0 0.0 5 2.9 2 1.4 4 1.7 4	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133
王仲	製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業 小売業·飲食店 金融·保険業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	14.1 241 16.5 8 32.0 21 12.1 22 14.9 14 6.1 7 5.3	35.9 561 38.4 12 48.0 48 27.7 46 31.1 90 39.3 50 37.6 6	30.1 432 29.6 1 4.0 41 23.7 25.0 54 23.6 19	15.0 173 11.8 1 4.0 51 29.5 32 21.6 61 26.6 49 36.8	4.4 41 2.8 3 12.0 7 4.0 9 6.1 6 2.6 4 3.0	0.5 12 0.8 0 0.0 5 2.9 2 1.4 4 1.7 4 3.0	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
王仲	製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	14.1 241 16.5 8 32.0 21 12.1 22 14.9 14 6.1 7 5.3 1	35.9 561 38.4 12 48.0 48 27.7 46 31.1 90 39.3 50 37.6 6 40.0	30.1 432 29.6 1 4.0 41 23.7 37 25.0 54 23.6 19 14.3 4 26.7	15.0 173 11.8 1 4.0 51 29.5 32 21.6 61 26.6 49 36.8 4	4.4 41 2.8 3 12.0 7 4.0 9 6.1 6 2.6 4 3.0 0	0.5 12 0.8 0 0.0 5 2.9 2 1.4 4 1.7 4 3.0 0	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
王仲	製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	14.1 241 16.5 8 32.0 21 12.1 22 14.9 14 6.1 7 5.3 1 6.7	35.9 561 38.4 12 48.0 48 27.7 46 31.1 90 39.3 50 37.6 6 40.0 154	30.1 432 29.6 1 4.0 41 23.7 37 25.0 54 23.6 19 14.3 4 26.7	15.0 173 11.8 1 4.0 51 29.5 32 21.6 61 26.6 49 36.8 4 26.7 125	4.4 41 2.8 3 12.0 7 4.0 9 6.1 6 2.6 4 3.0 0 0.0	0.5 12 0.8 0 0.0 5 2.9 2 1.4 4 1.7 4 3.0 0	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15

_	ことも別とロッチ	<b>=</b> ⊥	①取引先	② 孝 虚 I	③考慮す	④考慮し	⑤その他		
ול	上高別クロス集	ĒΙ	を選定	ている	る予定	でいない	0 (0)12	回答なし	サンプル数
	(上場企業)	1							
上場	500億円未満	件数	27	214	191	137	8	5	582
		%	4.6	36.8	32.8	23.5	1.4	0.9	100.0
	500億円~	件数	29	102	77	27	7	4	246
	1千億円未満 % 4 * * * * * * * * * * * * * * * * * *		11.8	41.5	31.3	11.0	2.8	1.6	100.0
	1千億円~ 件数		77	140	74	23	16	3	333
	5千億円未満 %		23.1	42.0	22.2	6.9	4.8	0.9	100.0
	5千億円~ 件数		32	20	10	0	4	0	66
	1兆円未満	%	48.5	30.3	15.2	0.0	6.1	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	33	21	6	0	1	2	63
		%	52.4	33.3	9.5	0.0	1.6	3.2	100.0
	回答なし	件数	0	1	0	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	%		0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	
売	 :上高別クロス集	<u> </u>							
売		計	1	2	3	4	<u></u>	回答なし	サンプル数
	上高別クロス集 (非上場企業)  50億円未満	計							
	(非上場企業)	1	19	2 44	3 39	<b>4</b> 50	5 7	回答なし 2	サンプル数 161
	(非上場企業)	件数	1	2 44 27.3	39 24.2	4	<b>⑤</b>	回答なし	サンプル数 161 100.0
	(非上場企業) 50億円未満	件数	① 19 11.8 5	2 44	3 39	(4) 50 31.1	(5) 7 4.3	回答なし 2 1.2	サンプル数 161
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~	件数 % 件数	① 19 11.8	2 44 27.3 45	39 24.2 31	(4) 50 31.1 45	(5) 7 4.3 4	回答なし 2 1.2 7	サンプル数 161 100.0 137
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満	件数 % 件数 %	19 11.8 5 3.6 61	2 44 27.3 45 32.8 289	39 24.2 31 22.6	50 31.1 45 32.8	5 7 4.3 4 2.9 16	回答なし 2 1.2 7 5.1	サンプル数 161 100.0 137 100.0 717
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~	件数 % 件数 % 件数	19 11.8 5 3.6	2 44 27.3 45 32.8	39 24.2 31 22.6 200	50 31.1 45 32.8 141	5 7 4.3 4 2.9 16 2.2	回答なし 2 1.2 7 5.1 10	サンプル数 161 100.0 137 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	19 11.8 5 3.6 61 8.5 35	2 44 27.3 45 32.8 289 40.3	39 24.2 31 22.6 200 27.9 48	50 31.1 45 32.8 141 19.7	(5) 7 4.3 4 2.9 16 2.2 12	回答なし 2 1.2 7 5.1 10 1.4 3	サンプル数 161 100.0 137 100.0 717 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数 % 件数	19 11.8 5 3.6 61 8.5	2 44 27.3 45 32.8 289 40.3 79	39 24.2 31 22.6 200 27.9	50 31.1 45 32.8 141 19.7 44	5 7 4.3 4 2.9 16 2.2	回答なし 2 1.2 7 5.1 10 1.4	サンプル数 161 100.0 137 100.0 717 100.0 221
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	19 11.8 5 3.6 61 8.5 35 15.8	2 44 27.3 45 32.8 289 40.3 79 35.7 64	39 24.2 31 22.6 200 27.9 48 21.7	31.1 45 32.8 141 19.7 44 19.9	5 7 4.3 4 2.9 16 2.2 12 5.4	回答なし 2 1.2 7 5.1 10 1.4 3 1.4	サンプル数 161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0 201
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	19 11.8 5 3.6 61 8.5 35 15.8 55 27.4	2 44 27.3 45 32.8 289 40.3 79 35.7 64 31.8	39 24.2 31 22.6 200 27.9 48 21.7 42 20.9	31.1 45 32.8 141 19.7 44 19.9 25	5 7 4.3 4 2.9 16 2.2 12 5.4 12 6.0	回答なし 2 1.2 7 5.1 10 1.4 3 1.4 3 1.5	サンプル数 161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0 201 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円未満 500億円~ 1千億円未満 1千億円以上	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	19 11.8 5 3.6 61 8.5 35 15.8	2 44 27.3 45 32.8 289 40.3 79 35.7 64	39 24.2 31 22.6 200 27.9 48 21.7 42	31.1 45 32.8 141 19.7 44 19.9 25	5 7 4.3 4 2.9 16 2.2 12 5.4	回答なし 2 1.2 7 5.1 10 1.4 3 1.4	サンプル数 161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0 201

### 7.環境情報開示、環境コミュニケーションについて

# 7-1. 貴組織では、環境に関するデータ、取組等の情報の公開をしていますか。1つ選んで○を付けて下さい。

- ①一般に情報を公開している
- ②一部に情報を公開している
- ③情報の公開はしていない
- ④その他

			①一般に	②一部に	③公開し	4)その他		
	経年集計結果		公開	公開	るが開していない	<b>4)て</b> の他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	549	199	481	59	3	1291
		%	42.5	15.4	37.3	4.6	0.2	100.0
	平成12年度	件数	455	142	489	68	16	1170
		%	38.9	12.1	41.8	5.8	1.4	100.0
	平成11年度	件数	318	151	579	98	1	1147
		%	27.7	13.2	50.5	8.5	0.1	100.0
非上場	平成13年度	件数	357	246	878	104	22	1607
		%	22.2	15.3	54.6	6.5	1.4	100.0
	平成12年度	件数	300	163	907	123	26	1519
		%	19.7	10.7	59.7	8.1	1.7	100.0
	平成11年度	件数	270	147	1074	109	20	1620
		%	16.7	9.1	66.3	6.7	1.2	100.0
合計	平成13年度	件数	906	445	1359	163	25	2898
		%	31.3	15.4	46.9	5.6	0.9	100.0
	平成12年度	件数	755	305	1396	191	42	2689
		%	28.1	11.3	51.9	7.1	1.6	100.0
	平成11年度	件数	588	298	1653	207	21	2767
		%	21.3	10.8	59.7	7.5	0.8	100.0

1	業種別クロス集計	<del> </del>	_	_	③公開し	<b>④その他</b>	回答なし	サンプル数
	(上場企業)		公開	公開	ていない		i i	9227090
上場	建設業	件数	47	16	49	5	0	117
		%	40.2	13.7	41.9	4.3	0.0	100.0
	製造業	件数	372	149	259	37	1	818
		%	45.5	18.2	31.7	4.5	0.1	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	17	2	0	0	0	19
		%	89.5	10.5	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	16	5	23	3	0	47
		%	34.0	10.6	48.9	6.4	0.0	100.0
	卸売業	件数	30	10	24	5	1	70
		%	42.9	14.3	34.3	7.1	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	29	6	38	1	0	74
		%	39.2	8.1	51.4	1.4	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	20	4	32	6	0	62
		%	32.3	6.5	51.6	9.7	0.0	100.0
	不動産業	件数	4	0	6	0	0	10
		%	40.0	0.0	60.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	11	7	47	2	1	68
	%		16.2	10.3	69.1	2.9	1.5	100.0
	その他	件数	3	0	3	0	0	6
		%	50.0	0.0	50.0	0.0	0.0	100.0

-	業種別クロス集計	+	①一般に	②一部に	③公開し	4)その他		
	(非上場企業)	ı	公開	公開	ていない	0 1 1 1	回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	18	12	52	6	1	89
		%	20.2	13.5	58.4	6.7	1.1	100.0
	製造業	件数	205	146	229	60	2	642
		%	31.9	22.7	35.7	9.3	0.3	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	2	0	4	0	0	6
		%	33.3	0.0	66.7	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	13	15	91	5	2	126
		%	10.3	11.9	72.2	4.0	1.6	100.0
	卸売業	件数	13	11	49	4	1	78
		%	16.7	14.1	62.8	5.1	1.3	100.0
	小売業·飲食店	件数	34	17	95	6	3	155
		%	21.9	11.0	61.3	3.9	1.9	100.0
	金融•保険業	件数	7	1	57	4	2	71
		%	9.9	1.4	80.3	5.6	2.8	100.0
	不動産業	件数	1	0	4	0	0	5
		%	20.0	0.0	80.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	51	38	251	14	11	365
		%	14.0	10.4	68.8	3.8	3.0	100.0
	その他	件数	13	6	46	5	0	70
		%	18.6	8.6	65.7	7.1	0.0	100.0
			10.0	0.0	00.7	7.1	0.0	100.0
-	 業種別クロス集計 (全体)		1	2	3	4	回答なし	サンプル数
全体						_		
	(全体)	t	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
	(全体)	件数	① 65	28	3	4)	回答なし 1	サンプル数
	(全体)	十 件数 %	① 65 31.6	28 13.6	3 101 49.0	4 11 5.3	回答なし 1 0.5	サンプル数 206 100.0
	(全体)	件数 % 件数	① 65 31.6 577	28 13.6 295	3 101 49.0 488	4 11 5.3 97	回答なし 1 0.5 3	サンプル数 206 100.0 1460
	建設業製造業	件数 % 件数 %	① 65 31.6 577 39.5	28 13.6 295 20.2	3 101 49.0 488 33.4	(4) 11 5.3 97 6.6	回答なし 1 0.5 3 0.2	サンブル数 206 100.0 1460 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数	1 65 31.6 577 39.5	28 13.6 295 20.2 2	3 101 49.0 488 33.4 4	(4) 11 5.3 97 6.6 0	回答なし 1 0.5 3 0.2 0	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 %	1 65 31.6 577 39.5 19 76.0	28 13.6 295 20.2 2 8.0	3 101 49.0 488 33.4 4 16.0	4 11 5.3 97 6.6 0	回答なし 1 0.5 3 0.2 0 0.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 65 31.6 577 39.5 19 76.0 29	28 13.6 295 20.2 2 8.0 20	3 101 49.0 488 33.4 4 16.0 114 65.9	(4) 111 5.3 97 6.6 0 0.0 8 4.6	回答なし 1 0.5 3 0.2 0 0.0 2 1.2 2	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	1 65 31.6 577 39.5 19 76.0 29	28 13.6 295 20.2 2 8.0 20 11.6	3 101 49.0 488 33.4 4 16.0 114 65.9	(4) 111 5.3 97 6.6 0 0.0 8 4.6	回答なし 1 0.5 3 0.2 0 0.0 2 1.2	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 65 31.6 577 39.5 19 76.0 29 16.8 43	28 13.6 295 20.2 2 8.0 20 11.6 21	3 101 49.0 488 33.4 4 16.0 114 65.9 73 49.3	(4) 111 5.3 97 6.6 0 0.0 8 4.6 9	回答なし 1 0.5 3 0.2 0 0.0 2 1.2 2	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	1 65 31.6 577 39.5 19 76.0 29 16.8 43 29.1	28 13.6 295 20.2 2 8.0 20 11.6 21	3 101 49.0 488 33.4 4 16.0 114 65.9 73 49.3	(4) 11 5.3 97 6.6 0 0.0 8 4.6 9 6.1	回答なし 1 0.5 3 0.2 0 0.0 2 1.2 2 1.4	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 65 31.6 577 39.5 19 76.0 29 16.8 43 29.1 63	28 13.6 295 20.2 2 8.0 20 11.6 21 14.2	3 101 49.0 488 33.4 4 16.0 114 65.9 73 49.3 133 58.1	4 11 5.3 97 6.6 0 0.0 8 4.6 9 6.1	回答なし 1 0.5 3 0.2 0 0.0 2 1.2 2 1.4 3	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 65 31.6 577 39.5 19 76.0 29 16.8 43 29.1 63 27.5	28 13.6 295 20.2 2 8.0 20 11.6 21 14.2 23 10.0	3 101 49.0 488 33.4 4 16.0 114 65.9 73 49.3 133 58.1	(4) 11 5.3 97 6.6 0 0.0 8 4.6 9 6.1 7 3.1	回答なし 1 0.5 3 0.2 0 0 0.0 2 1.2 2 1.4 3 1.3	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 65 31.6 577 39.5 19 76.0 29 16.8 43 29.1 63 27.5	28 13.6 295 20.2 2 8.0 20 11.6 21 14.2 23 10.0	3 101 49.0 488 33.4 4 16.0 114 65.9 73 49.3 133 58.1	4 11 5.3 97 6.6 0 0.0 8 4.6 9 6.1 7 3.1	回答なし 1 0.5 3 0.2 0 0.0 2 1.2 2 1.4 3 1.3	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	1 65 31.6 577 39.5 19 76.0 29 16.8 43 29.1 63 27.5 27	28 13.6 295 20.2 2 8.0 20 11.6 21 14.2 23 10.0 5	3 101 49.0 488 33.4 4 16.0 114 65.9 73 49.3 133 58.1 89	4 11 5.3 97 6.6 0 0.0 8 4.6 9 6.1 7 3.1 10 7.5	回答なし 1 0.5 3 0.2 0 0.0 2 1.2 2 1.4 3 1.3 2 1.5	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 65 31.6 577 39.5 19 76.0 29 16.8 43 29.1 63 27.5 27 20.3 5	28 13.6 295 20.2 2 8.0 20 11.6 21 14.2 23 10.0 5	3 101 49.0 488 33.4 4 16.0 114 65.9 73 49.3 133 58.1 89 66.9	4 11 5.3 97 6.6 0 0.0 8 4.6 9 6.1 7 3.1 10 7.5 0	回答なし 1 0.5 3 0.2 0 0 0.0 2 1.2 2 1.4 3 1.3 2 1.5	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 65 31.6 577 39.5 19 76.0 29 16.8 43 29.1 63 27.5 27 20.3 5	28 13.6 295 20.2 2 8.0 20 11.6 21 14.2 23 10.0 5 3.8 0	3 101 49.0 488 33.4 4 16.0 114 65.9 73 49.3 133 58.1 89 66.9 10 66.7 298	(4) 11 5.3 97 6.6 0 0.0 8 4.6 9 6.1 7 3.1 10 7.5 0 0.0	回答なし 1 0.5 3 0.2 0 0.0 2 1.2 2 1.4 3 1.3 2 1.5 0 0.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	1 65 31.6 577 39.5 19 76.0 29 16.8 43 29.1 63 27.5 27 20.3 5 33.3 62	28 13.6 295 20.2 2 8.0 20 11.6 21 14.2 23 10.0 5 3.8 0 0.0 45	3 101 49.0 488 33.4 4 16.0 114 65.9 73 49.3 133 58.1 89 66.9 10 66.7 298	(4) 11 5.3 97 6.6 0 0.0 8 4.6 9 6.1 7 3.1 10 7.5 0 0.0 16	回答なし 1 0.5 3 0.2 0 0.0 2 1.2 2 1.4 3 1.3 2 1.5 0 0.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433

一売	上高別クロス集	計	_	_	③公開し	<b>④その他</b>		
	(上場企業)		公開	公開	ていない		回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	118	104	330	29	1	582
		%	20.3	17.9	56.7	5.0	0.2	100.0
	500億円~	件数	87	54	89	14	2	246
	1千億円未満 %		35.4	22.0	36.2	5.7	0.8	100.0
	1千億円~ 件数		226	37	55	15	0	333
	5千億円未満 %		67.9	11.1	16.5	4.5	0.0	100.0
	5千億円~ 件数		58	4	3	1	0	66
	1兆円未満	%	87.9	6.1	4.5	1.5	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	60	0	3	0	0	63
		%	95.2	0.0	4.8	0.0	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	1	0	0	1
		%	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集	計	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
	(非上場企業)		$\cup$	<b>(</b>	(3)	(4)	凹っるし	
非上場						_		
	50億円未満 件数		25	22	104	8	2	161
	50億円未満	件数	25 15.5	22 13.7			2	
	50億円~				104	8		161
		%	15.5	13.7	104 64.6	8 5.0	1.2	161 100.0
	50億円~ 100億円未満 100億円~	% 件数	15.5 13	13.7	104 64.6 101	8 5.0 8	1.2	161 100.0 137
	50億円~ 100億円未満	% 件数 %	15.5 13 9.5	13.7 9 6.6	104 64.6 101 73.7	8 5.0 8 5.8	1.2 6 4.4	161 100.0 137 100.0
	50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	% 件数 % 件数	15.5 13 9.5 137	13.7 9 6.6 122	104 64.6 101 73.7 408	5.0 8 5.8 46	1.2 6 4.4 4	161 100.0 137 100.0 717
	50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	% 件数 % 件数	15.5 13 9.5 137 19.1	13.7 9 6.6 122 17.0	104 64.6 101 73.7 408 56.9	8 5.0 8 5.8 46 6.4	1.2 6 4.4 4 0.6	161 100.0 137 100.0 717 100.0
	50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	% 件数 % 件数 件数 件数	15.5 13 9.5 137 19.1 72	13.7 9 6.6 122 17.0 34	104 64.6 101 73.7 408 56.9 97	8 5.0 8 5.8 46 6.4 16	1.2 6 4.4 4 0.6 2	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221
	50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	% 件数 % 件数 % 件数	15.5 13 9.5 137 19.1 72 32.6	13.7 9 6.6 122 17.0 34 15.4	104 64.6 101 73.7 408 56.9 97 43.9	8 5.0 8 5.8 46 6.4 16 7.2	1.2 6 4.4 4 0.6 2 0.9	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0
	50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	% 件数 % 件数 % 件数 % 件数	15.5 13 9.5 137 19.1 72 32.6 83	13.7 9 6.6 122 17.0 34 15.4 34	104 64.6 101 73.7 408 56.9 97 43.9 68	8 5.0 8 5.8 46 6.4 16 7.2	1.2 6 4.4 4 0.6 2 0.9 2	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0 201

- ①環境に関する経営方針
- ②二酸化炭素の排出量
- ③事業活動に伴う環境負荷(NOx、SOx、PM等の排出量)
- ④廃棄物の発生量
- ⑤化学物質の使用量
- ⑥PRTR法対象化学物質の排出量
- ⑦環境に関する目標

- ⑧環境に関する具体的な行動計画
- ⑨環境に関する具体的な取組の状況
- ⑩環境会計
- ①環境監査等の結果
- ⑫環境に関する事故、苦情等の状況
- (13)その他

								6PRTR					⑪環境監		③その他		
	経年集計結果		営方針			の発生量		法対象物	標	動計画	況	計	査等の結	苦情等		回答なし	サンプル数
1.48		tal slet	L		環境負荷		量	質排出量					果				- 10
上場	平成13年度	件数	674	332	256	439	198			379			139	180	81	2	748
		%	90.1	44.4	34.2	58.7	26.5	32.9	63.1	50.7	65.8	34.8	18.6	24.1	10.8	0.3	
	平成12年度	件数	536	-	-	-	154	_	387	324	404	161	94	90	55	5	597
		%	89.8	-	1	1	25.8	_	64.8	54.3	67.7	27.0	15.7	15.1	9.2	0.8	
	平成11年度	件数	416	_	I	ı	92	-	273	250	305	98	61	54	33	2	469
		%	88.7	-	1	1	19.6	_	58.2	53.3	65.0	20.9	13.0	11.5	7.0	0.4	
非上場	平成13年度	件数	501	142	138	239	116	120	296	215	300	107	73	87	47	1	603
		%	83.1	23.5	22.9	39.6	19.2	19.9	49.1	35.7	49.8	17.7	12.1	14.4	7.8	0.2	
	平成12年度	件数	389	-	-	-	99	_	255	198	238	74	63	49	31	1	463
		%	84.0	_	-	-	21.4	-	55.1	42.8	51.4	16.0	13.6	10.6	6.7	0.2	
	平成11年度	件数	331	-	-	_	61	-	195	161	213	35	39	35	21	3	417
		%	79.4	-	-	-	14.6	-	46.8	38.6	51.1	8.4	9.4	8.4	5.0	0.7	
合計	平成13年度	件数	1175	474	394	678	314	366	768	594	792	367	212	267	128	3	1351
		%	87.0	35.1	29.2	50.2	23.2	27.1	56.8	44.0	58.6	27.2	15.7	19.8	9.5	0.2	
	平成12年度	件数	925	-	-	_	253	-	642	522	642	235	157	139	86	6	1060
		%	87.3	-	_	_	23.9	_	60.6	49.2	60.6	22.2	14.8	13.1	8.1	0.6	
	平成11年度	件数	747	-	_	_	153	_	468	411	518	133	100	89	54	5	886
		%	84.3	_	_	_	17.3	_	52.8	46.4	58.5	15.0	11.3	10.0	6.1	0.6	

## 7−3. 貴組織では、どのような方法で情報を公開していますか。当てはまるものを全て選んで○を付けて下さい。

- ①環境報告書により情報を提供している
- ②環境報告書とは別に環境に関するパンフレットや小冊子により情報を提供している
- ③会社案内等のパンフレット等の一部に記載している
- ④有価証券報告書、営業報告書の一部に記載している
- ⑤会社のホームページに掲載する等インターネットにより情報を提供している
- ⑥工場・施設等の見学を受け付けている
- ⑦地域住民に対して事業活動について報告する場を設けている
- ⑧その他

糸	圣年集計結	果	①環境報 告書	②パンフ レット等	③会社案 内等	④有価証 券報告書 等	⑤ホーム ページ等	_	⑦住民に 対し報告 の場を設 置	⑧その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	356	163	271	124	554	300	113	96	7	748
		%	47.6	21.8	36.2	16.6	74.1	40.1	15.1	12.8	0.9	
	平成12年度	件数	274	200	224	122	421	_	I	60	17	597
		%	45.9	33.5	37.5	20.4	70.5	-	1	10.1	2.8	
	平成11年度	件数	175	205	179	94	229	_	-	77	5	469
		%	37.3	43.7	38.2	20.0	48.8	-	I	16.4	1.1	
非上場	平成13年度	件数	159	130	174	12	294	177	48	118	4	603
		%	26.4	21.6	28.9	2.0	48.8	29.4	8.0	19.6	0.7	
	平成12年度	件数	156	165	126	12	186	_	1	94	7	463
		%	33.7	35.6	27.2	2.6	40.2	-	1	20.3	1.5	
	平成11年度	件数	95	155	106	11	106	_	1	123	10	417
		%	22.8	37.2	25.4	2.6	25.4	-	I	29.5	2.4	
合計	平成13年度	件数	515	293	445	136	848	477	161	214	11	1351
		%	38.1	21.7	32.9	10.1	62.8	35.3	11.9	15.8	0.8	
	平成12年度	件数	430	365	350	134	607	_	1	154	24	1060
		%	40.6	34.4	33.0	12.6	57.3	_	-	14.5	2.3	
	平成11年度	件数	270	360	285	105	335	_	1	200	15	886
		%	30.5	40.6	32.2	11.9	37.8	_	-	22.6	1.7	

## 7-4. 貴組織における環境情報公開の目的は何ですか。当てはまるものを全て選んで〇を付けて下さい。

- ①情報提供等の社会的な責任を果たすために公開している
- ②利害関係者とのコミュニケーションのために公開している
- ③自社における環境に関する取組のPRのために公開している
- ④社員等への環境に関する教育のために公開している
- ⑤欧米等における情報公開制度にならい公開している
- ⑥その他

									1	
			①社会的	②コミュニ	③取組の	4社員等	⑤欧米等	⑥その他		
	経年集計結果		な責任	ケーショ	PR	への環境	にならう		回答なし	サンプル数
	4 T 1 NORTH 4 HAVE			シ		教育				
上場	平成13年度	件数	577	495	527	385	27	9	10	748
		%	77.1	66.2	70.5	51.5	3.6	1.2	1.3	
	平成12年度	件数	425	413	411	311	13	11	7	597
		%	71.2	69.2	68.8	52.1	2.2	1.8	1.2	
	平成11年度	件数	337	291	328	227	11	9	4	469
		%	71.9	62.0	69.9	48.4	2.3	1.9	0.9	
非上場	平成13年度	件数	386	336	391	207	5	16	2	603
		%	64.0	55.7	64.8	34.3	0.8	2.7	0.3	
	平成12年度	件数	278	292	282	187	6	14	3	463
		%	60.0	63.1	60.9	40.4	1.3	3.0	0.6	
合計	平成13年度	件数	963	831	918	592	32	25	12	1351
		%	71.3	61.5	67.9	43.8	2.4	1.9	0.9	
	平成12年度	件数	703	705	693	498	19	25	10	1060
		%	66.3	66.5	65.4	47.0	1.8	2.4	0.9	

平成11年度については、上場企業のみ対象の設問であったため、非上場企業及び合計の集計はない。

### 8.環境報告書について

#### 8-1. 環境省が平成 13 年2月に公表した「環境報告書ガイドライン(2000 年度版)」を知っていますか。1 つ選んで〇を付けて下さい。

- ①存在・内容を知っており、実際に活用している
- ②存在・内容は知っているが、実際の活用はしていない
- ③存在は知っているが、内容は知らないので是非内容を知りたい
- ④存在は知っているが、内容は知らない
- ⑤存在を知らないので、是非知りたい
- ⑥関心がない
- ⑦その他

	経年集計結果		容を知って おり、実際 に活用して	容は知って いるが、実 際の活用は	っている が、内容は 知らないの	④存在は知っている が、内容は 知らない	らないの	ない	⑦その他	回答なし	サンプル数
			いる	していない	で知たい						
上場	平成13年度	件数	365	415	112	223	129	32	4	11	1291
		%	28.3	32.1	8.7	17.3	10.0	2.5	0.3	0.9	100.0
非上場	平成13年度	件数	119	420	167	475	317	65	21	23	1607
		%	7.4	26.1	10.4	29.6	19.7	4.0	1.3	1.4	100.0
合計	平成13年度	件数	484	835	279	698	446	97	25	34	2898
		%	16.7	28.8	9.6	24.1	15.4	3.3	0.9	1.2	100.0

	業種別クロス集記 (上場企業)	<del>†</del>	容を知って おり、実際	容は知って いるが、実	っている が、内容は 知らないの	っている が、内容は	⑤存在を知らないので、 是 たい		⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	29	41	9	19	14	2	1	2	117
		%	24.8	35.0	7.7	16.2	12.0	1.7	0.9	1.7	100.0
	製造業	件数	273	263	70	130	62	11	3	6	818
		%	33.4	32.2	8.6	15.9	7.6	1.3	0.4	0.7	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	16	3	0	0	0	0	0	0	19
		%	84.2	15.8	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	14	13	3	10	6	1	0	0	47
		%	29.8	27.7	6.4	21.3	12.8	2.1	0.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	6	28	10	13	7	4	0	2	70
		%	8.6	40.0	14.3	18.6	10.0	5.7	0.0	2.9	100.0
	小売業·飲食店	件数	14	26	7	11	12	4	0	0	74
		%	18.9	35.1	9.5	14.9	16.2	5.4	0.0	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	5	22	4	15	13	3	0	0	62
		%	8.1	35.5	6.5	24.2	21.0	4.8	0.0	0.0	100.0
	不動産業	件数	2	1	1	2	3	1	0	0	10
		%	20.0	10.0	10.0	20.0	30.0	10.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	3	17	8	22	11	6	0	1	68
		%	4.4	25.0	11.8	32.4	16.2	8.8	0.0	1.5	100.0
	その他	件数	3	1	0	1	1	0	0	0	6
		%	50.0	16.7	0.0	16.7	16.7	0.0	0.0	0.0	100.0

j	業種別クロス集計 (非上場企業)	t	容を知って おり、実際	容は知って いるが、実	③存在は知っている が、内容は 知らないの	っている が、内容は	らないの		⑦その他	回答なし	サンプル数
			いる	していない		, 09C4X	/_0 :				
非上場	建設業	件数	3	33	12	23	14	3	0	1	89
		%	3.4	37.1	13.5	25.8	15.7	3.4	0.0	1.1	100.0
	製造業	件数	88	219	70	154	87	6	11	7	642
		%	13.7	34.1	10.9	24.0	13.6	0.9	1.7	1.1	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	3	1	1	1	0	0	0	6
		%	0.0	50.0	16.7	16.7	16.7	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸・通信業	件数	6	22	9	49	28	9	2	1	126
	tt	%	4.8	17.5		38.9	22.2	7.1	1.6	8.0	100.0
	卸売業	件数	1	19	12	26	13	7	0	0	78
	1 + 14	%	1.3	24.4	15.4	33.3	16.7	9.0	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	6	29		54	39	4	1	3	155
		%	3.9	18.7	12.3	34.8	25.2	2.6	0.6	1.9	100.0
	金融・保険業	件数	0	3		34	23	4	1	2	71
	<b>了私女</b> 坐	% /// ///	0.0	4.2		47.9	32.4	5.6	1.4	2.8	100.0
	不動産業	件数	0	1	0	1	0	3	0	0	5
	ユ ビフ米	% //L */L	0.0	20.0		20.0	0.0	60.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業 	件数	11	72		114	88	29	6	9	365
	その他	% /#. **-	3.0	19.7	9.9	31.2	24.1	7.9	1.6	2.5	100.0
	て 07世	件数	4	19	5.7	19	24	0	0	0	70
4	 業種別クロス集計	% 	5.7	27.1	3.7	27.1	34.3	0.0	0.0	0.0	100.0
7	未悝別グロへ来ご (全体)	Γ	1	2	3	4	(5)	6	7	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	32	74	21	42	28	5	1	3	206
		%	15.5	35.9		20.4	13.6	2.4	0.5	1.5	100.0
	製造業	件数	361	482	140	284	149	17	14	13	1460
		%	24.7	33.0	9.6	19.5	10.2	1.2	1.0	0.9	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	16	6	1	1	1	0	0	0	25
		%	64.0	24.0	4.0	4.0	4.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	20	35	12	59	34	10	2	1	173
		%	11.6	20.2	6.9	34.1	19.7	5.8	1.2	0.6	100.0
	卸売業	件数	7	47	22	39	20	11	0	2	148
		%	4.7	31.8	14.9	26.4	13.5	7.4	0.0	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	20	55	26	65	51	8	1	3	229
		%	8.7	24.0	11.4	28.4	22.3	3.5	0.4	1.3	100.0
	金融•保険業	件数	5	25	8	49	36	7	1	2	133
		%	3.8	18.8	6.0	36.8	27.1	5.3	0.8	1.5	100.0
	不動産業	件数	2	2	1	3	3	4	0	0	15
		%	13.3	13.3	6.7	20.0	20.0	26.7	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	14	89		136	99	35	6	10	433
		%	3.2	20.6	10.2	31.4	22.9	8.1	1.4	2.3	100.0
	その他	件数	7	20	4	20	25	0	0	0	76
		%	9.2	26.3	5.3	26.3	32.9	0.0	0.0	0.0	100.0

売	上高別クロス集 (上場企業)	計	容を知って おり、実際	容は知って いるが、実	っている が、内容は 知らないの	っている が、内容は	⑤存在を知 らないの で、是例 たい	ない	⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	44	166	72	172	91	28	2	7	582
		%	7.6	28.5	12.4	29.6	15.6	4.8	0.3	1.2	100.0
	500億円~	件数	62	105	24	32	23	0	0	0	246
	1千億円未満	%	25.2	42.7	9.8	13.0	9.3	0.0	0.0	0.0	100.0
	1千億円~	件数	163	120	15	16	11	3	1	4	333
	5千億円未満	%	48.9	36.0	4.5	4.8	3.3	0.9	0.3	1.2	100.0
	5千億円~	件数	55	8	0	2	1	0	0	0	66
	1兆円未満	%	83.3	12.1	0.0	3.0	1.5	0.0	0.0	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	41	16	1	1	2	1	1	0	63
		%	65.1	25.4	1.6	1.6	3.2	1.6	1.6	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	1	0	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	<b>⑤</b>	<b>6</b>	7	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	4	32	17	54	40	10	3	1	161
		%	2.5	19.9	10.6	33.5	24.8	6.2	1.9	0.6	100.0
	50億円~	件数	3	17	10	55	36	13	0	3	137
	100億円未満	%	2.2	12.4	7.3	40.1	26.3	9.5	0.0	2.2	100.0
	100億円~	件数	44	196	89	197	149	25	10	7	717
	500億円未満	%	6.1	27.3	12.4	27.5	20.8	3.5	1.4	1.0	100.0
	500億円~	件数	23	76	19	62	29	8	3	1	221
	1千億円未満	%	10.4	34.4	8.6	28.1	13.1	3.6	1.4	0.5	100.0
	1千億円以上	件数	40	71	17	46	22	1	3	1	201
		%	19.9	35.3	8.5	22.9	10.9	0.5	1.5	0.5	100.0
	回答なし	件数	5	28	15	61	41	8	2	10	170
		%	2.9	16.5	8.8	35.9	24.1	4.7	1.2	5.9	100.0

### 8−2. 貴組織では環境報告書を作成していますか。1つ選んで○を付けて下さい。

①作成している ②来年(度)は作成予定である ③作成していない ④その他

			@ #	@ + F / +	@ # <u></u> # I	(A 7 (A 11)		
	経年集計結果		①作成している		③作成し	多その他	回答なし	サンプル数
				作成予定	ていない		3 5 1	72773
上場	平成13年度	件数	386	202	672	19	12	1291
		%	29.9	15.6	52.1	1.5	0.9	100.0
非上場	平成13年度	件数	193	145	1189	66	14	1607
		%	12.0	9.0	74.0	4.1	0.9	100.0
合計	平成13年度	件数	579	347	1861	85	26	2898
		%	20.0	12.0	64.2	2.9	0.9	100.0

3	業種別クロス集計		①作成し	②来年は	③作成し	④その他		
	(上場企業)	1	ている	作成予定	ていない		回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	25	21	70	1	0	117
		%	21.4	17.9	59.8	0.9	0.0	100.0
	製造業	件数	287	142	365	15	9	818
		%	35.1	17.4	44.6	1.8	1.1	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	17	1	1	0	0	19
		%	89.5	5.3	5.3	0.0	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	13	4	29	1	0	47
		%	27.7	8.5	61.7	2.1	0.0	100.0
	卸売業	件数	9	12	48	0	1	70
		%	12.9	17.1	68.6	0.0	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	21	11	38	2	2	74
		%	28.4	14.9	51.4	2.7	2.7	100.0
	金融•保険業	件数	7	4	51	0	0	62
		%	11.3	6.5	82.3	0.0	0.0	100.0
	不動産業	件数	2	1	7	0	0	10
		%	20.0	10.0	70.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	2	6	60	0	0	68
		%	2.9	8.8	88.2	0.0	0.0	100.0
	その他	件数	3	0	3	0	0	6
		%	50.0	0.0	50.0	0.0	0.0	100.0
			00.0	0.0	00.0	0.0	0.0	100.0
1	 業種別クロス集計 (非上場企業)		1	2	3	4	回答なし	サンプル数
非上場	(非上場企業)							
	(非上場企業)	t	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
	(非上場企業)	件数	1	2 4	3	4	回答なし 1	サンプル数
	建設業	件数 %	1 1.1	② 4 4.5	3 82 92.1	1 1.1	回答なし 1 1.1	サンプル数 89 100.0
	建設業	件数 % 件数	1 1.1 1.35	2 4 4.5 100	3 82 92.1 371	4 1 1.1 31	回答なし 1 1.1 5	サンプル数 89 100.0 642
	(非上場企業) 建設業 製造業	件数 % 件数 %	1 1.1 135 21.0	2 4 4.5 100 15.6	3 82 92.1 371 57.8	1 1.1 31 4.8	回答なし 1 1.1 5 0.8	サンブル数 89 100.0 642 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業	件数 % 件数 % 件数	1 1.1 135 21.0 2 33.3 9	4 4.5 100 15.6	3 82 92.1 371 57.8 4	1 1.1 31 4.8 0	回答なし 1 1.1 5 0.8	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 件数	1 1.1 135 21.0 2 33.3	4 4.5 100 15.6 0	3 82 92.1 371 57.8 4 66.7	1 1.1 31 4.8 0 0.0	回答なし 1 1.1 5 0.8 0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 1.1 135 21.0 2 33.3 9 7.1 5	2 4 4.5 100 15.6 0 0.0 8 6.3 4	3 82 92.1 371 57.8 4 66.7 101	4.8 0 0.0 8 6.3 3	回答なし 1 1.1 5 0.8 0 0 0.0 0 0.0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 1.1 135 21.0 2 33.3 9 7.1	2 4 4.5 100 15.6 0 0.0 8 6.3 4	3 82 92.1 371 57.8 4 66.7 101 80.2 65	4.8 0 0.0 8 6.3 3	回答なし 1 1.1 5 0.8 0 0 0.0 0 0.0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 1.1 135 21.0 2 33.3 9 7.1 5	2 4 4.5 100 15.6 0 0.0 8 6.3 4	3 82 92.1 371 57.8 4 66.7 101 80.2 65	4.8 0 0.0 8 6.3 3	回答なし 1 1.1 5 0.8 0 0 0.0 0 0.0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	1 1.1 135 21.0 2 33.3 9 7.1 5	2 4 4.5 100 15.6 0 0.0 8 6.3 4 5.1	3 82 92.1 371 57.8 4 66.7 101 80.2 65 83.3	(4) 1.1 31 4.8 0 0.0 8 6.3 3 3.8	回答なし 1 1.1 5 0.8 0 0.0 0 0.0 1 1.3	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 1.1 135 21.0 2 33.3 9 7.1 5 6.4 16 10.3	4 4.5 100 15.6 0 0.0 8 6.3 4 5.1 8 5.2 2	3 82 92.1 371 57.8 4 66.7 101 80.2 65 83.3 127 81.9 67	1 1.1 31 4.8 0 0.0 8 6.3 3 3.8 4 2.6	回答なし 1 1.1 5 0.8 0 0.0 0.0 1 1.3 0 0.0 1	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	1 1.1 135 21.0 2 33.3 9 7.1 5 6.4 16	2 4 4.5 100 15.6 0 0.0 8 6.3 4 5.1 8 5.2	3 82 92.1 371 57.8 4 66.7 101 80.2 65 83.3 127 81.9 67 94.4	(4) 1 1.1 31 4.8 0 0.0 8 6.3 3 3.8 4 2.6	回答なし 1 1.1 5 0.8 0 0.0 0.0 1 1.3 0 0.0 1.4	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 78 100.0 155 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 1.1 1.35 21.0 2 33.3 9 7.1 5 6.4 10.3 0	2 4 4.5 100 15.6 0 0.0 8 6.3 4 5.1 8 5.2 2 2.8 0	3 82 92.1 371 57.8 4 66.7 101 80.2 65 83.3 127 81.9 67 94.4	4 1.1 31 4.8 0 0.0 8 6.3 3.8 4 2.6 1 1.4	回答なし 1 1.1 5 0.8 0 0.0 0 0.0 1 1.3 0 0.0 1 1.4	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0 5
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 1.1 135 21.0 2 33.3 9 7.1 5 6.4 16 10.3 0 0.0	2 4 4.5 100 15.6 0 0.0 8 6.3 4 5.1 8 5.2 2 2.8 0	3 82 92.1 371 57.8 4 66.7 101 80.2 65 83.3 127 81.9 67 94.4 5 100.0	(4) 1 1.1 31 4.8 0 0.0 8 6.3 3 3.8 4 2.6 1 1.4 0 0.0	回答なし 1 1.1 5 0.8 0 0.0 0.0 1 1.3 0 0.0 1 1.4 0 0.0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0 5 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 1.1 1.35 21.0 2 33.3 9 7.1 5 6.4 10.3 0	2 4 4.5 100 15.6 0 0.0 8 6.3 4 5.1 8 5.2 2 2.8 0	3 82 92.1 371 57.8 4 66.7 101 80.2 65 83.3 127 81.9 67 94.4	4 1.1 31 4.8 0 0.0 8 6.3 3.8 4 2.6 1 1.4	回答なし 1 1.1 5 0.8 0 0.0 0 0.0 1 1.3 0 0.0 1 1.4	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 155 100.0 71 100.0 5 100.0 365
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	件数       %	1 1.1 1.35 21.0 2 33.3 9 7.1 5 6.4 10.3 0 0.0 0.0 22 6.0	2 4 4.5 100 15.6 0 0.0 8 6.3 4 5.1 8 5.2 2 2.8 0 0.0 15 4	3 82 92.1 371 57.8 4 66.7 101 80.2 65 83.3 127 81.9 67 94.4 5 100.0 309 84.7	1 1.1 31 4.8 0 0.0 8 6.3 3 3.8 4 2.6 1 1.4 0 0.0 13 3.6	回答なし 1 1.1 5 0.8 0 0.0 0.0 1 1.3 0 0.0 1 1.4 0 0.0 6 1.6	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0 5 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	1 1.1 135 21.0 2 33.3 9 7.1 5 6.4 10.3 0 0.0 0.0	2 4 4.5 100 15.6 0 0.0 8 6.3 4 5.1 8 5.2 2 2.8 0 0.0	3 82 92.1 371 57.8 4 66.7 101 80.2 65 83.3 127 81.9 67 94.4 5 100.0 309	(4) 1 1.1 31 4.8 0 0.0 8 6.3 3 3.8 4 2.6 1 1.4 0 0.0 13	回答なし 1 1.1 5 0.8 0 0.0 0.0 1 1.3 0 0.0 1 1.4 0 0.0 6	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 155 100.0 71 100.0 5 100.0 365

į	業種別クロス集計	<del> </del>	_	_		<b>④その他</b>	回答なし	サンプル数
	(全体)		ている	作成予定	ていない		<u>п</u> п'40	ランフル奴
全体	建設業	件数	26	25	152	2	1	206
		%	12.6	12.1	73.8	1.0	0.5	100.0
	製造業	件数	422	242	736	46	14	1460
		%	28.9	16.6	50.4	3.2	1.0	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	19	1	5	0	0	25
		%	76.0	4.0	20.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	22	12	130	9	0	173
		%	12.7	6.9	75.1	5.2	0.0	100.0
	卸売業	件数	14	16	113	3	2	148
		%	9.5	10.8	76.4	2.0	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	37	19	165	6	2	229
		%	16.2	8.3	72.1	2.6	0.9	100.0
	金融•保険業	件数	7	6	118	1	1	133
		%	5.3	4.5	88.7	0.8	0.8	100.0
	不動産業	件数	2	1	12	0	0	15
		%	13.3	6.7	80.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	24	21	369	13	6	433
		%	5.5	4.8	85.2	3.0	1.4	100.0
	その他	件数	6	4	61	5	0	76
		%	7.9	5.3	80.3	6.6	0.0	100.0

売	上高別クロス集	①作成し	②来年は	③作成し	④その他			
	(上場企業)		ている	作成予定	ていない		回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	58	68	442	9	5	582
		%	10.0	11.7	75.9	1.5	0.9	100.0
	500億円~	件数	52	62	128	4	0	246
	1千億円未満	%	21.1	25.2	52.0	1.6	0.0	100.0
	1千億円~	件数	167	67	87	5	7	333
	5千億円未満	%	50.2	20.1	26.1	1.5	2.1	100.0
	5千億円~	件数	56	4	5	1	0	66
	1兆円未満	%	84.8	6.1	7.6	1.5	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	53	1	9	0	0	63
		%	84.1	1.6	14.3	0.0	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	1	0	0	1
		%	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
	% 売上高別クロス集計							
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
		計件数	11	2	③ 129	<b>4</b> )	回答なし 1	サンプル数
	(非上場企業)							
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~	件数	11	10	129	10	1	161
	(非上場企業) 50億円未満	件数	11	10 6.2	129 80.1	10	0.6	161 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~	件数 % 件数	11 6.8 6	10 6.2 5	129 80.1 119	10 6.2 4	0.6	161 100.0 137
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満	件数 % 件数 %	11 6.8 6 4.4	10 6.2 5 3.6	129 80.1 119 86.9	10 6.2 4 2.9	1 0.6 3 2.2	161 100.0 137 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数	11 6.8 6 4.4 64	10 6.2 5 3.6 69	129 80.1 119 86.9 551	10 6.2 4 2.9 31	1 0.6 3 2.2 2	161 100.0 137 100.0 717
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	11 6.8 6 4.4 64 8.9	10 6.2 5 3.6 69 9.6	129 80.1 119 86.9 551 76.8	10 6.2 4 2.9 31 4.3	1 0.6 3 2.2 2 0.3	161 100.0 137 100.0 717 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数 % 件数	11 6.8 6 4.4 64 8.9 43	10 6.2 5 3.6 69 9.6	129 80.1 119 86.9 551 76.8	10 6.2 4 2.9 31 4.3	1 0.6 3 2.2 2 0.3	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	11 6.8 6 4.4 64 8.9 43	10 6.2 5 3.6 69 9.6 18 8.1	129 80.1 119 86.9 551 76.8 150	10 6.2 4 2.9 31 4.3 8 3.6	1 0.6 3 2.2 2 0.3 2 0.9	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	11 6.8 6 4.4 64 8.9 43 19.5	10 6.2 5 3.6 69 9.6 18 8.1	129 80.1 119 86.9 551 76.8 150 67.9	10 6.2 4 2.9 31 4.3 8 3.6	1 0.6 3 2.2 2 0.3 2 0.9	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0 201

#### 8−3. 環境報告書を作成しない理由は何ですか。1つ選んで○を付けて下さい。

- ①環境報告書に掲載すべき情報がわからない
- ②環境報告書を作成するための費用と人員が不足するため
- ③環境報告書の作成の必要性を感じないため
- ④その他

	経年集計結果		①掲載情 報が不明	② 費 用 · 人員不足	③必要性を感じない	④その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度 件数		117	209	208	108	30	672
		%	17.4	31.1	31.0	16.1	4.5	100.0
非上場	平成13年度	件数	272	241	387	193	96	1189
		%	22.9	20.3	32.5	16.2	8.1	100.0
合計	平成13年度	件数	389	450	595	301	126	1861
		%	20.9	24.2	32.0	16.2	6.8	100.0

ي	業種別クロス集計	+	①掲載情	② 費 用・	③必要性	4)その他		
7	(上場企業)	ı		人員不足	を感じない	© <b>(</b> 11 12	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	16	22	26	6	0	70
		%	22.9	31.4	37.1	8.6	0.0	100.0
	製造業	件数	49	149	89	65	13	365
		%	13.4	40.8	24.4	17.8	3.6	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	1	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	9	6	11	2	1	29
		%	31.0	20.7	37.9	6.9	3.4	100.0
	卸売業	件数	12	7	18	8	3	48
		%	25.0	14.6	37.5	16.7	6.3	100.0
	小売業·飲食店	件数	12	10	9	4	3	38
		%	31.6	26.3	23.7	10.5	7.9	100.0
	金融•保険業	件数	6	4	24	12	5	51
		%	11.8	7.8	47.1	23.5	9.8	100.0
	不動産業	件数	0	3	4	0	0	7
		%	0.0	42.9	57.1	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	12	6	27	10	5	60
		%	20.0	10.0	45.0	16.7	8.3	100.0
	その他	件数	1	1	0	1	0	3
		%	33.3	33.3	0.0	33.3	0.0	100.0

1	業種別クロス集計 (非上場企業)				③必要性 を感じない	④その他	回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	13	16	31	17	5	82
		%	15.9	19.5	37.8	20.7	6.1	100.0
	製造業	件数	53	120	100	84	14	371
		%	14.3	32.3	27.0	22.6	3.8	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	1	1	1	0	4
		%	25.0	25.0	25.0	25.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	36	12	31	10	12	101
		%	35.6	11.9	30.7	9.9	11.9	100.0
	卸売業	件数	15	7	23	16	4	65
		%	23.1	10.8	35.4	24.6	6.2	100.0
	小売業・飲食店	件数	39	31	34	13	10	127
		%	30.7	24.4	26.8	10.2	7.9	100.0
	金融•保険業	件数	18	5	32	6	6	67
		%	26.9	7.5	47.8	9.0	9.0	100.0
	不動産業	件数	0	1	0	1	3	5
		%	0.0	20.0	0.0	20.0	60.0	100.0
	サービス業	件数	81	42	112	35	39	309
		%	26.2	13.6	36.2	11.3	12.6	100.0
	その他	件数	16	6	23	10	3	58
		%	27.6	10.3	39.7	17.2	5.2	100.0
1	業種別クロス集計 (全体)	t	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
全体		件数	① 29	2 38	<u>3</u>	<b>4</b> )	回答なし 5	サンプル数 152
	建設業							
	(全体)	件数	29	38	57	23	5	152
	建設業	件数	29	38 25.0	57 37.5	23 15.1	5 3.3	152 100.0
	建設業	件数 % 件数	29 19.1 102	38 25.0 269	57 37.5 189	23 15.1 149	5 3.3 27	152 100.0 736
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 %	29 19.1 102 13.9	38 25.0 269 36.5	57 37.5 189 25.7	23 15.1 149 20.2	5 3.3 27 3.7	152 100.0 736 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数	29 19.1 102 13.9	38 25.0 269 36.5 2	57 37.5 189 25.7	23 15.1 149 20.2	5 3.3 27 3.7 0	152 100.0 736 100.0 5
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数	29 19.1 102 13.9 1 20.0	38 25.0 269 36.5 2 40.0	57 37.5 189 25.7 1 20.0	23 15.1 149 20.2 1 20.0	5 3.3 27 3.7 0	152 100.0 736 100.0 5 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 件数 件数	29 19.1 102 13.9 1 20.0 45 34.6	38 25.0 269 36.5 2 40.0 18 13.8	57 37.5 189 25.7 1 20.0 42 32.3	23 15.1 149 20.2 1 20.0 12 9.2	5 3.3 27 3.7 0 0.0 13 10.0	152 100.0 736 100.0 5 100.0 130 100.0 113
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	29 19.1 102 13.9 1 20.0 45 34.6 27 23.9	38 25.0 269 36.5 2 40.0 18 13.8 14	57 37.5 189 25.7 1 20.0 42 32.3 41 36.3	23 15.1 149 20.2 1 20.0 12 9.2 24 21.2	5 3.3 27 3.7 0 0.0 13 10.0 7 6.2	152 100.0 736 100.0 5 100.0 130 100.0 113 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 件数	29 19.1 102 13.9 1 20.0 45 34.6 27 23.9 51	38 25.0 269 36.5 2 40.0 18 13.8 14 12.4 41	57 37.5 189 25.7 1 20.0 42 32.3 41 36.3	23 15.1 149 20.2 1 20.0 12 9.2 24 21.2	5 3.3 27 3.7 0 0.0 13 10.0 7 6.2	152 100.0 736 100.0 5 100.0 130 100.0 113 100.0 165
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	29 19.1 102 13.9 1 20.0 45 34.6 27 23.9 51 30.9	38 25.0 269 36.5 2 40.0 18 13.8 14 12.4 41	57 37.5 189 25.7 1 20.0 42 32.3 41 36.3 43 26.1	23 15.1 149 20.2 1 20.0 12 9.2 24 21.2 17 10.3	5 3.3 27 3.7 0 0.0 13 10.0 7 6.2 13 7.9	152 100.0 736 100.0 5 100.0 130 100.0 113 100.0 165 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	29 19.1 102 13.9 1 20.0 45 34.6 27 23.9 51 30.9	38 25.0 269 36.5 2 40.0 18 13.8 14 12.4 41 24.8	57 37.5 189 25.7 1 20.0 42 32.3 41 36.3 43 26.1	23 15.1 149 20.2 1 20.0 12 9.2 24 21.2 17 10.3	5 3.3 27 3.7 0 0.0 13 10.0 7 6.2 13 7.9	152 100.0 736 100.0 5 100.0 130 100.0 113 100.0 165 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	29 19.1 102 13.9 1 20.0 45 34.6 27 23.9 51 30.9 24	38 25.0 269 36.5 2 40.0 18 13.8 14 12.4 41 24.8 9	57 37.5 189 25.7 1 20.0 42 32.3 41 36.3 43 26.1 56	23 15.1 149 20.2 1 20.0 12 9.2 24 21.2 17 10.3 18 15.3	5 3.3 27 3.7 0 0.0 13 10.0 7 6.2 13 7.9 11	152 100.0 736 100.0 5 100.0 130 100.0 165 100.0 118 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	29 19.1 102 13.9 1 20.0 45 34.6 27 23.9 51 30.9 24 20.3	38 25.0 269 36.5 2 40.0 18 13.8 14 12.4 41 24.8 9 7.6	57 37.5 189 25.7 1 20.0 42 32.3 41 36.3 43 26.1 56 47.5	23 15.1 149 20.2 1 20.0 12 9.2 24 21.2 17 10.3 18 15.3	5 3.3 27 3.7 0 0.0 13 10.0 7 6.2 13 7.9 11 9.3	152 100.0 736 100.0 5 100.0 130 100.0 165 100.0 118 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	29 19.1 102 13.9 1 20.0 45 34.6 27 23.9 51 30.9 24 20.3 0	38 25.0 269 36.5 2 40.0 18 13.8 14 12.4 41 24.8 9 7.6 4 33.3	57 37.5 189 25.7 1 20.0 42 32.3 41 36.3 43 26.1 56 47.5	23 15.1 149 20.2 1 20.0 12 9.2 24 21.2 17 10.3 18 15.3 1	5 3.3 27 3.7 0 0.0 13 10.0 7 6.2 13 7.9 11 9.3 3 25.0	152 100.0 736 100.0 5 100.0 130 100.0 113 100.0 165 100.0 118 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	29 19.1 102 13.9 1 20.0 45 34.6 27 23.9 51 30.9 24 20.3 0	38 25.0 269 36.5 2 40.0 18 13.8 14 12.4 41 24.8 9 7.6 4 33.3 48	57 37.5 189 25.7 1 20.0 42 32.3 41 36.3 43 26.1 56 47.5 4 33.3	23 15.1 149 20.2 1 20.0 12 9.2 24 21.2 17 10.3 18 15.3 1 8.3 45	5 3.3 27 3.7 0 0.0 13 10.0 7 6.2 13 7.9 11 9.3 3 25.0	152 100.0 736 100.0 5 100.0 130 100.0 113 100.0 165 100.0 118 100.0 12
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	29 19.1 102 13.9 1 20.0 45 34.6 27 23.9 51 30.9 24 20.3 0 0.0	38 25.0 269 36.5 2 40.0 18 13.8 14 12.4 41 24.8 9 7.6 4 33.3 48	57 37.5 189 25.7 1 20.0 42 32.3 41 36.3 43 26.1 56 47.5 4 33.3 139 37.7	23 15.1 149 20.2 1 20.0 12 9.2 24 21.2 17 10.3 18 15.3 1 8.3 45	5 3.3 27 3.7 0 0.0 13 10.0 7 6.2 13 7.9 11 9.3 3 25.0 44 11.9	152 100.0 736 100.0 5 100.0 130 100.0 165 100.0 118 100.0 12 100.0 369 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	29 19.1 102 13.9 1 20.0 45 34.6 27 23.9 51 30.9 24 20.3 0	38 25.0 269 36.5 2 40.0 18 13.8 14 12.4 41 24.8 9 7.6 4 33.3 48 13.0 7	57 37.5 189 25.7 1 20.0 42 32.3 41 36.3 43 26.1 56 47.5 4 33.3 139 37.7 23	23 15.1 149 20.2 1 20.0 12 9.2 24 21.2 17 10.3 18 15.3 1 8.3 45	5 3.3 27 3.7 0 0.0 13 10.0 7 6.2 13 7.9 11 9.3 3 25.0	152 100.0 736 100.0 5 100.0 130 100.0 113 100.0 165 100.0 118 100.0 12

売	上高別クロス集 (上場企業)	計		② 費 用· 人員不足	③必要性を感じない	④その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	87	146	141	48	20	442
		%	19.7	33.0	31.9	10.9	4.5	100.0
	500億円~	件数	16	33	41	30	8	128
	1千億円未満	%	12.5	25.8	32.0	23.4	6.3	100.0
	1千億円~	件数	10	29	21	25	2	87
	5千億円未満	%	11.5	33.3	24.1	28.7	2.3	100.0
	5千億円~	件数	0	0	3	2	0	5
	1兆円未満	%	0.0	0.0	60.0	40.0	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	3	1	2	3	0	9
		%	33.3	11.1	22.2	33.3	0.0	100.0
	回答なし	件数	1	0	0	0	0	1
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	売上高別クロス集計							
売	:上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
		件数	1) 49	23	3 29	<b>4</b>	回答なし 12	サンプル数 129
	(非上場企業)				29			
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~	件数	49	23	29	16	12	129
	(非上場企業) 50億円未満	件数	49 38.0	23 17.8	29	16 12.4	12 9.3	129
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~	件数 % 件数	49 38.0 32	23 17.8 15	29 22.5 44	16 12.4 12	12 9.3 16	129 100.0 119
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 %	49 38.0 32 26.9	23 17.8 15 12.6	29 22.5 44 37.0	16 12.4 12 10.1	9.3 16 13.4	129 100.0 119 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数	49 38.0 32 26.9 114	23 17.8 15 12.6 127	29 22.5 44 37.0 192	16 12.4 12 10.1 84	12 9.3 16 13.4 34	129 100.0 119 100.0 551
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	49 38.0 32 26.9 114 20.7	23 17.8 15 12.6 127 23.0	29 22.5 44 37.0 192 34.8	16 12.4 12 10.1 84 15.2	12 9.3 16 13.4 34 6.2	129 100.0 119 100.0 551 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数 % 件数	49 38.0 32 26.9 114 20.7 25	23 17.8 15 12.6 127 23.0 31	29 22.5 44 37.0 192 34.8 51	16 12.4 12 10.1 84 15.2 32	12 9.3 16 13.4 34 6.2	129 100.0 119 100.0 551 100.0
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	49 38.0 32 26.9 114 20.7 25 16.7	23 17.8 15 12.6 127 23.0 31 20.7	29 22.5 44 37.0 192 34.8 51 34.0	16 12.4 12 10.1 84 15.2 32 21.3	12 9.3 16 13.4 34 6.2 11 7.3	129 100.0 119 100.0 551 100.0 150
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	49 38.0 32 26.9 114 20.7 25 16.7	23 17.8 15 12.6 127 23.0 31 20.7	29 22.5 44 37.0 192 34.8 51 34.0	16 12.4 12 10.1 84 15.2 32 21.3	12 9.3 16 13.4 34 6.2 11 7.3	129 100.0 119 100.0 551 100.0 150 100.0

## 8-4. 貴組織では、どのように環境報告書を活用していますか。当てはまるものを全て選んで〇を付けて下さい。

- ①要求があった場合に提供するほか、消費者、生活者に積極的に配布している
- ②要求があった場合に提供するほか、株主、金融機関、投資家に積極的に配布している
- ③要求があった場合に提供するほか、取引先に積極的に配布している
- ④要求があった場合に提供するほか、学識経験者、環境NGO、消費者団体に積極的に配布している
- ⑤要求があった場合に提供するほか、会社所在地の近隣住民に積極的に配布している
- ⑥要求があった場合に提供するほか、行政に積極的に配布している
- ⑦要求があった場合に提供するほか、社員、従業員及びその家族に積極的に配布している
- ⑧要求があれば提供しているが、積極的な配布は行っていない
- 9その他

糸	経年集計結果		①消費者 等に配布			④ 環 境 NGO 等に 配布				<ul><li>⑧積極的 な配布な し</li></ul>		回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	142	206	260	156	91	186	193	59	38	3	386
		%	36.8	53.4	67.4	40.4	23.6	48.2	50.0	15.3	9.8	0.8	
非上場	平成13年度	件数	42	35	80	34	25	68	45	55	18	8	193
		%	21.8	18.1	41.5	17.6	13.0	35.2	23.3	28.5	9.3	4.1	
合計	平成13年度	件数	184	241	340	190	116	254	238	114	56	11	579
		%	31.8	41.6	58.7	32.8	20.0	43.9	41.1	19.7	9.7	1.9	

#### 8-5. 貴組織では、環境報告書をどのような形で公表していますか。1つ選んで○を付けて下さい。

- ①冊子等の形で作成し、公表している
- ②冊子等のほか、電子媒体でも作成し、ホームページでの公表も行っている
- ③電子媒体でのみ作成し、ホームページでのみ公表を行っている
- 4)その他

	経年集計結果		①冊子のみ		③電子媒 体のみ	④その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	46			19	6	386
		%	11.9	74.9	6.7	4.9	1.6	100.0
非上場	平成13年度	件数	62	85	11	22	13	193
		%	32.1	44.0	5.7	11.4	6.7	100.0
合計	平成13年度	件数	108	374	37	41	19	579
		%	18.7	64.6	6.4	7.1	3.3	100.0

1	業種別クロス集計	†			③電子媒	④その他	回答なし	サンプル数
	(上場企業)		み	電子媒体	体のみ		凹合なし	サンノル奴
上場	建設業	件数	3	19	1	1	1	25
		%	12.0	76.0	4.0	4.0	4.0	100.0
	製造業	件数	37	210	22	15	3	287
		%	12.9	73.2	7.7	5.2	1.0	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	2	15	0	0	0	17
		%	11.8	88.2	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	0	11	0	1	1	13
		%	0.0	84.6	0.0	7.7	7.7	100.0
	卸売業	件数	2	4	3	0	0	9
		%	22.2	44.4	33.3	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	1	19	0	1	0	21
		%	4.8	90.5	0.0	4.8	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	0	6	0	0	1	7
		%	0.0	85.7	0.0	0.0	14.3	100.0
	不動産業	件数	1	1	0	0	0	2
		%	50.0	50.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	0	1	0	1	0	2
		%	0.0	50.0	0.0	50.0	0.0	100.0
	その他	件数	0	3	0	0	0	3
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0

3	業種別クロス集計	+	①冊子の	②冊子と	③電子媒	④その他		
	(非上場企業)	!	み	電子媒体	体のみ		回答なし	サンプル数
非上場		 件数	0	1	0	0	0	1
) — s		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	製造業	 件数	51	57	7	13	7	135
		%	37.8	42.2	5.2	9.6	5.2	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	2	0	0	0	2
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	1	4	0	4	0	9
		%	11.1	44.4	0.0	44.4	0.0	100.0
	卸売業	件数	1	3	0	0	1	5
		%	20.0	60.0	0.0	0.0	20.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	6	8	0	1	1	16
		%	37.5	50.0	0.0	6.3	6.3	100.0
	金融•保険業	件数	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	不動産業	件数	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	サービス業	件数	3	8	4	3	4	22
		%	13.6	36.4	18.2	13.6	18.2	100.0
	その他	件数	0	2	0	1	0	3
		%	0.0	66.7	0.0	33.3	0.0	100.0
	業種別クロス集計		0.0		0.0		=	100.0
3	  業種別クロス集計   (全体)		1	2	3	4	回答なし	サンプル数
全体						_	回答なし 1	
	(全体)	t	1	2	3	4		サンプル数
	(全体)	件数	1) 3	20	3	4	1	サンプル数 <b>26</b>
	建設業	件数 %	① 3 11.5	20 76.9	3 1 3.8	<u>4</u> 1 3.8	3.8	サンプル数 26 100.0
	建設業	件数 % 件数	① 3 11.5 88	20 76.9 267	3 1 3.8 29	(4) 1 3.8 28	1 3.8 10	サンプル数 26 100.0 422
	(全体) 建設業 製造業	件数 % 件数 %	3 11.5 88 20.9	20 76.9 267 63.3	3 1 3.8 29 6.9	(4) 1 3.8 28 6.6	1 3.8 10 2.4	サンブル数 26 100.0 422 100.0
	(全体) 建設業 製造業	件数 % 件数 % 件数	3 11.5 88 20.9	20 76.9 267 63.3	3 1 3.8 29 6.9	1 3.8 28 6.6 0	1 3.8 10 2.4 0	サンブル数 26 100.0 422 100.0 19
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 件数	3 11.5 88 20.9 2 10.5	20 76.9 267 63.3 17 89.5	3 1 3.8 29 6.9 0	1 3.8 28 6.6 0	1 3.8 10 2.4 0	サンブル数 26 100.0 422 100.0 19 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	3 11.5 88 20.9 2 10.5	20 76.9 267 63.3 17 89.5	3 1 3.8 29 6.9 0 0.0	4 1 3.8 28 6.6 0 0 0.0 5 22.7	1 3.8 10 2.4 0 0.0 1 4.5	サンブル数 26 100.0 422 100.0 19 100.0 22 100.0 14
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	3 11.5 88 20.9 2 10.5 1	20 76.9 267 63.3 17 89.5 15 68.2	3 3.8 29 6.9 0 0.0 0.0	4 3.8 28 6.6 0 0.0 5 22.7 0	1 3.8 10 2.4 0 0.0 1 4.5	サンブル数 26 100.0 422 100.0 19 100.0 22 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	3 11.5 88 20.9 2 10.5 1 4.5	20 76.9 267 63.3 17 89.5 15 68.2	3 1 3.8 29 6.9 0 0.0 0 0.0 3 21.4	4 1 3.8 28 6.6 0 0 0.0 5 22.7	1 3.8 10 2.4 0 0.0 1 4.5	サンブル数 26 100.0 422 100.0 19 100.0 22 100.0 14
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	3 11.5 88 20.9 2 10.5 1 4.5 3 21.4	20 76.9 267 63.3 17 89.5 15 68.2 7 50.0 27 73.0	3 1 3.8 29 6.9 0 0.0 0.0 3 21.4 0 0.0	1 3.8 28 6.6 0 0.0 5 22.7 0 0.0 2 5.4	1 3.8 10 2.4 0 0.0 1 4.5 1 7.1	サンブル数 26 100.0 422 100.0 19 100.0 22 100.0 14 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	3 11.5 88 20.9 2 10.5 1 4.5 3 21.4 7 18.9	20 76.9 267 63.3 17 89.5 15 68.2 7 50.0 27 73.0 6	3 3.8 29 6.9 0 0.0 0.0 3 21.4 0 0.0 0.0	1 3.8 28 6.6 0 0.0 5 22.7 0 0.0 2 5.4	1 3.8 10 2.4 0 0.0 1 4.5 1 7.1 1 2.7	サンプル数 26 100.0 422 100.0 19 100.0 22 100.0 14 100.0 37 100.0 7
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	3 11.5 88 20.9 2 10.5 1 4.5 3 21.4 7 18.9 0	20 76.9 267 63.3 17 89.5 15 68.2 7 50.0 27 73.0 6	3 1 3.8 29 6.9 0 0.0 0.0 3 21.4 0 0.0 0.0	4 3.8 28 6.6 0 0.0 5 22.7 0 0.0 2 5.4 0	1 3.8 10 2.4 0 0.0 1 4.5 1 7.1 1 2.7 1 14.3	サンブル数 26 100.0 422 100.0 19 100.0 22 100.0 14 100.0 37 100.0 7 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 3 11.5 88 20.9 2 10.5 1 4.5 3 21.4 7 18.9 0	20 76.9 267 63.3 17 89.5 15 68.2 7 50.0 27 73.0 6 85.7	3 1 3.8 29 6.9 0 0.0 0.0 3 21.4 0 0.0 0.0 0	1 3.8 28 6.6 0 0.0 5 22.7 0 0.0 2 5.4 0 0.0	1 3.8 10 2.4 0 0.0 1 4.5 1 7.1 1 2.7 1 14.3	サンブル数 26 100.0 422 100.0 19 100.0 22 100.0 14 100.0 37 100.0 7 100.0 2
	(全体) 建設業 製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業 小売業·飲食店 金融·保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	3 11.5 88 20.9 2 10.5 1 4.5 3 21.4 7 18.9 0 0.0	20 76.9 267 63.3 17 89.5 15 68.2 7 50.0 27 73.0 6 85.7 1	3 1 3.8 29 6.9 0 0.0 0.0 3 21.4 0 0.0 0 0.0 0.0	4 1 3.8 28 6.6 0 0.0 5 22.7 0 0.0 2 5.4 0 0.0 0.0	1 3.8 10 2.4 0 0.0 1 4.5 1 7.1 1 2.7 1 14.3 0	サンプル数  26 100.0 422 100.0 19 100.0 22 100.0 14 100.0 37 100.0 7 100.0 2 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	3 11.5 88 20.9 2 10.5 1 4.5 3 21.4 7 18.9 0 0.0 1 50.0	20 76.9 267 63.3 17 89.5 15 68.2 7 50.0 27 73.0 6 85.7 1 50.0	3 3.8 29 6.9 0.0 0.0 0.0 3 21.4 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	1 3.8 28 6.6 0 0.0 5 22.7 0 0.0 2 5.4 0 0.0 0.0	1 3.8 10 2.4 0 0.0 1 4.5 1 7.1 1 2.7 1 14.3 0 0.0	サンプル数  26 100.0 422 100.0 19 100.0 22 100.0 14 100.0 37 100.0 7 100.0 2 100.0 2 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数       %       %       件数       %	3 11.5 88 20.9 2 10.5 1 4.5 3 21.4 7 18.9 0 0.0 1 50.0 3 12.5	20 76.9 267 63.3 17 89.5 15 68.2 7 73.0 6 85.7 1 50.0 9	3 1 3.8 29 6.9 0 0.0 0.0 3 21.4 0 0.0 0.0 0.0 0.0 4 16.7	1 3.8 28 6.6 0 0.0 5 22.7 0 0.0 2 5.4 0 0.0 0.0 4 16.7	1 3.8 10 2.4 0 0.0 1 4.5 1 7.1 1 2.7 1 14.3 0 0.0 4 16.7	サンブル数 26 100.0 422 100.0 19 100.0 22 100.0 37 100.0 7 100.0 2 100.0 2 100.0 2 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業 小売業·飲食店 金融·保険業 不動産業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	3 11.5 88 20.9 2 10.5 1 4.5 3 21.4 7 18.9 0 0.0 1 50.0	20 76.9 267 63.3 17 89.5 15 68.2 7 50.0 27 73.0 6 85.7 1 50.0	3 1 3.8 29 6.9 0 0.0 0.0 3 21.4 0 0.0 0 0 0.0 4 16.7 0	1 3.8 28 6.6 0 0.0 5 22.7 0 0.0 2 5.4 0 0.0 0.0	1 3.8 10 2.4 0 0.0 1 4.5 1 7.1 1 2.7 1 14.3 0 0.0	サンブル数 26 100.0 422 100.0 19 100.0 22 100.0 37 100.0 7 100.0 2 100.0 2 100.0 2 100.0

売	上高別クロス集	計	_	_	③電子媒	<b>④その他</b>	□ <i>\</i> #±√	11 > =0 #4
	(上場企業)		み	電子媒体	体のみ		回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	16	24	6	10	2	58
		%	27.6	41.4	10.3	17.2	3.4	100.0
	500億円~	件数	9	31	6	5	1	52
	1千億円未満	%	17.3	59.6	11.5	9.6	1.9	100.0
	1千億円~	件数	15	136	11	4	1	167
	5千億円未満	%	9.0	81.4	6.6	2.4	0.6	100.0
	5千億円~	件数	4	49	1	0	2	56
	1兆円未満	%	7.1	87.5	1.8	0.0	3.6	100.0
	1兆円以上	件数	2	49	2	0	0	53
		%	3.8	92.5	3.8	0.0	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
売	上高別クロス集	計	1	<b>(2)</b>	<b>②</b>		回答力	±\.∃#
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
		計件数	1) 6	2	3 0	4	回答なし 3	サンプル数 11
	(非上場企業)							
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~	件数	6	1	0	1	3	11
	(非上場企業) 50億円未満	件数	6 54.5	9.1	0.0	9.1	3 27.3	11 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~	件数 % 件数	6 54.5 1	9.1	0.0	9.1	3 27.3 1	11 100.0 6
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満	件数 % 件数 %	6 54.5 1 16.7	9.1 3 50.0	0 0.0 1 16.7	9.1 0 0.0	3 27.3 1 16.7	11 100.0 6 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数	6 54.5 1 16.7 19	9.1 3 50.0	0 0.0 1 16.7 5	9.1 0 0.0	3 27.3 1 16.7 5	11 100.0 6 100.0 64
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	6 54.5 1 16.7 19 29.7	1 9.1 3 50.0 19 29.7	0 0.0 1 16.7 5	9.1 0 0.0	3 27.3 1 16.7 5	11 100.0 6 100.0 64 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数 % 件数	6 54.5 1 16.7 19 29.7	1 9.1 3 50.0 19 29.7 20	0 0.0 1 16.7 5 7.8	1 9.1 0 0.0 16 25.0	3 27.3 1 16.7 5 7.8	11 100.0 6 100.0 64 100.0 43
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円十表満 500億円十表満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	6 54.5 1 16.7 19 29.7 18 41.9	1 9.1 3 50.0 19 29.7 20 46.5	0 0.0 1 16.7 5 7.8	1 9.1 0 0.0 16 25.0 1 2.3	3 27.3 1 16.7 5 7.8	11 100.0 6 100.0 64 100.0 43
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円十表満 500億円十表満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	6 54.5 1 16.7 19 29.7 18 41.9	1 9.1 3 50.0 19 29.7 20 46.5 40	0 0.0 1 16.7 5 7.8 3 7.0	1 9.1 0 0.0 16 25.0 1 2.3	3 27.3 1 16.7 5 7.8 1 2.3	11 100.0 6 100.0 64 100.0 43 100.0

8-6. 環境報告書の信頼性確保の手段として第三者機関等による検証や監査(第三者レビュー)を受けていますか。1つ選んで〇を付けて下さい。(ここで「第三者レビュー」とは、環境報告書又は組織の環境への取組について、組織外の第三者が何らかの検証、評価活動を行い、その結果を、当該組織の環境報告書に掲載することを言います。検証や監査ということだけではなく、環境報告書又は組織の環境への取組についての意見、感想の表明等も全て含んだ総称として使用します。)

①既に受けている

②今後、受けることを検討している

③受ける予定はない

④その他

	経年集計結果		①既に受けている	②検討し		④その他	回答なし	サンプル数
				ている	定なない		i i	9227090
上場	平成13年度	件数	72	150	144	15	5	386
		%	18.7	38.9	37.3	3.9	1.3	100.0
非上場	平成13年度	件数	41	51	87	4	10	193
		%	21.2	26.4	45.1	2.1	5.2	100.0
合計	平成13年度	件数	113	201	231	19	15	579
		%	19.5	34.7	39.9	3.3	2.6	100.0

	業種別クロス集計			②検討し	③受ける予	④その他		
,	(上場企業)	''	けている	ている	定ない		回答なし	サンプル数
	建設業	件数	3	12	10	0	0	25
	2271	%	12.0	48.0	40.0	0.0	0.0	100.0
	製造業	件数	45	10.0	116	15	2.0	287
		%	15.7	38.0	40.4	5.2	0.7	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	6	5	5	0.2	1	17
		%	35.3	29.4	29.4	0.0	5.9	100.0
	運輸∙通信業	件数	3	6	3	0	1	13
		%	23.1	46.2	23.1	0.0	7.7	100.0
	卸売業	件数	1	4	4	0	0	9
		%	11.1	44.4	44.4	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	9	10	2	0	0	21
		%	42.9	47.6	9.5	0.0	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	3	1	2	0	1	7
		%	42.9	14.3	28.6	0.0	14.3	100.0
	不動産業	件数	1	0	1	0	0	2
		%	50.0	0.0	50.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	1	0	1	0	0	2
		%	50.0	0.0	50.0	0.0	0.0	100.0
	その他	件数	0	3	0	0	0	3
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	 業種別クロス集言							
3	業種別クロス集計	†	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
	(非上場企業)		1	2	3	4		
非上場	(非上場企業)	件数	① 0	2	3	<b>4</b>	0	サンプル数
	建設業	件数	0 0.0	0 0.0	3 1 100.0	0 0.0	0.0	サンプル数 1 100.0
	(非上場企業)	件数 % 件数	① 0 0.0 20	0 0.0 40	3 1 100.0 67	(4) 0 0.0 3	0 0.0 5	サンプル数 1 100.0 135
	(非上場企業) 建設業 製造業	件数 % 件数 %	0 0.0 20 14.8	0 0.0 40 29.6	3 1 100.0 67 49.6	(4) 0 0.0 3 2.2	0 0.0 5 3.7	サンプル数 1 100.0
	建設業	件数 % 件数 % 件数	0 0.0 20 14.8	0 0.0 40 29.6	3 1 100.0 67 49.6 2	0 0.0 3 2.2 0	0 0.0 5 3.7 0	サンブル数 1 100.0 135 100.0 2
	(非上場企業) 建設業 製造業	件数 % 件数 % 件数	0 0.0 20 14.8	0 0.0 40 29.6	3 1 100.0 67 49.6	(4) 0 0.0 3 2.2	0 0.0 5 3.7	サンプル数 1 100.0 135
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数	0 0.0 20 14.8 0	② 0.0 40 29.6 0 0.0 3	3 1 100.0 67 49.6 2 100.0	0 0.0 3 2.2 0 0.0	0 0.0 5 3.7 0 0.0	サンプル数 1 100.0 135 100.0 2 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 件数 件数	0 0.0 20 14.8 0 0.0	0 0.0 40 29.6 0	3 1 100.0 67 49.6 2 100.0 3 33.3	0 0.0 3 2.2 0 0.0	0 0.0 5 3.7 0	サンブル数 1 100.0 135 100.0 2 100.0 9 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 件数	0 0.0 20 14.8 0 0.0 3 33.3	0 0.0 40 29.6 0 0.0 3 33.3	3 1 100.0 67 49.6 2 100.0 3 33.3 3	0 0.0 3 2.2 0 0.0 0.0	0 0.0 5 3.7 0 0.0 0.0	サンブル数 1 100.0 135 100.0 2 100.0 9 100.0 5
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	0 0.0 20 14.8 0 0.0 3 33.3	0 0.0 40 29.6 0 0.0 3 33.3	3 1 100.0 67 49.6 2 100.0 3 33.3 3 60.0	0 0.0 3 2.2 0 0.0 0.0	0 0.0 5 3.7 0 0.0 0 0.0	サンブル数 1 100.0 135 100.0 2 100.0 9 100.0 5 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 件数	0 0.0 20 14.8 0 0.0 3 33.3 0	② 0 0.0 40 29.6 0 0.0 3 33.3 1 20.0 3	3 1 100.0 67 49.6 2 100.0 3 33.3 60.0 2	0 0.0 3 2.2 0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 5 3.7 0 0.0 0 0.0 1 20.0	サンブル数 1 100.0 135 100.0 2 100.0 9 100.0 5
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 20 14.8 0 0.0 3 33.3 0	② 0 0.0 40 29.6 0 0.0 3 33.3 1 20.0	3 1 100.0 67 49.6 2 100.0 3 33.3 60.0 2 12.5	0 0.0 3 2.2 0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 5 3.7 0 0.0 0 0.0	サンプル数 1 100.0 135 100.0 2 100.0 9 100.0 5 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 20 14.8 0 0.0 3 33.3 0 0.0 9 56.3	② 0 0.0 40 29.6 0 0.0 3 33.3 1 20.0 3 18.8	3 1 100.0 67 49.6 2 100.0 3 33.3 60.0 2 12.5	0 0.0 3 2.2 0 0.0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 5 3.7 0 0.0 0 0.0 1 20.0 2 12.5	サンブル数 1 100.0 135 100.0 2 100.0 9 100.0 5 100.0 16 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	0 0.0 20 14.8 0 0.0 3 33.3 0 0.0 9 56.3	0 0.0 40 29.6 0 0.0 3 33.3 1 20.0 3 18.8	3 1 100.0 67 49.6 2 100.0 3 33.3 60.0 2 12.5 0	0 0.0 3 2.2 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0	0 0.0 5 3.7 0 0.0 0 0.0 1 20.0 2 12.5	サンプル数 1 100.0 135 100.0 2 100.0 9 100.0 5 100.0 16 100.0 0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 20 14.8 0 0.0 3 33.3 0 0.0 9 56.3 0	② 0 0.0 40 29.6 0 0.0 3 33.3 1 20.0 3 18.8 0	3 1 100.0 67 49.6 2 100.0 3 33.3 60.0 2 12.5 0 0.0 0	0 0.0 3 2.2 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 5 3.7 0 0.0 0 0.0 1 20.0 2 12.5 0	サンブル数 1 100.0 135 100.0 2 100.0 9 100.0 5 100.0 16 100.0 0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 20 14.8 0 0.0 3 33.3 0 0.0 9 56.3 0	② 0 0.0 40 29.6 0 0.0 3 33.3 1 20.0 3 18.8 0 0.0 0	3 1 100.0 67 49.6 2 100.0 3 33.3 60.0 2 12.5 0 0.0 0.0	0 0.0 3 2.2 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 5 3.7 0 0.0 0 1 20.0 2 12.5 0 0.0	サンプル数 1 100.0 135 100.0 2 100.0 9 100.0 5 100.0 16 100.0 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 20 14.8 0 0.0 3 33.3 0 0.0 9 56.3 0 0.0	② 0 0.0 40 29.6 0 0.0 3 33.3 1 20.0 3 18.8 0 0.0 0.0	3 1 100.0 67 49.6 2 100.0 3 33.3 60.0 2 12.5 0 0.0 0.0	0 0.0 3 2.2 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	0 0.0 5 3.7 0 0.0 0.0 1 20.0 2 12.5 0 0.0	サンプル数 1 100.0 135 100.0 2 100.0 9 100.0 5 100.0 16 100.0 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	0 0.0 20 14.8 0 0.0 3 33.3 0 0.0 9 56.3 0 0.0	© 0 0.0 40 29.6 0 0.0 3 33.3 1 20.0 3 18.8 0 0.0 0.0 2	3 1 100.0 67 49.6 2 100.0 3 33.3 60.0 2 12.5 0 0.0 0.0 9 40.9	0 0.0 3 2.2 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	0 0.0 5 3.7 0 0.0 0.0 1 20.0 2 12.5 0 0.0 0.0	サンプル数 1 100.0 135 100.0 2 100.0 9 100.0 5 100.0 16 100.0 0 0.0 0.0 22

1	業種別クロス集計	+				④その他	回答なし	サンプル数
	(全体)		けている	ている	泊ない		回日後の	9227090
全体	建設業	件数	3	12	11	0	0	26
		%	11.5	46.2	42.3	0.0	0.0	100.0
	製造業	件数	65	149	183	18	7	422
		%	15.4	35.3	43.4	4.3	1.7	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	6	5	7	0	1	19
		%	31.6	26.3	36.8	0.0	5.3	100.0
	運輸•通信業	件数	6	9	6	0	1	22
		%	27.3	40.9	27.3	0.0	4.5	100.0
	卸売業	件数	1	5	7	0	1	14
		%	7.1	35.7	50.0	0.0	7.1	100.0
	小売業·飲食店	件数	18	13	4	0	2	37
		%	48.6	35.1	10.8	0.0	5.4	100.0
	金融•保険業	件数	3	1	2	0	1	7
		%	42.9	14.3	28.6	0.0	14.3	100.0
	不動産業	件数	1	0	1	0	0	2
		%	50.0	0.0	50.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	9	2	10	1	2	24
		%	37.5	8.3	41.7	4.2	8.3	100.0
	その他	件数	1	5	0	0	0	6
		%	16.7	83.3	0.0	0.0	0.0	100.0

-			<b>① FII ! - ™</b>	@ <del>t</del> ≥ ± 1	③受ける予	<b>全工力</b> 出		
元	上高別クロス集	計	けている	② 検 討 し	回気がい	少ての他	回答なし	サンプル数
	(上場企業)		1) (1)	٥	日かみ・			
上場	500億円未満	件数	6	18	31	2	1	58
		%	10.3	31.0	53.4	3.4	1.7	100.0
	500億円~	件数	4	21	26	1	0	52
	1千億円未満	%	7.7	40.4	50.0	1.9	0.0	100.0
	1千億円~	件数	24	70	63	8	2	167
	5千億円未満	%	14.4	41.9	37.7	4.8	1.2	100.0
	5千億円~	件数	13	27	12	2	2	56
	1兆円未満	%	23.2	48.2	21.4	3.6	3.6	100.0
	1兆円以上	件数	25	14	12	2	0	53
		%	47.2	26.4	22.6	3.8	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
売	上高別クロス集	計		0	0			
	(非上場企業)		1	2	3	4	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	5	1	1	1	3	11
		%	45.5	9.1	9.1	9.1	27.3	100.0
	50億円~	件数	2	3	1	0	0	6
	100億円未満	%	33.3	50.0	16.7	0.0	0.0	100.0
	100億円~	件数	14	11	33	1	5	64
	500億円未満	%	21.9	17.2	51.6	1.6	7.8	100.0
	500億円~	件数	7	17	17	1	1	43
	1千億円未満	%	16.3	39.5	39.5	2.3	2.3	100.0
	1千億円以上	件数	8	17	31	1	0	57
		%	14.0	29.8	54.4	1.8	0.0	100.0
	回答なし	件数	5	2	4	0	1	12
1	, •		41.7	16.7	33.3	0.0	8.3	100.0

### 8-7. 貴組織が第三者レビューを受けていないのは、どの様な理由からですか。当てはまるものを全て選んで〇を付けて下さい。

- ①内部管理・監査システムにより十分に信頼性は確保されているため
- ②第三者レビューの実施主体、実施基準や定義等が不明確であり、信頼性確保に十分に役立たないため
- ③第三者レビューの費用が高いため
- ④環境報告書は自主的なものであり、商品広告などと同様に特別な信頼性確保は必要ないため
- ⑤その他

	経年集計結果			②十分に役 <i>立は</i> い	③費用が 高い	④必要ない	⑤その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	61	78	67	23	13	4	144
		%	42.4	54.2	46.5	16.0	9.0	2.8	
非上場	平成13年度	件数	38	16	13	26	17	1	87
		%	43.7	18.4	14.9	29.9	19.5	1.1	
合計	平成13年度	件数	99	94	80	49	30	5	231
		%	42.9	40.7	34.6	21.2	13.0	2.2	

本年度から追加した設問のため、平成12年度及び平成11年度の集計結果はない。

#### 8-8. 貴組織が受けた環境報告書に係る第三者レビューは、どのような組織等により実施されましたか。 1つ選んで〇を付けて下さい。

- ①監査法人(関係会社を含む)
- ②学識経験者又は環境問題研究者
- ③技術士及び環境計量士等の技術系コンサルタント
- ④環境コンサルタント(シンクタンク等)
- ⑤環境NGO、NPO
- ⑥その他

	経年集計結果		①監査法 人	②学識経 験者等			⑤環境N GO	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	35	5	0	6	10	8	8	72
		%	48.6	6.9	0.0	8.3	13.9	11.1	11.1	100.0
非上場	平成13年度	件数	15	7	1	6	0	9	3	41
		%	36.6	17.1	2.4	14.6	0.0	22.0	7.3	100.0
合計	平成13年度	件数	50	12	1	12	10	17	11	113
		%	44.2	10.6	0.9	10.6	8.8	15.0	9.7	100.0

3	業種別クロス集計	+	①監査法	②学識経	③技術系	④環境コ	⑤環境N	⑥その他		
	(上場企業)		人	験者等	コンサル	ンサル	GO		回答なし	サンプル数
	建設業	 件数	2	0	0	1	0	0	0	3
		%	66.7	0.0	0.0	33.3	0.0	0.0	0.0	100.0
	製造業	件数	26	1	0	2	6	4	6	45
		%	57.8	2.2	0.0	4.4	13.3	8.9	13.3	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	2	0	0	0	3	0	6
		%	16.7	33.3	0.0	0.0	0.0	50.0	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	2	0	0	1	0	0	0	3
		%	66.7	0.0	0.0	33.3	0.0	0.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	1	0	0	0	0	0	0	1
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	2	2	0	1	1	1	2	9
		%	22.2	22.2	0.0	11.1	11.1	11.1	22.2	100.0
	金融•保険業	件数	1	0	0	1	1	0	0	3
		%	33.3	0.0	0.0	33.3	33.3	0.0	0.0	100.0
	不動産業	件数	0	0	0	0	1	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	0	0	0	0	1	0	0	1
	- N	%	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
	その他	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	   		0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	5.5	5.5	0.0
3	 業種別クロス集計 (非 ト場企業)		1	2	3	4	<u>(5)</u>	6	回答なし	サンプル数
	(非上場企業)	ł	1	2	3	4	5	6	回答なし	サンプル数
			① 0	2	3 0	4 0	⑤	6	回答なし 0	サンプル数
	(非上場企業)	件数 %	① 0 0.0	2	3	0 0.0	5	6	回答なし	サンプル数 0 0.0
	(非上場企業)	件数	① 0	0 0.0	3 0 0.0	4 0	⑤ 0 0.0	⑥ 0 0.0 2	回答なし 0 0.0 3	サンプル数 0 0.0 20
	(非上場企業)	件数 % 件数	① 0 0.0 11	② 0 0.0 0	0.0	(4) 0 0.0 3	⑤ 0 0.0 0	© 0.0	回答なし 0 0.0	サンプル数 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業	件数 % 件数 %	0 0.0 11 55.0	② 0.0 0.0 0.0	3 0 0.0 1 5.0	(4) 0 0.0 3 15.0	⑤ 0.0 0.0	6 0 0.0 2 10.0	回答なし 0 0.0 3 15.0	サンプル数 0 0.0 20 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業	件数 % 件数 % 件数	0 0.0 11 55.0	0 0.0 0 0.0 0	3 0.0 1 5.0	(4) 0.0 0.0 3 15.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 2 10.0 0	回答なし 0 0.0 3 15.0 0	サンブル数 0 0.0 20 100.0 0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 %	0 0.0 11 55.0 0	0 0.0 0 0.0 0 0.0	3 0 0.0 1 5.0 0	(4) 0 0.0 3 15.0 0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	6 0.0 2 10.0 0	回答なし 0 0.0 3 15.0 0	サンプル数 0 0.0 20 100.0 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	0 0.0 11 55.0 0	0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0	3 0 0.0 1 5.0 0 0.0	(4) 0 0.0 3 15.0 0 0.0	(5) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	6 0.0 2 10.0 0 0.0 2	回答なし 0 0.0 3 15.0 0 0.0	サンプル数 0 0.0 20 100.0 0 0.0 3
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 件数 % 件数	0 0.0 11 55.0 0 0.0 0	0 0.0 0.0 0.0 0 0.0 0.0 0.0	3 0 0.0 1 5.0 0 0.0 0 0.0	(4) 0 0.0 3 15.0 0 0.0 1 33.3 0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	6 0.0 2 10.0 0 0.0 2 66.7	回答なし 0 0.0 3 15.0 0 0.0 0.0 0.0	サンプル数 0 0.0 20 100.0 0 0.0 3 100.0 0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	0 0.0 11 55.0 0 0.0 0	0 0.0 0.0 0.0 0 0.0 0.0 0.0	3 0 0.0 1 5.0 0 0.0 0 0.0 0	(4) 0 0.0 3 15.0 0 0.0 1 33.3 0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	6 0.0 2 10.0 0 0.0 2 66.7	回答なし 0 0.0 3 15.0 0 0.0 0.0 0.0	サンブル数 0 0.0 20 100.0 0 0.0 3 100.0 0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	0 0.0 11 55.0 0 0.0 0 0.0 0	0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	3 0 0.0 1 5.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0	(4) 0 0.0 3 15.0 0 0.0 1 33.3 0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	6 0.0 2 10.0 0 0.0 2 66.7 0	回答なし 0 0.0 3 15.0 0 0.0 0 0.0 0.0	サンプル数 0 0.0 20 100.0 0 0.0 3 100.0 0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	0 0.0 11 55.0 0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 5	3 0 0.0 1 5.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0.0	(4) 0 0.0 3 15.0 0 0.0 1 33.3 0 0.0 0	(5) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	6 0 0.0 2 10.0 0 0.0 2 66.7 0 0.0	回答なし 0 0.0 3 15.0 0 0.0 0 0.0 0.0	サンプル数 0 0.0 20 100.0 0 0.0 3 100.0 0 0.0 9
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	0 0.0 11 55.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 5 55.6	3 0 0.0 1 5.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0	(4) 0 0.0 3 15.0 0.0 1 33.3 0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	6 0.0 2 10.0 0 0.0 2 66.7 0 0.0 4 44.4	回答なし 0 0.0 3 15.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	サンプル数 0 0.0 20 100.0 0 0.0 3 100.0 0 9 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 切売業・飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	0 0.0 11 55.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 55.6 0	3 0 0.0 1 5.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	(4) 0 0.0 3 15.0 0 0.0 1 33.3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	6 0 0.0 2 10.0 0 0.0 2 66.7 0 0.0 4 44.4 0 0.0	回答なし 0 0.0 3 15.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 0	サンプル数  0 0.0 20 100.0 0 0.0 3 100.0 0 0.0 9 100.0 0 0.0 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 切売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	0 0.0 11 55.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 55.6 0	3 0 0.0 1 5.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	(4) 0 0.0 3 15.0 0.0 1 33.3 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	6 0 0.0 2 10.0 0 0.0 2 66.7 0 0.0 4 44.4 0	回答なし 0 0.0 3 15.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	サンプル数 0 0.0 20 100.0 0.0 3 100.0 0.0 9 100.0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 4 96 4 96 4 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	0 0.0 11 55.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	© 00 0.0 00 0.0 00 0.0 00 0.0 00 0.0 00 0	3 0 0.0 1 5.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	(4) 0 0.0 3 15.0 0 0.0 1 33.3 0 0.0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 2	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	6 0.0 2 10.0 0.0 2 66.7 0 0.0 4 44.4 0 0.0 0.0	回答なし 0 0.0 3 15.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	サンプル数  0 0.0 20 100.0 0 0.0 3 100.0 0 0.0 9 100.0 0 0.0 0 0.0 8
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	件数件数%件数%件数%件数%件数%件数%件数%件数	0 0.0 11 55.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 55.6 0 0.0 0.0 0.0 112.5	3 0 0.0 1 5.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	(4) 0 0.0 3 15.0 0 0.0 1 33.3 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 2 25.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	6 0 0.0 2 10.0 0 0.0 2 66.7 0 0.0 4 44.4 0 0.0 0.0 1 12.5	回答なし 0 0.0 3 15.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	サンプル数  0 0.0 20 100.0 0 0.0 3 100.0 0 0.0 9 100.0 0 0.0 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 切売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 4 96 4 96 4 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	0 0.0 11 55.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	© 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 12.5 1	3 0 0.0 1 5.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0.0 0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	(4) 0 0.0 3 15.0 0 0.0 1 33.3 0 0.0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 2	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	6 0.0 2 10.0 0.0 2 66.7 0 0.0 4 44.4 0 0.0 0.0	回答なし 0 0.0 3 15.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	サンプル数  0 0.0 20 100.0 0 0.0 3 100.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 8

To a	業種別クロス集計 (全体)	t	①監査法 人	②学識経 験者等		④環境コンサル	⑤環境N GO	⑥その他	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	2	0	0	1	0	0	0	3
		%	66.7	0.0	0.0	33.3	0.0	0.0	0.0	100.0
	製造業	件数	37	1	1	5	6	6	9	65
		%	56.9	1.5	1.5	7.7	9.2	9.2	13.8	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	2	0	0	0	3	0	6
		%	16.7	33.3	0.0	0.0	0.0	50.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	2	0	0	2	0	2	0	6
		%	33.3	0.0	0.0	33.3	0.0	33.3	0.0	100.0
	卸売業	件数	1	0	0	0	0	0	0	1
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	2	7	0	1	1	5	2	18
		%	11.1	38.9	0.0	5.6	5.6	27.8	11.1	100.0
	金融•保険業	件数	1	0	0	1	1	0	0	3
		%	33.3	0.0	0.0	33.3	33.3	0.0	0.0	100.0
	不動産業	件数	0	0	0	0	1	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	4	1	0	2	1	1	0	9
		%	44.4	11.1	0.0	22.2	11.1	11.1	0.0	100.0
	その他	件数	0	1	0	0	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0

売上高別クロス集計			①監査法	②学識経	③技術系	④環境コ	⑤環境N	⑥その他		
ا ا	(上場企業)	П	人	験者等		ンサル	GO	© <b>(</b> 11 12	回答なし	サンプル数
				_	_			_		_
上場	500億円未満	件数	1	0	0	1	1	2	1	6
		%	16.7	0.0	0.0	16.7	16.7	33.3	16.7	100.0
	500億円~	件数	2	0	0	1	1	0	0	4
	1千億円未満	%	50.0	0.0	0.0	25.0	25.0	0.0	0.0	100.0
	1千億円~	件数	11	1	0	3	4	3	2	24
	5千億円未満	%	45.8	4.2	0.0	12.5	16.7	12.5	8.3	100.0
	5千億円~	件数	8	0	0	0	1	0	4	13
	1兆円未満	%	61.5	0.0	0.0	0.0	7.7	0.0	30.8	100.0
	1兆円以上	件数	13	4	0	1	3	3	1	25
		%	52.0	16.0	0.0	4.0	12.0	12.0	4.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
売	上高別クロス集	<u></u> 計		0	9)		<b>©</b>			
	(非上場企業)		1	2	3	4	<b>⑤</b>	6	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	1	1	0	0	0	1	2	5
		%	20.0	20.0	0.0	0.0	0.0	20.0	40.0	100.0
	50億円~	件数	0	1	0	0	0	1	0	2
	100億円未満	%	0.0	50.0	0.0	0.0	0.0	50.0	0.0	100.0
	100億円~	件数	6	2	0	3	0	3	0	14
	500億円未満	%	42.9	14.3	0.0	21.4	0.0	21.4	0.0	100.0
	500億円~	件数	3	3	0	0	0	0	1	7
	1千億円未満	%	42.9	42.9	0.0	0.0	0.0	0.0	14.3	100.0
	1千億円以上	件数	4	0	1	0	0	3	0	8
		%	50.0	0.0	12.5	0.0	0.0	37.5	0.0	100.0
	回答なし	件数	1	0	0	3	0	1	0	5
		%	20.0	0.0	0.0	60.0	0.0	20.0	0.0	100.0

#### 8-9. 貴組織が受けている第三者レビューの概要はどのようなものですか。当てはまるものを全て選んで 〇を付けて下さい。

- ①環境報告書に記載した情報の正確性の検証(データの収集過程の妥当性の検証を含む)
- ②環境報告書に記載した環境会計情報の正確性の検証(データの収集過程の妥当性の検証を含む)
- ③環境報告書に記載した情報の所定のガイドライン等に準拠した包括性の検証
- ④環境に関する取組の適切性等の検証、評価
- ⑤環境に関する取組に対して意見、感想等を述べてもらう
- ⑥環境マネジメントシステムの適合状況についての評価、意見等を述べてもらう(単に ISO14001 の審査を受けただけの場合は該当しません。それらについての審査員の評価や意見を環境報告書に記載した場合のみを対象とします)
- ⑦その他

	経年集計結果			②環境会 計の正確 性			⑤取組へ の意見等		⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	37	35	17	28	44	8	2	2	72
		%	51.4	48.6	23.6	38.9	61.1	11.1	2.8	2.8	
非上場	平成13年度	件数	17	11	6	25	17	11	1	3	41
		%	41.5	26.8	14.6	61.0	41.5	26.8	2.4	7.3	
合計	平成13年度	件数	54	46	23	53	61	19	3	5	113
		%	47.8	40.7	20.4	46.9	54.0	16.8	2.7	4.4	

- ①優れた環境報告書等の表彰
- ②セミナーやシンポジウムの開催等による情報提供
- ③企業間、企業・消費者間等、幅広い関係者間の情報交換・交流のためのネットワーク ④環境報告書等の作成事業者に対する政府調達等における優遇措置 づくり
- ④環境報告書の内容全般に関する指針、ガイドラインの改善
- ⑤環境負荷(二酸化炭素、廃棄物排出量等)等のデータの集計・表示方法に関する指 ②環境負荷(化学物質の環境リスク等)について説明できる人材の育成 針、ガイドラインの作成
- ⑥環境報告書等の信頼性を確保するための検証・監査等の仕組みの整備

- (7)一定の基準や要件を満たす環境報告書等の認定制度の整備
- ⑧環境報告書等の作成事業者に対する融資
- ⑩環境報告書等の作成と公表を義務付けるような枠組みの整備
- ①環境報告書等の入手や閲覧を容易にするような情報システムの整備
- (13)その他

	経年集計結果				交流のため のネットワー ケづくり	の内容全般に 関する指針、 ガイドライン の改善	ータの集計・ 表示方法に関	等の検証・監査等の仕組み の整備	等の認定制度 の整備		等の作成事業 者に対する政	等の作成と公表を義務付けるような枠組	等の入手や閲覧を容易にす	ついて説明できる人材の育	③その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	214	509	498	642	639	323	241	117	232	274	406	263	33	55	1291
		%	16.6	39.4	38.6	49.7	49.5	25.0	18.7	9.1	18.0	21.2	31.4	20.4	2.6	4.3	
	平成12年度	件数	136	436	_	784	637	296	_		_	_	411	_	21	33	1170
		%	11.6	37.3	_	67.0	54.4		_	_	_	_	35.1	_	1.8	2.8	
	平成11年度	件数	140		_	802	661	259	_		-	_	423	_	25	29	1147
		%	12.2		-	69.9			_	_	-	_	36.9	_	2.2	2.5	
非上場	平成13年度	件数	191	653	519	609	547	232	261	142	234	308	471	287	35	94	1607
		%	11.9	40.6	32.3	37.9	34.0	14.4	16.2	8.8	14.6	19.2	29.3	17.9	2.2	5.8	
	平成12年度	件数	126	560	_	793	611	274	_	_	_	_	562	_	36	69	1519
		%	8.3	36.9	-	52.2	40.2	18.0	-	-	_	1	37.0	_	2.4	4.5	
	平成11年度	件数	145	604	_	795	627	269	_		_	_	528	_	29	260	1620
		%	9.0	37.3	1	49.1	38.7	16.6	1	-	_	1	32.6	_	1.8	16.0	
合計	平成13年度	件数	405	1162	1017	1251	1186	555	502	259	466	582	877	550	68	149	2898
		%	14.0	40.1	35.1	43.2	40.9	19.2	17.3	8.9	16.1	20.1	30.3	19.0	2.3	5.1	
	平成12年度	件数	262	996	-	1577	1248	570	1	-	_	l	973	_	57	102	2689
		%	9.7	37.0	-	58.6	46.4	21.2	-	-	-	-	36.2	-	2.1	3.8	
	平成11年度	件数	285	1057	_	1597	1288	528	1			1	951		54	289	2767
		%	10.3	38.2	-	57.7	46.5	19.1	-	_	_	-	34.4	-	2.0	10.4	

### 9.環境会計について

#### 9−1. 貴組織では環境会計を導入していますか。1つ選んで○を付けて下さい。

- ①既に導入している
- ②導入を検討している
- ③導入していない
- ④環境会計自体を知らなかった
- ⑤環境会計について関心がない
- ⑥その他

				O 14 = 1 :	O 144			0		1
			①既に導	②検討し	③導入し	(4) 知らな	⑤関心が	⑥その他		
	経年集計結果		入してい	ている	ていない	かった	ない		回答なし	サンプル数
	1= 1 2 1 2 1 1 1 1 1 1 1		る		_					
1.18		tot alar								
上場	平成13年度	件数	298	333	581	54	11	12	2	1291
		%	23.1	25.8	45.0	4.2	0.9	0.9	0.2	100.0
	平成12年度	件数	202	400	523	30	11	ı	4	1170
		%	17.3	34.2	44.7	2.6	0.9	1	0.3	100.0
非上場	平成13年度	件数	193	247	870	194	53	36	14	1607
		%	12.0	15.4	54.1	12.1	3.3	2.2	0.9	100.0
	平成12年度	件数	154	260	862	185	40	ı	18	1519
		%	10.1	17.1	56.7	12.2	2.6	1	1.2	100.0
合計	平成13年度	件数	491	580	1451	248	64	48	16	2898
		%	16.9	20.0	50.1	8.6	2.2	1.7	0.6	100.0
	平成12年度	件数	356	660	1385	215	51	ı	22	2689
		%	13.2	24.5	51.5	8.0	1.9	I	0.8	100.0

平成 12 年度から追加した設問のため、平成 11 年度の集計結果はない。

112	業種別クロス集計 (上場企業)			②検討している	③導入し ていない	④知らなかった	⑤関心が ない	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	17	33	63	4	0	0	0	117
		%	14.5	28.2	53.8	3.4	0.0	0.0	0.0	100.0
	製造業	件数	233	239	307	27	4	7	1	818
		%	28.5	29.2	37.5	3.3	0.5	0.9	0.1	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	11	4	3	0	0	1	0	19
		%	57.9	21.1	15.8	0.0	0.0	5.3	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	12	5	26	4	0	0	0	47
		%	25.5	10.6	55.3	8.5	0.0	0.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	6	15	44	3	0	1	1	70
		%	8.6	21.4	62.9	4.3	0.0	1.4	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	12	19	35	3	3	2	0	74
		%	16.2	25.7	47.3	4.1	4.1	2.7	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	2	8	44	7	1	0	0	62
		%	3.2	12.9	71.0	11.3	1.6	0.0	0.0	100.0
	不動産業	件数	1	1	5	2	1	0	0	10
		%	10.0	10.0	50.0	20.0	10.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	2	8	51	4	2	1	0	68
		%	2.9	11.8	75.0	5.9	2.9	1.5	0.0	100.0
	その他	件数	2	1	3	0	0	0	0	6
		%	33.3	16.7	50.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0

	**・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	L	①既に導	②検討し	③導入し	④知らな	⑤関心が	⑥その他		
=	業種別クロス集計	Γ	入してい		ていない		ない		回答なし	サンプル数
	(非上場企業)		る							
非上場	建設業	件数	1	10	67	5	_	-	0	89
	that a floating	%	1.1	11.2	75.3	5.6	5.6	1.1	0.0	100.0
	製造業	件数	152	156	277	28	7	18	4	642
		%	23.7	24.3	43.1	4.4	1.1	2.8	0.6	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	1	2	1	1	0	0	6
		%	16.7	16.7	33.3	16.7	16.7	0.0	0.0	100.0
	運輸・通信業	件数	9	12	69	26	6	3	1	126
		%	7.1	9.5	54.8	20.6	4.8	2.4	0.8	100.0
	卸売業	件数	5	9	46	9	6	3	0	78
		%	6.4	11.5	59.0	11.5	7.7	3.8	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	7	18	95	29	4	0	2	155
		%	4.5	11.6	61.3	18.7	2.6	0.0	1.3	100.0
	金融•保険業	件数	0	3	50	11	4	2	1	71
		%	0.0	4.2	70.4	15.5	5.6	2.8	1.4	100.0
	不動産業	件数	1	0	3	0	1	0	0	5
		%	20.0	0.0	60.0	0.0	20.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	12	32	219	70	18	9	5	365
		%	3.3	8.8	60.0	19.2	4.9	2.5	1.4	100.0
	その他	件数	5	6	42	15	1	0	1	70
		%	7.1	8.6	60.0	21.4	1.4	0.0	1.4	100.0
	業種別クロス集計 (全体)	<del> </del>	1	2	3	4	5	6	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	18	43	130	9	5	1	0	206
		%	8.7	20.9	63.1	4.4	2.4	0.5	0.0	100.0
	製造業	件数	385	395	584	55	11	25	5.5	1460
		%	26.4	27.1	40.0		0.8	1.7	0.3	100.0
	電気・ガス等供給業	 件数	12	5	5	1	1	1	0.0	25
		%	48.0	20.0	20.0	4.0	4.0	4.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	 件数	21	17	95	30	6	3	1	173
		%	12.1	9.8	54.9	17.3	3.5	1.7	0.6	100.0
	卸売業	 件数	11	24		12	6	4	1	148
		%	7.4						0.7	100.0
	小売業·飲食店	 件数	19	37	130	32		2.7	2	229
		%	8.3	16.2	56.8			0.9	0.9	100.0
	金融•保険業	件数	2	11	94	18				133
		%	1.5	8.3		13.5				100.0
ı	•									15
	不動産業	件数	2	1	8	2		U		
	不動産業	件数 %							_	100.0
	不動産業サービス業	%	13.3	6.7	53.3	13.3	13.3	0.0	0.0	
		% 件数	13.3 14	6.7	53.3 270	13.3 74	13.3 20	0.0	0.0	433
		%	13.3	6.7	53.3	13.3 74	13.3 20 4.6	0.0	0.0 5 1.2	100.0 433 100.0 76

売	上高別クロス集 (上場企業)	計	①既に導 入してい る		③導入し ていない	④知らな かった	⑤関心がない	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	30	119	371	47	8	6	1	582
		%	5.2	20.4	63.7	8.1	1.4	1.0	0.2	100.0
	500億円~	件数	50	84	106	4	1	1	0	246
	1千億円未満	%	20.3	34.1	43.1	1.6	0.4	0.4	0.0	100.0
	1千億円~	件数	125	108	92	2	2	3	1	333
	5千億円未満	%	37.5	32.4	27.6	0.6	0.6	0.9	0.3	100.0
	5千億円~	件数	47	12	6	0	0	1	0	66
	1兆円未満	%	71.2	18.2	9.1	0.0	0.0	1.5	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	46	9	6	1	0	1	0	63
		%	73.0	14.3	9.5	1.6	0.0	1.6	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	1	0	0	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	<b>⑤</b>	6	回答なし	サンプル数
<b>売</b> 非上場	(非上場企業)	計件数	12	2	3 90	<b>4</b> )		<b>6</b>	回答なし	サンプル数
	(非上場企業)	T						⑥ 1 0.6		
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~	件数	12	14	90	36	8	1	0	161
	(非上場企業) 50億円未満	件数	12 7.5	14	90 55.9	36 22.4	5.0	0.6	0	161
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~	件数 % 件数	12 7.5 5	14 8.7 7	90 55.9 78	36 22.4 33	5.0 7	0.6	0.0	161 100.0 137
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満	件数 % 件数 %	12 7.5 5 3.6	14 8.7 7 5.1	90 55.9 78 56.9	36 22.4 33 24.1	8 5.0 7 5.1	1 0.6 6 4.4	0 0.0 1 0.7	161 100.0 137 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数	12 7.5 5 3.6 72	14 8.7 7 5.1 115	90 55.9 78 56.9 413	36 22.4 33 24.1 77	8 5.0 7 5.1 22 3.1	1 0.6 6 4.4 15	0 0.0 1 0.7 3	161 100.0 137 100.0 717
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	12 7.5 5 3.6 72 10.0	14 8.7 7 5.1 115	90 55.9 78 56.9 413 57.6	36 22.4 33 24.1 77 10.7	8 5.0 7 5.1 22 3.1	1 0.6 6 4.4 15 2.1	0 0.0 1 0.7 3	161 100.0 137 100.0 717 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数 件数	12 7.5 5 3.6 72 10.0 40	14 8.7 7 5.1 115 16.0	90 55.9 78 56.9 413 57.6 124	36 22.4 33 24.1 77 10.7	8 5.0 7 5.1 22 3.1 6	1 0.6 6 4.4 15 2.1	0 0.0 1 0.7 3 0.4	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	12 7.5 5 3.6 72 10.0 40	14 8.7 7 5.1 115 16.0 39	90 55.9 78 56.9 413 57.6 124 56.1	36 22.4 33 24.1 77 10.7 9 4.1	8 5.0 7 5.1 22 3.1 6 2.7	1 0.6 6 4.4 15 2.1 2	0 0.0 1 0.7 3 0.4 1 0.5	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	12 7.5 5 3.6 72 10.0 40 18.1 53	14 8.7 7 5.1 115 16.0 39 17.6	90 55.9 78 56.9 413 57.6 124 56.1 76	36 22.4 33 24.1 77 10.7 9 4.1	8 5.0 7 5.1 22 3.1 6 2.7 6	1 0.6 6 4.4 15 2.1 2 0.9	0 0.0 1 0.7 3 0.4 1 0.5 2	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0 201

## 9-2. 貴組織が現時点では環境会計の導入を行っていないのは、どのような理由からですか。当てはまる番号を、優先順位順に2つお答え下さい。

- ①環境保全コストや効果の定義や範囲がはっきりせず、どのように集計すべきかわからない
- ②集計の手間が煩雑で大変であるため
- ③集計に当たり社内の協力が得られないため
- ④現行の会計システムが、特別な投資額や費用額の集計ができるようになっていないため
- ⑤環境会計を導入することの必要性を感じないから
- ⑥その他

経年	経年集計結果(第1位)		①集計方 法が不明	②手間が 煩雑		④現行シ ステムの 問題		⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	269	67	4	70	118	28	25	581
		%	46.3	11.5	0.7	12.0	20.3	4.8	4.3	100.0
	平成12年度	件数	224	61	4	70	102	33	29	523
		%	42.8	11.7	0.8	13.4	19.5	6.3	5.5	100.0
	平成11年度	件数	211	62	3	160	93	30	198	757
		%	27.9	8.2	0.4	21.1	12.3	4.0	26.2	100.0
非上場	平成13年度	件数	344	77	7	110	221	63	48	870
		%	39.5	8.9	0.8	12.6	25.4	7.2	5.5	100.0
	平成12年度	件数	336	52	8	128	191	74	73	862
		%	39.0	6.0	0.9	14.8	22.2	8.6	8.5	100.0
	平成11年度	件数	521	54	7	285	208	45	103	1223
		%	42.6	4.4	0.6	23.3	17.0	3.7	8.4	100.0
合計	平成13年度	件数	613	144	11	180	339	91	73	1451
		%	42.2	9.9	0.8	12.4	23.4	6.3	5.0	100.0
	平成12年度	件数	560	113	12	198	293	107	102	1385
		%	40.4	8.2	0.9	14.3	21.2	7.7	7.4	100.0
	平成11年度	件数	732	116	10	445	301	75	301	1980
		%	37.0	5.9	0.5	22.5	15.2	3.8	15.2	100.0

	業種別クロス集計 (上場企業)	<del> </del>		②手間が 煩雑		④現行シ ステムの 問題	⑤必要性 を感じな い	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	31	6	0	5	18	1	2	63
		%	49.2	9.5	0.0	7.9	28.6	1.6	3.2	100.0
	製造業	件数	144	42	1	43	47	16	14	307
		%	46.9	13.7	0.3	14.0	15.3	5.2	4.6	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	1	0	1	1	0	0	3
		%	0.0	33.3	0.0	33.3	33.3	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	14	2	2	1	5	1	1	26
		%	53.8	7.7	7.7	3.8	19.2	3.8	3.8	100.0
	卸売業	件数	22	4	0	3	11	3	1	44
		%	50.0	9.1	0.0	6.8	25.0	6.8	2.3	100.0
	小売業·飲食店	件数	18	4	1	3	5	1	3	35
		%	51.4	11.4	2.9	8.6	14.3	2.9	8.6	100.0
	金融•保険業	件数	21	3	0	4	12	3	1	44
		%	47.7	6.8	0.0	9.1	27.3	6.8	2.3	100.0
	不動産業	件数	2	1	0	1	1	0	0	5
		%	40.0	20.0	0.0	20.0	20.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	17	3	0	9	17	2	3	51
		%	33.3	5.9	0.0	17.6	33.3	3.9	5.9	100.0
	その他	件数	0	1	0	0	1	1	0	3
		%	0.0	33.3	0.0	0.0	33.3	33.3	0.0	100.0

=	業種別クロス集計 (非上場企業)	ł	①集計方 法が不明	②手間が 煩雑	協力がな	ステムの	を感じな	⑥その他	回答なし	サンプル数
非上場		14 华上	00		い	問題	ر) درا	-		07
非上场	建议未	件数	22	6	0	9		7	3	67
	製造業	% /#. #F	32.8	9.0	0.0	13.4		10.4	4.5	100.0
	<b>表</b> 坦未	件数	131	37	1	38	47	13	10	277
	電気・ガス等供給業	% /#. #F	47.3	13.4	0.4	13.7		4.7	3.6	100.0
	电风"刀入守供柏未	件数	1	0	0	0	0	TO 0	0	2
	運輸・通信業	% /#. #F	50.0	0.0	0.0	0.0	0.0	50.0	0.0	100.0
	建制 通信未	件数	28	5	0	4	21	5	6	69
	卸売業	% /#. #F	40.6	7.2	0.0	5.8	30.4	7.2	8.7	100.0
	<b>即冗未</b>	件数	14	3	0	6	14	7	2	46
		%	30.4	6.5	0.0	13.0	30.4	15.2	4.3	100.0
	小売業·飲食店	件数	52	6	3	11	14	4	5	95
	<b>◇</b> □ . 仅 № <del>*</del>	% /#. #F	54.7	6.3	3.2	11.6	14.7	4.2	5.3	100.0
	金融・保険業	件数	13		0	8	18	4	4	50
	<b>一</b>	%	26.0	6.0	0.0	16.0	36.0	8.0	8.0	100.0
	不動産業	件数	0	1	1	0	0	0	1	3
		%	0.0	33.3	33.3	0.0	0.0	0.0	33.3	100.0
	サービス業	件数	70	14	2	30	72	15	16	219
	<b>7</b> - 41	%	32.0	6.4	0.9	13.7	32.9	6.8	7.3	100.0
	その他	件数	13		0	4	15	7	1	42
		<u>%</u>	31.0	4.8	0.0	9.5	35.7	16.7	2.4	100.0
]	業種別クロス集計	t	1	2	3			<u></u>		
	(全体)			2	<b>3</b>	4	5	6	回答なし	サンプル数
全体	(全体)	件数	53		0	14	38	8	回答なし 	サンプル数
全体		件数				_				
全体			53	12	0	14	38	8	5	130
全体	建設業	%	53	9.2	0.0	14	38	8 6.2	5 3.8	130
全体	建設業	% 件数	53 40.8 275	12 9.2 79	0.0	14 10.8 81	38 29.2 94	8 6.2 29	5 3.8 24	130 100.0 584
全体	建設業製造業	% 件数 %	53 40.8 275 47.1	12 9.2 79 13.5	0 0.0 2 0.3	14 10.8 81 13.9	38 29.2 94 16.1	8 6.2 29	5 3.8 24 4.1	130 100.0 584 100.0
全体	建設業製造業	% 件数 % 件数	53 40.8 275 47.1	12 9.2 79 13.5	0 0.0 2 0.3	14 10.8 81 13.9	38 29.2 94 16.1	8 6.2 29 5.0	5 3.8 24 4.1 0	130 100.0 584 100.0
全体	建設業製造業電気・ガス等供給業	% 件数 % 件数	53 40.8 275 47.1 1 20.0	12 9.2 79 13.5 1	0 0.0 2 0.3 0	14 10.8 81 13.9 1	38 29.2 94 16.1 1 20.0	8 6.2 29 5.0 1 20.0	5 3.8 24 4.1 0	130 100.0 584 100.0 5
全体	建設業製造業電気・ガス等供給業	% 件数 % 件数 % 件数	53 40.8 275 47.1 1 20.0 42	12 9.2 79 13.5 1 20.0 7	0 0.0 2 0.3 0 0.0	14 10.8 81 13.9 1 20.0	38 29.2 94 16.1 1 20.0 26 27.4	8 6.2 29 5.0 1 20.0 6 6.3	5 3.8 24 4.1 0 0.0 7	130 100.0 584 100.0 5 100.0 95 100.0
全体	建設業製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業	% 件数 % 件数 % 件数	53 40.8 275 47.1 1 20.0 42 44.2	12 9.2 79 13.5 1 20.0 7 7.4	0 0.0 2 0.3 0 0.0 2 2.1	14 10.8 81 13.9 1 20.0 5 5.3	38 29.2 94 16.1 1 20.0 26 27.4	8 6.2 29 5.0 1 20.0 6 6.3	5 3.8 24 4.1 0 0.0 7	130 100.0 584 100.0 5 100.0 95 100.0
全体	建設業製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業	% 件数 % 件数 % 件数 件数	53 40.8 275 47.1 1 20.0 42 44.2	12 9.2 79 13.5 1 20.0 7 7.4 7	0 0.0 2 0.3 0 0.0 2 2.1	14 10.8 81 13.9 1 20.0 5 5.3	38 29.2 94 16.1 1 20.0 26 27.4 25 27.8	8 6.2 29 5.0 1 20.0 6 6.3	5 3.8 24 4.1 0 0.0 7 7.4	130 100.0 584 100.0 5 100.0 95 100.0
全体	建設業製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業卸売業	% 件数 % 件数 % 件数 件数 件数	53 40.8 275 47.1 1 20.0 42 44.2 36 40.0	12 9.2 79 13.5 1 20.0 7 7.4 7 7.8	0 0.0 2 0.3 0 0.0 2 2.1 0	14 10.8 81 13.9 1 20.0 5 5.3 9	38 29.2 94 16.1 1 20.0 26 27.4 25 27.8	8 6.2 29 5.0 1 20.0 6 6.3 10 11.1	5 3.8 24 4.1 0 0.0 7 7.4 3 3.3	130 100.0 584 100.0 5 100.0 95 100.0
全体	建設業製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業卸売業	% 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	53 40.8 275 47.1 1 20.0 42 44.2 36 40.0	12 9.2 79 13.5 1 20.0 7 7.4 7 7.8 10	0 0.0 2 0.3 0 0.0 2 2.1 0	14 10.8 81 13.9 1 20.0 5 5.3 9 10.0	38 29.2 94 16.1 1 20.0 26 27.4 25 27.8 19	8 6.2 29 5.0 1 20.0 6 6.3 10 11.1 5	5 3.8 24 4.1 0 0.0 7 7.4 3 3.3	130 100.0 584 100.0 5 100.0 95 100.0 90 100.0
全体	建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	% 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	53 40.8 275 47.1 1 20.0 42 44.2 36 40.0 70	12 9.2 79 13.5 1 20.0 7 7.4 7 7.8 10 7.7	0 0.0 2 0.3 0 0.0 2 2.1 0 0.0 4 3.1	14 10.8 81 13.9 1 20.0 5 5.3 9 10.0 14	38 29.2 94 16.1 1 20.0 26 27.4 25 27.8 19 14.6	8 6.2 29 5.0 1 20.0 6 6.3 10 11.1 5	5 3.8 24 4.1 0 0.0 7 7.4 3 3.3 8 6.2	130 100.0 584 100.0 5 100.0 95 100.0 90 100.0 130
全体	建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	53 40.8 275 47.1 1 20.0 42 44.2 36 40.0 70 53.8	12 9.2 79 13.5 1 20.0 7 7.4 7 7.8 10 7.7 6 6.4	0 0.0 2 0.3 0 0.0 2 2.1 0 0.0 4 3.1	14 10.8 81 13.9 1 20.0 5 5.3 9 10.0 14 10.8	38 29.2 94 16.1 1 20.0 26 27.4 25 27.8 19 14.6 30 31.9	8 6.2 29 5.0 1 20.0 6 6.3 10 11.1 5	5 3.8 24 4.1 0 0.0 7 7.4 3 3.3 8 6.2 5	130 100.0 584 100.0 5 100.0 95 100.0 90 100.0 130 100.0
全体	建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	53 40.8 275 47.1 1 20.0 42 44.2 36 40.0 70 53.8 34	12 9.2 79 13.5 1 20.0 7 7.4 7 7.8 10 7.7 6 6.4 2	0 0.0 2 0.3 0 0.0 2 2.1 0 0.0 4 3.1 0	14 10.8 81 13.9 1 20.0 5 5.3 9 10.0 14 10.8 12.8	38 29.2 94 16.1 1 20.0 26 27.4 25 27.8 19 14.6 30 31.9	8 6.2 29 5.0 1 20.0 6 6.3 10 11.1 5 3.8 7	5 3.8 24 4.1 0 0.0 7 7.4 3 3.3 8 6.2 5 5.3	130 100.0 584 100.0 5 100.0 95 100.0 100.0 130 100.0 94
全体	建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	53 40.8 275 47.1 1 20.0 42 44.2 36 40.0 70 53.8 34 36.2 2	12 9.2 79 13.5 1 20.0 7 7.4 7 7.8 10 7.7 6 6.4 2 25.0	0 0.0 2 0.3 0 0.0 2 2.1 0 0.0 4 3.1 0	14 10.8 81 13.9 1 20.0 5 5.3 9 10.0 14 10.8 12 12.8	38 29.2 94 16.1 1 20.0 26 27.4 25 27.8 19 14.6 30 31.9	8 6.2 29 5.0 1 20.0 6 6.3 10 11.1 5 3.8 7	5 3.8 24 4.1 0 0.0 7 7.4 3 3.3 8 6.2 5 5.3	130 100.0 584 100.0 5 100.0 95 100.0 130 100.0 94
全体	建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	53 40.8 275 47.1 1 20.0 42 44.2 36 40.0 70 53.8 34 36.2 2	12 9.2 79 13.5 1 20.0 7 7.4 7 7.8 10 7.7 6 6.4 2 25.0 17	0 0.0 2 0.3 0 0.0 2 2.1 0 0.0 4 3.1 0 0.0 1	14 10.8 81 13.9 1 20.0 5 5.3 9 10.0 14 10.8 12.8	38 29.2 94 16.1 1 20.0 26 27.4 25 27.8 19 14.6 30 31.9 1 12.5	8 6.2 29 5.0 1 20.0 6 6.3 10 11.1 5 3.8 7 7.4 0	5 3.8 24 4.1 0 0.0 7 7.4 3 3.3 8 6.2 5 5.3 1	130 100.0 584 100.0 95 100.0 90 100.0 130 100.0 94 100.0 8
全体	建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	53 40.8 275 47.1 1 20.0 42 44.2 36 40.0 70 53.8 34 36.2 2 25.0 87	12 9.2 79 13.5 1 20.0 7 7.4 7 7.8 10 7.7 6 6.4 2 25.0 17 6.3	0 0.0 2 0.3 0 0.0 2 2.1 0 0.0 4 3.1 0 0.0 12.5 2	14 10.8 81 13.9 1 20.0 5 5.3 9 10.0 14 10.8 12.8 1 12.5 39	38 29.2 94 16.1 1 20.0 26 27.4 25 27.8 19 14.6 30 31.9 1 12.5 89 33.0	8 6.2 29 5.0 1 20.0 6 6.3 10 11.1 5 3.8 7 7.4 0 0.0 17	5 3.8 24 4.1 0 0.0 7 7.4 3 3.3 8 6.2 5 5.3 1 12.5	130 100.0 584 100.0 5 100.0 95 100.0 90 100.0 94 100.0 8

売	上高別クロス集 (上場企業)	計	_	②手間が 煩雑	③社内の 協力がな い	_	_	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	178	41	1	45	71	17	18	371
		%	48.0	11.1	0.3	12.1	19.1	4.6	4.9	100.0
	500億円~	件数	38	13	1	17	28	5	4	106
	1千億円未満	%	35.8	12.3	0.9	16.0	26.4	4.7	3.8	100.0
	1千億円~	件数	47	11	2	8	16	5	3	92
	5千億円未満	%	51.1	12.0	2.2	8.7	17.4	5.4	3.3	100.0
	5千億円~	件数	3	1	0	0	2	0	0	6
	1兆円未満	%	50.0	16.7	0.0	0.0	33.3	0.0	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	3	1	0	0	1	1	0	6
		%	50.0	16.7	0.0	0.0	16.7	16.7	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
売	:上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	<b>⑤</b>	<b>6</b>	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	45	4	1	11	18	5	6	90
		%	50.0	4.4	1.1	12.2	20.0	5.6	6.7	100.0
	50億円~	件数	29	4	0	11	21	6	7	78
	100億円未満	%	37.2	5.1	0.0	14.1	26.9	7.7	9.0	100.0
	100億円~	件数	175	30	4	55	106	25	18	413
	500億円未満	%	42.4	7.3	1.0	13.3	25.7	6.1	4.4	100.0
	500億円~	件数	46	20	0	16	28	9	5	124
	1千億円未満	%	37.1	16.1	0.0	12.9	22.6	7.3	4.0	100.0
	1千億円以上	件数	26	11	1	9	14	11	4	76
		%	34.2	14.5	1.3	11.8	18.4	14.5	5.3	100.0
	回答なし	件数	23	8	1	8	34	7	8	89
		%	25.8	9.0	1.1	9.0	38.2	7.9	9.0	100.0

									,	
						④現行シ		6)その他		
経年	F集計結果(第2	位)	法が不明	煩雑	協力がな	ステムの	を感じな		回答なし	サンプル数
					い	問題	い			
上場	平成13年度	件数	106	162	17	143	67	8	78	581
		%	18.2	27.9	2.9	24.6	11.5	1.4	13.4	100.0
	平成12年度	件数	77	92	17	115	58	17	147	523
		%	14.7	17.6	3.3	22.0	11.1	3.3	28.1	100.0
	平成11年度	件数	117	104	27	170	66	15	258	757
		%	15.5	13.7	3.6	22.5	8.7	2.0	34.1	100.0
非上場	平成13年度	件数	150	170	19	169	131	29	202	870
		%	17.2	19.5	2.2	19.4	15.1	3.3	23.2	100.0
	平成12年度	件数	79	122	8	149	83	55	366	862
		%	9.2	14.2	0.9	17.3	9.6	6.4	42.5	100.0
	平成11年度	件数	204	164	14	370	167	23	281	1223
		%	16.7	13.4	1.1	30.3	13.7	1.9	23.0	100.0
合計	平成13年度	件数	256	332	36	312	198	37	280	1451
		%	17.6	22.9	2.5	21.5	13.6	2.5	19.3	100.0
	平成12年度	件数	156	214	25	264	141	72	513	1385
		%	11.3	15.5	1.8	19.1	10.2	5.2	37.0	100.0
	平成11年度	件数	321	268	41	540	233	38	539	1980
		%	16.2	13.5	2.1	27.3	11.8	1.9	27.2	100.0

1	業種別クロス集計	+			③社内の			⑥その他		
	(上場企業)	•	法が不明	煩雑	協力がない	ステムの 問題	を感じな い		回答なし	サンプル数
	建設業	件数	13	17	1	15	7	2	8	63
		%	20.6	27.0	1.6	23.8	11.1	3.2	12.7	100.0
	製造業	件数	54	100	11	78	28	3	33	307
		%	17.6	32.6	3.6	25.4	9.1	1.0	10.7	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	1	0	0	0	0	1	3
		%	33.3	33.3	0.0	0.0	0.0	0.0	33.3	100.0
	運輸·通信業	件数	2	9	0	8	3	0	4	26
		%	7.7	34.6	0.0	30.8	11.5	0.0	15.4	100.0
	卸売業	件数	10	8	1	15	5	0	5	44
		%	22.7	18.2	2.3	34.1	11.4	0.0	11.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	3	9	2	10	8	0	3	35
		%	8.6	25.7	5.7	28.6	22.9	0.0	8.6	100.0
	金融•保険業	件数	9	8	1	10	6	0	10	44
		%	20.5	18.2	2.3	22.7	13.6	0.0	22.7	100.0
	不動産業	件数	1	1	0	1	2	0	0	5
		%	20.0	20.0	0.0	20.0	40.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	12	9	1	6	8	3	12	51
		%	23.5	17.6	2.0	11.8	15.7	5.9	23.5	100.0
	その他	件数	1	0	0	0	0	0	2	3
		%	33.3	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	66.7	100.0
	l l		00.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0		100.0
1	業種別クロス集計								回答なし	
	(非上場企業)		1	2	3	4	<u>\$</u>	6	回答なし	サンプル数
非上場	(非上場企業)								回答なし 13	
	(非上場企業)	t	1	2	3	4	5	6		サンプル数
	(非上場企業)	件数	13 19.4 49	2 17 25.4 67	3 0 0.0 5	12 17.9 59	(5) 8 11.9 40	6 4	13	サンプル数 67 100.0 277
	建設業製造業	件数 % 件数 件数	13 19.4	2 17 25.4	③ 0 0.0	(4) 12 17.9	(5) 8 11.9	6.0	13	サンプル数 67 100.0
	(非上場企業)	十 件数 % 件数	13 19.4 49	2 17 25.4 67 24.2	3 0 0.0 5 1.8	4 17.9 59 21.3	\$ 8 11.9 40 14.4 1	6 6.0 4 1.4 0	13 19.4 53	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 %	13 19.4 49 17.7 0	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0	3 0 0.0 5 1.8 0	4 12 17.9 59 21.3 1 50.0	\$ 8 11.9 40 14.4 1 50.0	6 6.0 4 1.4 0	13 19.4 53 19.1 0	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	13 19.4 49 17.7 0 0.0	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0 9	3 0 0.0 5 1.8 0 0.0 2	4 12 17.9 59 21.3 1 50.0	\$ 8 11.9 40 14.4 1 50.0 11	6 6.0 4 1.4 0 0.0 2	13 19.4 53 19.1 0 0.0	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0 69
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	13 19.4 49 17.7 0 0.0 12 17.4	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0 9	3 0 0.0 5 1.8 0 0.0 2	4 17.9 59 21.3 1 50.0 14 20.3	\$ 8 11.9 40 14.4 1 50.0 11 15.9	6 4 6.0 4 1.4 0 0.0 2 2.9	13 19.4 53 19.1 0 0.0 19 27.5	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0 69 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	13 19.4 49 17.7 0 0.0 12 17.4	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0 9 13.0	3 0 0.0 5 1.8 0 0.0 2 2.9	4 17.9 59 21.3 1 50.0 14 20.3	\$ 8 11.9 40 14.4 1 50.0 11 15.9 8	6 6.0 4 1.4 0 0.0 2 2.9	13 19.4 53 19.1 0 0.0 19 27.5	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0 69 100.0 46
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	13 19.4 49 17.7 0 0.0 12 17.4 7	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0 9 13.0 6	3 0 0.0 5 1.8 0 0.0 2.9 1 2.2	4 12 17.9 59 21.3 1 50.0 14 20.3 10 21.7	\$ 8 11.9 40 14.4 1 50.0 11 15.9 8 17.4	6 4 6.0 4 1.4 0 0.0 2 2.9 0 0.0	13 19.4 53 19.1 0 0.0 19 27.5 14 30.4	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0 69 100.0 46 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	13 19.4 49 17.7 0 0.0 12 17.4 7 15.2	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0 9 13.0 6 13.0	3 0 0.0 5 1.8 0 0.0 2 2.9 1 2.2 3	4 12 17.9 59 21.3 1 50.0 14 20.3 10 21.7 22	\$\\\ 11.9\\ 40\\ 14.4\\ 1\\ 50.0\\ 11\\ 15.9\\ 8\\ 17.4\\ 13	6 4 6.0 4 1.4 0 0.0 2 2.9 0 0.0 3	13 19.4 53 19.1 0 0.0 19 27.5 14 30.4	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0 69 100.0 46 100.0 95
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	13 19.4 49 17.7 0 0.0 12 17.4 7 15.2 14	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0 9 13.0 6 13.0 24 25.3	3 0 0.0 5 1.8 0 0.0 2 2.9 1 2.2 3 3.2	4 12 17.9 59 21.3 1 50.0 14 20.3 10 21.7 22 23.2	\$\\\ 11.9\\\ 40\\\ 14.4\\\ 1\\\ 50.0\\\\ 15.9\\\\ 8\\\\ 17.4\\\\ 13\\\\ 13.7\\\\	6 4 6.0 4 1.4 0 0.0 2 2.9 0 0.0 3 3.2	13 19.4 53 19.1 0 0.0 19 27.5 14 30.4 16.8	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0 69 100.0 46 100.0 95 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	13 19.4 49 17.7 0 0.0 12 17.4 7 15.2 14 14.7	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0 9 13.0 6 13.0 24 25.3	3 0 0.0 5 1.8 0 0.0 2.9 1 2.2 3 3.2	4 12 17.9 59 21.3 1 50.0 14 20.3 10 21.7 22 23.2	\$\\ 11.9\\ 40\\ 14.4\\ 1\\ 50.0\\ 11.9\\ 8\\ 17.4\\ 13\\ 13.7\\ 11\\	6 4 6.0 4 1.4 0 0.0 2 2.9 0 0.0 3 3.2 4	13 19.4 53 19.1 0 0.0 19 27.5 14 30.4 16 16.8	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0 69 100.0 46 100.0 95 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	13 19.4 49 17.7 0 0.0 12 17.4 7 15.2 14 14.7 8	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0 9 13.0 6 13.0 24 25.3 1	3 0 0.0 5 1.8 0 0.0 2 2.9 1 2.2 3 3.2 1 2.0	4 12 17.9 59 21.3 1 50.0 14 20.3 10 21.7 22 23.2 9 18.0	\$\\\ 11.9\\ 40\\ 14.4\\ 1\\ 50.0\\ 11\\ 15.9\\ 8\\ 17.4\\ 13\\ 13.7\\ 11\\ 22.0	6 4 6.0 4 1.4 0 0.0 2 2.9 0 0.0 3 3.2 4 8.0	13 19.4 53 19.1 0 0.0 19 27.5 14 30.4 16 16.8 16	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0 69 100.0 46 100.0 95 100.0 50 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	13 19.4 49 17.7 0 0.0 12 17.4 7 15.2 14.7 8 16.0	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0 9 13.0 6 13.0 24 25.3 1 2.0	3 0 0.0 5 1.8 0 0.0 2 2.9 1 2.2 3 3.2 1 2.0 0	4 12 17.9 59 21.3 1 50.0 14 20.3 10 21.7 22 23.2 9 18.0 1	\$\\\ 11.9\\ 40\\ 14.4\\ 1\\ 50.0\\ 11\\ 15.9\\ 8\\ 17.4\\ 13.7\\ 11\\ 22.0\\ 0	6 4 6.0 4 1.4 0 0.0 2 2.9 0 0.0 3 3.2 4 8.0	13 19.4 53 19.1 0 0.0 19 27.5 14 30.4 16 16.8 16 32.0	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0 69 100.0 46 100.0 95 100.0 50 100.0
	使設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	13 19.4 49 17.7 0 0.0 12 17.4 7 15.2 14.7 8 16.0 0.0	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0 9 13.0 6 13.0 24 25.3 1 2.0 1 33.3	3 0 0.0 5 1.8 0 0.0 2.9 1 2.2 3 3.2 1 2.0 0	4 12 17.9 59 21.3 1 50.0 14 20.3 10 21.7 22 23.2 9 18.0 1 33.3	\$\\ \text{11.9} \\ 40 \\ 14.4 \\ 1 \\ 50.0 \\ 11 \\ 15.9 \\ 8 \\ 17.4 \\ 13 \\ 13.7 \\ 11 \\ 22.0 \\ 0.0 \\ 0.0	6 4 6.0 4 1.4 0 0.0 2 2.9 0 0.0 3 3.2 4 8.0 0	13 19.4 53 19.1 0 0.0 19 27.5 14 30.4 16.8 16 32.0 1	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0 69 100.0 46 100.0 95 100.0 3 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	13 19.4 49 17.7 0 0.0 12 17.4 7 15.2 14 14.7 8 16.0 0 0.0	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0 9 13.0 6 13.0 24 25.3 1 2.0 1 33.3 39	3 0 0.0 5 1.8 0 0.0 2.9 1 2.2 3 3.2 1 2.0 0	4 12 17.9 59 21.3 1 50.0 14 20.3 10 21.7 22 23.2 9 18.0 1 33.3 33	\$\\ \tag{5}\$  \[ \begin{array}{cccccccccccccccccccccccccccccccccccc	6 4 6.0 4 1.4 0 0.0 2 2.9 0 0.0 3 3.2 4 8.0 0 0.0 8	13 19.4 53 19.1 0 0.0 19 27.5 14 30.4 16 32.0 1 33.3 61	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0 69 100.0 46 100.0 95 100.0 50 100.0 3 100.0 219
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	13 19.4 49 17.7 0 0.0 12 17.4 7 15.2 14 14.7 8 16.0 0 0.0	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0 9 13.0 6 13.0 24 25.3 1 2.0 1 33.3 39 17.8	3 0 0.0 5 1.8 0 0.0 2 2.9 1 2.2 3 3.2 1 2.0 0 0.0 6 2.7	4 12 17.9 59 21.3 1 50.0 14 20.3 10 21.7 22 23.2 9 18.0 1 33.3 33 15.1	\$\\\ 11.9\\ 40\\ 14.4\\ 1\\ 50.0\\ 11\\ 15.9\\ 8\\ 17.4\\ 13\\ 13.7\\ 11\\ 22.0\\ 0.0\\ 36\\ 16.4\	6 4 6.0 4 1.4 0 0.0 2 2.9 0 0.0 3 3.2 4 8.0 0 0.0 8 3.7	13 19.4 53 19.1 0 0.0 19 27.5 14 30.4 16 16.8 16 32.0 1 33.3 61 27.9	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0 69 100.0 95 100.0 50 100.0 3 100.0 219 100.0
	使設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	13 19.4 49 17.7 0 0.0 12 17.4 7 15.2 14 14.7 8 16.0 0 0.0	2 17 25.4 67 24.2 0 0.0 9 13.0 6 13.0 24 25.3 1 2.0 1 33.3 39 17.8 6	3 0 0.0 5 1.8 0 0.0 2 2.9 1 2.2 3 3.2 1 2.0 0 0.0 6 2.7	4 12 17.9 59 21.3 1 50.0 14 20.3 10 21.7 22 23.2 9 18.0 1 33.3 33 15.1 8	\$\\\ 11.9\\ 40\\ 14.4\\ 1\\ 50.0\\ 11\\ 15.9\\ 8\\ 17.4\\ 13.7\\ 11\\ 22.0\\ 0.0\\ 36\\ 16.4\\ 3	6 4 6.0 4 1.4 0 0.0 2 2.9 0 0.0 3 3.2 4 8.0 0 0.0 8	13 19.4 53 19.1 0 0.0 19 27.5 14 30.4 16 16.8 16 32.0 1 33.3 61 27.9 9	サンプル数 67 100.0 277 100.0 2 100.0 69 100.0 46 100.0 95 100.0 3 100.0 219 100.0 42

11	業種別クロス集計 (全体)	t	①集計方 法が不明	②手間が 煩雑	③社内の 協力がな い			⑥その他	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	26	34	1	27	15	6	21	130
		%	20.0	26.2	0.8	20.8	11.5	4.6	16.2	100.0
	製造業	件数	103	167	16	137	68	7	86	584
		%	17.6	28.6	2.7	23.5	11.6	1.2	14.7	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	1	0	1	1	0	1	5
		%	20.0	20.0	0.0	20.0	20.0	0.0	20.0	100.0
	運輸•通信業	件数	14	18	2	22	14	2	23	95
		%	14.7	18.9	2.1	23.2	14.7	2.1	24.2	100.0
	卸売業	件数	17	14	2	25	13	0	19	90
		%	18.9	15.6	2.2	27.8	14.4	0.0	21.1	100.0
	小売業·飲食店	件数	17	33	5	32	21	3	19	130
		%	13.1	25.4	3.8	24.6	16.2	2.3	14.6	100.0
	金融•保険業	件数	17	9	2	19	17	4	26	94
		%	18.1	9.6	2.1	20.2	18.1	4.3	27.7	100.0
	不動産業	件数	1	2	0	2	2	0	1	8
		%	12.5	25.0	0.0	25.0	25.0	0.0	12.5	100.0
	サービス業	件数	48	48	7	39	44	11	73	270
		%	17.8	17.8	2.6	14.4	16.3	4.1	27.0	100.0
	その他	件数	12	6	1	8	3	4	11	45
		%	26.7	13.3	2.2	17.8	6.7	8.9	24.4	100.0

		- 1	①隹計士	② 壬間が	③社内の	/ 租行い	⑤必亜性	のその供		
元	上高別クロス集	計	法が不明		協力がな			0 (0)12	回答なし	サンプル数
	(上場企業)		72.5 1 7)	75C.71L	(1	問題	い			
上場	500億円未満	件数	66	109	12	90	43	3	48	371
		%	17.8	29.4	3.2	24.3	11.6	0.8	12.9	100.0
	500億円~	件数	28	29	3	21	12	0	13	106
	1千億円未満	%	26.4	27.4	2.8	19.8	11.3	0.0	12.3	100.0
	1千億円~	件数	9	23	2	28	11	4	15	92
	5千億円未満	%	9.8	25.0	2.2	30.4	12.0	4.3	16.3	100.0
	5千億円~	件数	2	1	0	1	1	1	0	6
	1兆円未満	%	33.3	16.7	0.0	16.7	16.7	16.7	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	1	0	0	3	0	0	2	6
		%	16.7	0.0	0.0	50.0	0.0	0.0	33.3	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
売	上高別クロス集	計	<b>1</b>	2	3	<b>4</b> )	<b>⑤</b>	<b>6</b>	回答なし	サンプル数
	(非上場企業)			<b>(</b>	(S)	4	3	•	凹合なし	リンフル奴
非上場	50億円未満	件数	11	21	2	14	18	3	21	90
		%	12.2	23.3	2.2	15.6	20.0	3.3	23.3	100.0
	50億円~	件数	14	9	2	15	14	4	20	78
	100億円未満	%	17.9	11.5	2.6	19.2	17.9	5.1	25.6	100.0
	100億円~	件数	74	90	8	82	63	5	91	413
	500億円未満	%	17.9	21.8	1.9	19.9	15.3	1.2	22.0	100.0
	500億円~	件数	23	24	4	27	15	4	27	124
	1千億円未満	%	18.5	19.4	3.2	21.8	12.1	3.2	21.8	100.0
	1千億円以上	件数	17	15	0	17	9	4	14	76
		%	22.4	19.7	0.0	22.4	11.8	5.3	18.4	100.0
	回答なし	件数	11	11	3	14	12	9	29	89
		%	12.4	12.4	3.4	15.7	13.5	10.1	32.6	100.0

### 9-3. 貴組織で導入している環境会計において集計している項目に全て〇を付けて下さい。

- ①環境保全コスト
- ②環境保全効果(物量)
- ③環境保全対策に係る経済効果(金額)
- ④その他

			①環境保	②環境保	③経済効	4 その他		
	経年集計結果		全コスト	全 効 果	果(金額)		回答なし	サンプル数
				(物量)				
上場	平成13年度	件数	288	210	217	20	2	298
		%	96.6	70.5	72.8	6.7	0.7	
	平成12年度	件数	194	134	139	6	6	202
		%	96.0	66.3	68.8	3.0	3.0	
非上場	平成13年度	件数	184	132	147	4	4	193
		%	95.3	68.4	76.2	2.1	2.1	
	平成12年度	件数	147	105	118	2	2	154
		%	95.5	68.2	76.6	1.3	1.3	
合計	平成13年度	件数	472	342	364	24	6	491
		%	96.1	69.7	74.1	4.9	1.2	
	平成12年度	件数	341	239	257	8	8	356
		%	95.8	67.1	72.2	2.2	2.2	

平成12年度から追加した設問のため、平成11年度の集計結果はない。

# 9-4. 貴組織が環境保全対策に係る効果の把握を行っていないのは、どのような理由からですか。当てはまる番号を、優先順位順に2つお答え下さい。

- ①環境保全対策に係る効果の定義や範囲がはっきりせず、どのように把握すべきかわからないため
- ②特別な環境保全対策に係る効果を把握する仕組みができ上がっていないため
- ③環境保全対策に係る効果の把握の手間が煩雑で大変であるため
- ④環境保全対策に係る効果の把握に当たり社内の協力が得られないため
- ⑤環境保全対策に係る効果を把握することの必要性を感じないため
- ⑥その他

経年	経年集計結果(第1位)		①把握方 法が不明	②把握す る仕組み がない	_	④社内の 協力がな い	⑤必要性を 感じない	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	 平成13年度	件数	31	19	1	0	0	4	4	59
		%	52.5		1.7	0.0	-	6.8	6.8	
	平成12年度	件数	20	9	0	0	0	1	18	48
		%	41.7	18.8	0.0	0.0	0.0	2.1	37.5	100.0
非上場	平成13年度	件数	11	2	0	0	0	0	11	24
		%	45.8	8.3	0.0	0.0	0.0	0.0	45.8	100.0
	平成12年度	件数	3	1	0	0	1	0	16	21
		%	14.3	4.8	0.0	0.0	4.8	0.0	76.2	100.0
合計	平成13年度	件数	42	21	1	0	0	4	15	83
		%	50.6	25.3	1.2	0.0	0.0	4.8	18.1	100.0
	平成12年度	件数	23	10	0	0	1	1	34	69
		%	33.3	14.5	0.0	0.0	1.4	1.4	49.3	100.0

1	業種別クロス集計 (上場企業)	t		②把握す る仕組み がない	③手間が 煩雑	④社内の 協力がな い		⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	4	0	0	0	0	2	0	6
		%	66.7	0.0	0.0	0.0	0.0	33.3	0.0	100.0
	製造業	件数	20	13	1	0	0	2	3	39
		%	51.3	33.3	2.6	0.0	0.0	5.1	7.7	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	0	0	0	0	0	1	2
		%	50.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	50.0	100.0
	運輸・通信業	件数	0	2	0	0	0	0	0	2
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	3	1	0	0	0	0	0	4
		%	75.0	25.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	2	1	0	0	0	0	0	3
		%	66.7	33.3	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	不動産業	件数	0	1	0	0	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	0	1	0	0	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	その他	件数	1	0	0	0	0	0	0	1
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
			100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	」 業種別クロス集計 (非上場企業)		1	2	3	4	5	6	回答なし	サンプル数
非上場	(非上場企業)					_	5			
	(非上場企業)	t	1	2	3	4	5	6	回答なし	
	(非上場企業)	件数	1) 0	2 0	3	4 0	⑤	6	回答なし 1	サンプル数
	建設業製造業	件数 %	0 0.0	0 0.0	0.0	0.0	⑤ 0.0	© 0.0	回答なし 1	サンプル数 1 100.0
	(非上場企業)	件数 % 件数	① 0 0.0 6 42.9	② 0.0 1 7.1 0	3 0 0.0 0	0 0.0 0	⑤ 0.0 0	© 0.0 0	回答なし 1 100.0 7	サンプル数 1 100.0 14
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 %	① 00.0 6 42.9	② 0.0 1 7.1 0	3 0.0 0.0 0.0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0	⑤ 0.0 0.0 0.0	© 0 0.0 0 0.0 0 0	回答なし 1 100.0 7 50.0 0	サンブル数 1 100.0 14 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数	① 0 0.0 6 42.9	0 0.0 1 7.1 0	3 0.0 0.0 0.0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0 0.0 0 0.0 0 0	回答なし 1 100.0 7 50.0 0	サンブル数 1 100.0 14 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数	① 0 0.0 6 42.9 1 100.0	0 0.0 1 7.1 0 0.0	3 0 0.0 0 0.0 0 0.0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	回答なし 1 100.0 7 50.0 0	サンプル数 1 100.0 14 100.0 1 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 件数 %	① 00 0.0 6 42.9 1 100.0 0	② 00 0.0 1 7.1 0 0.0 0.0 0.0	3 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	回答なし 1 100.0 7 50.0 0 0.0	サンブル数 1 100.0 14 100.0 1 100.0 0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	① 00 0.0 6 42.9 1 100.0 0	② 0 0.0 1 7.1 0 0.0 0.0 1 0.0 1	3 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	© 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0	回答なし 1 100.0 7 50.0 0 0.0 0.0	サンブル数 1 100.0 14 100.0 1 100.0 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 件数 件数 件数	① 00 0.0 6 42.9 1 100.0 0 0.0	② 0 0.0 1 7.1 0 0.0 0.0 1 50.0	3 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 100.0 7 50.0 0 0.0 0.0	サンブル数 1 100.0 14 100.0 1 100.0 0 0.0 2
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 0 0.0 6 42.9 1 100.0 0 0.0	② 0 0.0 1 7.1 0 0.0 0.0 1 50.0 0	3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 100.0 7 50.0 0 0.0 0.0 1 50.0	サンブル数 1 100.0 14 100.0 1 100.0 0 0 0.0 2 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 件数 件数 件数 件数	① 00 0.0 6 42.9 1 100.0 0 0.0 0.0 1	0 0.0 1 7.1 0 0.0 0 0.0 1 50.0 0	3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 100.0 7 50.0 0 0.0 0.0 1 50.0	サンプル数 1 100.0 14 100.0 1 100.0 0 0.0 2 100.0 2
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 加売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	① 00 00 6 42.9 1 100.0 0 0.0 0.0 1 50.0	② 0 0.0 1 7.1 0 0.0 0 0.0 1 50.0 0 0.0 0	3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 100.0 7 50.0 0 0.0 0.0 1 50.0 1 50.0	サンブル数  1 100.0 14 100.0 1 100.0 0 0 0.0 2 100.0 2 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	① 0 0.0 6 42.9 1 100.0 0 0.0 0.0 1 50.0 0	② 0 0.0 1 7.1 0 0.0 0 0.0 1 50.0 0 0.0 0	3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 100.0 7 50.0 0 0.0 0 1 50.0 1 50.0 0 0	サンプル数 1 100.0 14 100.0 1 100.0 0 0 0.0 2 100.0 2 100.0 0
	建設業         製造業         電気・ガス等供給業         運輸・通信業         却売業・飲食店         金融・保険業         不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 6 42.9 1 100.0 0 0.0 1 50.0 0	② 0 0.0 1 7.1 0 0.0 0 0.0 1 50.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 100.0 7 50.0 0 0.0 0.0 1 50.0 1 50.0 0 0.0	サンプル数 1 100.0 14 100.0 1 100.0 0 0 0.0 2 100.0 2 100.0 0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 加売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 6 42.9 1 100.0 0 0.0 1 50.0 0	② 0 0.0 1 7.1 0 0.0 0 0.0 1 50.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	(4) 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	© 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 100.0 7 50.0 0 0.0 0.0 1 50.0 1 50.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	サンプル数 1 100.0 14 100.0 0 0 0 0.0 2 100.0 2 100.0 0 0 1 100.0
	(非上場企業)       建設業       製造業       電気・ガス等供給業       運輸・通信業       卸売業・飲食店       金融・保険業       不動産業       サービス業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 96 件数 96 件数 96 件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	0 0.0 6 42.9 1 100.0 0 0.0 1 50.0 0 0.0	② 0 0.0 1 7.1 0 0.0 0 0.0 1 50.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0.0	3 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	(4) 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 100.0 7 50.0 0 0.0 0.0 1 50.0 1 50.0 0 0.0 0 0.0	サンプル数 1 100.0 14 100.0 0 0 0 0.0 2 100.0 2 100.0 0 0 1 100.0
	建設業         製造業         電気・ガス等供給業         運輸・通信業         却売業・飲食店         金融・保険業         不動産業	件数 96 件数 % 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	① 0 0.0 6 42.9 1 100.0 0 0.0 0.0 1 50.0 0 1 100.0 1	© 0 0.0 1 7.1 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	(4) 0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 100.0 7 50.0 0 0.0 1 50.0 1 50.0 0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	サンブル数 1 100.0 14 100.0 0 0 0 0.0 2 100.0 2 100.0 0 11 100.0 1 100.0

11	業種別クロス集計 (全体)	t		②把握す る仕組み がない		④社内の 協力がな い		⑥その他	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	4	0	0	0	0	2	1	7
		%	57.1	0.0	0.0	0.0	0.0	28.6	14.3	100.0
	製造業	件数	26	14	1	0	0	2	10	53
		%	49.1	26.4	1.9	0.0	0.0	3.8	18.9	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	2	0	0	0	0	0	1	3
		%	66.7	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	33.3	100.0
	運輸•通信業	件数	0	2	0	0	0	0	0	2
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	3	2	0	0	0	0	1	6
		%	50.0	33.3	0.0	0.0	0.0	0.0	16.7	100.0
	小売業·飲食店	件数	3	1	0	0	0	0	1	5
		%	60.0	20.0	0.0	0.0	0.0	0.0	20.0	100.0
	金融•保険業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	不動産業	件数	1	1	0	0	0	0	0	2
		%	50.0	50.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	1	1	0	0	0	0	0	2
		%	50.0	50.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	その他	件数	2	0	0	0	0	0	1	3
		%	66.7	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	33.3	100.0

			l a	a					1	
売	上高別クロス集 (上場企業)	計		②把握す る仕組み がない		④社内の 協力がな い		⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	7	4	0	0	0	0	1	12
		%	58.3	33.3	0.0	0.0	0.0	0.0	8.3	100.0
	500億円~	件数	3	4	0	0	0	1	1	9
	1千億円未満	%	33.3	44.4	0.0	0.0	0.0	11.1	11.1	100.0
	1千億円~	件数	13	9	1	0	0	1	1	25
	5千億円未満	%	52.0	36.0	4.0	0.0	0.0	4.0	4.0	100.0
	5千億円~	件数	3	2	0	0	0	2	0	7
	1兆円未満	%	42.9	28.6	0.0	0.0	0.0	28.6	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	5	0	0	0	0	0	1	6
		%	83.3	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	16.7	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	(5)	6	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	1	1	0	0	0	0	1	3
		%	33.3	33.3	0.0	0.0	0.0	0.0	33.3	100.0
	100億円未満	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	500億円未満	件数	3	0	0	0	0	0	5	8
		%	37.5	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	62.5	100.0
	1000億円未満	件数	2	0	0	0	0	0	3	5
		%	40.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	60.0	100.0
	1000億円以上	件数	5	1	0	0	0	0	1	7
		%	71.4	14.3	0.0	0.0	0.0	0.0	14.3	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0	0	1	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	100.0

経生	経年集計結果(第2位)		法が不明	②把握す る仕組み がない	煩雑	④社内の 協力がな い	⑤必要性を 感 <i>さ</i> い	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	12	24	6	0	3	3	11	59
		%	20.3	40.7	10.2	0.0	5.1	5.1	18.6	100.0
	平成12年度	件数	5	14	7	0	2	0	20	48
		%	10.4	29.2	14.6	0.0	4.2	0.0	41.7	100.0
非上場	平成13年度	件数	0	6	3	1	0	0	14	24
		%	0.0	25.0	12.5	4.2	0.0	0.0	58.3	100.0
	平成12年度	件数	1	2	1	0	0	0	17	21
		%	4.8	9.5	4.8	0.0	0.0	0.0	81.0	100.0
合計	平成13年度	件数	12	30	9	1	3	3	25	83
		%	14.5	36.1	10.8	1.2	3.6	3.6	30.1	100.0
	平成12年度	件数	6	16	8	0	2	0	37	69
		%	8.7	23.2	11.6	0.0	2.9	0.0	53.6	100.0

117	業種別クロス集記 (上場企業)	†		②把握す る仕組み がない		④社内の 協力がな い	_	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	1	4	0	0	0	0	1	6
		%	16.7	66.7	0.0	0.0	0.0	0.0	16.7	100.0
	製造業	件数	7	14	5	0	3	3	7	39
		%	17.9	35.9	12.8	0.0	7.7	7.7	17.9	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	1	0	0	0	0	1	2
		%	0.0	50.0	0.0	0.0	0.0	0.0	50.0	100.0
	運輸·通信業	件数	2	0	0	0	0	0	0	2
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	1	3	0	0	0	0	0	4
		%	25.0	75.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	0	1	0	0	0	0	2	3
		%	0.0	33.3	0.0	0.0	0.0	0.0	66.7	100.0
	金融•保険業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	不動産業	件数	1	0	0	0	0	0	0	1
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	0	0	1	0	0	0	0	1
		%	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	その他	件数	0	1	0	0	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0

3	業種別クロス集計 (非上場企業)	t		②把握す る仕組み がない		<ul><li>④社内の協力がない</li></ul>	⑤必要性を 感ばい	⑥その他	回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	0	0	0	0	0	0	1	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	100.0
	製造業	件数	0	4	1	0	0	0	9	14
		%	0.0	28.6	7.1	0.0	0.0	0.0	64.3	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	0	0	0	0	0	1	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	100.0
	運輸•通信業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	卸売業	件数	0	0	1	0	0	0	1	2
		%	0.0	0.0	50.0	0.0	0.0	0.0	50.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	0	1	0	0	0	0	1	2
		%	0.0	50.0	0.0	0.0	0.0	0.0	50.0	100.0
	金融•保険業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	不動産業	件数	0	0	1	0	0	0	0	1
		%	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	0	0	0	1	0	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	その他	件数	0	1	0	0	0	0	1	2
		%	0.0	50.0	0.0	0.0	0.0	0.0	50.0	100.0

į	業種別クロス集計 (全体)	t		②把握す る仕組み がない	煩雑	④社内の 協力がな い	O	⑥その他	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	1	4	0	0	0	0	2	7
		%	14.3	57.1	0.0	0.0	0.0	0.0	28.6	100.0
	製造業	件数	7	18	6	0	3	3	16	53
		%	13.2	34.0	11.3	0.0	5.7	5.7	30.2	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	1	0	0	0	0	2	3
		%	0.0	33.3	0.0	0.0	0.0	0.0	66.7	100.0
	運輸•通信業	件数	2	0	0	0	0	0	0	2
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	1	3	1	0	0	0	1	6
		%	16.7	50.0	16.7	0.0	0.0	0.0	16.7	100.0
	小売業·飲食店	件数	0	2	0	0	0	0	3	5
		%	0.0	40.0	0.0	0.0	0.0	0.0	60.0	100.0
	金融•保険業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	不動産業	件数	1	0	1	0	0	0	0	2
		%	50.0	0.0	50.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	0	0	0	0	0	0	0	2
		%	0.0	0.0	50.0	50.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	その他	件数	0	2	0	0	0	0	1	3
		%	0.0	66.7	0.0	0.0	0.0	0.0	33.3	100.0

	上高別クロス集 (上場企業)	計	法が不明	②把握す る仕組み がない	③手間が 煩雑	④社内の 協力がな い		⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	3	4	2	0	0	0	3	12
		%	25.0	33.3	16.7	0.0	0.0	0.0	25.0	100.0
	500億円~	件数	1	2	0	0	2	1	3	9
	1千億円未満	%	11.1	22.2	0.0	0.0	22.2	11.1	33.3	100.0
	1千億円~	件数	7	12	3	0	0	0	3	25
	5千億円未満	%	28.0	48.0	12.0	0.0	0.0	0.0	12.0	100.0
	5千億円~	件数	1	1	1	0	1	2	1	7
	1兆円未満	%	14.3	14.3	14.3	0.0	14.3	28.6	14.3	100.0
	1兆円以上	件数	0	5	0	0	0	0	1	6
		%	0.0	83.3	0.0	0.0	0.0	0.0	16.7	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
売	上高別クロス集	計			_	_				
	(非上場企業)		1	2	3	4	5	<b>6</b>	回答なし	サンプル数
非上場	(非上場企業) 50億円未満	件数	0	2)	3	<u>4</u> )	(5) 0	6 0	回答なし 1	サンプル数
非上場		1		(2) 1 33.3	3 1 33.3				回答なし 1 33.3	サンプル数 3 100.0
非上場	50億円未満	件数	0	1	1	0	0	0	1	3
非上場	50億円未満	件数	0.0	33.3	33.3	0.0	0.0	0.0	33.3	3
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~	件数 % 件数	0.0	33.3 0	33.3 0	0.0	0.0	0.0	33.3 0	3 100.0 0
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満	件数 % 件数 %	0 0.0 0 0.0	33.3 0	33.3 0	0.0	0 0.0 0 0.0	0 0.0 0 0.0	1 33.3 0 0.0	3 100.0 0 0.0
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数	0 0.0 0 0.0	1 33.3 0 0.0	1 33.3 0 0.0	0 0.0 0 0.0	0 0.0 0 0.0	0 0.0 0 0.0	1 33.3 0 0.0 5	3 100.0 0 0.0 8
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	0 0.0 0 0.0 0 0.0	1 33.3 0 0.0 1 12.5	1 33.3 0 0.0 1 12.5	0 0.0 0 0.0 1 12.5	0 0.0 0 0.0 0	0 0.0 0 0.0 0 0.0	1 33.3 0 0.0 5 62.5	3 100.0 0 0.0 8
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数 % 件数	0 0.0 0 0.0 0 0.0	1 33.3 0 0.0 1 12.5	1 33.3 0 0.0 1 12.5	0 0.0 0 0.0 1 12.5	0 0.0 0 0.0 0 0.0	0 0.0 0 0.0 0 0.0	1 33.3 0 0.0 5 62.5	3 100.0 0 0.0 8 100.0
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0	1 33.3 0 0.0 1 12.5 2 40.0	1 33.3 0 0.0 1 12.5	0 0.0 0 0.0 1 12.5 0	0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0	0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0	1 33.3 0 0.0 5 62.5	3 100.0 0 0.0 8 100.0
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	0 0.0 0.0 0 0.0 0.0 0.0	1 33.3 0 0.0 1 12.5 2 40.0	1 33.3 0 0.0 1 12.5 0 0.0	0 0.0 0.0 1 12.5 0	0 0.0 0.0 0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 0.0 0 0.0 0.0 0.0	1 33.3 0 0.0 5 62.5 3 60.0 4	3 100.0 0 0.0 8 100.0 5 100.0

# 9-5. 貴組織では環境会計実施後の集計結果について、社内でどのように利用されていますか。当てはまるものを全て選んで○を付けて下さい。

- ①自主的な環境管理における目標実行に伴う支出額の管理に利用している
- ②規制強化等によって必要となる環境保全対策の支出額の管理に利用している
- ③環境保全投資の決定に際しての投資効果分析に利用している
- ④環境に関するコスト削減に利用している
- ⑤環境保全対策のコストとそれによる環境負荷低減効果との費用対効果の分析に利用している
- ⑥その他

				@ LE#	@=mi+/m ^ :=	O-mit. 55:		@ <b>=</b> - til		1
				O			⑤環境保全対	6 <del>そ</del> の他		
			境管理におけ	によって必要	資の決定に際	るコスト削減	策コストと環境			
	経年集計結果		る目標実行に	となる環境保	しての投資効		負荷低減効果		回答なし	サンプル数
			伴う支出額の	全対策の支出	影析		との費用対効			
			管理	額の管理			果の分析			
上場	平成13年度	件数	146	67	80	119	165	44	10	298
		%	49.0	22.5	26.8	39.9	55.4	14.8	3.4	
	平成12年度	件数	114	39	53	78	97	22	7	202
		%	56.4	19.3	26.2	38.6	48.0	10.9	3.5	
非上場	平成13年度	件数	78	23	35	79	108	15	7	193
		%	40.4	11.9	18.1	40.9	56.0	7.8	3.6	
	平成12年度	件数	61	18	31	54	86	14	8	154
		%	39.6	11.7	20.1	35.1	55.8	9.1	5.2	
合計	平成13年度	件数	224	90	115	198	273	59	17	491
		%	45.6	18.3	23.4	40.3	55.6	12.0	3.5	
	平成12年度	件数	175	57	84	132	183	36	15	356
		%	49.2	16.0	23.6	37.1	51.4	10.1	4.2	

平成12年度から追加した設問のため、平成11年度の集計結果はない。

### 9-6. 貴組織では環境会計情報をどのような範囲で利用されていますか。当てはまるものを全て選んで 〇を付けて下さい。

- ①社内での環境担当役員等への報告のために利用している
- ②環境報告書等による環境情報の提供のために利用している
- ③外部からの問い合わせに対する情報提供のために利用している
- ④広く一般に対する企業の情報開示の一部に利用している
- ⑤その他

	経年集計結果		①社内で の報告	②環境特告書による情	-	④一般へ の情報開	⑤その他	回答なし	サンプル数
				報提供	応	示			
上場	平成13年度	件数	186	253	124	148	11	4	298
		%	62.4	84.9	41.6	49.7	3.7	1.3	
	平成12年度	件数	128	161	77	84	14	6	202
		%	63.4	79.7	38.1	41.6	6.9	3.0	
非上場	平成13年度	件数	109	112	53	47	16	7	193
		%	56.5	58.0	27.5	24.4	8.3	3.6	
	平成12年度	件数	94	77	40	38	18	8	154
		%	61.0	50.0	26.0	24.7	11.7	5.2	
合計	平成13年度	件数	295	365	177	195	27	11	491
		%	60.1	74.3	36.0	39.7	5.5	2.2	
	平成12年度	件数	222	238	117	122	32	14	356
		%	62.4	66.9	32.9	34.3	9.0	3.9	

平成12年度から追加した設問のため、平成11年度の集計結果はない。

## 9-7. 企業における環境会計の導入や情報提供を推進するためにはどのような支援策が必要と考えますか。当てはまるものを全て選んで○を付けて下さい。

- ①実際に環境会計を行っている企業の事例の紹介
- ②国際機関や諸外国のガイドライン等の紹介
- ③環境会計に関するセミナーやシンポジウムの開催
- ④環境保全効果面も含めたガイドラインの改良、精緻化
- ⑤企業内部における環境保全コストの把握、集計等に関する指針、ガイドラインの作成
- ⑥その他

			①公学の車	②謝国の	<b>⊘</b> +>+_	<b>ルボノドニ</b>	⑤企業内部	のその出		
	経年集計結果		例の紹介	ガイドライン等の紹介		インの改	の把握、集計等に関する指針等の	<b>©</b> СОЛЕ	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	620	161	619	562	912	51	38	1291
		%	48.0	12.5	47.9	43.5	70.6	4.0	2.9	
	平成12年度	件数	511	131	468	443	774	36	65	1170
		%	43.7	11.2	40.0	37.9	66.2	3.1	5.6	
	平成11年度	件数	569	138	473	425	760	28	83	1147
		%	49.6	12.0	41.2	37.1	66.3	2.4	7.2	
非上場	平成13年度	件数	772	142	784	403	962	48	83	1607
		%	48.0	8.8	48.8	25.1	59.9	3.0	5.2	
	平成12年度	件数	747	143	637	413	869	48	88	1519
		%	49.2	9.4	41.9	27.2	57.2	3.2	5.8	
	平成11年度	件数	836	172	658	363	1028	50	105	1620
		%	51.6	10.6	40.6	22.4	63.5	3.1	6.5	
合計	平成13年度	件数	1392	303	1403	965	1874	99	121	2898
		%	48.0	10.5	48.4	33.3	64.7	3.4	4.2	
	平成12年度	件数	1258	274	1105	856	1643	84	153	2689
		%	46.8	10.2	41.1	31.8	61.1	3.1	5.7	
	平成11年度	件数	1405	310	1131	788	1788	78	188	2767
		%	50.8	11.2	40.9	28.5	64.6	2.8	6.8	

## 10.環境パフォーマンスの把握について

- 10-1. 環境省が平成 13 年2月に公表した「事業者の環境パフォーマンス指標-2000 年度版-」を知っていますか。1つ選んで〇を付けて下さい。
  - ①存在・内容を知っており、実際に活用している
  - ②存在・内容は知っているが、実際の活用はしていない
  - ③存在は知っているが、内容は知らないので是非内容を知りたい
  - ④存在は知っているが、内容は知らない
  - ⑤存在を知らないので、是非知りたい
  - ⑥関心がない
  - ⑦その他

	経年集計結果		容を知って おり、実際	容は知って いるが、実	っている	④存在は知っているが、内容は	らないの	ない	⑦その他	回答なし	サンプル数
			いる	していない		XH3 60	720				
上場	平成13年度	件数	160	370	128	218	340	53	8	14	1291
		%	12.4	28.7	9.9	16.9	26.3	4.1	0.6	1.1	100.0
非上場	平成13年度	件数	38	254	139	353	643	117	25	38	1607
		%	2.4	15.8	8.6	22.0	40.0	7.3	1.6	2.4	100.0
合計	平成13年度	件数	198	624	267	571	983	170	33	52	2898
		%	6.8	21.5	9.2	19.7	33.9	5.9	1.1	1.8	100.0

本年度から追加した設問のため、平成12年度及び平成11年度の集計結果はない。

1	業種別クロス集計 (上場企業)	ł	容を知って おり、実際	容は知って いるが、実	っている が、内容は 知らないの	っている が、内容は	⑤存在を知 らないの で、是無り たい		⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	13	34	8	25	35	1	0	1	117
		%	11.1	29.1	6.8	21.4	29.9	0.9	0.0	0.9	100.0
	製造業	件数	121	248	87	130	193	23	6	10	818
		%	14.8	30.3	10.6	15.9	23.6	2.8	0.7	1.2	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	9	6	1	2	0	0	0	1	19
		%	47.4	31.6	5.3	10.5	0.0	0.0	0.0	5.3	100.0
	運輸•通信業	件数	4	9	7	11	14	2	0	0	47
		%	8.5	19.1	14.9	23.4	29.8	4.3	0.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	2	22	7	14	16	7	1	1	70
		%	2.9	31.4	10.0	20.0	22.9	10.0	1.4	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	4	20	11	11	25	3	0	0	74
		%	5.4	27.0	14.9	14.9	33.8	4.1	0.0	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	2	17	2	12	22	6	1	0	62
		%	3.2	27.4	3.2	19.4	35.5	9.7	1.6	0.0	100.0
	不動産業	件数	2	0	0	0	6	2	0	0	10
		%	20.0	0.0	0.0	0.0	60.0	20.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	2	12	5	12	27	9	0	1	68
		%	2.9	17.6	7.4	17.6	39.7	13.2	0.0	1.5	100.0
	その他	件数	1	2	0	1	2	0	0	0	6
		%	16.7	33.3	0.0	16.7	33.3	0.0	0.0	0.0	100.0

					③存在は知				⑦その他		
<b>)</b>	業種別クロス集計	t			っている が、内容は			ない		同体が	サンプル数
	(非上場企業)				か、内容は知らないの		たい			回答なし	サンノル奴
	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		いる	していない		YID/40.	/_0.				
非上場	建設業	件数	0	19	-	22	29	7	0	1	89
)ı — 9		%	0.0			24.7	32.6	7.9	0.0	1.1	100.0
	製造業	 件数	27	134		136	235	19	12	9	642
		%	4.2	20.9		21.2		3.0	1.9	1.4	100.0
	電気・ガス等供給業	 件数	0		10.3	21.2		3.0	0	0	100.0
	电从为八分八响木	%	0.0	16.7	16.7	33.3		16.7	0.0	0.0	100.0
	運輸・通信業										
	注册 地名木	件数	3	9		34		14	2	2	126
	<b>年</b> ★	% //L */L	2.4	7.1	4.8	27.0		11.1	1.6	1.6	100.0
	卸売業	件数	0	12	7	16	31	9	0	3	78
	+ *	%	0.0	15.4	9.0	20.5		11.5	0.0	3.8	100.0
	小売業・飲食店	件数	2			25		6	2	6	155
	A = 1 10 86 W	%	1.3	12.3		16.1	52.9	3.9	1.3	3.9	100.0
	金融・保険業	件数	0	3	2	15		8	0	4	71
		%	0.0	4.2	2.8	21.1	54.9	11.3	0.0	5.6	100.0
	不動産業	件数	0	1	0	0	1	3	0	0	5
		%	0.0	20.0		0.0		60.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	2	47	28	87	131	50	9	11	365
		%	0.5	12.9	7.7	23.8	35.9	13.7	2.5	3.0	100.0
	その他	件数	4	9	1	16	38	0	0	2	70
		%	5.7	12.9	1.4	22.9	54.3	0.0	0.0	2.9	100.0
Ė	業種別クロス集計 (全体)	t	1	2	3	4	(5)	6	7	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	13	53	19	47	64	8	0	2	206
		%	6.3	25.7	9.2	22.8	31.1	3.9	0.0	1.0	100.0
	製造業	件数	148	382	157	266	428	42	18	19	1460
		%	10.1	26.2	10.8	18.2	29.3	2.9	1.2	1.3	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	9	7	2	4	1	1	0	1	25
		%	36.0	28.0	8.0	16.0	4.0	4.0	0.0	4.0	100.0
	運輸·通信業	件数	7	18	13	45	70	16	2	2	173
		%	4.0	10.4	7.5	26.0	40.5	9.2	1.2	1.2	100.0
	卸売業	件数	2			30		16	1	4	148
		%	1.4	23.0	9.5	20.3	31.8	10.8	0.7	2.7	100.0
	小売業·飲食店	件数	6			36		9	2	6	229
		%	2.6					3.9	0.9	2.6	100.0
	金融•保険業	件数	2			27	61	14	1	4	133
		%	1.5			20.3		10.5	0.8	3.0	100.0
	不動産業	 件数	2		0.0			5	0.0	0.0	150.5
		11 34				0.0		33.3	0.0	0.0	100.0
		%	13.3	6.7	0.0			00.0	0.01		
		%	13.3								
	サービス業	件数	4	59	33	99	158	59	9	12	433
	サービス業	件数	0.9	59 13.6	33 7.6	99 22.9	158 36.5	59 13.6	9 2.1	12 2.8	433 100.0
		件数	4	59 13.6 11	33 7.6 1	99 22.9 17	158 36.5 40	59 13.6 0	9	12	

				<u> </u>			<u> </u>	O == 1 . 11	0		
						4存在は知			⑦その他		
	上高別クロス集	計			_	っている		-			
	(上場企業)					が、内容は				回答なし	サンプル数
	(工物正未)			際の活用は		知らない	たい				
			いる	していない	で知たい						
上場	500億円未満	件数	16	86	64	138	226	41	2	9	582
		%	2.7	14.8	11.0	23.7	38.8	7.0	0.3	1.5	100.0
	500億円~	件数	23	82	27	38	70	5	0	1	246
	1千億円未満	%	9.3	33.3	11.0	15.4	28.5	2.0	0.0	0.4	100.0
	1千億円~	件数	69	151	33	34	35	5	2	4	333
	5千億円未満	%	20.7	45.3	9.9	10.2	10.5	1.5	0.6	1.2	100.0
	5千億円~	件数	26	29	1	4	2	1	3	0	66
	1兆円未満	%	39.4	43.9	1.5	6.1	3.0	1.5	4.5	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	26	22	3	4	6	1	1	0	63
		%	41.3	34.9	4.8	6.3	9.5	1.6	1.6	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	1	0	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集	計		<u> </u>			<b>©</b>	<b>(a)</b>			
	(非上場企業)		1	2	3	4	5	6	7	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	1	12	17	46	64	17	4	0	161
		%	0.6	7.5	10.6	28.6	39.8	10.6	2.5	0.0	100.0
	50億円~	件数	1	10	8	33	59	17	4	5	137
	100億円未満	%	0.7	7.3	5.8	24.1	43.1	12.4	2.9	3.6	100.0
	100億円~	件数	11	117	70	147	305	49	8	10	717
	500億円未満	%	1.5	16.3	9.8	20.5	42.5	6.8	1,1	1.4	100.0
	500億円~	件数	6	38	21	49	90	8	3	6	221
	1千億円未満	%	2.7	17.2	9.5	22.2	40.7	3.6	1.4	2.7	100.0
	1千億円以上	件数	17	57	13	42	59	5	4	4	201
		%	8.5	28.4	6.5	20.9	29.4	2.5	2.0	2.0	100.0
	回答なし	件数	2	20	10	36	66	21	2	13	170
		%	1.2	11.8	5.9	21.2	38.8	12.4	1.2	7.6	100.0

- 10-2. 貴組織では、自社の事務所・工場等における事業活動に伴い、日常的にどのような環境負荷が発生しているか、あるいはどのような環境影響が発生しているか把握していますか。1つ選んでOを付けて下さい。
  - ①重要な環境負荷のデータはすべて把握している
  - ②重要な環境負荷のデータの一部は把握している
  - ③環境負荷のデータは把握していない
  - ④その他

			<b>∞</b> <del>7 ++ −*</del>	@ # # =*	@ # # =*	() 7 a !!		
	<i>~~++</i> =1.4.8			②負荷デ ータのー	③負荷デ ータは把	④その他		
	経年集計結果		て把握	部把握	握してい		回答なし	サンプル数
					ない			
上場	平成13年度	件数	617	467	192	7	8	1291
		%	47.8	36.2	14.9	0.5	0.6	100.0
	平成12年度	件数	537	484	128	8	13	1170
		%	45.9	41.4	10.9	0.7	1.1	100.0
	平成11年度	件数	491	491	142	10	13	1147
		%	42.8	42.8	12.4	0.9	1.1	100.0
非上場	平成13年度	件数	569	517	467	25	29	1607
		%	35.4	32.2	29.1	1.6	1.8	100.0
	平成12年度	件数	537	544	399	22	17	1519
		%	35.4	35.8	26.3	1.4	1.1	100.0
	平成11年度	件数	505	555	497	47	16	1620
		%	31.2	34.3	30.7	2.9	1.0	100.0
合計	平成13年度	件数	1186	984	659	32	37	2898
		%	40.9	34.0	22.7	1.1	1.3	100.0
	平成12年度	件数	1074	1028	527	30	30	2689
		%	39.9	38.2	19.6	1.1	1.1	100.0
	平成11年度	件数	996	1046	639	57	29	2767
		%	36.0	37.8	23.1	2.1	1.0	100.0

7117	業種別クロス集計 (上場企業)	t	_	ータのー	③負荷デ ータは把 握してい ない	④その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	26	67	23	1	0	117
		%	22.2	57.3	19.7	0.9	0.0	100.0
	製造業	件数	512	245	55	1	5	818
		%	62.6	30.0	6.7	0.1	0.6	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	12	7	0	0	0	19
		%	63.2	36.8	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	13	17	17	0	0	47
		%	27.7	36.2	36.2	0.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	23	30	15	1	1	70
		%	32.9	42.9	21.4	1.4	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	10	42	22	0	0	74
		%	13.5	56.8	29.7	0.0	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	10	27	23	2	0	62
		%	16.1	43.5	37.1	3.2	0.0	100.0
	不動産業	件数	1	3	6	0	0	10
		%	10.0	30.0	60.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	9	25	30	2	2	68
		%	13.2	36.8	44.1	2.9	2.9	100.0
	その他	件数	1	4	1	0	0	6
		%	16.7	66.7	16.7	0.0	0.0	100.0

3	業種別クロス集計 (非上場企業)	t			③負荷デ ータは把 握してい ない	④その他	回答なし	サンプル数
非上場	建設業	 件数	15	42	29	3	0	89
<i>y</i> . — <i>y</i> .		%	16.9	47.2	32.6	3.4	0.0	100.0
	製造業	件数	416	176	37	5	8	642
		%	64.8	27.4	5.8	0.8	1.2	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	3	2	1	0	0	6
		%	50.0	33.3	16.7	0.0	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	13	45	63	3	2	126
		%	10.3	35.7	50.0	2.4	1.6	100.0
	卸売業	件数	14	27	33	1	3	78
		%	17.9	34.6	42.3	1.3	3.8	100.0
	小売業·飲食店	件数	21	73	57	0	4	155
		%	13.5	47.1	36.8	0.0	2.6	100.0
	金融•保険業	件数	2	19	45	3	2	71
		%	2.8	26.8	63.4	4.2	2.8	100.0
	不動産業	件数	1	1	3	0	0	5
		%	20.0	20.0	60.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	68	120	162	6	9	365
		%	18.6	32.9	44.4	1.6	2.5	100.0
	その他	件数	16	12	37	4	1	70
		%	22.9	17.1	52.9	5.7	1.4	100.0
3	業種別クロス集計 (全体)	t	1	2	3	4	回答なし	サンプル数
全体	建設業							
	<b>建</b> 以未	件数	41	109	52	4	0	206
	<b>建</b> 成未	件数 %	41 19.9	109 52.9	52 25.2	4 1.9	0.0	206 100.0
	製造業					•	_	
		%	19.9	52.9	25.2	1.9	0.0	100.0
		% 件数	19.9 928	52.9 421	25.2 92	1.9	0.0	100.0 1460
	製造業電気・ガス等供給業	% 件数 %	19.9 928 63.6	52.9 421 28.8	25.2 92 6.3	1.9 6 0.4	0.0 13 0.9	100.0 1460 100.0
	製造業	% 件数 % 件数	19.9 928 63.6 15 60.0 26	52.9 421 28.8 9 36.0 62	25.2 92 6.3	1.9 6 0.4 0 0.0	0.0 13 0.9 0 0 0.0	100.0 1460 100.0 25 100.0 173
	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業	% 件数 % 件数 % 件数	19.9 928 63.6 15 60.0 26	52.9 421 28.8 9 36.0 62 35.8	25.2 92 6.3 1 4.0 80 46.2	1.9 6 0.4 0 0.0 3 1.7	0.0 13 0.9 0 0.0 2 1.2	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
	製造業電気・ガス等供給業	% 件数 % 件数 % 件数 件数	19.9 928 63.6 15 60.0 26 15.0	52.9 421 28.8 9 36.0 62 35.8 57	25.2 92 6.3 1 4.0 80 46.2 48	1.9 6 0.4 0 0.0 3 1.7	0.0 13 0.9 0 0.0 2 1.2	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業卸売業	% 件数 % 件数 % 件数 % 件数	19.9 928 63.6 15 60.0 26 15.0 37	52.9 421 28.8 9 36.0 62 35.8 57 38.5	25.2 92 6.3 1 4.0 80 46.2 48 32.4	1.9 6 0.4 0 0.0 3 1.7 2	0.0 13 0.9 0 0.0 2 1.2 4 2.7	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	19.9 928 63.6 15 60.0 26 15.0 37 25.0	52.9 421 28.8 9 36.0 62 35.8 57 38.5	25.2 92 6.3 1 4.0 80 46.2 48 32.4 79	1.9 6 0.4 0 0.0 3 1.7 2 1.4	0.0 13 0.9 0 0.0 2 1.2 4 2.7	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業卸売業小売業・飲食店	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	19.9 928 63.6 15 60.0 26 15.0 37 25.0 31 13.5	52.9 421 28.8 9 36.0 62 35.8 57 38.5 115	25.2 92 6.3 1 4.0 80 46.2 48 32.4 79	1.9 6 0.4 0 0.0 3 1.7 2 1.4 0	0.0 13 0.9 0 0.0 2 1.2 4 2.7 4	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業卸売業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	19.9 928 63.6 15 60.0 26 15.0 37 25.0 31 13.5	52.9 421 28.8 9 36.0 62 35.8 57 38.5 115 50.2	25.2 92 6.3 1 4.0 80 46.2 48 32.4 79 34.5 68	1.9 6 0.4 0 0.0 3 1.7 2 1.4 0	0.0 13 0.9 0 0.0 2 1.2 4 2.7 4 1.7	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業 小売業·飲食店	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	19.9 928 63.6 15 60.0 26 15.0 37 25.0 31 13.5 12	52.9 421 28.8 9 36.0 62 35.8 57 38.5 115 50.2 46	25.2 92 6.3 1 4.0 80 46.2 48 32.4 79 34.5 68 51.1	1.9 6 0.4 0 0.0 3 1.7 2 1.4 0 0.0 5 3.8	0.0 13 0.9 0 0.0 2 1.2 4 2.7 4 1.7 2	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	製造業電気・ガス等供給業運輸・通信業卸売業小売業・飲食店	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	19.9 928 63.6 15 60.0 26 15.0 37 25.0 31 13.5 12 9.0 2	52.9 421 28.8 9 36.0 62 35.8 57 38.5 115 50.2 46 34.6	25.2 92 6.3 1 4.0 80 46.2 48 32.4 79 34.5 68 51.1	1.9 6 0.4 0 0.0 3 1.7 2 1.4 0 0.0 5 3.8	0.0 13 0.9 0 0.0 2 1.2 4 2.7 4 1.7 2	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
	製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	19.9 928 63.6 15 60.0 26 15.0 37 25.0 31 13.5 12 9.0 2	52.9 421 28.8 9 36.0 62 35.8 57 38.5 115 50.2 46 34.6 4 26.7	25.2 92 6.3 1 4.0 80 46.2 48 32.4 79 34.5 68 51.1 9 60.0	1.9 6 0.4 0 0.0 3 1.7 2 1.4 0 0.0 5 3.8	0.0 13 0.9 0 0.0 2 1.2 4 2.7 4 1.7 2 1.5 0	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
	製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業 小売業·飲食店	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	19.9 928 63.6 15 60.0 26 15.0 37 25.0 31 13.5 12 9.0 2 13.3 77	52.9 421 28.8 9 36.0 62 35.8 57 38.5 115 50.2 46 34.6 4 26.7	25.2 92 6.3 1 4.0 80 46.2 48 32.4 79 34.5 68 51.1 9 60.0 192	1.9 6 0.4 0 0.0 3 1.7 2 1.4 0 0.0 5 3.8 0	0.0 13 0.9 0 0.0 2 1.2 4 2.7 4 1.7 2 1.5 0	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	19.9 928 63.6 15 60.0 26 15.0 37 25.0 31 13.5 12 9.0 2 13.3 77 17.8	52.9 421 28.8 9 36.0 62 35.8 57 38.5 115 50.2 46 34.6 4 26.7 145 33.5	25.2 92 6.3 1 4.0 80 46.2 48 32.4 79 34.5 68 51.1 9 60.0 192 44.3	1.9 6 0.4 0 0.0 3 1.7 2 1.4 0 0.0 5 3.8 0 0.0	0.0 13 0.9 0 0.0 2 1.2 4 2.7 4 1.7 2 1.5 0 0.0 11 2.5	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433
	製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	19.9 928 63.6 15 60.0 26 15.0 37 25.0 31 13.5 12 9.0 2 13.3 77	52.9 421 28.8 9 36.0 62 35.8 57 38.5 115 50.2 46 34.6 4 26.7	25.2 92 6.3 1 4.0 80 46.2 48 32.4 79 34.5 68 51.1 9 60.0 192 44.3 38	1.9 6 0.4 0 0.0 3 1.7 2 1.4 0 0.0 5 3.8 0	0.0 13 0.9 0 0.0 2 1.2 4 2.7 4 1.7 2 1.5 0	100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15

	ᇉᆑᆔᇷᆿᆂ	<b>=</b> ⊥			③負荷デ	4)その他		
元	上高別クロス集	ĒΤ			ータは把		回答なし	サンプル数
	(上場企業)		て把握	部把握	握してい			
	<del></del>	1-1 -1-1			ない	_	_	
上場	500億円未満	件数	205	236	133	3	5	582
		%	35.2	40.5	22.9	0.5	0.9	100.0
	500億円~	件数	124	91	29	1	1	246
	1千億円未満	%	50.4	37.0	11.8	0.4	0.4	100.0
	1千億円~	件数	195	107	27	3	1	333
	5千億円未満	%	58.6	32.1	8.1	0.9	0.3	100.0
	5千億円~	件数	52	13	1	0	0	66
	1兆円未満	%	78.8	19.7	1.5	0.0	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	41	19	2	0	1	63
		%	65.1	30.2	3.2	0.0	1.6	100.0
	回答なし	件数	0	1	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集	計						
	(非上場企業)		1	2	3	4	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	38	48	70	5	0	161
		%	23.6	29.8	43.5	3.1	0.0	100.0
	50億円~	件数	19	41	69	2	6	137
	100億円未満	%	13.9	29.9	50.4	1.5	4.4	100.0
	100億円~	件数	270	246	187	9	5	717
	500億円未満	%	37.7	34.3	26.1	1.3	0.7	100.0
	500億円~	件数	94	75	47	4	1	221
	1千億円未満	%	42.5	33.9	21.3	1.8	0.5	100.0
	1千億円以上	件数	103	64	27	1	6	201
		%	51.2	31.8	13.4	0.5	3.0	100.0
	回答なし	件数	45	43	67	4	11	170
		%	26.5	25.3	39.4	2.4	6.5	100.0

### 10−3. 貴組織で把握している環境負荷データはどのようなものですか。当てはまるものを全て選んで○を付けて下さい。

①二酸化炭素排出量

②燃料使用量

③エネルギー使用量

④廃棄物排出量

⑤水資源使用量

⑥紙(コピー用紙、コンピューター用紙等)の使用量

⑦原材料使用量

⑧包装材使用量

⑨大気汚染物質(窒素酸化物、硫黄酸化物、粒子状物質等)排出量

⑩水質汚濁物質排出量(COD、BOD等)

⑪PRTR法対象化学物質の排出移動量

⑫化学物質の使用量

⑬フロン等(CFC、HCFC、HFC、PFC、SF6)の使用量

(4)騒音レベル、振動レベル

①その他

	経年集計結果		①CO2 排 出量		③エネル ギー使用 量		⑤水資源 使用量		⑦原材料 使用量			⑩水質汚 濁物質排 出量		質の使用			⑤その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	555	846	954	991	790	809	548	459	574	656	669	535	377	648	36	4	1084
		%	51.2	78.0	88.0	91.4	72.9	74.6	50.6	42.3	53.0	60.5	61.7	49.4	34.8	59.8	3.3	0.4	
	平成12年度	件数	477	787	861	947	742	739	522	485	567	641	ı	516	357	597	25	4	1021
		%	46.7	77.1	84.3	92.8	72.7	72.4	51.1	47.5	55.5	62.8	1	50.5	35.0	58.5	2.4	0.4	
	平成11年度	件数	421	739	803	875	734	684	549	460	580	633	l	480	358	589	35	10	982
		%	42.9	75.3	81.8	89.1	74.7	69.7	55.9	46.8	59.1	64.5	I	48.9	36.5	60.0	3.6	1.0	
非上場	平成13年度	件数	387	781	872	950	734	835	436	409	481	565	520	445	324	553	19	8	1086
		%	35.6	71.9	80.3	87.5	67.6	76.9	40.1	37.7	44.3	52.0	47.9	41.0	29.8	50.9	1.7	0.7	
合計	平成13年度	件数	942	1627	1826	1941	1524	1644	984	868	1055	1221	1189	980	701	1201	55	12	2170
		%	43.4	75.0	84.1	89.4	70.2	75.8	45.3	40.0	48.6	56.3	54.8	45.2	32.3	55.3	2.5	0.6	

- 10-4. 貴組織では、平成11年7月に制定された「特定化学物質の環境への排出量の把握等及び管理 の改善の促進に関する法律(PRTR法)」について知っていますか。また、何か対応をされています か。1つ選んで〇を付けて下さい。
  - ①化学物質の環境への排出量・移動量を把握している
  - ②MSDS(化学物質等安全データシート)を利用しているが、化学物質の環境への排出量・移動量は把握していない
  - ③何も対応はしていない
  - ④対象となる化学物質は使用していない
  - ⑤PRTR法を知らない
  - ⑥その他

			①把握し	2 M S D	③対応し	_	⑤ PRTR	⑥その他			参考2対	
	経年集計結果		ている	Sを利用	ていない	質は未使	法を知ら		回答なし	出量・移	応を検討	サンプル数
	性十未可怕不					用	ない		四百なし	動量を調		727N3X
										査		
上場	平成13年度	件数	692	93	40	314	97	36	19	_	_	1291
		%	53.6	7.2	3.1	24.3	7.5	2.8	1.5	-	-	100.0
	平成12年度	件数	351	_	57	266	47	16	75	186	172	1170
		%	30.0	-	4.9	22.7	4.0	1.4	6.4	16	14.7	100.0
	平成11年度	件数	325	-	112	61	207	11	36	149	246	1147
		%	28.3	-	9.8	5.3	18.0	1.0	3.1	13	21.4	100.0
非上場	平成13年度	件数	569	133	115	414	270	48	58	-	_	1607
		%	35.4	8.3	7.2	25.8	16.8	3.0	3.6	_	_	100.0
合計	平成13年度	件数	1261	226	155	728	367	84	77	_	_	2898
		%	43.5	7.8	5.3	25.1	12.7	2.9	2.7	-	_	100.0

平成 12 年度及び平成 11 年度については、上場企業のみを対象とした設問であったため、非上場企業と合計の集計結果はない。

参考1、参考2は本年度の回答選択肢になかったが参考のため記載している。

i i	業種別クロス集計 (上場企業)	t	_	②MSDS を利用		④対象物 質は未使 用	⑤ PRTR 法を知ら ない	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	14	20	10	55	9	5	4	117
		%	12.0	17.1	8.5	47.0	7.7	4.3	3.4	100.0
	製造業	件数	624	60	8	82	16	18	10	818
		%	76.3	7.3	1.0	10.0	2.0	2.2	1.2	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	19	0	0	0	0	0	0	19
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	13	3	4	15	9	1	2	47
		%	27.7	6.4	8.5	31.9	19.1	2.1	4.3	100.0
	卸売業	件数	10	6	3	37	7	6	1	70
		%	14.3	8.6	4.3	52.9	10.0	8.6	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	5	0	3	44	19	2	1	74
		%	6.8	0.0	4.1	59.5	25.7	2.7	1.4	100.0
	金融•保険業	件数	0	0	6	33	20	2	1	62
		%	0.0	0.0	9.7	53.2	32.3	3.2	1.6	100.0
	不動産業	件数	1	0	1	4	3	1	0	10
		%	10.0	0.0	10.0	40.0	30.0	10.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	4	4	4	41	14	1	0	68
		%	5.9	5.9	5.9	60.3	20.6	1.5	0.0	100.0
	その他	件数	2	0	1	3	0	0	0	6
		%	33.3	0.0	16.7	50.0	0.0	0.0	0.0	100.0

=	業種別クロス集計 (非上場企業)	†	①把握し ている	②MSDS を利用		④対象物 質は未使 用	⑤ PRTR 法を知ら ない	⑥その他	回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	11	14	7	42	6	7	2	89
		%	12.4	15.7	7.9	47.2	6.7	7.9	2.2	100.0
	製造業	件数	466	62	10	67	10	17	10	642
		%	72.6	9.7	1.6	10.4	1.6	2.6	1.6	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	3	0	0	1	1	0	6
		%	16.7	50.0	0.0	0.0	16.7	16.7	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	11	6	18	42	41	1	7	126
		%	8.7	4.8	14.3	33.3	32.5	0.8	5.6	100.0
	卸売業	件数	9	5	5	33	19	2	5	78
		%	11.5	6.4	6.4	42.3	24.4	2.6	6.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	21	7	21	51	42	5	8	155
		%	13.5	4.5	13.5	32.9	27.1	3.2	5.2	100.0
	金融•保険業	件数	0	1	11	19	35	1	4	71
		%	0.0	1.4	15.5	26.8	49.3	1.4	5.6	100.0
	不動産業	件数	1	0	1	1	2	0	0	5
		%	20.0	0.0	20.0	20.0	40.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	34	33	36	132	98	12	20	365
		%	9.3	9.0	9.9	36.2	26.8	3.3	5.5	100.0
	その他	件数	15	2	6	27	16	2	2	70
		%	21.4	2.9	8.6	38.6	22.9	2.9	2.9	100.0
		, 0			0.0	00.0				100.0
	業種別クロス集計 (全体)		1	2	3	4	(5)	6	回答なし	サンプル数
全体				2						
	(全体)	†	1	2	3	4	5	6	回答なし	サンプル数
	(全体)	件数	① 25	2 34	3	97	<b>⑤</b>	<b>6</b>	回答なし 6	サンプル数
	(全体)	件数 %	① 25 12.1	② 34 16.5	3 17 8.3	97 47.1	(5) 15 7.3	6 12 5.8	回答なし 6 2.9	サンプル数 206 100.0
	(全体)	件数 % 件数	① 25 12.1 1090	② 34 16.5 122 8.4	3 17 8.3 18	97 47.1 149	(5) 15 7.3 26 1.8	6 12 5.8 35	回答なし 6 2.9 20	サンプル数 206 100.0 1460
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 件数	① 25 12.1 1090 74.7	② 34 16.5 122 8.4	3 17 8.3 18 1.2	97 47.1 149 10.2	(5) 15 7.3 26 1.8	6 12 5.8 35 2.4	回答なし 6 2.9 20 1.4	サンプル数 206 100.0 1460 100.0
	建設業 製造業	件数 % 件数 % 件数	12.1 1090 74.7 20	② 34 16.5 122 8.4 3	3 17 8.3 18 1.2	97 47.1 149 10.2	(5) 15 7.3 26 1.8	© 12 5.8 35 2.4	回答なし 6 2.9 20 1.4 0	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数	1 25 12.1 1090 74.7 20 80.0	34 16.5 122 8.4 3 12.0	3 17 8.3 18 1.2 0	97 47.1 149 10.2 0	(5) 15 7.3 26 1.8 1 4.0	6 12 5.8 35 2.4 1 4.0	回答なし 6 2.9 20 1.4 0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 25 12.1 1090 74.7 20 80.0 24 13.9	② 34 16.5 122 8.4 3 12.0 9 5.2	3 17 8.3 18 1.2 0 0.0 22	97 47.1 149 10.2 0 0.0 57	5 7.3 26 1.8 1 4.0 50 28.9	6 12 5.8 35 2.4 1 4.0 2	回答なし 6 2.9 20 1.4 0 0.0	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	12.1 1090 74.7 20 80.0 24 13.9	② 34 16.5 122 8.4 3 12.0 9 5.2	3 17 8.3 18 1.2 0 0.0 22 12.7	97 47.1 149 10.2 0 0.0 57 32.9	5 7.3 26 1.8 1 4.0 50 28.9 26	6 5.8 35 2.4 1 4.0 2 1.2	回答なし 6 2.9 20 1.4 0 0.0 9 5.2	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 25 12.1 1090 74.7 20 80.0 24 13.9	2 34 16.5 122 8.4 3 12.0 9 5.2 11 7.4	3 17 8.3 18 1.2 0 0.0 22 12.7	97 47.1 149 10.2 0 0.0 57 32.9	(5) 15 7.3 26 1.8 1 4.0 50 28.9 26 17.6	6 5.8 35 2.4 1 4.0 2 1.2	回答なし 6 2.9 20 1.4 0 0.0 9 5.2 6	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	1 25 12.1 1090 74.7 20 80.0 24 13.9 19	②  34  16.5  122  8.4  3  12.0  9  5.2  11  7.4  7	3 17 8.3 18 1.2 0 0.0 22 12.7 8 5.4	97 47.1 149 10.2 0 0.0 57 32.9 70 47.3	5 7.3 26 1.8 1 4.0 50 28.9 26 17.6 61	6 12 5.8 35 2.4 1 4.0 2 1.2 8 5.4 7	回答なし 6 2.9 20 1.4 0 0.0 9 5.2 6 4.1 9 3.9	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 25 12.1 1090 74.7 20 80.0 24 13.9 19 12.8 26	②  34  16.5  122  8.4  3  12.0  9  5.2  11  7.4  7  3.1	3 17 8.3 18 1.2 0 0.0 22 12.7 8 5.4 24	97 47.1 149 10.2 0 0.0 57 32.9 70 47.3 95	5 7.3 26 1.8 1 4.0 50 28.9 26 17.6 61 26.6	6 12 5.8 35 2.4 1 4.0 2 1.2 8 5.4 7 3.1	回答なし 6 2.9 20 1.4 0 0.0 9 5.2 6 4.1	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 25 12.1 1090 74.7 20 80.0 24 13.9 19 12.8 26	34 16.5 122 8.4 3 12.0 9 5.2 11 7.4 7	3 17 8.3 18 1.2 0 0.0 22 12.7 8 5.4 24 10.5	4 97 47.1 149 10.2 0 0.0 57 32.9 70 47.3 95 41.5	5 7.3 26 1.8 1 4.0 50 28.9 26 17.6 61 26.6	6 12 5.8 35 2.4 1 4.0 2 1.2 8 5.4 7 3.1 3	回答なし 6 2.9 20 1.4 0 0.0 9 5.2 6 4.1 9 3.9	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1090 74.7 20 80.0 24 13.9 19 12.8 26 11.4	2 34 16.5 122 8.4 3 12.0 9 5.2 11 7.4 7 3.1 0.8	3 17 8.3 18 1.2 0 0.0 22 12.7 8 5.4 24 10.5	97 47.1 149 10.2 0 0.0 57 32.9 70 47.3 95 41.5 52	5 7.3 26 1.8 1 4.0 50 28.9 26 17.6 61 26.6 55	6 12 5.8 35 2.4 1 4.0 2 1.2 8 5.4 7 3.1 3 2.3	回答なし 6 2.9 20 1.4 0 0.0 9 5.2 6 4.1 9 3.9	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 か売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 25 12.1 1090 74.7 20 80.0 24 13.9 19 12.8 26 11.4 0	②  34  16.5  122  8.4  3  12.0  9  5.2  11  7.4  7  3.1  1  0.8	3 17 8.3 18 1.2 0 0.0 22 12.7 8 5.4 24 10.5 17	4 97 47.1 149 10.2 0 0.0 57 32.9 70 47.3 95 41.5 52 39.1	\$\sqrt{5}\$ \$\frac{15}{7.3}\$ \$\frac{26}{26}\$ \$\frac{1.8}{4.0}\$ \$\frac{50}{28.9}\$ \$\frac{26}{61}\$ \$\frac{26.6}{55}\$ \$\frac{41.4}{5}\$	6 12 5.8 35 2.4 1 4.0 2 1.2 8 5.4 7 3.1 3 2.3	回答なし 6 2.9 20 1.4 0 0.0 9 5.2 6 4.1 9 3.9 5 3.8	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 229 100.0 133 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 25 12.1 1090 74.7 20 80.0 24 13.9 19 12.8 26 11.4 0	②  34  16.5  122  8.4  3  12.0  9  5.2  11  7.4  7  3.1  1  0.8  0  0.0	3 17 8.3 18 1.2 0 0.0 22 12.7 8 5.4 24 10.5 17 12.8 2	4 97 47.1 149 10.2 0 0.0 57 32.9 70 47.3 95 41.5 52 39.1 5	\$\sqrt{5}\$  15  7.3  26  1.8  1  4.0  50  28.9  26  17.6  61  26.6  55  41.4  5  33.3	6 12 5.8 35 2.4 1 4.0 2 1.2 8 5.4 7 3.1 3 2.3 1 6.7	回答なし 6 2.9 20 1.4 0 0.0 9 5.2 6 4.1 9 3.9 5 3.8	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 か売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	1 25 12.1 1090 74.7 20 80.0 24 13.9 12.8 26 11.4 0 0.0 2	2 34 16.5 122 8.4 3 12.0 9 5.2 11 7.4 7 3.1 0.8 0 0.0 37	3 17 8.3 18 1.2 0 0.0 22 12.7 8 5.4 24 10.5 17 12.8 2	4 97 47.1 149 10.2 0 0.0 57 32.9 70 47.3 95 41.5 52 39.1 5	5 15 7.3 26 1.8 1 4.0 50 28.9 26 17.6 61 26.6 55 41.4 5 33.3 112	6 12 5.8 35 2.4 1 4.0 2 1.2 8 5.4 7 3.1 3 2.3 1 6.7	回答なし 6 2.9 20 1.4 0 0.0 9 5.2 6 4.1 9 3.9 5 3.8 0 0.0	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 か売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 4 96 4 96 4 96 4 96 4 96 4 96 4 96	1 25 12.1 1090 74.7 20 80.0 24 13.9 19 12.8 26 11.4 0 0.0 2	2 34 16.5 122 8.4 3 12.0 9 5.2 11 7.4 7 3.1 1 0.8 0 0.0 37 8.5	3 17 8.3 18 1.2 0 0.0 22 12.7 8 5.4 24 10.5 17 12.8 2 13.3 40	4 97 47.1 149 10.2 0 0.0 57 32.9 70 47.3 95 41.5 52 39.1 5 33.3 173	\$\sqrt{5}\$  15  7.3  26  1.8  1  4.0  50  28.9  26  17.6  61  26.6  55  41.4  5  33.3  112  25.9	6 12 5.8 35 2.4 1 4.0 2 1.2 8 5.4 7 3.1 3 2.3 1 6.7 13 3.0	回答なし 6 2.9 20 1.4 0 0.0 9 5.2 6 4.1 9 3.9 5 3.8 0 0.0	サンブル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433

			⊕ Im ID I	@	@ +1 <b>+</b> 1	<b>⊘+1</b> # #		@ <b>7</b>		
売	上高別クロス集	計	①把握している	②MSDS を利用		④ 対象物 質は未使	⑤ PRTR 法を知ら	じその他	回答なし	サンプル数
	(上場企業)					用	ない			
上場	500億円未満	件数	286	51	23	135	67	14	6	582
		%	49.1	8.8	4.0	23.2	11.5	2.4	1.0	100.0
	500億円~	件数	129	14	11	63	16	5	8	246
	1千億円未満	%	52.4	5.7	4.5	25.6	6.5	2.0	3.3	100.0
	1千億円~	件数	193	20	6	89	13	9	3	333
	5千億円未満	%	58.0	6.0	1.8	26.7	3.9	2.7	0.9	100.0
	5千億円~	件数	47	2	0	13	0	3	1	66
	1兆円未満	%	71.2	3.0	0.0	19.7	0.0	4.5	1.5	100.0
	1兆円以上	件数	37	5	0	14	1	5	1	63
		%	58.7	7.9	0.0	22.2	1.6	7.9	1.6	100.0
	回答なし	件数	0	1	0	0	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集	計	(1)	2	3	<b>(4</b> )	5	6	回答なし	サンプル数
	(非上場企業)			2	3	4	3	•	凹合なし	リンプル奴
非上場	50億円未満	件数	43	11	15	41	41	2	8	161
		%	26.7	6.8	9.3	25.5	25.5	1.2	5.0	100.0
	50億円~	件数	21	9	16	43	38	4	6	137
	100億円未満	%	15.3	6.6	11.7	31.4	27.7	2.9	4.4	100.0
	100億円~	件数	288	72	51	164	102	23	17	717
	500億円未満	%	40.2	10.0	7.1	22.9	14.2	3.2	2.4	100.0
	500億円~	件数	95	18	10	59	26	5	8	221
	1千億円未満	%	43.0	8.1	4.5	26.7	11.8	2.3	3.6	100.0
	1千億円以上	件数	84	15	7	60	22	6	7	201
		%	41.8	7.5	3.5	29.9	10.9	3.0	3.5	100.0
	回答なし	件数	38	8	16	47	41	8	12	170
		%	22.4	4.7	9.4	27.6	24.1	4.7	7.1	100.0

## 11.エコビジネスについて

### 11-1. 貴社では、エコビジネスをどのように位置付けていますか。1つ選んで○を付けて下さい。

- ①既に事業展開をしている、又はサービス・商品等の提供を行っている
- ②今後、事業展開をする、又はサービス・商品等の提供を始める予定がある
- ③現状では何もしていないが、今後取り組みたい
- ④よくわからない
- ⑤その他

				O 4 46	- · · · · - · ·		0		n -t=	,	1
			①既に事			④よくわ	⑤その他			参考2ユー	
	経年集計結果		業展開	展新定	組みたい	からない		回答なし	究•開発段	ザーとして	サンプル数
									階	関風たい	
上場	平成13年度	件数	563	115	317	190	98	8	ı	_	1291
		%	43.6	8.9	24.6	14.7	7.6	0.6	ı	-	100.0
	平成12年度	件数	462	38	164	66	22	11	105	302	1170
		%	39.5	3.2	14.0	5.6	1.9	0.9	9.0	25.8	100.0
	平成11年度	件数	425	33	200	66	28	22	100	273	1147
		%	37.1	2.9	17.4	5.8	2.4	1.9	8.7	23.8	100.0
非上場	平成13年度	件数	402	99	483	444	138	41	-	-	1607
		%	25.0	6.2	30.1	27.6	8.6	2.6	-	-	100.0
	平成12年度	件数	363	56	292	102	49	35	97	525	1519
		%	23.9	3.7	19.2	6.7	3.2	2.3	6.4	34.6	100.0
	平成11年度	件数	263	33	321	204	48	48	81	622	1620
		%	16.2	2.0	19.8	12.6	3.0	3.0	5.0	38.4	100.0
合計	平成13年度	件数	965	214	800	634	236	49	-	_	2898
		%	33.3	7.4	27.6	21.9	8.1	1.7	-	-	100.0
	平成12年度	件数	825	94	456	168	71	46	202	827	2689
		%	30.7	3.5	17.0	6.2	2.6	1.7	7.5	30.8	100.0
	平成11年度	件数	688	66	521	270	76	70	181	895	2767
		%	24.9	2.4	18.8	9.8	2.7	2.5	6.5	32.3	100.0

参考1、参考2は本年度の回答選択肢になかったが参考のため記載している。

197	業種別クロス集計 (上場企業)	t	①既に事 業展開	②今後事業展開完	③今後取り 組みナニい	④ よくわからない	⑤その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	68	6	30	9	3	1	117
		%	58.1	5.1	25.6	7.7	2.6	0.9	100.0
	製造業	件数	368	83	199	100	64	4	818
		%	45.0	10.1	24.3	12.2	7.8	0.5	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	11	2	4	0	2	0	19
		%	57.9	10.5	21.1	0.0	10.5	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	8	4	19	10	6	0	47
		%	17.0	8.5	40.4	21.3	12.8	0.0	100.0
	卸売業	件数	45	3	10	9	2	1	70
		%	64.3	4.3	14.3	12.9	2.9	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	19	6	24	18	7	0	74
		%	25.7	8.1	32.4	24.3	9.5	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	23	3	9	20	7	0	62
		%	37.1	4.8	14.5	32.3	11.3	0.0	100.0
	不動産業	件数	4	1	1	3	1	0	10
		%	40.0	10.0	10.0	30.0	10.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	14	6	19	21	6	2	68
		%	20.6	8.8	27.9	30.9	8.8	2.9	100.0
	その他	件数	3	1	2	0	0	0	6
		%	50.0	16.7	33.3	0.0	0.0	0.0	100.0

1	業種別クロス集計	+	①既に事	②今後事業	③今後取り	④よくわ	⑤その他		
	(非上場企業)	•	業展開	展新定	組みたい	からない		回答なし	サンプル数
非上場		件数	35	8	25	13	5	3	89
		%	39.3	9.0	28.1	14.6	5.6	3.4	100.0
	製造業	件数	181	42	198	137	71	13	642
		%	28.2	6.5	30.8	21.3	11.1	2.0	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	3	0	1	1	1	0	6
		%	50.0	0.0	16.7	16.7	16.7	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	27	7	38	46	5	3	126
		%	21.4	5.6	30.2	36.5	4.0	2.4	100.0
	卸売業	件数	29	5	20	21	2	1	78
		%	37.2	6.4	25.6	26.9	2.6	1.3	100.0
	小売業·飲食店	件数	35	5	59	45	7	4	155
		%	22.6	3.2	38.1	29.0	4.5	2.6	100.0
	金融•保険業	件数	5	1	19	33	10	3	71
		%	7.0	1.4	26.8	46.5	14.1	4.2	100.0
	不動産業	件数	0	0	3	2	0	0	5
		%	0.0	0.0	60.0	40.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	70	29	103	122	29	12	365
		%	19.2	7.9	28.2	33.4	7.9	3.3	100.0
	その他	件数	17	2	17	24	8	2	70
		%	24.3	2.9	24.3	34.3	11.4	2.9	100.0
				2.0	21.0				
1	└───────────────── 業種別クロス集計					_	( <del>5</del> )	回答なし	
15	(全体)		1	2	3	4	<b>⑤</b>	回答なし	サンプル数
全体					3	_	<b>⑤</b>	回答なし 4	
	(全体)建設業	t	1	2	3	4			サンプル数
	(全体)	件数	103 50.0 549	2 14 6.8 125	3 55 26.7 397	<b>4</b>	8	4 1.9 17	サンプル数 206 100.0 1460
	建設業製造業	件数 % 件数 件数	① 103 50.0	2 14 6.8	3 55 26.7	② 22 10.7	8 3.9	1.9	サンプル数 206 100.0
	(全体)建設業	十 件数 % 件数	103 50.0 549	2 14 6.8 125	3 55 26.7 397	22 10.7 237	8 3.9 135	4 1.9 17	サンプル数 206 100.0 1460
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 件数	103 50.0 549 37.6 14 56.0	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0	22 10.7 237 16.2 1	8 3.9 135 9.2 3 12.0	4 1.9 17 1.2 0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	103 50.0 549 37.6 14 56.0	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0	22 10.7 237 16.2 1 4.0 56	8 3.9 135 9.2 3 12.0	4 1.9 17 1.2 0 0.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	103 50.0 549 37.6 14 56.0 35	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0 11 6.4	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0 57 32.9	22 10.7 237 16.2 1 4.0 56 32.4	8 3.9 135 9.2 3 12.0 11 6.4	4 1.9 17 1.2 0 0.0 3 1.7	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	103 50.0 549 37.6 14 56.0 35 20.2	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0 11 6.4	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0 57 32.9	22 10.7 237 16.2 1 4.0 56 32.4 30	8 3.9 135 9.2 3 12.0 11 6.4 4	4 1.9 17 1.2 0 0.0 3 1.7 2	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	103 50.0 549 37.6 14 56.0 35 20.2 74 50.0	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0 11 6.4 8 5.4	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0 57 32.9 30 20.3	22 10.7 237 16.2 1 4.0 56 32.4 30 20.3	8 3.9 135 9.2 3 12.0 11 6.4 4 2.7	4 1.9 17 1.2 0 0.0 3 1.7 2 1.4	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	103 50.0 549 37.6 14 56.0 35 20.2 74 50.0	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0 11 6.4 8 5.4	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0 57 32.9 30 20.3 83	22 10.7 237 16.2 1 4.0 56 32.4 30 20.3 63	8 3.9 135 9.2 3 12.0 11 6.4 4 2.7	4 1.9 17 1.2 0 0.0 3 1.7 2 1.4	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	103 50.0 549 37.6 14 56.0 35 20.2 74 50.0 54 23.6	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0 11 6.4 8 5.4 11	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0 57 32.9 30 20.3 83 36.2	4 22 10.7 237 16.2 1 4.0 56 32.4 30 20.3 63 27.5	8 3.9 135 9.2 3 12.0 11 6.4 4 2.7 14 6.1	4 1.9 17 1.2 0 0.0 3 1.7 2 1.4 4	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	103 50.0 549 37.6 14 56.0 35 20.2 74 50.0 54 23.6	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0 11 6.4 8 5.4 11 4.8	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0 57 32.9 30 20.3 83 36.2 28	22 10.7 237 16.2 1 4.0 56 32.4 30 20.3 63 27.5 53	8 3.9 135 9.2 3 12.0 11 6.4 4 2.7 14 6.1	4 1.9 17 1.2 0 0.0 3 1.7 2 1.4 4 1.7	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	103 50.0 549 37.6 14 56.0 35 20.2 74 50.0 54 23.6 28	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0 11 6.4 8 5.4 11 4.8 4	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0 57 32.9 30 20.3 83 36.2 28 21.1	22 10.7 237 16.2 1 4.0 56 32.4 30 20.3 63 27.5 53 39.8	8 3.9 135 9.2 3 12.0 11 6.4 4 2.7 14 6.1 17	4 1.9 17 1.2 0 0.0 3 1.7 2 1.4 4 1.7 3 2.3	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	103 50.0 549 37.6 14 56.0 35 20.2 74 50.0 54 23.6 28 21.1	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0 11 6.4 8 5.4 11 4.8 4 3.0 1	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0 57 32.9 30 20.3 83 36.2 28 21.1 4	22 10.7 237 16.2 1 4.0 56 32.4 30 20.3 63 27.5 53 39.8 5	8 3.9 135 9.2 3 12.0 11 6.4 4 2.7 14 6.1 17	4 1.9 17 1.2 0 0.0 3 1.7 2 1.4 4 1.7 3 2.3	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	103 50.0 549 37.6 14 56.0 35 20.2 74 50.0 54 23.6 28 21.1 4	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0 11 6.4 8 5.4 11 4.8 4 3.0 1 6.7	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0 57 32.9 30 20.3 83 36.2 28 21.1 4 26.7	4 22 10.7 237 16.2 1 4.0 56 32.4 30 20.3 63 27.5 53 39.8 5	8 3.9 135 9.2 3 12.0 11 6.4 4 2.7 14 6.1 17 12.8 1 6.7	4 1.9 17 1.2 0 0.0 3 1.7 2 1.4 4 1.7 3 2.3 0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	103 50.0 549 37.6 14 56.0 35 20.2 74 50.0 54 23.6 28 21.1 4 26.7	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0 11 6.4 8 5.4 11 4.8 4 3.0 1 6.7 35	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0 57 32.9 30 20.3 83 36.2 28 21.1 4 26.7	22 10.7 237 16.2 1 4.0 56 32.4 30 20.3 63 27.5 53 39.8 5 33.3 143	8 3.9 135 9.2 3 12.0 11 6.4 4 2.7 14 6.1 17 12.8 1 6.7 35	4 1.9 17 1.2 0 0.0 3 1.7 2 1.4 4 1.7 3 2.3 0 0.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	103 50.0 549 37.6 14 56.0 35 20.2 74 50.0 54 23.6 28 21.1 4 26.7 84	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0 11 6.4 8 5.4 11 4.8 4 3.0 1 6.7 35 8.1	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0 57 32.9 30 20.3 83 36.2 28 21.1 4 26.7 122 28.2	22 10.7 237 16.2 1 4.0 56 32.4 30 20.3 63 27.5 53 39.8 5 33.3 143 33.0	8 3.9 135 9.2 3 12.0 11 6.4 4 2.7 14 6.1 17 12.8 1 6.7 35 8.1	4 1.9 17 1.2 0 0.0 3 1.7 2 1.4 4 1.7 3 2.3 0 0.0 14 3.2	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 433 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	103 50.0 549 37.6 14 56.0 35 20.2 74 50.0 54 23.6 28 21.1 4 26.7	2 14 6.8 125 8.6 2 8.0 11 6.4 8 5.4 11 4.8 4 3.0 1 6.7 35 8.1	3 55 26.7 397 27.2 5 20.0 57 32.9 30 20.3 83 36.2 28 21.1 4 26.7 122 28.2 19	22 10.7 237 16.2 1 4.0 56 32.4 30 20.3 63 27.5 53 39.8 5 33.3 143 33.0 24	8 3.9 135 9.2 3 12.0 11 6.4 4 2.7 14 6.1 17 12.8 1 6.7 35	4 1.9 17 1.2 0 0.0 3 1.7 2 1.4 4 1.7 3 2.3 0 0.0	サンプル数 206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433

売	上高別クロス集 (上場企業)	計	①既に事 業展開	②今後事業展開完	③今後取り 組みたい	④ よくわからない	⑤その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	184	53	170	138	34	3	582
		%	31.6	9.1	29.2	23.7	5.8	0.5	100.0
	500億円~	件数	100	27	65	26	25	3	246
	1千億円未満	%	40.7	11.0	26.4	10.6	10.2	1.2	100.0
	1千億円~	件数	179	29	70	23	30	2	333
	5千億円未満	%	53.8	8.7	21.0	6.9	9.0	0.6	100.0
	5千億円~	件数	49	4	7	0	6	0	66
	1兆円未満	%	74.2	6.1	10.6	0.0	9.1	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	50	2	5	3	3	0	63
		%	79.4	3.2	7.9	4.8	4.8	0.0	100.0
	回答なし	件数	1	0	0	0	0	0	1
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	⑤	回答なし	サンプル数
	上高別クロス集 (非上場企業)  50億円未満	計件数	1)	2	③ 59	<b>4</b> )	<b>⑤</b>	回答なし 0	サンプル数
	(非上場企業)	ı							
	(非上場企業)	件数	22	9	59	61	10	0	161
	(非上場企業) 50億円未満	件数	22	9 5.6	59 36.6	61 37.9	10	0.0	161
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~	件数 % 件数	22 13.7 13	9 5.6 7	59 36.6 38	61 37.9 63	10 6.2 8	0.0	161 100.0 137
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満	件数 % 件数 %	22 13.7 13 9.5	9 5.6 7 5.1	59 36.6 38 27.7	61 37.9 63 46.0	10 6.2 8 5.8	0 0.0 8 5.8	161 100.0 137 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	22 13.7 13 9.5 193	9 5.6 7 5.1 47	59 36.6 38 27.7 225	61 37.9 63 46.0 184	10 6.2 8 5.8 5.7	0 0.0 8 5.8	161 100.0 137 100.0 717
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	22 13.7 13 9.5 193 26.9	9 5.6 7 5.1 47 6.6	59 36.6 38 27.7 225 31.4	61 37.9 63 46.0 184 25.7	10 6.2 8 5.8 57 7.9	0 0.0 8 5.8 11	161 100.0 137 100.0 717 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数 % 件数	22 13.7 13 9.5 193 26.9	9 5.6 7 5.1 47 6.6	59 36.6 38 27.7 225 31.4 64	61 37.9 63 46.0 184 25.7 51	10 6.2 8 5.8 57 7.9	0 0.0 8 5.8 11 1.5	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	22 13.7 13 9.5 193 26.9 73 33.0	9 5.6 7 5.1 47 6.6 11 5.0	59 36.6 38 27.7 225 31.4 64 29.0	61 37.9 63 46.0 184 25.7 51 23.1	10 6.2 8 5.8 57 7.9 18 8.1	0 0.0 8 5.8 11 1.5 4	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 % 件数 % 件数 % 件数 件数	22 13.7 13 9.5 193 26.9 73 33.0	9 5.6 7 5.1 47 6.6 11 5.0	59 36.6 38 27.7 225 31.4 64 29.0	61 37.9 63 46.0 184 25.7 51 23.1	10 6.2 8 5.8 5.7 7.9 18 8.1	0 0.0 8 5.8 11 1.5 4 1.8	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0 201

## 11-2. 貴社の事業として、次のエコビジネスのうちどの分野に関心がありますか。当てはまるものを全て選んで〇を付けて下さい。

- ①環境負荷を低減させる装置等の開発、販売
- ②環境負荷の少ない製品等の開発、販売
- ③環境保全に資するサービス等の開発、販売
- ④社会基盤の整備等に関する技術、機器及びシステム等の開発、販売
- ⑤エコビジネスに関心がない
- ⑥その他

			①環境負	②環境負	③環境保	4社会基盤	⑤エコビ	⑥その他		
			荷を低減	荷の少な	全に資す	の整備等に	ジネスに			
	経年集計結果		させる装	い製品等	るサービ	関する技術、	関心がな		回答なし	サンプル数
	在十未可和木		置等の開	の開発、	ス等の開	機器及びシ	い		凹合なし	リンフル奴
			発、販売	販売	発、販売	ステム等の				
						<b>騰</b> 販売				
上場	平成13年度	件数	374	873	384	223	91	70	43	1291
		%	29.0	67.6	29.7	17.3	7.0	5.4	3.3	
	平成12年度	件数	337	_	259	155	41	-	32	1170
		%	28.8	ı	22.1	13.2	3.5	1	2.7	
	平成11年度	件数	344	ı	229	166	50	ı	46	1147
		%	30.0	1	20.0	14.5	4.4	1	4.0	
非上場	平成13年度	件数	257	749	442	156	234	128	126	1607
		%	16.0	46.6	27.5	9.7	14.6	8.0	7.8	
合計	平成13年度	件数	631	1622	826	379	325	198	169	2898
		%	21.8	56.0	28.5	13.1	11.2	6.8	5.8	

## 11-3. 今後、貴社でのエコビジネスの進展において、どのような問題が考えられますか。当てはまるものを全て選んで○を付けて下さい。

- ①それぞれの分野についての市場規模が分からないこと
- ②現状の市場規模では採算が合わないこと
- ③消費者やユーザーの関心がまだ低いこと
- ④開発や販売に当たっての国等の支援が十分にないこと
- ⑤関連する情報が十分に入手できないこと
- ⑥その他

	経年集計結果		①市場規 模が不明	合わない		④国の支 援が不十 分	_	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	430	393	601	279	376	98	90	1291
		%	33.3	30.4	46.6	21.6	29.1	7.6	7.0	
	平成12年度	件数	342	287	455	209	210	36	49	1170
		%	29.2	24.5	38.9	17.9	17.9	3.1	4.2	
	平成11年度	件数	400	282	377	209	225	54	69	1147
		%	34.9	24.6	32.9	18.2	19.6	4.7	6.0	
非上場	平成13年度	件数	405	344	626	244	530	150	170	1607
		%	25.2	21.4	39.0	15.2	33.0	9.3	10.6	
合計	平成13年度	件数	835	737	1227	523	906	248	260	2898
		%	28.8	25.4	42.3	18.0	31.3	8.6	9.0	

## 12.地球温暖化防止対策について

- 12-1. 貴組織では、自らの環境に対する経営方針あるいは事業活動の中に、地球温暖化防止への取組について、どのように位置付け、取り組んでいますか。1つ選んで〇を付けて下さい。
  - ①重大な問題なので、できる限り地球温暖化の防止に努力するよう定め、実際に地球温暖化防止のための取組を行っている
  - ②重大な問題だとは思うが、不確実性も高く、可能な範囲で取り組むよう定めているが、具体的な取組は行っていない
  - ③現時点では、地球温暖化防止についての特別な方針は定めておらず、実際の取組は行っていない
  - ④特別な方針は定めていないが、可能な範囲で、地球温暖化防止のための取組を行っている
  - ⑤その他

	経年集計結果		め、温暖(防 止のための	囲での方針 を定めてい	針は定めて おらず、実際	_		回答なし	サンプル数
			てる	な取組は行っていない	っていない	組を行って いる			
上場	平成13年度	件数	580	162	222	297	20	10	1291
		%	44.9	12.5	17.2	23.0	1.5	0.8	100.0
	平成12年度	件数	491	132	243	264	28	12	1170
		%	42.0	11.3	20.8	22.6	2.4	1.0	100.0
	平成11年度	件数	444	147	256	265	24	11	1147
		%	38.7	12.8	22.3	23.1	2.1	1.0	100.0
非上場	平成13年度	件数	551	178	422	386	39	31	1607
		%	34.3	11.1	26.3	24.0	2.4	1.9	100.0
	平成12年度	件数	486	154	442	374	37	26	1519
		%	32.0	10.1	29.1	24.6	2.4	1.7	100.0
	平成11年度	件数	409	200	553	405	38	15	1620
		%	25.2	12.3	34.1	25.0	2.3	0.9	100.0
合計	平成13年度	件数	1131	340	644	683	59	41	2898
		%	39.0	11.7	22.2	23.6	2.0	1.4	100.0
	平成12年度	件数	977	286	685	638	65	38	2689
		%	36.3	10.6	25.5	23.7	2.4	1.4	100.0
	平成11年度	件数	853	347	809	670	62	26	2767
		%	30.8	12.5	29.2	24.2	2.2	0.9	100.0

Mak	業種別クロス集計 (上場企業)	t	め、温暖仏坊 止のための	囲での方針 を定めてい るが、具体	針は定めて おらず、実際	が、可能な 範囲での取	⑤その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	42	17	20	36	1	1	117
		%	35.9	14.5	17.1	30.8	0.9	0.9	100.0
	製造業	件数	429	101	110	158	13	7	818
		%	52.4	12.3	13.4	19.3	1.6	0.9	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	18	0	0	1	0	0	19
		%	94.7	0.0	0.0	5.3	0.0	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	21	9	7	8	2	0	47
		%	44.7	19.1	14.9	17.0	4.3	0.0	100.0
	卸売業	件数	29	9	14	16	1	1	70
		%	41.4	12.9	20.0	22.9	1.4	1.4	100.0
	小売業·飲食店	件数	20	9	22	23	0	0	74
	Λ = 1 /□ IΛ ₩	%	27.0	12.2	29.7	31.1	0.0	0.0	100.0
	金融・保険業	件数	10	4	25	22	0	1	62
	て科文光	% //L #/L	16.1	6.5	40.3	35.5	0.0	1.6	100.0
	不動産業	件数	3	1	3	3	0	0	10
	サービス業	% /# *h	30.0	10.0	30.0	30.0	0.0	0.0	100.0
	リーL 人来 	件数	8	10 14.7	20	27	3	0	100.0
	その他	 件数	11.8	14.7	29.4	39.7	4.4 0	0.0	100.0
		1十致	0.0	33.3	16.7	50.0	0.0	0.0	100.0
-	 業種別クロス集計		0.0	30.0	10.7	30.0	0.0	0.0	100.0
*	未恒別プロへ業間 (非上場企業)	l	1	2	3	4	<b>⑤</b>	回答なし	サンプル数
非上場		件数	23	14	20	27	5	0	89
3F- <b>1</b> -793	~==~	%	25.8	15.7	22.5	30.3	5.6	0.0	100.0
	製造業	 件数	329	74	96	123	14	6	642
		%	51.2	11.5	15.0	19.2	2.2	0.9	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	2	0	2	1	0	1	6
		%	33.3	0.0	33.3	16.7	0.0	16.7	100.0
	運輸·通信業	件数	39	13	31	33	2	8	126
		%	31.0	10.3	24.6	26.2	1.6	6.3	100.0
	卸売業	件数	19	10	28	19	0	2	78
		%	24.4	12.8	35.9	24.4	0.0	2.6	100.0
	小売業·飲食店	件数	39	15	48	47	3	3	155
		%	25.2	9.7	31.0	30.3	1.9	1.9	100.0
	金融•保険業	件数	1	5	28	33	2	2	71
		%	1.4	7.0	39.4	46.5	2.8	2.8	100.0
	不動産業	件数	1	0	3	1	0	0	5
		%	20.0	0.0	60.0	20.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	72	39	147	87	11	9	365
		%	19.7	10.7	40.3	23.8	3.0	2.5	100.0
	その他	件数	26				2	0	70
		%	37.1	11.4	27.1	21.4	2.9	0.0	100.0

111	業種別クロス集計 (全体)	+	め、温暖は	囲での方針 を定めてい るが、具体的	針は定めて おらず、実際	が、可能な 範囲での取	⑤その他	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	65	31	40	63	6	1	206
		%	31.6	15.0	19.4	30.6	2.9	0.5	100.0
	製造業	件数	758	175	206	281	27	13	1460
		%	51.9	12.0	14.1	19.2	1.8	0.9	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	20	0	2	2	0	1	25
		%	80.0	0.0	8.0	8.0	0.0	4.0	100.0
	運輸•通信業	件数	60	22	38	41	4	8	173
		%	34.7	12.7	22.0	23.7	2.3	4.6	100.0
	卸売業	件数	48	19	42	35	1	3	148
		%	32.4	12.8	28.4	23.6	0.7	2.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	59	24	70	70	3	3	229
		%	25.8	10.5	30.6	30.6	1.3	1.3	100.0
	金融•保険業	件数	11	9	53	55	2	3	133
		%	8.3	6.8	39.8	41.4	1.5	2.3	100.0
	不動産業	件数	4	1	6	4	0	0	15
		%	26.7	6.7	40.0	26.7	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	80	49	167	114	14	9	433
		%	18.5	11.3	38.6	26.3	3.2	2.1	100.0
	その他	件数	26	10	20	18	2	0	76
		%	34.2	13.2	26.3	23.7	2.6	0.0	100.0

						④方針は定	⑤その他		
-	ᇎᇰᇦ	<b>=</b> ⊥			針は定めて				
স	上高別クロス集	ĒΤ			おらず、実際			回答なし	サンプル数
	(上場企業)					範囲での取			
			てる		っていない				
1 18	E00/A田土洪	tet slet	400	っていない	4.50	いる			
上場	500億円未満	件数	160				9	6	582
	/ <del>*</del> F	%	27.5			27.7	1.5	1.0	100.0
	500億円~	件数	105	42	35	56	5	3	246
	1千億円未満	%	42.7	17.1	14.2	22.8	2.0	1.2	100.0
	1千億円~	件数	207	25	24	72	4	1	333
	5千億円未満	%	62.2	7.5	7.2	21.6	1.2	0.3	100.0
	5千億円~	件数	57	4	3	2	0	0	66
	1兆円未満	%	86.4	6.1	4.5	3.0	0.0	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	51	2	2	6	2	0	63
		%	81.0	3.2	3.2	9.5	3.2	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	1	0	0	0	0	1
		11 22	·		Ü	·	•	•	•
		%	0.0		_	•	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集	%	0.0	100.0	0.0	0.0			
壳	 	%	_		_	•	0.0	0.0 回答なし	100.0
		%	0.0	100.0	3	0.0			
	(非上場企業)	% 計	0.0	100.0	3	0.0	<b>⑤</b>	回答なし	サンプル数
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~	% 計 件数	① ① 36	100.0	0.0 3 60 37.3	0.0 (4)	<b>⑤</b>	回答なし 4	サンプル数
	(非上場企業) 50億円未満	% 計 件数 %	0.0 ① 36 22.4	100.0 ② 18 11.2	0.0 ③ 60 37.3 60	0.0 40 24.8 36	(5) 3 1.9	回答なし 4 2.5	サンプル数 161 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~	% 計 件数 % 件数	36 22.4 21	100.0 ② 18 11.2	0.0 3 60 37.3 60 43.8	0.0 40 24.8 36	(5) 3 1.9 2	回答なし 4 2.5 5	サンプル数 161 100.0 137
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満	96 計 件数 96 件数 96	36 22.4 21 15.3	100.0 ② 18 11.2 13 9.5	0.0 3 60 37.3 60 43.8 178	0.0 40 24.8 36 26.3	(5) 3 1.9 2 1.5	回答なし 4 2.5 5 3.6	サンプル数 161 100.0 137 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	96 計 件数 96 件数 96 件数	0.0 36 22.4 21 15.3 247	100.0 ② 18 11.2 13 9.5 88	0.0 3 60 37.3 60 43.8 178 24.8	0.0 40 24.8 36 26.3 174	(5) 3 1.9 2 1.5 19	回答なし 4 2.5 5 3.6 11	サンブル数 161 100.0 137 100.0 717
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	% 計 件数 % 件数 % 件数	0.0 36 22.4 21 15.3 247 34.4	100.0 2 18 11.2 13 9.5 88 12.3	0.0 3 60 37.3 60 43.8 178 24.8 41	0.0 40 24.8 36 26.3 174 24.3	(5) 3 1.9 2 1.5 19 2.6	回答なし 4 2.5 5 3.6 11 1.5	サンプル数 161 100.0 137 100.0 717 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	96 計 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0.0 36 22.4 21 15.3 247 34.4 90	100.0 2 18 11.2 13 9.5 88 12.3 24	0.0 3 60 37.3 60 43.8 178 24.8 41 18.6	0.0 40 24.8 36 26.3 174 24.3 56	(5) 3 1.9 2 1.5 19 2.6 8	回答なし 4 2.5 5 3.6 11 1.5 2	サンプル数 161 100.0 137 100.0 717 100.0 221
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円~ 1千億円未満	96 計 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0.0 36 22.4 21 15.3 247 34.4 90 40.7	100.0 2 18 11.2 13 9.5 88 12.3 24 10.9	0.0 3 60 37.3 60 43.8 178 24.8 41 18.6 30	0.0 40 24.8 36 26.3 174 24.3 56 25.3 37	(5)  3 1.9 2 1.5 19 2.6 8 3.6	回答なし 4 2.5 5 3.6 11 1.5 2 0.9	サンブル数 161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円~ 1千億円未満	% 計 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	0.0 36 22.4 21 15.3 247 34.4 90 40.7 113	100.0 2 18 11.2 13 9.5 88 12.3 24 10.9 14	0.0 3 60 37.3 60 43.8 178 24.8 41 18.6 30	0.0 40 24.8 36 26.3 174 24.3 56 25.3 37	(5) 3 1.9 2 1.5 19 2.6 8 3.6 4	回答なし 4 2.5 5 3.6 11 1.5 2 0.9	サンブル数 161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0 201
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	96 計 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0.0 36 22.4 21 15.3 247 34.4 90 40.7 113 56.2	100.0 2 18 11.2 13 9.5 88 12.3 24 10.9 14 7.0	0.0 3 60 37.3 60 43.8 178 24.8 41 18.6 30 14.9 53	0.0 40 24.8 36 26.3 174 24.3 56 25.3 37 18.4	(5) 3 1.9 2 1.5 19 2.6 8 3.6 4 2.0	回答なし 4 2.5 5 3.6 11 1.5 2 0.9 3 1.5	サンプル数 161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0 201 100.0

- 12-2.「地球温暖化対策の推進に関する法律」では、事業者や国民は環境負荷の低減に向けた行動をまず、自主的かつ積極的に進めるべきものとされており、事業者はその事業活動に対し、温室効果ガスの排出の抑制等のための措置に関する計画を策定し、公表するように努めなければならないと規定されています。この規定に対して、貴組織はどのような対応をされていますか。1つ選んで〇を付けて下さい。
  - ①法の規定に基づいて、計画を作成し公表している
  - ②法の規定に基づいて、計画を作成しているが公表はしていない
  - ③法の規定に基づいた計画の作成を検討している
  - ④計画を作成する予定はない
  - ⑤そのような法律があることを知らなかった
  - ⑥その他

			①到面≠	<u>ை</u> ஆகை #	<b>② +&gt; =</b> → 1	タマウは	<b>②</b> :+	@ Z . O /th		
	奴左焦乱绘田			②計画を 作成(未		④ア疋は ない	⑤法律を	⑥その他		サンプル数
	経年集計結果				ている	ない	知らない		回答なし	サンノル奴
	_ 5		表	公表)						
上場	平成13年度	件数	196	186	442	223	129	89	26	1291
		%	15.2	14.4	34.2	17.3	10.0	6.9	2.0	100.0
	平成12年度	件数	164	154	401	239	122	62	28	1170
		%	14.0	13.2	34.3	20.4	10.4	5.3	2.4	100.0
	平成11年度	件数	101	170	412	224	138	65	37	1147
		%	8.8	14.8	35.9	19.5	12.0	5.7	3.2	100.0
非上場	平成13年度	件数	115	221	456	396	263	103	53	1607
		%	7.2	13.8	28.4	24.6	16.4	6.4	3.3	100.0
	平成12年度	件数	99	181	402	422	247	127	41	1519
		%	6.5	11.9	26.5	27.8	16.3	8.4	2.7	100.0
	平成11年度	件数	67	161	481	412	324	139	36	1620
		%	4.1	9.9	29.7	25.4	20.0	8.6	2.2	100.0
合計	平成13年度	件数	311	407	898	619	392	192	79	2898
		%	10.7	14.0	31.0	21.4	13.5	6.6	2.7	100.0
	平成12年度	件数	263	335	803	661	369	189	69	2689
		%	9.8	12.5	29.9	24.6	13.7	7.0	2.6	100.0
	平成11年度	件数	168	331	893	636	462	204	73	2767
		%	6.1	12.0	32.3	23.0	16.7	7.4	2.6	100.0

1	業種別クロス集計	<del></del>		②計画を		_	_	⑥その他		
	(上場企業)	•	作成し公  表	作 成(未公表)	ている	ない	知らない		回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	6		47	32	10	7	0	117
		%	5.1	12.8	40.2	27.4	8.5	6.0	0.0	100.0
	製造業	件数	169	149	285	97	57	47	14	818
		%	20.7	18.2	34.8	11.9	7.0	5.7	1.7	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	8	1	5	0	0	4	1	19
		%	42.1	5.3	26.3	0.0	0.0	21.1	5.3	100.0
	運輸·通信業	件数	8	1	20	10	5	2	1	47
		%	17.0	2.1	42.6	21.3	10.6	4.3	2.1	100.0
	卸売業	件数	4	6	22	16	12	7	3	70
		%	5.7	8.6	31.4	22.9	17.1	10.0	4.3	100.0
	小売業・飲食店	件数	0	5	31	16	13	7	2	74
		%	0.0	6.8	41.9	21.6	17.6	9.5	2.7	100.0
	金融•保険業	件数	0	5	11	21	15	8	2	62
		%	0.0	8.1	17.7	33.9	24.2	12.9	3.2	100.0
	不動産業	件数	1	1	5	2	1	0	0	10
		%	10.0	10.0	50.0	20.0	10.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	0	2	14	28	14	7	3	68
		%	0.0	2.9	20.6	41.2	20.6	10.3	4.4	100.0
	その他	件数	0	1	2	1	2	0	0	6
		%	0.0	16.7	33.3	16.7	33.3	0.0	0.0	100.0
<del></del>	W		0.0	10.7	00.0	10.7	00.0	0.0	0.0	100.0
3	業種別クロス集計								回答なし	サンプル数
	(非上場企業)	†	1	2	3	4	5	6		
非上場	(非上場企業)		1) 4			<b>4</b> )	<b>5</b>			サンプル数
	建設業	件数 %	① 4 4.5	9 10.1	31 34.8	27 30.3	(5) 9 10.1	6 8 9.0	回答なし 1 1.1	サンプル数 89 100.0
	(非上場企業)	件数 % 件数	1 4 4.5 82	9 10.1 163	31 34.8 204	4) 27 30.3 77	(5) 9 10.1 63	6 8 9.0 45	回答なし 1 1.1 8	サンプル数 89 100.0 642
	(非上場企業) 建設業 製造業	件数 % 件数 %	1) 4 4.5 82 12.8	9 10.1 163 25.4	3 31 34.8 204 31.8	4) 27 30.3 77 12.0	(5) 9 10.1 63 9.8	8 9.0 45 7.0	回答なし 1 1.1 8 1.2	サンプル数 89 100.0 642 100.0
	建設業	件数 % 件数 % 件数	1 4 4.5 82 12.8 2	9 10.1 163 25.4	31 34.8 204 31.8 2	4 27 30.3 77 12.0 2	9 10.1 63 9.8 0	8 9.0 45 7.0	回答なし 1 1.1 8 1.2 0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数	1 4 4.5 82 12.8 2 33.3	9 10.1 163 25.4 0	31 34.8 204 31.8 2 33.3	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3	(5) 9 10.1 63 9.8 0	8 9.0 45 7.0 0	回答なし 1 1.1 8 1.2 0	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 4.5 82 12.8 2 33.3 9	9 10.1 163 25.4 0 0.0	31 34.8 204 31.8 2 33.3 41	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3 22	(5) 9 10.1 63 9.8 0 0.0 28	8 9.0 45 7.0 0	回答なし 1 1.1 8 1.2 0 0.0	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 4 4.5 82 12.8 2 33.3 9 7.1	9 10.1 163 25.4 0 0.0 10	31 34.8 204 31.8 2 33.3 41 32.5	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3 22 17.5	9 10.1 63 9.8 0 0.0 28 22.2	8 9.0 45 7.0 0 0.0 6 4.8	回答なし 1 1.1 8 1.2 0 0.0 10 7.9	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 4.5 82 12.8 2 33.3 9 7.1 4	9 10.1 163 25.4 0 0.0 10 7.9	31 34.8 204 31.8 2 33.3 41 32.5 26	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3 22 17.5	9 10.1 63 9.8 0 0.0 28 22.2	6 8 9.0 45 7.0 0 0.0 6 4.8 2	回答なし 1 1.1 8 1.2 0 0.0 10 7.9	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 4 4.5 82 12.8 2 33.3 9 7.1 4 5.1	9 10.1 163 25.4 0 0.0 10 7.9 8 10.3	3 31 34.8 204 31.8 2 33.3 41 32.5 26 33.3	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3 22 17.5 22 28.2	(5) 9 10.1 63 9.8 0 0.0 28 22.2 16 20.5	6 8 9.0 45 7.0 0 0.0 6 4.8 2 2.6	回答なし 1 1.1 8 1.2 0 0.0 10 7.9 0	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 4 4.5 82 12.8 2 33.3 9 7.1 4 5.1	9 10.1 163 25.4 0 0.0 10 7.9 8 10.3	3 31 34.8 204 31.8 2 33.3 41 32.5 26 33.3 48	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3 22 17.5 22 28.2 51	\$\\ \text{9}\\ 10.1\\ 63\\ 9.8\\ 0.0\\ 22.2\\ 16\\ 20.5\\ 28\\ \end{align*}	6 8 9.0 45 7.0 0 0.0 6 4.8 2 2.6 7	回答なし 1 1.1 8 1.2 0 0.0 10 7.9 0 0.0 7	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 4 4.5 82 12.8 2 33.3 9 7.1 4 5.1 5	9 10.1 163 25.4 0 0.0 10 7.9 8 10.3 9	31 34.8 204 31.8 2 33.3 41 32.5 26 33.3 48 31.0	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3 22 17.5 22 28.2 51 32.9	\$\\ \text{9} \\ 10.1 \\ 63 \\ 9.8 \\ 0 \\ 0.0 \\ 22.2 \\ 16 \\ 20.5 \\ 28 \\ 18.1 \end{array}	6 8 9.0 45 7.0 0 0.0 6 4.8 2 2.6 7 4.5	回答なし 1 1.1 8 1.2 0 0 0.0 10 7.9 0 0.0 7.9	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 78 100.0 155 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 4 4.5 82 12.8 2 33.3 9 7.1 4 5.1 5 3.2	9 10.1 163 25.4 0 0.0 10 7.9 8 10.3 9 5.8	3 31 34.8 204 31.8 2 33.3 41 32.5 26 33.3 48 31.0	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3 22 17.5 22 28.2 51 32.9 28	\$\\ \text{9}\\ 10.1\\ 63\\ 9.8\\ 0\\ 0.0\\ 28\\ 22.2\\ 16\\ 20.5\\ 28\\ 18.1\\ 25\\ \end{align*}	6 8 9.0 45 7.0 0 0.0 6 4.8 2 2.6 7 4.5 5	回答なし 1 1.1 8 1.2 0 0.0 10 7.9 0 0.0 7.9 4.5	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 4 4.5 82 12.8 2 33.3 9 7.1 4 5.1 5 3.2 0	9 10.1 163 25.4 0 0.0 10 7.9 8 10.3 9 5.8 1	3 31 34.8 204 31.8 2 33.3 41 32.5 26 33.3 48 31.0 7 9.9	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3 22 17.5 22 28.2 51 32.9 28 39.4	\$\\ \text{9}\$ 10.1 63 9.8 0 0.0 28 22.2 16 20.5 28 18.1 25 35.2	6 8 9.0 45 7.0 0 0.0 6 4.8 2 2.6 7 4.5 5 7.0	回答なし 1 1.1 8 1.2 0 0.0 10 7.9 0 0.0 7 4.5 5 7.0	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 4 4.5 82 12.8 2 33.3 9 7.1 4 5.1 5.1 5 0 0.0	② 9 10.1 163 25.4 0 0.0 10 7.9 8 10.3 9 5.8 1 1.4 0	3 31 34.8 204 31.8 2 33.3 41 32.5 26 33.3 48 31.0 7 9.9 2	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3 22 17.5 22 28.2 51 32.9 28 39.4 3	\$\\ \text{9}\$ 10.1 63 9.8 0 0.0 28 22.2 16 20.5 28 18.1 25 35.2 0	6 8 9.0 45 7.0 0 0.0 6 4.8 2 2.6 7 4.5 5 7.0 0	回答なし 1 1.1 8 1.2 0 0.0 10 7.9 0 0.0 7.9 4.5 5 7.0 0	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 75 100.0 71 100.0 5
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 4 4.5 82 12.8 2 33.3 9 7.1 4 5.1 5 3.2 0 0.0	9 10.1 163 25.4 0 0.0 10 7.9 8 10.3 9 5.8 1 1.4 0	3 31 34.8 204 31.8 2 33.3 41 32.5 26 33.3 48 31.0 7 9.9 2 40.0	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3 22 17.5 22 28.2 51 32.9 28 39.4 3 60.0	\$\\ \text{9}\$ 10.1 63 9.8 0 0.0 28 22.2 16 20.5 28 18.1 25 35.2 0 0.0	6 8 9.0 45 7.0 0 0.0 6 4.8 2 2.6 7 4.5 5 7.0 0 0.0	回答なし 1 1.1 8 1.2 0 0.0 10 7.9 0 0.0 7 4.5 5 7.0 0 0.0	サンブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0 5 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 4 4.5 82 12.8 2 33.3 9 7.1 4 5.1 5 3.2 0 0.0 0.0	9 10.1 163 25.4 0 0.0 10 7.9 8 10.3 9 5.8 1 1.4 0 0.0 16	3 31,8 204 31,8 2 33,3 41 32,5 26 33,3 48 31,0 7 9,9 2 40,0 75	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3 22 17.5 22 28.2 51 32.9 28 39.4 3 60.0	\$\\ \text{9}\$ 10.1 63 9.8 0 0.0 28 22.2 16 20.5 28 18.1 25 35.2 0 0.0 76	6 8 9.0 45 7.0 0 0.0 6 4.8 2 2.6 7 4.5 5 7.0 0 0 0.0 2.6 7 2.7 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	回答なし 1 1.1 8 1.2 0 0.0 10 7.9 0 0.0 7 4.5 5 7.0 0 0.0 17	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0 5 100.0 365
	(非上場企業)         建設業         製造業         電気・ガス等供給業         運輸・通信業         却売業         小売業・飲食店         金融・保険業         不動産業         サービス業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	1 4 4.5 82 12.8 2 33.3 9 7.1 4 5.1 5 3.2 0 0.0 0.0 7 1.9	9 10.1 163 25.4 0 0.0 10 7.9 8 10.3 9 5.8 1 1.4 0 0.0 16 4.4	3 31 34.8 204 31.8 2 33.3 41 32.5 26 33.3 48 31.0 7 9.9 2 40.0 75 20.5	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3 22 17.5 22 28.2 51 32.9 28 39.4 3 60.0 147 40.3	\$\\ \text{9}\$ 10.1 63 9.8 0 0.0 28 22.2 16 20.5 28 18.1 25 35.2 0 0.0 76 20.8	6 8 9.0 45 7.0 0 0.0 6 4.8 2 2.6 7 4.5 5 7.0 0 0 0.0 2.7 7.0	回答なし 1 1.1 8 1.2 0 0.0 10 7.9 0 0.0 7,4.5 5 7.0 0 0.0 17 4.7	#シブル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 78 100.0 71 100.0 5 100.0 365 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 4 4.5 82 12.8 2 33.3 9 7.1 4 5.1 5 3.2 0 0.0 0.0	9 10.1 163 25.4 0 0.0 10 7.9 8 10.3 9 5.8 1 1.4 0 0.0 16 4.4	3 31,8 204 31,8 2 33,3 41 32,5 26 33,3 48 31,0 7 9,9 2 40,0 75	4 27 30.3 77 12.0 2 33.3 22 17.5 22 28.2 51 32.9 28 39.4 3 60.0 147 40.3	\$\\ \text{9}\$ 10.1 63 9.8 0 0.0 28 22.2 16 20.5 28 18.1 25 35.2 0 0.0 76 20.8 18	8 9.0 45 7.0 0 0.0 6 4.8 2 2.6 7 4.5 5 7.0 0 0.0 27 7.4 3	回答なし 1 1.1 8 1.2 0 0.0 10 7.9 0 0.0 7,9 4.5 5 7.0 0 0.0 17 4.7 5	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0 5 100.0 365 100.0 70

1	業種別クロス集計 (全体)	作成し公	②計画を 作成(未 公表)	_	④予定は ない	<ul><li>⑤法律を</li><li>知らない</li></ul>	⑥その他	回答なし	サンプル数	
全体	建設業	件数	10	24	78	59	19	15	1	206
		%	4.9	11.7	37.9	28.6	9.2	7.3	0.5	100.0
	製造業	件数	251	312	489	174	120	92	22	1460
		%	17.2	21.4	33.5	11.9	8.2	6.3	1.5	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	10	1	7	2	0	4	1	25
		%	40.0	4.0	28.0	8.0	0.0	16.0	4.0	100.0
	運輸·通信業	件数	17	11	61	32	33	8	11	173
		%	9.8	6.4	35.3	18.5	19.1	4.6	6.4	100.0
	卸売業	件数	8	14	48	38	28	9	3	148
		%	5.4	9.5	32.4	25.7	18.9	6.1	2.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	5	14	79	67	41	14	9	229
		%	2.2	6.1	34.5	29.3	17.9	6.1	3.9	100.0
	金融•保険業	件数	0	6	18	49	40	13	7	133
		%	0.0	4.5	13.5	36.8	30.1	9.8	5.3	100.0
	不動産業	件数	1	1	7	5	1	0	0	15
		%	6.7	6.7	46.7	33.3	6.7	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	7	18	89	175	90	34	20	433
		%	1.6	4.2	20.6	40.4	20.8	7.9	4.6	100.0
	その他	件数	2	6	22	18	20	3	5	76
		%	2.6	7.9	28.9	23.7	26.3	3.9	6.6	100.0

			⊕計画≠	②計画を	③検討し	<b>小</b> ヱ中は	<b>⑥</b> 注 <i></i>	©Zの出		
売上高別クロス集計				②計画を 作成(未		④ 才定は ない	り法律を知らない	してい他	回答なし	サンプル数
	(上場企業)		表	公表)		.60	74.7.40.		11 6	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
上場	500億円未満	件数	25	76	202	141	91	34	13	582
		%	4.3	13.1	34.7	24.2	15.6	5.8	2.2	100.0
	500億円~	件数	26	44	84	40	23	20	9	246
	1千億円未満	%	10.6	17.9	34.1	16.3	9.3	8.1	3.7	100.0
	1千億円~	件数	82	50	128	37	12	21	3	333
	5千億円未満	%	24.6	15.0	38.4	11.1	3.6	6.3	0.9	100.0
	5千億円~	件数	35	10	13	3	1	3	1	66
	1兆円未満	%	53.0	15.2	19.7	4.5	1.5	4.5	1.5	100.0
	1兆円以上	件数	28	6	14	2	2	11	0	63
		%	44.4	9.5	22.2	3.2	3.2	17.5	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	1	0	0	0	0	1
		%	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集	計	<b>①</b>	2	<u> </u>	<b>(4</b> )	(5)	<b>6</b>	回答なし	サンプル数
	(非上場企業)			(2)	3	4)	(5)	<b>6</b>	凹合なし	サンノル奴
非上場	50億円未満	件数	4	27	41	41	37	7	4	161
		%	2.5	16.8	25.5	25.5	23.0	4.3	2.5	100.0
	50億円~	件数	4	6	24	43	46	8	6	137
	100億円未満	%	2.9	4.4	17.5	31.4	33.6	5.8	4.4	100.0
	100億円~	件数	36	99	220	181	109	53	19	717
	500億円未満	%	5.0	13.8	30.7	25.2	15.2	7.4	2.6	100.0
	500億円~	件数	29	32	67	54	19	15	5	221
	1千億円未満	%	13.1	14.5	30.3	24.4	8.6	6.8	2.3	100.0
	1千億円以上	件数	38	40	61	27	20	12	3	201
		%	18.9	19.9	30.3	13.4	10.0	6.0	1.5	100.0
	回答なし	件数	4	17	43	50	32	8	16	170
		%	2.4	10.0	25.3	29.4	18.8	4.7	9.4	100.0

### 12-3. 貴組織では、どのような方法で温室効果ガスの削減、安定化を達成されますか。当てはまるものを全て選んで○を付けて下さい。

#### (1) 製造段階

- ①現在の設備は特に交換せず、無駄をなくす
- ②現在の設備を将来交換することによる
- ③製造工程を効率化する
- ④温室効果ガスの使用をやめる
- ⑤生産量を減少させる
- ⑥その他

### (2) 業務部門

- ①日々の業務の中で省エネルギーに努める
- ②設備の交換時に省エネルギータイプの機器を導入する
- ③業務時間を短縮する
- ④その他

### (3) 輸送部門

- ①輸送効率を上げる
- ②より温室効果ガスの少ない輸送機関への転換を図る(トラックから鉄道など)
- ③同じ輸送機関でも単位当たりの排出量の少ないものへの転換を図る(低公害車の導入など)
- ④輸送回数の削減を図る
- (5)その他

		(1)製造段階						(2)業務部門				(3)輸送部門						
				②設備を				⑥その他	_	_	③業務時	_		_	③低公害		⑤その他	サンプル数
			なくす	将来交換	桂を効率  化	ス使用中 止	を減少		ルギー	機器導入	間を短縮		率を上げ る	ルシフト	車の導入 等	数の削減		
上場	平成13年度	件数	563	363		165	13	114	1156	811	57	26	797	172	361	369	87	1291
		%	43.6	28.1	55.4	12.8	1.0	8.8	89.5	62.8	4.4	2.0	61.7	13.3	28.0	28.6	6.7	
	平成12年度	件数	205	204	328	59	24	27	409	348	18	6	307	108	128	156	12	480
		%	42.7	42.5	68.3	12.3	5.0	5.6	85.2	72.5	3.8	1.3	64.0	22.5	26.7	32.5	2.5	
	平成11年度	件数	215	209	309	57	33	40	388	305	15	3	306	61	119	128	10	495
		%	43.4	42.2	62.4	11.5	6.7	8.1	78.4	61.6	3.0	0.6	61.8	12.3	24.0	25.9	2.0	
非上場	平成13年度	件数	513	271	538	144	3	127	1342	841	109	29	732	65	345	307	105	1607
		%	31.9	16.9	33.5	9.0	0.2	7.9	83.5	52.3	6.8	1.8	45.6	4.0	21.5	19.1	6.5	
合計	平成13年度	件数	1076	634	1253	309	16	241	2498	1652	166	55	1529	237	706	676	192	2898
		%	37.1	21.9	43.2	10.7	0.6	8.3	86.2	57.0	5.7	1.9	52.8	8.2	24.4	23.3	6.6	

# 12-4. 地球温暖化を防止するために、炭素税の導入を図るとの考え方について、どのように思われますか。1つ選んでOを付けて下さい。

- ①自主的努力だけでは、排出の抑制は困難なので、炭素税の導入に賛成である(またはやむを得ないと思う)
- ②自主的努力だけでは、排出の抑制は困難なので、内容次第ではあるが、どちらかといえば炭素税の導入に 賛成である
- ③自主的努力だけで十分であると思うので炭素税の導入には反対である
- ④炭素税よりも規制的な措置を活用すべきであると思うので、炭素税の導入には反対である
- ⑤わからない
- ⑥その他

			①当主形	<b>のじナこか</b>	②出主#	金単書籍に	(目 ね か)こ	<b>②</b> スの出		
	経年集計結果			②どちらか といえば炭 素税の導入 に賛成	の導入に	りも規制的な措置を活用すべき	ない	しての他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	112	439	135	255	267	63	20	1291
		%	8.7	34.0	10.5	19.8	20.7	4.9	1.5	100.0
	平成12年度	件数	105	444	119	222	192	61	27	1170
		%	9.0	37.9	10.2	19.0	16.4	5.2	2.3	100.0
	平成11年度	件数	82	440	96	253	209	52	15	1147
		%	7.1	38.4	8.4	22.1	18.2	4.5	1.3	100.0
非上場	平成13年度	件数	138	420	148	375	442	46	38	1607
		%	8.6	26.1	9.2	23.3	27.5	2.9	2.4	100.0
	平成12年度	件数	122	448	116	367	390	51	25	1519
		%	8.0	29.5	7.6	24.2	25.7	3.4	1.6	100.0
	平成11年度	件数	136	477	113	373	433	50	38	1620
		%	8.4	29.4	7.0	23.0	26.7	3.1	2.3	100.0
合計	平成13年度	件数	250	859	283	630	709	109	58	2898
		%	8.6	29.6	9.8	21.7	24.5	3.8	2.0	100.0
	平成12年度	件数	227	892	235	589	582	112	52	2689
		%	8.4	33.2	8.7	21.9	21.6	4.2	1.9	100.0
	平成11年度	件数	218	917	209	626	642	102	53	2767
		%	7.9	33.1	7.6	22.6	23.2	3.7	1.9	100.0

112	業種別クロス集計 (上場企業)			②どちらか といえば炭 素税の導入 に賛成	の導入に		ない	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	14	39	8	22	26	4	4	117
		%	12.0	33.3	6.8	18.8	22.2	3.4	3.4	100.0
	製造業	件数	70	307	99	154	138	39	11	818
		%	8.6	37.5	12.1	18.8	16.9	4.8	1.3	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	1	3	0	5	10	0	19
		%	0.0	5.3	15.8	0.0	26.3	52.6	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	4	13	2	11	12	4	1	47
		%	8.5	27.7	4.3	23.4	25.5	8.5	2.1	100.0
	卸売業	件数	4	25	8	12	17	2	2	70
		%	5.7	35.7	11.4	17.1	24.3	2.9	2.9	100.0
	小売業·飲食店	件数	10	19	6	25	12	2	0.0	74
		%	13.5	25.7	8.1	33.8	16.2	2.7	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	5	15	0	10	29	1	2	62
		%	8.1	24.2	0.0	16.1	46.8	1.6	3.2	100.0
	不動産業	件数	0	2	0	5	3	0	0	10
		%	0.0	20.0	0.0	50.0	30.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	5	17	8	15	22	1	0	68
		%	7.4	25.0	11.8	22.1	32.4	1.5	0.0	100.0
	その他	件数	0	1	1	1	3	0	0	6
		%	0.0	16.7	16.7	16.7	50.0	0.0	0.0	100.0

	業種別クロス集計 (非上場企業)		の導入に 賛成	といえば炭 素税の導入 に賛成	の導入には反対	④炭素税よりも規制的な措置を活用すべき	ない		回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	7	20	6	26	26	4	0	89
	that At Alle	%	7.9	22.5	6.7	29.2	29.2	4.5	0.0	100.0
	製造業	件数	59	216	78	122	136	22	9	642
	= - 18 - ++ III (A NI)	%	9.2	33.6	12.1	19.0	21.2	3.4	1.4	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	1	1	2	0	1	1	6
	字4A 写 <i>一</i> #	%	0.0	16.7	16.7	33.3	0.0	16.7	16.7	100.0
	運輸・通信業	件数	6	18	13	47	36	1	5	126
	左□ <b>士</b> ※	% //L */L	4.8	14.3	10.3	37.3	28.6	0.8	4.0	100.0
	卸売業	件数	4	17	4	18	33	1	1	78
	小吉米 幼会庄	% //L */L	5.1	21.8	5.1	23.1	42.3	1.3	1.3	100.0
	小売業・飲食店	件数	13	40	10	42	43	2	5	155
	A 51 / 12 10 **	%	8.4	25.8	6.5	27.1	27.7	1.3	3.2	100.0
	金融・保険業	件数	4	13	3	17	30	2	2	71
	<b>丁科女</b> 泰	%	5.6	18.3	4.2	23.9	42.3	2.8	2.8	100.0
	不動産業	件数	0	1	0	2	2	0	0	5
		%	0.0	20.0	0.0	40.0	40.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	43	79	27	82	113	8	13	365
	7.04	%	11.8	21.6	7.4	22.5	31.0	2.2	3.6	100.0
	その他	件数	2	15	6	17	23	5	2	70
L.	W ** D. L # =	<u>%</u>	2.9	21.4	8.6	24.3	32.9	7.1	2.9	100.0
	業種別クロス集計 (全体)	† 	1	2	3	4	(5)	6	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	21	59	14	48	52	8	4	206
		%	10.2	28.6	6.8	23.3	25.2	3.9	1.9	100.0
	製造業	件数	129	523	177	276	274	61	20	1460
		%	8.8	35.8	12.1	18.9	18.8	4.2	1.4	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	2						
				2	4	2	5	11	1	25
		%	0.0	8.0	16.0	8.0	5 20.0	11 44.0		25 100.0
	運輸·通信業	% 件数	0.0				_		1	
				8.0	16.0	8.0	20.0	44.0	1 4.0	100.0
	運輸·通信業 卸売業	件数	10	8.0 31	16.0	8.0 58	20.0	44.0	1 4.0 6	100.0 173
	卸売業	件数	10 5.8	8.0 31 17.9	16.0 15 8.7	8.0 58 33.5	20.0 48 27.7	44.0 5 2.9	1 4.0 6 3.5	100.0 173 100.0
		件数 % 件数	10 5.8 8	8.0 31 17.9 42	16.0 15 8.7	8.0 58 33.5 30	20.0 48 27.7 50	44.0 5 2.9	1 4.0 6 3.5 3	100.0 173 100.0 148
	卸売業 小売業·飲食店	件数 % 件数 %	10 5.8 8 5.4	8.0 31 17.9 42 28.4	16.0 15 8.7 12 8.1	8.0 58 33.5 30 20.3	20.0 48 27.7 50 33.8	44.0 5 2.9 3 2.0	1 4.0 6 3.5 3 2.0	100.0 173 100.0 148 100.0
	卸売業	件数 % 件数 % 件数	10 5.8 8 5.4 23	8.0 31 17.9 42 28.4 59	16.0 15 8.7 12 8.1	8.0 58 33.5 30 20.3 67	20.0 48 27.7 50 33.8 55	44.0 5 2.9 3 2.0 4	1 4.0 6 3.5 3 2.0	100.0 173 100.0 148 100.0 229
	卸売業 小売業·飲食店	件数 % 件数 % 件数	10 5.8 8 5.4 23 10.0	8.0 31 17.9 42 28.4 59 25.8	16.0 15 8.7 12 8.1 16 7.0	8.0 58 33.5 30 20.3 67 29.3	20.0 48 27.7 50 33.8 55 24.0	44.0 5 2.9 3 2.0 4 1.7	1 4.0 6 3.5 3 2.0 5	100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	卸売業 小売業·飲食店	件数 % 件数 % 件数 件数 %	10 5.8 8 5.4 23 10.0	8.0 31 17.9 42 28.4 59 25.8 28	16.0 15 8.7 12 8.1 16 7.0	8.0 58 33.5 30 20.3 67 29.3 27	20.0 48 27.7 50 33.8 55 24.0	44.0 5 2.9 3 2.0 4 1.7	1 4.0 6 3.5 3 2.0 5 2.2 4	100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	卸売業 小売業·飲食店 金融·保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	10 5.8 8 5.4 23 10.0 9	8.0 31 17.9 42 28.4 59 25.8 28 21.1	16.0 15 8.7 12 8.1 16 7.0 3	8.0 58 33.5 30 20.3 67 29.3 27 20.3	20.0 48 27.7 50 33.8 55 24.0 59	44.0 5 2.9 3 2.0 4 1.7 3 2.3	1 4.0 6 3.5 3 2.0 5 2.2 4 3.0	100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
	卸売業 小売業·飲食店 金融·保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	10 5.8 8 5.4 23 10.0 9 6.8	8.0 31 17.9 42 28.4 59 25.8 28 21.1	16.0 15 8.7 12 8.1 16 7.0 3 2.3	8.0 58 33.5 30 20.3 67 29.3 27 20.3	20.0 48 27.7 50 33.8 55 24.0 59 44.4	44.0 5 2.9 3 2.0 4 1.7 3 2.3 0	1 4.0 6 3.5 3 2.0 5 2.2 4 3.0	100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
	卸売業 小売業·飲食店 金融·保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	10 5.8 8 5.4 23 10.0 9 6.8 0	8.0 31 17.9 42 28.4 59 25.8 28 21.1 3	16.0 15 8.7 12 8.1 16 7.0 3 2.3 0	8.0 58 33.5 30 20.3 67 29.3 27 20.3 7 46.7	20.0 48 27.7 50 33.8 55 24.0 59 44.4 5	44.0 5 2.9 3 2.0 4 1.7 3 2.3 0	1 4.0 6 3.5 3 2.0 5 2.2 4 3.0 0	100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	卸売業 小売業·飲食店 金融·保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	10 5.8 8 5.4 23 10.0 9 6.8 0	8.0 31 17.9 42 28.4 59 25.8 21.1 3 20.0	16.0 15 8.7 12 8.1 16 7.0 3 2.3 0 0.0	8.0 58 33.5 30 20.3 67 29.3 27 20.3 7 46.7 97	20.0 48 27.7 50 33.8 55 24.0 59 44.4 5 33.3	44.0 5 2.9 3 2.0 4 1.7 3 2.3 0 0.0 9	1 4.0 6 3.5 3 2.0 5 2.2 4 3.0 0 0.0	100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433

	上高別クロス集(上場企業)	計			③炭素税 の導入に は反対		ない	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	48	155	60	147	146	14	12	582
		%	8.2	26.6	10.3	25.3	25.1	2.4	2.1	100.0
	500億円~	件数	23	90	24	41	58	8	2	246
	1千億円未満	%	9.3	36.6	9.8	16.7	23.6	3.3	0.8	100.0
	1千億円~	件数	31	143	34	54	52	14	5	333
	5千億円未満	%	9.3	42.9	10.2	16.2	15.6	4.2	1.5	100.0
	5千億円~	件数	7	32	9	5	3	10	0	66
	1兆円未満	%	10.6	48.5	13.6	7.6	4.5	15.2	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	3	19	8	7	8	17	1	63
		%	4.8	30.2	12.7	11.1	12.7	27.0	1.6	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	1	0	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	5	6	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	15	42	10	42	44	5	3	161
		%	9.3	26.1	6.2	26.1	27.3	3.1	1.9	100.0
	50億円~	件数	10	28	15	34	43	2	5	137
	100億円未満	%	7.3	20.4	10.9	24.8	31.4	1.5	3.6	100.0
	100億円~	件数	61	192	63	171	196	22	12	717
	500億円未満	%	8.5	26.8	8.8	23.8	27.3	3.1	1.7	100.0
	500億円~	件数	24	61	22	47	58	6	3	221
	1千億円未満	%	10.9	27.6	10.0	21.3	26.2	2.7	1.4	100.0
	1千億円以上	件数	17	64	18	39	49	8	6	201
		%	8.5	31.8	9.0	19.4	24.4	4.0	3.0	100.0
	回答なし	件数	11	33	20	42	52	3	9	170
		%	6.5	19.4	11.8	24.7	30.6	1.8	5.3	100.0

# 12-5. どのような内容又は条件が満たされれば、炭素税の導入に賛成できると考えられますか。最も当てはまる番号 3 つを選び〇を付けて下さい。

- ①我が国だけでなく、他の先進国も協調して炭素税を導入することにより、先進国間での経済競争力の低下を 招かないこと
- ②先進国だけでなく、中進国も含めて協調して炭素税を導入することにより、工業国間での経済力競争の低下を招かないこと
- ③開発途上国も含めた世界全体で協調して炭素税を導入することにより、国際間での経済競争力の低下を招かないこと
- ④過度に企業の経営や経済成長を圧迫しない税率であること
- ⑤炭素税の税収による増収分で、他の税の減税や社会保険の引き下げ等が行われること
- ⑥炭素税の税収を企業の温暖化防止のための投資等の補助金として用いること
- ⑦エネルギー多消費産業に軽減措置を設けるなど業種毎に過度に負担が偏らないようにすること
- ⑧産業部門だけでなく、民生部門(家庭、商業、オフィスビル等)も例外なく対象とすること
- ⑨その他

			<b>⊕##</b> ■	<b>⊘ - * □</b>		<b>₩</b>	(E) ILO IX	@^#^	→ ₩1€	<b>⊘</b> □##	@7 0/lb		
			_	-	_	_	⑤他の税	_	_	_	_		
			1	1			の減税や						
			済競争力	済力競争	競争力の	を圧迫し	社会保険	止のため	負担が偏	なく対象と			
	経年集計結果		の低下を	の低下を	低下を招	ない税率	の引き下	の投資等	らないよ	すること		回答なし	サンプル数
			招かない	招かない	かないこ	であるこ	げ等が行	の補助金	うにする				
			ےے	ےے	ح	ح	われるこ	として用	こと				
							٢	いること					
上場	平成13年度	件数	120	167	159	387	67	229	117	167	3	28	551
		%	21.8	30.3	28.9	70.2	12.2	41.6	21.2	30.3	0.5	5.1	
	平成12年度	件数	155	150	161	401	84	286	125	125	3	7	549
		%	28.2	27.3	29.3	73.0	15.3	52.1	22.8	22.8	0.5	1.3	
	平成11年度	件数	156	146	159	337	103	248	108	236	4	13	522
		%	29.9	28.0	30.5	64.6	19.7	47.5	20.7	45.2	0.8	2.5	
非上場	平成13年度	件数	136	164	155	374	79	241	101	169	5	21	558
		%	24.4	29.4	27.8	67.0	14.2	43.2	18.1	30.3	0.9	3.8	
合計	平成13年度	件数	256	331	314	761	146	470	218	336	8	49	1109
		%	23.1	29.8	28.3	68.6	13.2	42.4	19.7	30.3	0.7	4.4	

平成 12 年度及び平成 11 年度については上場企業のみを対象とした設問であったため、非上場企業と合計の集計結果はない。

## 12-6. 仮に炭素税を導入する場合、どの程度であれば適当であると考えますか。1つ選んで〇を付けて下さい。

- ①炭素1kg 当たり30円程度(ガソリン換算で1%当たり20円程度)
- ②炭素1kg 当たり10円程度(ガソリン換算で1%当たり6円程度)
- ③炭素1kg 当たり3円程度(ガソリン換算で1パン当たり2円程度)
- ④炭素1kg 当たり1円程度(ガソリン換算で1パッ当たり0.6円程度)
- ⑤わからない
- ⑥その他

	経年集計結果		① 30 F /c-kg	② 10 F	③ 3 円 /c-kg	④ 1 円 /c-kg	⑤わから ない	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数		9 64	233	173	723	61	28	1291
		%	0.	7 5.0	18.0	13.4	56.0	4.7	2.2	100.0
	平成12年度	件数		75	191	173	641	38	43	1170
		%	0.	6.4	16.3	14.8	54.8	3.2	3.7	100.0
	平成11年度	件数	;	3 51	197	145	669	42	40	1147
		%	0.	3 4.4	17.2	12.6	58.3	3.7	3.5	100.0
非上場	平成13年度	件数	1	) 46	196	217	1050	44	44	1607
		%	0.	3 2.9	12.2	13.5	65.3	2.7	2.7	100.0
合計	平成13年度	件数	1	110	429	390	1773	105	72	2898
		%	0.	3.8	14.8	13.5	61.2	3.6	2.5	100.0

平成 12 年度及び平成 11 年度については上場企業のみを対象とした設問であったため、非上場企業と合計の集計結果はない。

100	業種別クロス集計 (上場企業)	t	① 30 /c-kg	円	② 10 /c-kg	円	③ 3 /c-kg	円	4 1 /c-kg	円	⑤わからない	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数		2		10	:	24		9	66	3	3	117
		%		1.7		8.5	20	).5		7.7	56.4	2.6	2.6	100.0
	製造業	件数		6		44	1:	57	1	23	436	38	14	818
		%		0.7		5.4	19	9.2	1	5.0	53.3	4.6	1.7	100.0
	電気・ガス等供給業	件数		0		0		0		1	9	9	0	19
		%		0.0		0.0	C	0.0	!	5.3	47.4	47.4	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数		0		1		10		4	27	2	3	47
		%		0.0		2.1	21	1.3	:	8.5	57.4	4.3	6.4	100.0
	卸売業	件数		0		0		13		11	41	3	2	70
		%		0.0		0.0	18	3.6	1:	5.7	58.6	4.3	2.9	100.0
	小売業·飲食店	件数		0		3		12		11	42	3	3	74
		%		0.0		4.1	16	3.2	14	4.9	56.8	4.1	4.1	100.0
	金融•保険業	件数		0		1		8		6	44	2	1	62
		%		0.0		1.6	12	2.9	!	9.7	71.0	3.2	1.6	100.0
	不動産業	件数		0		1		2		1	5	1	0	10
		%		0.0	1	0.0	20	0.0	10	0.0	50.0	10.0	0.0	100.0
	サービス業	件数		1		4		7		7	48	0	1	68
		%		1.5		5.9	10	0.3	10	0.3	70.6	0.0	1.5	100.0
	その他	件数		0		0		0		0	5	0	1	6
		%		0.0		0.0	C	0.0		0.0	83.3	0.0	16.7	100.0

<b>種別クロス集計</b>	<b>-</b>	① 30 円	② 10 円	③ 3 円	④ 1 円	⑤わから	⑥その他		
(非上場企業)	!	/c-kg	/c-kg	/c-kg	/c-kg	ない		回答なし	サンプル数
	件数	0	1	17	12	57	2	0	89
-	%	0.0	1,1	19.1	13.5	64.0		0.0	100.0
製造業		6		84	96	407	15	11	642
-	%	0.9	3.6	13.1	15.0	63.4	2.3	1.7	100.0
電気・ガス等供給業	件数	0	0	1	1	2	1	1	6
	%	0.0	0.0	16.7	16.7	33.3	16.7	16.7	100.0
運輸·通信業	件数	1	3	11	16	84	6	5	126
	%	0.8	2.4	8.7	12.7	66.7	4.8	4.0	100.0
卸売業	件数	0	2	11	8	52	3	2	78
	%	0.0	2.6	14.1	10.3	66.7	3.8	2.6	100.0
小売業·飲食店	件数	1	5	15	16	113	2	3	155
	%	0.6	3.2	9.7	10.3	72.9	1.3	1.9	100.0
金融•保険業	件数	0	3	6	7	49	1	5	71
	%	0.0	4.2	8.5	9.9	69.0	1.4	7.0	100.0
不動産業	件数	0	0	1	2	1	0	1	5
	%	0.0	0.0	20.0	40.0	20.0	0.0	20.0	100.0
サービス業 -	件数	2	7	43	48	241	11	13	365
	%	0.5	1.9	11.8	13.2	66.0	3.0	3.6	100.0
その他	件数	0	2	7	11	44	3	3	70
	%	0.0	2.9	10.0	15.7	62.9	4.3	4.3	100.0
	-	<b>1</b>	<b>②</b>	<b>(3</b> )	<b>(4</b> )	( <del>5</del> )	<u>(6)</u>	回答なし	サンプル数
			0	9)	•	9)			
建設業	件数	2	11	41	21	123	5	3	206
that ad alle	%			19.9	10.2	59.7	2.4	1.5	100.0
製造業	件数			241	219	843	53	25	1460
T - 18 - + 111 64 316				16.5				1.7	100.0
電気・カス等供給業				1				1	25
VE+A '3 I= W									100.0
建輛• <b>进信</b> 兼 •		-					_	_	173
<b>左□ 士 ※</b>									100.0
即冗耒									148
小吉娄- 物合作									
小冗未									229
소화. 모않풀									100.0
並附 休院未									133
	%	0.0	3.0	10.5	9.8		2.3		100.0 15
不動産業	<b>/</b> 生米h	^	1	2	າ			1	
不動産業	件数	0	1	20.0	3 20.0			6.7	
	%	0.0	6.7	20.0	20.0	40.0	6.7	6.7	100.0
不動産業 サービス業	% 件数	0.0	6.7	20.0 50	20.0 55	40.0 289	6.7 11	6.7 14	100.0 433
	%	0.0	6.7	20.0	20.0	40.0	6.7	6.7 14 3.2	100.0
	建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業 その他	## ## ## ## ## ## ## ## ## ## ## ## ##	## 世記業	## 世記業	理設業 件数 0 1 17	理設業 件数 0 1 17 12 12 96 0.0 1.1 19.1 13.5 23 84 96 96 0.9 3.6 13.1 15.0 25 36 13.1 15.0 25 36 13.1 15.0 36 13.1 15.0 36 13.1 15.0 36 13.1 15.0 36 13.1 15.0 36 13.1 15.0 36 13.1 15.0 36 13.1 15.0 36 13.1 15.0 36 13.1 15.0 36 13.1 15.0 36 14.1 16.2 12.8 36 14.1 10.3 36 14.1 10.	# 建設業	建設業 件数 0 1 1 17 12 57 2 2 2 2 4 19 96 0.0 1.1 17 12 57 2 2 2 2 2 4 19 96 0.0 1.1 17 11 12 57 2 2 2 2 2 4 19 93 3.6 13.1 15.0 64.0 2.2 2 2 2 4 19 93 3.6 13.1 15.0 63.4 2.3 2 3 8 4 96 407 15 96 0.0 0.0 1 1 1 2 1 1 2 1 1 3 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	建設業 件数 0 1 1 17 12 57 2 0 0 2 2 0.0 2 2 0.0 2 2 0.0 2 2 0.0 2 2 0.0 2 2 0.0 2 2 0.0 2 2 0.0 2 2 0.0 2 2 0.0 2 2 0.0 2 2 0.0 2 2 0.0 2 2 0.0 2 2 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1

売	上高別クロス集	計	① 30 円 /c-kg	② 10 円 /c-kg	③ 3 円 /c-kg	④ 1 円 /c-kg	⑤わから ない	⑥その他	回答なし	サンプル数
	(上場企業)		/ C Ng	/ C Ng	/ C Ng	/ C Ng	760			
上場	500億円未満	件数	3	20	90	90	352	17	10	582
		%	0.5	3.4	15.5	15.5	60.5	2.9	1.7	100.0
	500億円~	件数	1	11	51	30	142	5	6	246
	1千億円未満	%	0.4	4.5	20.7	12.2	57.7	2.0	2.4	100.0
	1千億円~	件数	3	23	64	43	178	16	6	333
	5千億円未満	%	0.9	6.9	19.2	12.9	53.5	4.8	1.8	100.0
	5千億円~	件数	1	5	16	7	26	8	3	66
	1兆円未満	%	1.5	7.6	24.2	10.6	39.4	12.1	4.5	100.0
	1兆円以上	件数	1	5	12	3	24	15	3	63
		%	1.6	7.9	19.0	4.8	38.1	23.8	4.8	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	1	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
壳	上高別クロス集	計	<b>(1</b> )	<u> </u>	<b>②</b>		<b>(E)</b>	(6)	回答なり	#\?##
壳	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	5	6	回答なし	サンプル数
		計件数	1) 4	2 4	3	<b>4</b> )	<b>⑤</b>	6	回答なし 2	サンプル数
	(非上場企業)									
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~	件数	4	4	18	21	106	6	2	161
	(非上場企業) 50億円未満	件数	2.5	2.5	18	21	106	3.7	1.2	161
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~	件数 % 件数	2.5	2.5 4	18 11.2 11	21 13.0 16	106 65.8 95	6 3.7 5	2 1.2 6	161 100.0 137
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満	件数 % 件数 %	4 2.5 0 0.0	4 2.5 4 2.9	18 11.2 11 8.0	21 13.0 16 11.7	106 65.8 95 69.3	6 3.7 5 3.6	2 1.2 6 4.4	161 100.0 137 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 %	4 2.5 0 0.0 4	4 2.5 4 2.9 22	18 11.2 11 8.0 98	21 13.0 16 11.7 102	106 65.8 95 69.3 466	6 3.7 5 3.6	2 1.2 6 4.4 11	161 100.0 137 100.0 717
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	件数 % 件数 % 件数	4 2.5 0 0.0 4 0.6	4 2.5 4 2.9 22 3.1	18 11.2 11 8.0 98 13.7	21 13.0 16 11.7 102 14.2	106 65.8 95 69.3 466 65.0	6 3.7 5 3.6 14 2.0	2 1.2 6 4.4 11	161 100.0 137 100.0 717 100.0
	(非上場企業) 50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	件数 % 件数 % 件数 % 件数	4 2.5 0 0.0 4 0.6 2	2.5 4 2.9 22 3.1	18 11.2 11 8.0 98 13.7 22	21 13.0 16 11.7 102 14.2 27	106 65.8 95 69.3 466 65.0	6 3.7 5 3.6 14 2.0	2 1.2 6 4.4 11 1.5	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	4 2.5 0 0.0 4 0.6 2 0.9	4 2.5 4 2.9 22 3.1 4	18 11.2 11 8.0 98 13.7 22 10.0	21 13.0 16 11.7 102 14.2 27 12.2	106 65.8 95 69.3 466 65.0 153 69.2	6 3.7 5 3.6 14 2.0 7	2 1.2 6 4.4 11 1.5 6 2.7	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0
	(非上場企業) 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	4 2.5 0 0.0 4 0.6 2 0.9	4 2.5 4 2.9 22 3.1 4 1.8	18 11.2 11 8.0 98 13.7 22 10.0	21 13.0 16 11.7 102 14.2 27 12.2 23	106 65.8 95 69.3 466 65.0 153 69.2	6 3.7 5 3.6 14 2.0 7 3.2	2 1.2 6 4.4 11 1.5 6 2.7	161 100.0 137 100.0 717 100.0 221 100.0 201

### 12−7. 炭素税を導入した場合に税収はどう使うべきと考えますか。1つ選んで○を付けて下さい。

- ①一般財源とするべきである
- ②温暖化対策(植林等を含めて社会全体に還元される)のために使うべきである
- ③温暖化対策の中でも特に企業向けの省エネルギー投資の促進のために使うべきである
- ④減税又は社会保障負担の軽減などの対策に使うべきである
- ⑤その他

	経年集計結果		_	_	③省エネ 投資の促	④減税等	⑤その他	回答なし	サンプル数
	AT 1 XCHINGX			め	進				
上場	平成13年度	件数	39	770	329	77	40	36	1291
		%	3.0	59.6	25.5	6.0	3.1	2.8	100.0
	平成12年度	件数	18	688	304	55	35	70	1170
		%	1.5	58.8	26.0	4.7	3.0	6.0	100.0
非上場	平成13年度	件数	59	972	356	111	46	63	1607
		%	3.7	60.5	22.2	6.9	2.9	3.9	100.0
合計	平成13年度	件数	98	1742	685	188	86	99	2898
		%	3.4	60.1	23.6	6.5	3.0	3.4	100.0

平成 12 年度から上場企業のみを対象として追加した設問のため、平成 12 年度における非上場企業と合計の集計結果、及び平成 11 年度の集計結果はない。

1	業種別クロス集計 (上場企業)	t	①一般財 源		③省エネ 投資の促 進	④減税等	⑤その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	4	76	22	12	1	2	117
		%	3.4	65.0	18.8	10.3	0.9	1.7	100.0
	製造業	件数	16	473	233	48	27	21	818
		%	2.0	57.8	28.5	5.9	3.3	2.6	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	10	3	0	5	1	19
		%	0.0	52.6	15.8	0.0	26.3	5.3	100.0
	運輸·通信業	件数	4	26	11	1	0	5	47
		%	8.5	55.3	23.4	2.1	0.0	10.6	100.0
	卸売業	件数	2	44	17	4	1	2	70
		%	2.9	62.9	24.3	5.7	1.4	2.9	100.0
	小売業·飲食店	件数	5	43	17	6	2	1	74
		%	6.8	58.1	23.0	8.1	2.7	1.4	100.0
	金融•保険業	件数	4	43	8	1	2	4	62
		%	6.5	69.4	12.9	1.6	3.2	6.5	100.0
	不動産業	件数	1	5	3	0	1	0	10
		%	10.0	50.0	30.0	0.0	10.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	3	47	13	5	0	0	68
		%	4.4	69.1	19.1	7.4	0.0	0.0	100.0
	その他	件数	0	3	2	0	1	0	6
		• •	0.0	50.0	33.3	0.0	16.7	0.0	100.0
		%	0.0	30.0	აა.ა	0.0	10.7	0.0	100.0
<u> </u>	 業種別クロス集計								
	(非上場企業)		1	2	3	4	(5)	回答なし	サンプル数
非上場	(非上場企業)								
	建設業	t	1	2	3 22	4	⑤	回答なし	サンプル数
	(非上場企業)	件数	1) 7	2 51	3 22	<b>4</b> 5	<b>⑤</b>	回答なし 1	サンプル数
	(非上場企業) 建設業 製造業	件数 % 件数 %	① 7 7.9	2 51 57.3	② 22 24.7	<b>4</b> 5 5.6	(5) 3 3.4	回答なし 1 1.1	サンプル数 89 100.0
	建設業	件数 % 件数	7 7.9 17 2.6	2 51 57.3 384 59.8	3 22 24.7 180	5 5.6 29 4.5	⑤ 3 3.4 16 2.5	回答なし 1 1.1 16 2.5 2	サンプル数 89 100.0 642
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 %	7 7.9 17 2.6 1 16.7	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7	3 22 24.7 180 28.0 0	5 5.6 29 4.5 1 16.7	(5) 3 3.4 16 2.5 1 16.7	回答なし 1 1.1 16 2.5	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	7 7.9 17 2.6 1 16.7 5	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7 67	3 22 24.7 180 28.0 0 0.0 30	5 5.6 29 4.5 1 16.7	(5) 3 3.4 16 2.5 1 16.7 6	回答なし 1 1.1 16 2.5 2 33.3 4	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	7 7.9 17 2.6 1 16.7 5 4.0	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7 67 53.2	3 22 24.7 180 28.0 0 0.0 30 23.8	5 5.6 29 4.5 1 16.7 14 11.1	(5) 3 3.4 16 2.5 1 16.7 6 4.8	回答なし 1 1.1 16 2.5 2 33.3 4 3.2	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	7 7.9 17 2.6 1 16.7 5 4.0 6	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7 67 53.2	3 22 24.7 180 28.0 0 0.0 30 23.8 13	35 5.6 29 4.5 1 16.7 14 11.1	(5) 3 3.4 16 2.5 1 16.7 6 4.8	回答なし 1 1.1 16 2.5 2 33.3 4 3.2	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	7 7.9 17 2.6 1 16.7 5 4.0 6 7.7	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7 67 53.2 47 60.3	3 22 24.7 180 28.0 0 0.0 30 23.8 13	5 5.6 29 4.5 1 16.7 14 11.1 7	(5) 3 3.4 16 2.5 1 16.7 6 4.8 1 1.3	回答なし 1 1.1 16 2.5 2 33.3 4 3.2 4 5.1	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	7 7.9 17 2.6 1 16.7 5 4.0 6 7.7 4	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7 67 53.2 47 60.3 100	3 22 24.7 180 28.0 0 0.0 30 23.8 13 16.7 31	5 5.6 29 4.5 1 16.7 14 11.1 7 9.0	(5) 3 3.4 16 2.5 1 16.7 6 4.8 1 1.3 3	回答なし 1 1.1 16 2.5 2 33.3 4 3.2 4 5.1 7	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業 小売業·飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 7.9 17 2.6 1 16.7 5 4.0 6 7.7 4	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7 67 53.2 47 60.3 100 64.5	3 22 24.7 180 28.0 0 0.0 30 23.8 13 16.7 31 20.0	5 5.6 29 4.5 1 16.7 14 11.1 7 9.0 6.5	(5) 3.4 16 2.5 1 16.7 6 4.8 1 1.3 3 1.9	回答なし 1 1.1 16 2.5 2 33.3 4 3.2 4 5.1 7 4.5	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	7 7.9 17 2.6 1 16.7 5 4.0 6 7.7 4 2.6 1	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7 67 53.2 47 60.3 100 64.5 52	3 22 24.7 180 28.0 0 0.0 30 23.8 13 16.7 31 20.0	5 5.6 29 4.5 1 16.7 14 11.1 7 9.0 10 6.5	(5) 3 3.4 16 2.5 1 16.7 6 4.8 1 1.3 3 1.9	回答なし 1 1.1 16 2.5 2 33.3 4 3.2 4 5.1 7 4.5 6	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	7 7.9 17 2.6 1 16.7 5 4.0 6 7.7 4 2.6 1 1.4	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7 67 53.2 47 60.3 100 64.5 52 73.2	3 22 24.7 180 28.0 0 0.0 30 23.8 13 16.7 31 20.0 6 8.5	5 5.6 29 4.5 1 16.7 14 11.1 7 9.0 10 6.5 5	(5) 3 3.4 16 2.5 1 16.7 6 4.8 1 1.3 3 1.9 1	回答なし 1 1.1 16 2.5 2 33.3 4 3.2 4 5.1 7 4.5 6 8.5	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気·ガス等供給業 運輸·通信業 卸売業 小売業·飲食店	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	7 7.9 17 2.6 1 16.7 5 4.0 6 7.7 4 2.6 1 1.4 0	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7 67 53.2 47 60.3 100 64.5 52 73.2 3	3 22 24.7 180 28.0 0 0.0 30 23.8 13 16.7 31 20.0 6 8.5	5 5.6 29 4.5 1 16.7 14 11.1 7 9.0 6.5 5 7.0	(5) 3 3.4 16 2.5 1 16.7 6 4.8 1 1.3 3 1.9 1 1.4 0	回答なし 1 1.1 16 2.5 2 33.3 4 3.2 4 5.1 7 4.5 6 8.5	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	7 7.9 17 2.6 1 16.7 5 4.0 6 7.7 4 2.6 1 1.4 0 0.0	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7 67 53.2 47 60.3 100 64.5 52 73.2 3 60.0	3 22 24.7 180 28.0 0 0.0 30 23.8 13 16.7 31 20.0 6 8.5 1	5 5.6 29 4.5 1 16.7 14 11.1 7 9.0 6.5 5 7.0 1	(5) 3 3.4 16 2.5 1 16.7 6 4.8 1 1.3 3 1.9 1 1.4 0 0.0	回答なし 1 1.1 16 2.5 2 33.3 4 3.2 4 5.1 7 4.5 6 8.5 0 0.0	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 71 100.0 5 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 4 96 4 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	7 7.9 17 2.6 1 16.7 5 4.0 6 7.7 4 2.6 1 1.4 0 0.0 16	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7 67 53.2 47 60.3 100 64.5 52 73.2 3 60.0 221	3 22 24.7 180 28.0 0 0.0 30 23.8 13 16.7 31 20.0 6 8.5 1	5 5.6 29 4.5 1 16.7 14 11.1 7 9.0 10 6.5 5 7.0 1 20.0 35	(5) 3 3.4 16 2.5 1 16.7 6 4.8 1 1.3 3 1.9 1 1.4 0 0.0 10	回答なし 1 1.1 16 2.5 2 33.3 4 3.2 4 5.1 7 4.5 6 8.5 0 0.0	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0 5 100.0 365
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	7 7.9 17 2.6 1 16.7 5 4.0 6 7.7 4 2.6 1 1.4 0 0.0 16 4.4	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7 67 53.2 47 60.3 100 64.5 52 73.2 3 60.0 221 60.5	3 22 24.7 180 28.0 0 0.0 30 23.8 13 16.7 31 20.0 6 8.5 1 20.0 63 17.3	\$\\\ \begin{array}{cccccccccccccccccccccccccccccccccccc	(5) 3 3.4 16 2.5 1 16.7 6 4.8 1 1.3 3 1.9 1 1.4 0 0.0 10 2.7	回答なし 1 1.1 16 2.5 2 33.3 4 3.2 4 5.1 7 4.5 6 8.5 0 0.0 20 5.5	サンプル数 89 100.0 642 100.0 66 100.0 126 100.0 78 100.0 75 100.0 5 100.0 365 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 4 96 4 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	7 7.9 17 2.6 1 16.7 5 4.0 6 7.7 4 2.6 1 1.4 0 0.0 16	2 51 57.3 384 59.8 1 16.7 67 53.2 47 60.3 100 64.5 52 73.2 3 60.0 221 60.5 46	3 22 24.7 180 28.0 0 0.0 30 23.8 13 16.7 31 20.0 6 8.5 1 20.0 63 17.3	5 5.6 29 4.5 1 16.7 14 11.1 7 9.0 10 6.5 5 7.0 1 20.0 35	(5) 3 3.4 16 2.5 1 16.7 6 4.8 1 1.3 3 1.9 1 1.4 0 0.0 10	回答なし 1 1.1 16 2.5 2 33.3 4 3.2 4 5.1 7 4.5 6 8.5 0 0.0	サンプル数 89 100.0 642 100.0 6 100.0 126 100.0 78 100.0 155 100.0 71 100.0 5 100.0 365

7-12	業種別クロス集計 (全体)	t	①一般財 源	_	③省エネ 投資の促 進	④減税等	⑤その他	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	11	127	44	17	4	3	206
		%	5.3	61.7	21.4	8.3	1.9	1.5	100.0
	製造業	件数	33	857	413	77	43	37	1460
		%	2.3	58.7	28.3	5.3	2.9	2.5	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	11	3	1	6	3	25
		%	4.0	44.0	12.0	4.0	24.0	12.0	100.0
	運輸•通信業	件数	9	93	41	15	6	9	173
		%	5.2	53.8	23.7	8.7	3.5	5.2	100.0
	卸売業	件数	8	91	30	11	2	6	148
		%	5.4	61.5	20.3	7.4	1.4	4.1	100.0
	小売業·飲食店	件数	9	143	48	16	5	8	229
		%	3.9	62.4	21.0	7.0	2.2	3.5	100.0
	金融•保険業	件数	5	95	14	6	3	10	133
		%	3.8	71.4	10.5	4.5	2.3	7.5	100.0
	不動産業	件数	1	8	4	1	1	0	15
		%	6.7	53.3	26.7	6.7	6.7	0.0	100.0
	サービス業	件数	19	268	76	40	10	20	433
		%	4.4	61.9	17.6	9.2	2.3	4.6	100.0
	その他	件数	2	49	12	4	6	3	76
		%	2.6	64.5	15.8	5.3	7.9	3.9	100.0

売	上高別クロス集	 計	0	O	③省エネ	④減税等	⑤その他		
	(上場企業)		源	対策のた め	投資の促 進			回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	23	352	142	41	11	13	582
		%	4.0	60.5	24.4	7.0	1.9	2.2	100.0
	500億円~	件数	3	153	65	12	4	9	246
	1千億円未満	%	1.2	62.2	26.4	4.9	1.6	3.7	100.0
	1千億円~	件数	10	194	93	19	10	7	333
	5千億円未満	%	3.0	58.3	27.9	5.7	3.0	2.1	100.0
	5千億円~	件数	1	43	17	1	3	1	66
	1兆円未満	%	1.5	65.2	25.8	1.5	4.5	1.5	100.0
	1兆円以上	件数	2	27	12	4	12	6	63
		%	3.2	42.9	19.0	6.3	19.0	9.5	100.0
	回答なし	件数	0	1	0	0	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集	計	<b>1</b>	2	3	<b>4</b> )	<b>⑤</b>	回答なし	サンプル数
	(非上場企業)			2	3	4	3	回音なり	リンプル奴
非上場	50億円未満	件数	7	86	35	20	8	5	161
		%	4.3	53.4	21.7	12.4	5.0	3.1	100.0
	50億円~	件数	4	90	24	9	3	7	137
	100億円未満	%	2.9	65.7	17.5	6.6	2.2	5.1	100.0
	100億円~	件数	28	446	164	38	19	22	717
	500億円未満	%	3.9	62.2	22.9	5.3	2.6	3.1	100.0
	500億円~	件数	9	128	60	15	3	6	221
	1千億円未満	%	4.1	57.9	27.1	6.8	1.4	2.7	100.0
	1千億円以上	件数	9	121	42	11	10	8	201
		%	4.5	60.2	20.9	5.5	5.0	4.0	100.0
	回答なし	件数	2	101	31	18	3	15	170
		%	1.2	59.4	18.2	10.6	1.8	8.8	100.0

## 12-8. 地球温暖化を防止するために、「国内排出量取引制度」の導入を図るとの考え方について、どのように思われますか。1つ選んで〇を付けて下さい。

- ①排出削減を進めれば、国内排出量取引制度により、相当の利益が得られることから、国内排出量取引制度 の導入に賛成である
- ②排出削減を進めれば、国内排出量取引により、利益を得られる可能性もあることから、内容次第ではあるが、国内排出量取引制度の導入に賛成である(又はやむを得ないと思う)
- ③自主的努力だけで十分であり、また、国内排出量取引による利益が見込まれないことから、国内排出量取引 の制度の導入には反対である
- ④幅広い主体を対象にできる環境税により削減を図るべきであり、排出量に上限を設ける排出量取引制度の 導入には反対である
- ⑤排出量取引制度よりは規制的措置を活用すべきであると思うので、排出量取引制度の導入には反対である
- ⑥わからない
- ⑦その他

	経年集計結果		①導入に 賛成	第では導	込まれない	より削減を	⑤規制的措 置を活用す べきなので	ない	⑦その他	回答なし	サンプル数
					対	ので反対	财				
上場	平成13年度	件数	45	390	81	134	138	426	56	21	1291
		%	3.5	30.2	6.3	10.4	10.7	33.0	4.3	1.6	100.0
	平成12年度	件数	35	314	78	172	156	348	38	29	1170
		%	3.0	26.8	6.7	14.7	13.3	29.7	3.2	2.5	100.0
非上場	平成13年度	件数	50	367	85	144	166	728	27	40	1607
		%	3.1	22.8	5.3	9.0	10.3	45.3	1.7	2.5	100.0
	平成12年度	件数	36	433	62	145	218	543	40	42	1519
		%	2.4	28.5	4.1	9.5	14.4	35.7	2.6	2.8	100.0
合計	平成13年度	件数	95	757	166	278	304	1154	83	61	2898
		%	3.3	26.1	5.7	9.6	10.5	39.8	2.9	2.1	100.0
	平成12年度	件数	71	747	140	317	374	891	78	71	2689
		%	2.6	27.8	5.2	11.8	13.9	33.1	2.9	2.6	100.0

平成 12 年度から追加した設問のため、平成 11 年度の集計結果はない。

:	業種別クロス集計 (上場企業)	ł	①導入に 賛成	第では導	込まれない	より削減を	⑤規制的措置を活用すべきなので 反対	ない	⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	3	36	8	6	20	39	3	2	117
		%	2.6	30.8	6.8	5.1	17.1	33.3	2.6	1.7	100.0
	製造業	件数	22	269	62	100	83	238	36	8	818
		%	2.7	32.9	7.6	12.2	10.1	29.1	4.4	1.0	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	0	0	0	0	6	10	2	19
		%	5.3	0.0	0.0	0.0	0.0	31.6	52.6	10.5	100.0
	運輸·通信業	件数	3	14	0	4	5	17	3	1	47
		%	6.4	29.8	0.0	8.5	10.6	36.2	6.4	2.1	100.0
	卸売業	件数	3	21	4	7	4	27	0	4	70
		%	4.3	30.0	5.7	10.0	5.7	38.6	0.0	5.7	100.0
	小売業·飲食店	件数	6	15	4	9	11	28	1	0	74
		%	8.1	20.3	5.4	12.2	14.9	37.8	1.4	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	2	15	1	2	3	36	2	1	62
		%	3.2	24.2	1.6	3.2	4.8	58.1	3.2	1.6	100.0
	不動産業	件数	1	2	0	1	1	5	0	0	10
		%	10.0	20.0	0.0	10.0	10.0	50.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	4	17	2	4	11	27	1	2	68
		%	5.9	25.0	2.9	5.9	16.2	39.7	1.5	2.9	100.0
	その他	件数	0	1	0	1	0	3	0	1	6
		%	0.0	16.7	0.0	16.7	0.0	50.0	0.0	16.7	100.0

j	業種別クロス集計 (非上場企業)	ł	①導入に 賛成	第では導	③利益が見 込まれない ことから反	より削減を 図るべきな	置を活用す べきなので		⑦その他	回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	6	20	<u>対</u> 4	ので反対 4	<u>ൽ</u> 16	35	3	1	89
9-1-9		%	6.7	22.5	4.5	4.5	18.0	39.3	3.4	1.1	100.0
	製造業	 件数	23	164	46	66	61	265	10	7	642
		%	3.6	25.5	7.2	10.3	9.5	41.3	1.6	1,1	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	0	0	0	0	3	1	1	6
		%	16.7	0.0	0.0	0.0	0.0	50.0	16.7	16.7	100.0
	運輸·通信業	件数	3	17	9	17	15	58	2	5	126
		%	2.4	13.5	7.1	13.5	11.9	46.0	1.6	4.0	100.0
	卸売業	件数	0	24	3	7	8	35	0	1	78
		%	0.0	30.8	3.8	9.0	10.3	44.9	0.0	1.3	100.0
	小売業·飲食店	件数	4	30	4	16	17	77	1	6	155
		%	2.6	19.4	2.6	10.3	11.0	49.7	0.6	3.9	100.0
	金融•保険業	件数	1	14	2	3	9	38	1	3	71
		%	1.4	19.7	2.8	4.2	12.7	53.5	1.4	4.2	100.0
	不動産業	件数	0	1	0	1	0	3	0	0	5
		%	0.0	20.0	0.0	20.0	0.0	60.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	11	79	13	26	32	185	5	14	365
		%	3.0	21.6	3.6	7.1	8.8	50.7	1.4	3.8	100.0
	その他	件数	1	18	4	4	8	29	4	2	70
		%	1.4	25.7	5.7	5.7	11.4	41.4	5.7	2.9	100.0
3	業種別クロス集計 (全体)	ł	1	2	3	4	<b>⑤</b>	<b>6</b>	7	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	9	56	12	10	36	74	6	3	206
		%	4.4	27.2	5.8	4.9	17.5	35.9	2.9	1.5	100.0
	製造業	件数	45	433	108	166	144	503	46	15	1460
		%	3.1	29.7	7.4						
	電気・ガス等供給業	件数			7.7	11.4	9.9	34.5	3.2	1.0	100.0
			2	0	0	11.4	9.9	34.5 9	3.2 11	1.0	100.0 25
1		%	8.0	0.0			0.0	9 36.0			
	運輸·通信業	% 件数	8.0	0.0	0.0	0 0.0 21	0 0.0 20	9 36.0 75	11 44.0 5	3 12.0 6	25 100.0 173
		件数	8.0 6 3.5	0.0 31 17.9	0 0.0 9 5.2	0 0.0 21 12.1	0 0.0 20 11.6	9 36.0 75 43.4	11 44.0 5 2.9	3 12.0 6 3.5	25 100.0 173 100.0
	運輸·通信業 卸売業	件数 % 件数	8.0 6 3.5 3	0.0 31 17.9 45	0 0.0 9 5.2 7	0 0.0 21 12.1 14	0 0.0 20 11.6 12	9 36.0 75 43.4 62	11 44.0 5 2.9	3 12.0 6 3.5 5	25 100.0 173 100.0 148
	卸売業	件数 % 件数 %	8.0 6 3.5 3 2.0	0.0 31 17.9 45 30.4	0 0.0 9 5.2 7 4.7	0 0.0 21 12.1 14 9.5	0 0.0 20 11.6 12 8.1	9 36.0 75 43.4 62 41.9	11 44.0 5 2.9 0	3 12.0 6 3.5 5 3.4	25 100.0 173 100.0 148 100.0
		件数 % 件数 % 件数	8.0 6 3.5 3 2.0	0.0 31 17.9 45 30.4	0 0.0 9 5.2 7 4.7	0 0.0 21 12.1 14 9.5 25	0 0.0 20 11.6 12 8.1 28	9 36.0 75 43.4 62 41.9	11 44.0 5 2.9 0 0.0	3 12.0 6 3.5 5 3.4 6	25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
	卸売業 小売業·飲食店	件数 % 件数 % 件数	8.0 6 3.5 3 2.0 10 4.4	0.0 31 17.9 45 30.4 45	0 0.0 9 5.2 7 4.7 8 3.5	0 0.0 21 12.1 14 9.5 25	0 0.0 20 11.6 12 8.1 28 12.2	9 36.0 75 43.4 62 41.9 105 45.9	11 44.0 5 2.9 0 0.0 2 0.9	3 12.0 6 3.5 5 3.4 6 2.6	25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	卸売業	件数 % 件数 % 件数 件数 %	8.0 6 3.5 3 2.0 10 4.4 3	0.0 31 17.9 45 30.4 45 19.7 29	0 0.0 9 5.2 7 4.7 8 3.5	0 0.0 21 12.1 14 9.5 25 10.9	0 0.0 20 11.6 12 8.1 28 12.2	9 36.0 75 43.4 62 41.9 105 45.9	11 44.0 5 2.9 0 0.0 2 0.9 3	3 12.0 6 3.5 5 3.4 6 2.6	25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	8.0 6 3.5 3 2.0 10 4.4 3 2.3	0.0 31 17.9 45 30.4 45 19.7 29 21.8	0 0.0 9 5.2 7 4.7 8 3.5 3	0 0.0 21 12.1 14 9.5 25 10.9 5	0 0.0 20 11.6 12 8.1 28 12.2 12 9.0	9 36.0 75 43.4 62 41.9 105 45.9 74	11 44.0 5 2.9 0 0.0 2 0.9 3 2.3	3 12.0 6 3.5 5 3.4 6 2.6 4 3.0	25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
	卸売業 小売業·飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	8.0 6 3.5 3 2.0 10 4.4 3 2.3	0.0 31 17.9 45 30.4 45 19.7 29 21.8	0 0.0 9 5.2 7 4.7 8 3.5 3 2.3	0 0.0 21 12.1 14 9.5 25 10.9 5 3.8	0 0.0 20 11.6 12 8.1 28 12.2 12 9.0	9 36.0 75 43.4 62 41.9 105 45.9 74 55.6	11 44.0 5 2.9 0 0.0 2 0.9 3 2.3	3 12.0 6 3.5 5 3.4 6 2.6 4 3.0	25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
	卸売業 小売業·飲食店 金融·保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	8.0 6 3.5 3 2.0 10 4.4 3 2.3 1 6.7	0.0 31 17.9 45 30.4 45 19.7 29 21.8 3	0 0.0 9 5.2 7 4.7 8 3.5 3 2.3 0	0 0.0 21 12.1 14 9.5 25 10.9 5 3.8 2	0 0.0 20 11.6 12 8.1 28 12.2 12 9.0 1 6.7	9 36.0 75 43.4 62 41.9 105 45.9 74 55.6 8	11 44.0 5 2.9 0 0.0 2 0.9 3 2.3 0	3 12.0 6 3.5 5 3.4 6 2.6 4 3.0 0	25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
	卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	8.0 6 3.5 3 2.0 10 4.4 3 2.3 1 6.7	0.0 31 17.9 45 30.4 45 19.7 29 21.8 3 20.0	0 0.0 9 5.2 7 4.7 8 3.5 3 2.3 0	0 0.0 21 12.1 14 9.5 25 10.9 5 3.8 2 13.3	0 0.0 20 11.6 12 8.1 28 12.2 12 9.0 1 6.7	9 36.0 75 43.4 62 41.9 105 45.9 74 55.6 8 53.3 212	11 44.0 5 2.9 0 0.0 2 0.9 3 2.3 0 0.0 6	3 12.0 6 3.5 5 3.4 6 2.6 4 3.0 0 0.0	25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433
	卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	8.0 6 3.5 3 2.0 10 4.4 3 2.3 1 6.7 15	0.0 31 17.9 45 30.4 45 19.7 29 21.8 3 20.0 96	0 0.0 9 5.2 7 4.7 8 3.5 3 2.3 0 0.0 15	0 0.0 21 12.1 14 9.5 25 10.9 5 3.8 2 13.3 30 6.9	0 0.0 20 11.6 12 8.1 28 12.2 12 9.0 1 6.7 43	9 36.0 75 43.4 62 41.9 105 45.9 74 55.6 8 53.3 212 49.0	11 44.0 5 2.9 0 0.0 2 0.9 3 2.3 0 0.0 6	3 12.0 6 3.5 5 3.4 6 2.6 4 3.0 0 0.0 16 3.7	25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433
	卸売業 小売業·飲食店 金融·保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	8.0 6 3.5 3 2.0 10 4.4 3 2.3 1 6.7	0.0 31 17.9 45 30.4 45 19.7 29 21.8 3 20.0 96 22.2	0 0.0 9 5.2 7 4.7 8 3.5 3 2.3 0 0.0 15	0 0.0 21 12.1 14 9.5 25 10.9 5 3.8 2 13.3	0 0.0 20 11.6 12 8.1 28 12.2 12 9.0 1 6.7	9 36.0 75 43.4 62 41.9 105 45.9 74 55.6 8 53.3 212	11 44.0 5 2.9 0 0.0 2 0.9 3 2.3 0 0.0 6	3 12.0 6 3.5 5 3.4 6 2.6 4 3.0 0 0.0	25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0

	上高別クロス集 (上場企業)	計	①導入に 賛成	第では導	込まれない	より削減を	⑤規制的措置を活用すべきなので 反対		⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	17	139	26	62	75	241	9	13	582
		%	2.9	23.9	4.5	10.7	12.9	41.4	1.5	2.2	100.0
	500億円~	件数	12	82	16	23	21	85	5	2	246
	1千億円未満	%	4.9	33.3	6.5	9.3	8.5	34.6	2.0	8.0	100.0
	1千億円~	件数	13	116	31	39	36	81	15	2	333
	5千億円未満	%	3.9	34.8	9.3	11.7	10.8	24.3	4.5	0.6	100.0
	5千億円~	件数	2	29	4	6	3	10	10	2	66
	1兆円未満	%	3.0	43.9	6.1	9.1	4.5	15.2	15.2	3.0	100.0
	1兆円以上	件数	1	24	4	4	2	9	17	2	63
		%	1.6	38.1	6.3	6.3	3.2	14.3	27.0	3.2	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	1	0	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	<b>⑤</b>	<b>6</b>	7	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	6	31	5	17	22	74	4	2	161
		%	3.7	19.3	3.1	10.6	13.7	46.0	2.5	1.2	100.0
	50億円~	件数	4	20	3	11	13	81	1	4	137
	100億円未満	%	2.9	14.6	2.2	8.0	9.5	59.1	0.7	2.9	100.0
	100億円~	件数	21	164	42	71	77	318	9	15	717
	500億円未満	%	2.9	22.9	5.9	9.9	10.7	44.4	1.3	2.1	100.0
	500億円~	件数	9	56	10	19	16	107	3	1	221
	1千億円未満	%	4.1	25.3	4.5	8.6	7.2	48.4	1.4	0.5	100.0
	1千億円以上	件数	5	60	15	17	25	68	6	5	201
		%	2.5	29.9	7.5	8.5	12.4	33.8	3.0	2.5	100.0
	回答なし	件数	5	36	10	9	13	80	4	13	170
		%	2.9	21.2	5.9	5.3	7.6	47.1	2.4	7.6	100.0

### 12-9. どのような内容又は条件が満たされれば国内排出量取引導入に賛成できると考えられますか。 最も当てはまる番号2つを選び〇を付けて下さい。

- ①我が国だけでなく、他の先進国も協調して国内排出量取引制度を導入することにより、先進国間での経済 競争力の低下を招かないこと
- ②国際排出量取引が行われる国際市場とのリンクがあり、国際市場における排出枠の購入・売却が可能であること
- ③過度に企業の経営や経済成長を圧迫しないこと
- ④エネルギー多消費産業の排出枠の交付に配慮するなど、業種毎に過度に負担が偏らないようにすること
- ⑤産業部門だけでなく、民生部門(家庭、商業、オフィスビル等)も例外なく制度の対象とすること
- ⑥その他

			①先進国間	②国際市場	③企業の経	④業種毎に	⑤民生部門	⑥その他		
			での経済競	における排	営や経済成	過度に負担	も例がなく制			
	経年集計結果		争力の低下	出枠の購入・	長田追な	が偏らない	度の対象と		回答なし	サンプル数
			を招かない	売却が可能	いこと	ようにするこ	すること			
			عت	であること		٢				
上場	平成13年度	件数	159	179	219	114	58	5	25	435
		%	36.6	41.1	50.3	26.2	13.3	1.1	5.7	
	平成12年度	件数	128	121	166	97	52	4	13	349
		%	36.7	34.7	47.6	27.8	14.9	1.1	3.7	
非上場	平成13年度	件数	181	127	213	97	69	2	17	417
		%	43.4	30.5	51.1	23.3	16.5	0.5	4.1	
合計	平成13年度	件数	340	306	432	211	127	7	42	852
		%	39.9	35.9	50.7	24.8	14.9	0.8	4.9	

平成 12 年度から上場企業のみを対象として追加した設問のため、平成 12 年度における非上場企業と合計の集計結果、及び平成 11 年度の集計結果はない。

12-10. 仮に排出量取引制度を導入するとした場合、経営を圧迫せず、かつ温室効果ガスの排出抑制に努力するインセンティブとなるためには、貴組織は、どの程度の排出枠であれば適当であると考えられますか。1つ選んで〇を付けて下さい。

①1990年排出量の6%減

②1990年排出量の4%減

③1990年排出量の2%減

④1990年排出量と同水準(±0%)

⑤1990年排出量の2%増

⑥わからない

⑦その他

	経年集計結果		①90 年比 6%減	②90 年比 4%減	③90 年比 2%減	_	⑤90 年比 2%増	⑥わから ない	⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	62	50	106	181	33	743	56	60	1291
		%	4.8	3.9	8.2	14.0	2.6	57.6	4.3	4.6	100.0
	平成12年度	件数	73	62	94	161	41	630	41	68	1170
		%	6.2	5.3	8.0	13.8	3.5	53.8	3.5	5.8	100.0
非上場	平成13年度	件数	54	54	105	133	32	1101	34	94	1607
		%	3.4	3.4	6.5	8.3	2.0	68.5	2.1	5.8	100.0
合計	平成13年度	件数	116	104	211	314	65	1844	90	154	2898
		%	4.0	3.6	7.3	10.8	2.2	63.6	3.1	5.3	100.0

平成 12 年度から上場企業のみを対象として追加した設問のため、平成 12 年度における非上場企業と合計の集計結果、及び平成 11 年度の集計結果はない。

1	業種別クロス集計 (上場企業)	ŀ	①90 年比 6%減	②90 年比 4%減	③90 年比 2%減	④90 年と 同水準	_	⑥わからない	⑦その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	7	7	13	11	1	72	0	6	117
		%	6.0	6.0	11.1	9.4	0.9	61.5	0.0	5.1	100.0
	製造業	件数	47	34	75	137	25	428	38	34	818
		%	5.7	4.2	9.2	16.7	3.1	52.3	4.6	4.2	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	1	0	0	1	0	8	8	1	19
		%	5.3	0.0	0.0	5.3	0.0	42.1	42.1	5.3	100.0
	運輸•通信業	件数	0	1	3	8	1	29	1	4	47
		%	0.0	2.1	6.4	17.0	2.1	61.7	2.1	8.5	100.0
	卸売業	件数	3	3	3	7	3	44	2	5	70
		%	4.3	4.3	4.3	10.0	4.3	62.9	2.9	7.1	100.0
	小売業·飲食店	件数	1	0	5	7	0	54	4	3	74
		%	1.4	0.0	6.8	9.5	0.0	73.0	5.4	4.1	100.0
	金融•保険業	件数	1	3	3	5	0	45	1	4	62
		%	1.6	4.8	4.8	8.1	0.0	72.6	1.6	6.5	100.0
	不動産業	件数	0	0	0	1	0	9	0	0	10
		%	0.0	0.0	0.0	10.0	0.0	90.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	1	2	4	3	3	51	2	2	68
		%	1.5	2.9	5.9	4.4	4.4	75.0	2.9	2.9	100.0
	その他	件数	1	0	0	1	0	3	0	1	6
		%	16.7	0.0	0.0	16.7	0.0	50.0	0.0	16.7	100.0

	業種別クロス集計 (非上場企業)	†	①90 年比 6%減	②90 年比 4%減	③90 年比 2%減	④90 年と 同水準	⑤90 年比 2%増	⑥わからない	⑦その他	回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	0	4	9	7	2	63	0	4	89
		%	0.0	4.5	10.1	7.9	2.2	70.8	0.0	4.5	100.0
	製造業	件数	34	26	48	74	22	391	20	27	642
		%	5.3	4.0	7.5	11.5	3.4	60.9	3.1	4.2	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	0	0	0	0	0	4	1	1	6
		%	0.0	0.0		0.0	0.0	66.7	16.7	16.7	100.0
	運輸・通信業	件数	4	3	_	8	2	90	4	7	126
	to the site	%	3.2	2.4		6.3	1.6		3.2	5.6	100.0
	卸売業	件数	0	4	7	2	0	59	2	4	78
	1 + *	%	0.0	5.1	9.0	2.6	0.0	75.6	2.6	5.1	100.0
	小売業·飲食店	件数	3	4		12	1	114	3	11	155
	A = 1 (T RA )  (	%	1.9	2.6		7.7	0.6	73.5	1.9	7.1	100.0
	金融•保険業	件数	0	1	2	0	1	62	0	5	71
		%	0.0	1.4		0.0	1.4	87.3	0.0	7.0	100.0
	不動産業	件数	0	0	-	0	0	4	0	0	5
		%	0.0	0.0	20.0	0.0	0.0	80.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	12	10	21	25	4	262	1	30	365
		%	3.3	2.7	5.8	6.8	1.1	71.8	0.3	8.2	100.0
	その他	件数	1	2	2	5	0	52	3	5	70
		%	1.4	2.9	2.9	7.1	0.0	74.3	4.3	7.1	100.0
117	業種別クロス集計 (全体)	+	1	2	3	4	5	6	7	回答なし	サンプル数
全体		件数	1) 7	2	3 22	<b>4</b> )	<b>⑤</b>		⑦ 0	回答なし 10	サンプル数
	(全体)				22			135			
	(全体)	件数	7	11	22	18	3	135	0	10	206
	建設業	件数	7 3.4	5.3	22 10.7	18	3 1.5	135 65.5	0.0	10	206
	建設業	件数 % 件数	7 3.4 81	11 5.3 60	22 10.7 123 8.4	18 8.7 211	3 1.5 47	135 65.5 819	0 0.0 58	10 4.9 61	206 100.0 1460
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 %	7 3.4 81 5.5	11 5.3 60 4.1	22 10.7 123 8.4 0	18 8.7 211 14.5	3 1.5 47 3.2	135 65.5 819 56.1	0 0.0 58 4.0	10 4.9 61 4.2	206 100.0 1460 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数	7 3.4 81 5.5	11 5.3 60 4.1	22 10.7 123 8.4 0	18 8.7 211 14.5	3 1.5 47 3.2 0	135 65.5 819 56.1	0 0.0 58 4.0	10 4.9 61 4.2 2	206 100.0 1460 100.0 25
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数	7 3.4 81 5.5 1	11 5.3 60 4.1 0	22 10.7 123 8.4 0 0.0	18 8.7 211 14.5 1 4.0	3 1.5 47 3.2 0	135 65.5 819 56.1 12 48.0	0 0.0 58 4.0 9	10 4.9 61 4.2 2 8.0	206 100.0 1460 100.0 25 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 件数	7 3.4 81 5.5 1 4.0	11 5.3 60 4.1 0 0.0 4 2.3	22 10.7 123 8.4 0 0.0 11 6.4	18 8.7 211 14.5 1 4.0	3 1.5 47 3.2 0 0.0	135 65.5 819 56.1 12 48.0	0 0.0 58 4.0 9 36.0 5 2.9	10 4.9 61 4.2 2 8.0	206 100.0 1460 100.0 25 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 件数 件数	7 3.4 81 5.5 1 4.0 4 2.3	11 5.3 60 4.1 0 0.0 4 2.3	22 10.7 123 8.4 0 0.0 11 6.4	18 8.7 211 14.5 1 4.0 16 9.2	3 1.5 47 3.2 0 0.0 3 1.7	135 65.5 819 56.1 12 48.0 119 68.8	0 0.0 58 4.0 9 36.0 5 2.9	10 4.9 61 4.2 2 8.0 11 6.4	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	7 3.4 81 5.5 1 4.0 4 2.3	11 5.3 60 4.1 0 0.0 4 2.3	22 10.7 123 8.4 0 0.0 11 6.4 10	18 8.7 211 14.5 1 4.0 16 9.2	3 1.5 47 3.2 0 0.0 3 1.7	135 65.5 819 56.1 12 48.0 119 68.8	0 0.0 58 4.0 9 36.0 5 2.9	10 4.9 61 4.2 2 8.0 11 6.4	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	7 3.4 81 5.5 1 4.0 4 2.3 3	111 5.3 60 4.1 0 0.0 4 2.3 7 4.7	22 10.7 123 8.4 0 0.0 11 6.4 10 6.8	18 8.7 211 14.5 1 4.0 16 9.2 9	3 1.5 47 3.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0	135 65.5 819 56.1 12 48.0 119 68.8 103 69.6	0 0.0 58 4.0 9 36.0 5 2.9 4 2.7	10 4.9 61 4.2 2 8.0 11 6.4 9	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	7 3.4 81 5.5 1 4.0 4 2.3 3 2.0	111 5.3 60 4.1 0 0.0 4 2.3 7 4.7	22 10.7 123 8.4 0 0.0 11 6.4 10 6.8 12	18 8.7 211 14.5 1 4.0 16 9.2 9 6.1 19	3 1.5 47 3.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 1 0.4	135 65.5 819 56.1 12 48.0 119 68.8 103 69.6	0 0.0 58 4.0 9 36.0 5 2.9 4 2.7	10 4.9 61 4.2 2 8.0 11 6.4 9 6.1	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	7 3.4 81 5.5 1 4.0 4 2.3 3 2.0 4	11 5.3 60 4.1 0 0.0 4 2.3 7 4.7 4.7	22 10.7 123 8.4 0 0.0 11 6.4 10 6.8 12 5.2	18 8.7 211 14.5 1 4.0 16 9.2 9 6.1 19	3 1.5 47 3.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 1 0.4	135 65.5 819 56.1 12 48.0 119 68.8 103 69.6 168 73.4	0 0.0 58 4.0 9 36.0 5 2.9 4 2.7 7	10 4.9 61 4.2 2 8.0 11 6.4 9 6.1	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	7 3.4 81 5.5 1 4.0 4 2.3 3 2.0 4 1.7	11 5.3 60 4.1 0 0.0 4 2.3 7 4.7 4.7	22 10.7 123 8.4 0 0.0 11 6.4 10 6.8 12 5.2 5	18 8.7 211 14.5 1 4.0 16 9.2 9 6.1 19	3 1.5 47 3.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 1 0.4	135 65.5 819 56.1 12 48.0 119 68.8 103 69.6 168 73.4 107 80.5	0 0.0 58 4.0 9 36.0 5 2.9 4 2.7 7 3.1	10 4.9 61 4.2 2 8.0 11 6.4 9 6.1 14 6.1	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	7 3.4 81 5.5 1 4.0 4 2.3 3 2.0 4 1.7 1 0.8	11 5.3 60 4.1 0 0.0 4 2.3 7 4.7 4 1.7 4 3.0	22 10.7 123 8.4 0 0.0 11 6.4 10 6.8 12 5.2 5 3.8	18 8.7 211 14.5 1 4.0 16 9.2 9 6.1 19 8.3 5	3 1.5 47 3.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 1 0.4	135 65.5 819 56.1 12 48.0 119 68.8 103 69.6 168 73.4 107 80.5	0 0.0 58 4.0 9 36.0 5 2.9 4 2.7 7 3.1 1 0.8	10 4.9 61 4.2 2 8.0 11 6.4 9 6.1 14 6.1 9	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 229 100.0 133 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	7 3.4 81 5.5 1 4.0 4 2.3 3 2.0 4 1.7 1 0.8	111 5.3 60 4.1 0 0.0 4 2.3 7 4.7 4 1.7 4 3.0	22 10.7 123 8.4 0 0.0 11 6.4 10 6.8 12 5.2 5 3.8 1	18 8.7 211 14.5 1 4.0 16 9.2 9 6.1 19 8.3 5 3.8 1	3 1.5 47 3.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 1 0.4 1 0.8 0.0	135 65.5 819 56.1 12 48.0 119 68.8 103 69.6 168 73.4 107 80.5	0 0.0 58 4.0 9 36.0 5 2.9 4 2.7 7 3.1 1 0.8	10 4.9 61 4.2 2 8.0 11 6.4 9 6.1 14 6.1 9	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 229 100.0 133 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	7 3.4 81 5.5 1 4.0 4 2.3 3 2.0 4 1.7 1 0.8 0	11 5.3 60 4.1 0 0.0 4 2.3 7 4.7 4 1.7 4 3.0 0	22 10.7 123 8.4 0 0.0 11 6.4 10 6.8 12 5.2 5 3.8 1 6.7 25	18 8.7 211 14.5 1 4.0 16 9.2 9 6.1 19 8.3 5 3.8 1 6.7 28	3 1.5 47 3.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 1 0.4 1 0.8 0 0.0	135 65.5 819 56.1 12 48.0 119 68.8 103 69.6 168 73.4 107 80.5 13	0 0.0 58 4.0 9 36.0 5 2.9 4 2.7 7 3.1 1 0.8 0	10 4.9 61 4.2 2 8.0 11 6.4 9 6.1 14 6.1 9 6.8 0	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 229 100.0 133 100.0 15
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	7 3.4 81 5.5 1 4.0 4 2.3 3 2.0 4 1.7 1 0.8 0 0.0 13	11 5.3 60 4.1 0 0.0 4 2.3 7 4.7 4 1.7 4 3.0 0 0.0	22 10.7 123 8.4 0 0.0 11 6.4 10 6.8 12 5.2 5 3.8 1 6.7 25	18 8.7 211 14.5 1 4.0 16 9.2 9 6.1 19 8.3 5 3.8 1 6.7 28 6.5	3 1.5 47 3.2 0 0.0 3 1.7 3 2.0 1 0.4 1 0.8 0 0.0	135 65.5 819 56.1 12 48.0 119 68.8 103 69.6 168 73.4 107 80.5 13 86.7 313 72.3	0 0.0 58 4.0 9 36.0 5 2.9 4 2.7 7 3.1 1 0.8 0	10 4.9 61 4.2 2 8.0 11 6.4 9 6.1 14 6.1 9 0.0	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433

売	上高別クロス集	<u></u> 計			③90 年比				⑦その他		
	(上場企業)		6%減	4%減	2%減	同水準	2%増	ない		回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	17	22	50	75	12	369	9	28	582
		%	2.9	3.8	8.6	12.9	2.1	63.4	1.5	4.8	100.0
	500億円~	件数	10	12	25	29	12	141	5	12	246
	1千億円未満	%	4.1	4.9	10.2	11.8	4.9	57.3	2.0	4.9	100.0
	1千億円~	件数	27	15	23	57	6	175	18	12	333
	5千億円未満	%	8.1	4.5	6.9	17.1	1.8	52.6	5.4	3.6	100.0
	5千億円~	件数	7	0	6	8	3	29	12	1	66
	1兆円未満	%	10.6	0.0	9.1	12.1	4.5	43.9	18.2	1.5	100.0
	1兆円以上	件数	1	1	2	12	0	28	12	7	63
		%	1.6	1.6	3.2	19.0	0.0	44.4	19.0	11.1	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0	1	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集 (非上場企業)	計	1	2	3	4	<b>⑤</b>	<b>6</b>	7	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	8	6	7	8	2	121	4	5	161
		%	5.0	3.7	4.3	5.0	1.2	75.2	2.5	3.1	100.0
	50億円~	件数	3	3	8	11	1	101	1	9	137
	100億円未満	%	2.2	2.2	5.8	8.0	0.7	73.7	0.7	6.6	100.0
	100億円~	件数	22	23	51	64	18	501	7	31	717
	500億円未満	%	3.1	3.2	7.1	8.9	2.5	69.9	1.0	4.3	100.0
	500億円~	件数	5	6	15	20	8	148	3	16	221
	1千億円未満	%	2.3	2.7	6.8	9.0	3.6	67.0	1.4	7.2	100.0
1	4 T / C IT IN 1	111 本上	- 14	12	16	22	1	110	13	13	201
	1千億円以上	件数	14	12	10						
	1十億円以上	<b>件</b> 叙	7.0	6.0	8.0	10.9	0.5	54.7	6.5	6.5	100.0
	回答なし						0.5	54.7 120	6.5 6	6.5 20	100.0 170

### 13.開発途上地域における海外事業展開の有無について

13−1. 貴組織は、開発途上地域での海外事業展開を行っていますか。1つ選んで○を付けて下さい。

- ①行っている
- ②行っていない
- ③その他

	経年集計結果		①行って いる	②行って いない	③その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	575	699	6	11	1291
		%	44.5	54.1	0.5	0.9	100.0
	平成12年度	件数	531	622	8	9	1170
		%	45.4	53.2	0.7	0.8	100.0
非上場	平成13年度	件数	296	1273	16	22	1607
		%	18.4	79.2	1.0	1.4	100.0
	平成12年度	件数	246	1232	9	32	1519
		%	16.2	81.1	0.6	2.1	100.0
合計	平成13年度	件数	871	1972	22	33	2898
		%	30.1	68.0	0.8	1.1	100.0
	平成12年度	件数	777	1854	17	41	2689
		%	28.9	68.9	0.6	1.5	100.0

平成12年度から追加した設問のため、平成11年度の集計結果はない。

1	業種別クロス集計 (上場企業)	t	①行って いる	②行って いない	③その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	50	64	1	2	117
		%	42.7	54.7	0.9	1.7	100.0
	製造業	件数	452	359	3	4	818
		%	55.3	43.9	0.4	0.5	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	6	13	0	0	19
		%	31.6	68.4	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	10	36	1	0	47
		%	21.3	76.6	2.1	0.0	100.0
	卸売業	件数	31	35	0	4	70
		%	44.3	50.0	0.0	5.7	100.0
	小売業·飲食店	件数	7	66	0	1	74
		%	9.5	89.2	0.0	1.4	100.0
	金融•保険業	件数	7	55	0	0	62
		%	11.3	88.7	0.0	0.0	100.0
	不動産業	件数	1	9	0	0	10
		%	10.0	90.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	8	59	1	0	68
		%	11.8	86.8	1.5	0.0	100.0
	その他	件数	3	3	0	0	6
		%	50.0	50.0	0.0	0.0	100.0

1	業種別クロス集計 (非上場企業)	t	① 行って いる	②行って いない	③その他	回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	15	73	1	0	89
		%	16.9	82.0	1.1	0.0	100.0
	製造業	件数	212	415	13	2	642
		%	33.0	64.6	2.0	0.3	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	2	4	0	0	6
		%	33.3	66.7	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	17	107	0	2	126
		%	13.5	84.9	0.0	1.6	100.0
	卸売業	件数	9	67	0	2	78
		%	11.5	85.9	0.0	2.6	100.0
	小売業·飲食店	件数	4	148	0	3	155
		%	2.6	95.5	0.0	1.9	100.0
	金融•保険業	件数	2	66	0	3	71
		%	2.8	93.0	0.0	4.2	100.0
	不動産業	件数	0	5	0	0	5
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	29	325	1	10	365
		%	7.9	89.0	0.3	2.7	100.0
	その他	件数	6	63	1	0	70
		%	8.6	90.0	1.4	0.0	100.0
1	業種別クロス集計 (全体)	t	1	2	3	回答なし	サンプル数
全体		件数	① 65	2 137	3 2	回答なし 2	サンプル数
	(全体)						
	(全体)	件数	65	137	2	2	206
	建設業	件数	65 31.6	137 66.5	2 1.0	1.0	206
	建設業	件数 % 件数	65 31.6 664	137 66.5 774	2 1.0 16	1.0	206 100.0 1460
	建設業製造業	件数 % 件数 %	65 31.6 664 45.5	137 66.5 774 53.0	2 1.0 16 1.1	1.0 6 0.4	206 100.0 1460 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数	65 31.6 664 45.5	137 66.5 774 53.0	2 1.0 16 1.1	2 1.0 6 0.4 0	206 100.0 1460 100.0 25
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数	65 31.6 664 45.5 8 32.0	137 66.5 774 53.0 17 68.0	2 1.0 16 1.1 0	2 1.0 6 0.4 0	206 100.0 1460 100.0 25 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 件数	65 31.6 664 45.5 8 32.0 27	137 66.5 774 53.0 17 68.0 143	2 1.0 16 1.1 0 0.0	2 1.0 6 0.4 0 0.0 2	206 100.0 1460 100.0 25 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 件数 件数	65 31.6 664 45.5 8 32.0 27 15.6	137 66.5 774 53.0 17 68.0 143	2 1.0 16 1.1 0 0.0 1	2 1.0 6 0.4 0 0.0 2 1.2	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 件数	65 31.6 664 45.5 8 32.0 27 15.6	137 66.5 774 53.0 17 68.0 143 82.7	2 1.0 16 1.1 0 0.0 1 0.6	2 1.0 6 0.4 0 0.0 2 1.2	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	65 31.6 664 45.5 8 32.0 27 15.6 40	137 66.5 774 53.0 17 68.0 143 82.7 102 68.9	2 1.0 16 1.1 0 0.0 1 0.6 0.0	2 1.0 6 0.4 0 0.0 2 1.2 6 4.1	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	65 31.6 664 45.5 8 32.0 27 15.6 40 27.0	137 66.5 774 53.0 17 68.0 143 82.7 102 68.9 214	2 1.0 16 1.1 0 0.0 1 0.6 0 0.0	2 1.0 6 0.4 0 0.0 2 1.2 6 4.1	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	65 31.6 664 45.5 8 32.0 27 15.6 40 27.0 11	137 66.5 774 53.0 17 68.0 143 82.7 102 68.9 214	2 1.0 16 1.1 0 0.0 1 0.6 0 0.0 0.0	2 1.0 6 0.4 0 0.0 2 1.2 6 4.1 4	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	65 31.6 664 45.5 8 32.0 27 15.6 40 27.0 11 4.8	137 66.5 774 53.0 17 68.0 143 82.7 102 68.9 214 93.4 121	2 1.0 16 1.1 0 0.0 1 0.6 0 0.0 0 0.0	2 1.0 6 0.4 0 0.0 2 1.2 6 4.1 4 1.7	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	65 31.6 664 45.5 8 32.0 27 15.6 40 27.0 11 4.8 9	137 66.5 774 53.0 17 68.0 143 82.7 102 68.9 214 93.4 121 91.0	2 1.0 16 1.1 0.0 1 0.6 0 0.0 0 0.0	2 1.0 6 0.4 0 0.0 2 1.2 6 4.1 4 1.7 3 2.3	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	65 31.6 664 45.5 8 32.0 27 15.6 40 27.0 11 4.8 9 6.8	137 66.5 774 53.0 17 68.0 143 82.7 102 68.9 214 93.4 121 91.0	2 1.0 16 1.1 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	2 1.0 6 0.4 0 0.0 2 1.2 6 4.1 4 1.7 3 2.3	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 229 100.0 133 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	65 31.6 664 45.5 8 32.0 27 15.6 40 27.0 11 4.8 9 6.8	137 66.5 774 53.0 17 68.0 143 82.7 102 68.9 214 93.4 121 91.0	2 1.0 16 1.1 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	2 1.0 6 0.4 0 0.0 2 1.2 6 4.1 4 1.7 3 2.3 0	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 148 100.0 229 100.0 133 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	65 31.6 664 45.5 8 32.0 27 15.6 40 27.0 11 4.8 9 6.8 1	137 66.5 774 53.0 17 68.0 143 82.7 102 68.9 214 93.4 121 91.0 14 93.3 384	2 1.0 16 1.1 0 0.0 1 0.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0.0 0.0	2 1.0 6 0.4 0 0.0 2 1.2 6 4.1 4 1.7 3 2.3 0 0.0	206 100.0 1460 100.0 25 100.0 173 100.0 229 100.0 133 100.0 15 100.0 433

	L古메Ana集	<del>-</del> 1	①行って	②行って	③その曲		
兀	上高別クロス集	ĒΤ	いる	いない	3 C 07 IE	回答なし	サンプル数
	(上場企業)						
上場	500億円未満	件数	179	396	0	7	582
		%	30.8	68.0	0.0	1.2	100.0
	500億円~	件数	106	135	3	2	246
	1千億円未満	%	43.1	54.9	1.2	8.0	100.0
	1千億円~	件数	196	134	1	2	333
	5千億円未満	%	58.9	40.2	0.3	0.6	100.0
	5千億円~	件数	49	16	1	0	66
	1兆円未満	%	74.2	24.2	1.5	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	45	17	1	0	63
		%	71.4	27.0	1.6	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	1	0	0	1
		%	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
売	上高別クロス集	計		0	0		
	(非上場企業)		1	2	3	回答なし	サンプル数
非上場	50億円未満	件数	16	141	3	1	161
		%	9.9	87.6	1.9	0.6	100.0
	50億円~	件数	5	126	1	5	137
	100億円未満	%	3.6	92.0	0.7	3.6	100.0
	100億円~	件数	129	581	4	3	717
	500億円未満	%	18.0	81.0	0.6	0.4	100.0
	500億円~	件数	65	151	4	1	221
	1千億円未満	%	29.4	68.3	1.8	0.5	100.0
	1千億円以上	件数	65	130	2	4	201
		%	32.3	64.7	1.0	2.0	100.0
	回答なし	件数	16	144	2	8	170
		%	9.4	84.7	1.2	4.7	100.0

### 13-2. 貴組織の開発途上地域での海外事業展開の内容はどのようなものですか。当てはまるものを全て選んで〇を付けて下さい。

- ①製造拠点
- ②販売・サービスまたは情報収集拠点
- ③農林業
- ④水産業(漁労、養殖等)
- ⑤エネルギー・鉱物生産業(電力、鉱物採掘等)
- ⑥産業廃棄物処理等の廃棄物処理業
- ⑦レクリエーション業(ホテル、リゾート等)
- ⑧拠点等はないが出資等の投資をしている
- 9その他

			<ol> <li>製造拠</li> </ol>	②販売等	3農林業	④水産業	⑤エネル	⑥産業廃	⑦レクリ	⑧拠点等	9その他		
			点	または情			ギー・鉱	棄物処理	エーショ	はないが			
	経年集計結果			報収集拠			物生産業	等の廃棄	ン業(ホ	出資等の		回答なし	サンプル数
				点				物処理業	テル、リ	投資をし			
									ゾート等)	ている			
上場	平成13年度	件数	457	289	12	7	20	2	3	14	37	5	575
		%	79.5	50.3	2.1	1.2	3.5	0.3	0.5	2.4	6.4	0.9	
	平成12年度	件数	415	259	10	8	18	1	4	11	33	7	531
		%	78.2	48.8	1.9	1.5	3.4	0.2	0.8	2.1	6.2	1.3	
非上場	平成13年度	件数	208	112	2	0	3	0	2	2	25	3	296
		%	70.3	37.8	0.7	0.0	1.0	0.0	0.7	0.7	8.4	1.0	
	平成12年度	件数	169	84	4	0	2	0	1	5	26	2	246
		%	68.7	34.1	1.6	0.0	0.8	0.0	0.4	2.0	10.6	0.8	
合計	平成13年度	件数	665	401	14	7	23	2	5	16	62	8	871
		%	76.3	46.0	1.6	0.8	2.6	0.2	0.6	1.8	7.1	0.9	
	平成12年度	件数	584	343	14	8	20	1	5	16	59	9	777
		%	75.2	44.1	1.8	1.0	2.6	0.1	0.6	2.1	7.6	1.2	

平成12年度から追加した設問のため、平成11年度の集計結果はない。

### 13−3. 開発途上地域での海外事業展開に当たっての環境配慮について、貴組織ではどのような取組を 行っていますか。当てはまるものを全て選んで○を付けて下さい。

- ①海外事業展開に当たっての環境配慮を経営方針や環境方針等に明記している
- ②海外事業展開に関して、環境配慮のための手続き・手法・基準等を定めている
- ③事業展開に先立つ環境アセスメント等により環境影響を調べ、環境対策の立案を行っている
- ④事業展開後の環境配慮の状況について、本社が直接調査を実施している
- ⑤環境配慮の状況について、事業展開先から報告を求めている
- ⑥事業展開先に、環境保全対策のための技術支援や情報提供をしている
- ⑦事業展開先に、環境保全対策のための資金提供をしている
- ⑧事業展開先に、環境保全対策のための人材育成支援をしている
- ⑨事業展開に直接関係のない環境貢献(植林等)を実施している
- ⑩特に取組を実施していない
- ⑪その他

i	経年集計結果	ļ					⑤報告 を求め ている		⑦資金 提供	<ul><li>⑧人材 育成支 援</li></ul>		⑪実施 してい ない		回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	148	83	117	83	140	223	45	79	41	173	30	37	566
		%	26.1	14.7	20.7	14.7	24.7	39.4	8.0	14.0	7.2	30.6	5.3	6.5	
	平成12年度	件数	139	70	86	62	118	185	30	70	28	146	32	58	520
		%	26.7	13.5	16.5	11.9	22.7	35.6	5.8	13.5	5.4	28.1	6.2	11.2	
非上場	平成13年度	件数	54	32	42	24	42	73	18	30	13	116	15	34	294
		%	18.4	10.9	14.3	8.2	14.3	24.8	6.1	10.2	4.4	39.5	5.1	11.6	
	平成12年度	件数	39	27	28	27	41	60	11	21	10	84	14	35	241
		%	16.2	11.2	11.6	11.2	17.0	24.9	4.6	8.7	4.1	34.9	5.8	14.5	
合計	平成13年度	件数	202	115	159	107	182	296	63	109	54	289	45	71	860
		%	23.5	13.4	18.5	12.4	21.2	34.4	7.3	12.7	6.3	33.6	5.2	8.3	
	平成12年度	件数	178	97	114	89	159	245	41	91	38	230	46	93	761
		%	23.4	12.7	15.0	11.7	20.9	32.2	5.4	12.0	5.0	30.2	6.0	12.2	

平成 12 年度から追加した設問のため、平成 11 年度の集計結果はない。

- 13-4. 貴組織では海外事業展開に当たっての環境配慮への取組を環境報告書等を通して公表していますか。1つ選んで〇を付けて下さい。
  - ①環境報告書に記載して公表している
  - ②環境報告書以外の媒体を利用して公表している
  - ③問い合わせに応じて公表している
  - **④**していない
  - ⑤その他

	経年集計結果		_	②環境報 告書以外	<ul><li>③問合せ</li><li>に応じて</li></ul>	<b>④</b> してい ない	⑤その他	回答なし	サンプル数
上場	平成13年度	件数	87	12	68	366	14	19	566
		%	15.4	2.1	12.0	64.7	2.5	3.4	100.0
	平成12年度	件数	69	16	75	352	ı	8	520
		%	13.3	3.1	14.4	67.7	I	1.5	100.0
非上場	平成13年度	件数	13	7	24	220	7	23	294
		%	4.4	2.4	8.2	74.8	2.4	7.8	100.0
	平成12年度	件数	15	6	39	177	ı	4	241
		%	6.2	2.5	16.2	73.4	ı	1.7	100.0
合計	平成13年度	件数	100	19	92	586	21	42	860
		%	11.6	2.2	10.7	68.1	2.4	4.9	100.0
	平成12年度	件数	84	22	114	529	-	12	761
		%	11.0	2.9	15.0	69.5	_	1.6	100.0

平成 12 年度から追加した設問のため、平成 11 年度の集計結果はない。

1	業種別クロス集計	†				<b>④</b> してい	⑤その他		
	(上場企業)		告書	告書以外	に応じて	ない		回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	2	0.0	4	37	3	2	48
		%	4.2	0.0	8.3	77.1	6.3	4.2	100.0
	製造業	件数	70	9	61	281	10	16	447
		%	15.7	2.0	13.6	62.9	2.2	3.6	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	5	0	0	0	0	0	5
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸·通信業	件数	2	0	0	8	0	0	10
		%	20.0	0.0	0.0	80.0	0.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	4	2	2	22	0	0	30
		%	13.3	6.7	6.7	73.3	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	1	0	1	4	1	0	7
	A = 1 /D 8A 444	%	14.3	0.0	14.3	57.1	14.3	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	2	1	0	3	0	1	7
	<b>了</b> 私	%	28.6	14.3	0.0	42.9	0.0	14.3	100.0
	不動産業	件数	0	0	0	1	0	0	1
	サービス業	%	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
	サービス来	件数	0	0	0	8	0	0	8
	その他	% /# *F	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
	ての他	件数 %	00.0	0.0	0.0	2	0	0	100.0
			33.3			66.7	0.0	0.0	1000
	 		00.0	0.0	0.0	00.7	0.0		100.0
127	」 業種別クロス集計 (非上場企業)		1	2	3	4	<b>⑤</b>	回答なし	サンプル数
非上場	(非上場企業)					_			
	(非上場企業)	t	1	2	3	4	<b>⑤</b>	回答なし	サンプル数
	(非上場企業)	件数	① 0	2	3 0	<b>4</b> )	⑤ 0	回答なし 1	サンプル数 15
	(非上場企業)	件数%	0.0	2 13.3	0.0	(4) 12 80.0	⑤ 0	回答なし 1 6.7	サンプル数 15 100.0
	(非上場企業)	件数 % 件数	① 0 0.0 12	2 2 13.3 5	3 0 0.0 22	4) 12 80.0 151	(5) 0 0.0 6	回答なし 1 6.7 15	サンプル数 15 100.0 211
	建設業製造業	件数 % 件数 件数	① 0.0 0.0 12 5.7	2 13.3 5 2.4	3 0 0.0 22 10.4	4) 12 80.0 151 71.6	(5) 0 0.0 6 2.8	回答なし 1 6.7 15 7.1	サンブル数 15 100.0 211 100.0
	建設業製造業	件数 % 件数 % 件数	① 0 0.0 12 5.7	2 13.3 5 2.4 0	3 0 0.0 22 10.4 0	12 80.0 151 71.6	© 0.0 0.0 6 2.8 0	回答なし 1 6.7 15 7.1 0	サンプル数 15 100.0 211 100.0 2
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 件数	① 0 0.0 12 5.7 1 50.0	2 13.3 5 2.4 0	3 0 0.0 22 10.4 0	12 80.0 151 71.6 1 50.0	(5) 0 0.0 6 2.8 0 0.0	回答なし 1 6.7 15 7.1 0	サンプル数 15 100.0 211 100.0 2 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	① 0 0.0 12 5.7 1 50.0 0 0.0 0	2 13.3 5 2.4 0 0.0 0 0.0	3 0 0.0 22 10.4 0 0.0 1 5.9	4 80.0 151 71.6 1 50.0 14 82.4	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 6.7 15 7.1 0 0.0 2 11.8	サンプル数 15 100.0 211 100.0 2 100.0 17 100.0 9
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 12 5.7 1 50.0 0 0.0	2 13.3 5 2.4 0 0.0 0.0 0.0	3 0 0.0 22 10.4 0 0.0 1 5.9 0	12 80.0 151 71.6 1 50.0 14 82.4 8	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 6.7 15 7.1 0 0.0 2 11.8	サンプル数 15 100.0 211 100.0 2 100.0 17 100.0 9
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	① 0 0.0 12 5.7 1 50.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	2 13.3 5 2.4 0 0.0 0.0 0 0.0 0	3 0 0.0 22 10.4 0 0.0 1 5.9 0	4 80.0 151 71.6 1 50.0 14 82.4 8	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 6.7 15 7.1 0 0.0 2 11.8 1 11.1	サンプル数 15 100.0 211 100.0 2 100.0 17 100.0 9 100.0 4
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 12 5.7 1 50.0 0 0.0 0.0	2 13.3 5 2.4 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	3 0 0.0 22 10.4 0 0.0 1 5.9 0 0.0 0.0	4 80.0 151 71.6 1 50.0 14 82.4 8 88.9 3 75.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 6.7 15 7.1 0 0.0 2 11.8 1 11.1 1 25.0	サンプル数 15 100.0 211 100.0 2 100.0 17 100.0 9 100.0 4 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 12 5.7 1 50.0 0 0.0 0.0 0.0	2 13.3 5 2.4 0 0.0 0 0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	3 0 0.0 22 10.4 0 0.0 1 5.9 0 0.0 0.0	4 80.0 151 71.6 1 50.0 14 82.4 8 88.9 3 75.0 2	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 6.7 15 7.1 0 0.0 2 11.8 1 11.1 1 25.0	サンプル数 15 100.0 211 100.0 2 100.0 17 100.0 9 100.0 4 100.0 2
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 12 5.7 1 50.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0	2 13.3 5 2.4 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	3 0 0.0 22 10.4 0 0.0 1 5.9 0 0.0 0.0 0 0.0	80.0 151 71.6 1 50.0 14 82.4 8 88.9 3 75.0 2	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 6.7 15 7.1 0 0.0 2 11.8 1 11.1 1 25.0 0	サンプル数 15 100.0 211 100.0 2 100.0 17 100.0 9 100.0 4 100.0 2 100.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	① 0 0.0 12 5.7 1 50.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	2 13.3 5 2.4 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	3 0 0.0 22 10.4 0 0.0 1 5.9 0 0.0 0.0 0.0 0.0	4 80.0 151 71.6 1 50.0 14 82.4 88.9 3 75.0 2 100.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 6.7 15 7.1 0 0.0 2 11.8 1 11.1 1 25.0 0 0.0	サンプル数 15 100.0 211 100.0 2 100.0 17 100.0 9 100.0 4 100.0 2 100.0 0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	0 0.0 12 5.7 1 50.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	2 13.3 5 2.4 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	3 0 0.0 22 10.4 0 0.0 1 5.9 0 0.0 0 0.0 0 0.0	4 80.0 151 71.6 1 50.0 14 82.4 8 88.9 3 75.0 2 100.0 0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 6.7 15 7.1 0 0.0 2 11.8 1 11.1 1 25.0 0 0.0 0 0.0	サンプル数  15 100.0 211 100.0 2 100.0 17 100.0 9 100.0 4 100.0 2 100.0 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	0 0.0 12 5.7 1 50.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	2 13.3 5 2.4 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	3 0 0.0 22 10.4 0 0.0 1 5.9 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	80.0 151 71.6 1 50.0 14 82.4 8 88.9 3 75.0 2 100.0 0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 1	回答なし 1 6.7 15 7.1 0 0.0 2 11.8 1 11.1 1 25.0 0 0.0 0 0.0 3	サンプル数  15 100.0 211 100.0 2 100.0 17 100.0 9 100.0 4 100.0 2 100.0 0 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	0 0.0 12 5.7 1 50.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	2 13.3 5 2.4 0 0.0 0.0 0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	3 0 0.0 22 10.4 0 0.0 1 5.9 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 1 0.0 0.0 0.0 0	80.0 151 71.6 1 50.0 14 82.4 8 88.9 3 75.0 2 100.0 0 0.0 23 82.1	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 6.7 15 7.1 0 0.0 2 11.8 1 11.1 1 25.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	サンプル数 15 100.0 211 100.0 2 100.0 17 100.0 9 100.0 4 100.0 2 100.0 0 0 0.0
	(非上場企業) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	0 0.0 12 5.7 1 50.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	2 13.3 5 2.4 0 0.0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	3 0 0.0 22 10.4 0 0.0 1 5.9 0 0.0 0 0.0 0 0.0 1 0.0 0.0 0	80.0 151 71.6 1 50.0 14 82.4 8 88.9 3 75.0 2 100.0 0 0.0	© 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.	回答なし 1 6.7 15 7.1 0 0.0 2 11.8 1 11.1 1 25.0 0 0.0 0 0.0 3	サンプル数 15 100.0 211 100.0 2 100.0 17 100.0 9 100.0 4 100.0 2 100.0

111	業種別クロス集計 (全体)	t	①環境報 告書	②環境報 告書以外	<ul><li>③問合せ</li><li>に応じて</li></ul>	④していない	⑤その他	回答なし	サンプル数
全体	建設業	件数	2	2	4	49	3	3	63
		%	3.2	3.2	6.3	77.8	4.8	4.8	100.0
	製造業	件数	82	14	83	432	16	31	658
		%	12.5	2.1	12.6	65.7	2.4	4.7	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	6	0	0	1	0	0	7
		%	85.7	0.0	0.0	14.3	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	2	0	1	22	0	2	27
		%	7.4	0.0	3.7	81.5	0.0	7.4	100.0
	卸売業	件数	4	2	2	30	0	1	39
		%	10.3	5.1	5.1	76.9	0.0	2.6	100.0
	小売業·飲食店	件数	1	0	1	7	1	1	11
		%	9.1	0.0	9.1	63.6	9.1	9.1	100.0
	金融•保険業	件数	2	1	0	5	0	1	9
		%	22.2	11.1	0.0	55.6	0.0	11.1	100.0
	不動産業	件数	0	0	0	1	0	0	1
		%	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	0	0	1	31	1	3	36
		%	0.0	0.0	2.8	86.1	2.8	8.3	100.0
	その他	件数	1	0	0	8	0	0	9
		%	11.1	0.0	0.0	88.9	0.0	0.0	100.0

売	上高別クロス集 (上場企業)	計	①環境報 告書	②環境報 告書以外	<ul><li>③問合せ</li><li>に応じて</li></ul>	④していない	⑤その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	3	1	14	146	1	8	173
		%	1.7	0.6	8.1	84.4	0.6	4.6	100.0
	500億円~	件数	7	2	16	74	2	4	105
	1千億円未満	%	6.7	1.9	15.2	70.5	1.9	3.8	100.0
	1千億円~	件数	29	7	27	119	6	7	195
	5千億円未満	%	14.9	3.6	13.8	61.0	3.1	3.6	100.0
	5千億円~	件数	22	1	9	15	2	0	49
	1兆円未満	%	44.9	2.0	18.4	30.6	4.1	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	26	1	2	12	3	0	44
		%	59.1	2.3	4.5	27.3	6.8	0.0	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
売	上高別クロス集	計	1	<u> </u>	<u> </u>		<b>⑤</b>	回答なし	
1	(非上場企業)			2	3	4	3	凹合なし	サンプル数
非上場	(非上場企業) 50億円未満	件数	0	0	3	13	0	回告なし 0	サンブル数
非上場		件数							
非上場	50億円未満		0	0	3	13	0	0	16
非上場	50億円未満	%	0.0	0.0	3	13	0.0	0.0	16
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~	% 件数	0.0	0.0	3 18.8 1	13 81.3 4	0.0	0.0 0.0	16 100.0 5
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満	% 件数 %	0.0	0.0	3 18.8 1 20.0	13 81.3 4 80.0	0.0 0.0 0.0	0 0.0 0 0.0	16 100.0 5 100.0
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	% 件数 % 件数	0 0.0 0 0.0	0 0.0 0 0.0	3 18.8 1 20.0	13 81.3 4 80.0 99	0 0.0 0 0.0 4	0 0.0 0 0.0 12	16 100.0 5 100.0 127
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満	% 件数 % 件数	0 0.0 0 0.0 1	0 0.0 0 0.0 1 0.8	3 18.8 1 20.0 10 7.9	13 81.3 4 80.0 99 78.0	0 0.0 0 0.0 4	0 0.0 0 0.0 12 9.4	16 100.0 5 100.0 127 100.0
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~	% 件数 % 件数 件数 件数	0 0.0 0 0.0 1 0.8 3	0 0.0 0 0.0 1 0.8 2	3 18.8 1 20.0 10 7.9 4	13 81.3 4 80.0 99 78.0 49	0 0.0 0 0.0 4 3.1	0 0.0 0 0.0 12 9.4 6	16 100.0 5 100.0 127 100.0 65
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	% 件数 % 件数 % 件数	0 0.0 0 0.0 1 0.8 3 4.6	0 0.0 0 0.0 1 0.8 2 3.1	3 18.8 1 20.0 10 7.9 4 6.2	13 81.3 4 80.0 99 78.0 49	0 0.0 0 0.0 4 3.1 1	0 0.0 0 0.0 12 9.4 6	16 100.0 5 100.0 127 100.0 65 100.0
非上場	50億円未満 50億円~ 100億円未満 100億円~ 500億円未満 500億円~ 1千億円未満	% 件数 % 件数 % 件数 % 件数	0 0.0 0 0.0 1 0.8 3 4.6	0 0.0 0 0.0 1 0.8 2 3.1	3 18.8 1 20.0 10 7.9 4 6.2	13 81.3 4 80.0 99 78.0 49 75.4 43	0 0.0 0 0.0 4 3.1 1 1.5	0 0.0 0 0.0 12 9.4 6 9.2	16 100.0 5 100.0 127 100.0 65 100.0

# 13-5. 海外事業展開先の環境公害対策に採用している基準(排出基準)はどのようなものですか。1つ選んで〇を付けて下さい。

- ①基本的に事業展開先国の法令に基づく排出基準
- ②日本国内の排出基準(事業展開先国の基準の方が厳しい場合は、厳しい方の基準)
- ③日本国内の基準を下回る独自の排出基準
- ④事業展開先国及び日本の基準を上回る厳しい独自の排出基準
- ⑤環境汚染物質の排出はないので該当しない
- ⑥その他

			①事業展	②日本国	③下回る	④厳しい	⑤該当し	<b>⑥その他</b>		
	経年集計結果			内の基準		独自基準	ない	© (	回答なし	サンプル数
	AT I SICHI HASIC		準							
上場	平成13年度	件数	421	40	1	4	61	9	30	566
		%	74.4	7.1	0.2	0.7	10.8	1.6	5.3	100.0
	平成12年度	件数	406	32	2	7	46	5	22	520
		%	78.1	6.2	0.4	1.3	8.8	1.0	4.2	100.0
非上場	平成13年度	件数	180	10	1	5	57	10	31	294
		%	61.2	3.4	0.3	1.7	19.4	3.4	10.5	100.0
	平成12年度	件数	160	8	1	4	49	12	7	241
		%	66.4	3.3	0.4	1.7	20.3	5.0	2.9	100.0
合計	平成13年度	件数	601	50	2	9	118	19	61	860
		%	69.9	5.8	0.2	1.0	13.7	2.2	7.1	100.0
	平成12年度	件数	566	40	3	11	95	17	29	761
		%	74.4	5.3	0.4	1.4	12.5	2.2	3.8	100.0

平成 12 年度から追加した設問のため、平成 11 年度の集計結果はない。

1	業種別クロス集計 (上場企業)	ŀ	①事業展 開先の基 準	-	_	_	⑤該当し ない	⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	建設業	件数	41	0	0	0	5	0	2	48
		%	85.4	0.0	0.0	0.0	10.4	0.0	4.2	100.0
	製造業	件数	342	37	1	4	29	8	26	447
		%	76.5	8.3	0.2	0.9	6.5	1.8	5.8	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	3	2	0	0	0	0	0	5
		%	60.0	40.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	6	0	0	0	3	1	0	10
		%	60.0	0.0	0.0	0.0	30.0	10.0	0.0	100.0
	卸売業	件数	17	1	0	0	12	0	0	30
		%	56.7	3.3	0.0	0.0	40.0	0.0	0.0	100.0
	小売業·飲食店	件数	4	0	0	0	3	0	0	7
		%	57.1	0.0	0.0	0.0	42.9	0.0	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	1	0	0	0	4	0	2	7
		%	14.3	0.0	0.0	0.0	57.1	0.0	28.6	100.0
	不動産業	件数	1	0	0	0	0	0	0	1
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	サービス業	件数	3	0	0	0	5	0	0	8
		%	37.5	0.0	0.0	0.0	62.5	0.0	0.0	100.0
	その他	件数	3	0	0	0	0	0	0	3
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0

3	業種別クロス集計 (非上場企業)	t			③下回る 独自基準			⑥その他	回答なし	サンプル数
非上場	建設業	件数	9	1	0	0	4	0	1	15
		%	60.0	6.7	0.0	0.0	26.7	0.0	6.7	100.0
	製造業	件数	150	8	1	5	17	7	23	211
		%	71.1	3.8	0.5	2.4	8.1	3.3	10.9	100.0
	電気・ガス等供給業	件数	2	0	0	0	0	0	0	2
		%	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0
	運輸•通信業	件数	5	0	0	0	10	0	2	17
		%	29.4	0.0	0.0	0.0	58.8	0.0	11.8	100.0
	卸売業	件数	3	0	0	0	5	0	1	9
		%	33.3	0.0	0.0	0.0	55.6	0.0	11.1	100.0
	小売業·飲食店	件数	2	1	0	0	1	0	0	4
		%	50.0	25.0	0.0	0.0	25.0	0.0	0.0	100.0
	金融•保険業	件数	0	0	0	0	2	0	0	2
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0	0.0	100.0
	不動産業	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
	サービス業	件数	6	0	0	0	15	3	4	28
	- N	%	21.4	0.0	0.0	0.0	53.6	10.7	14.3	100.0
	その他	件数	3	0	0	0	3	0	0	6
		%	50.0	0.0	0.0	0.0	50.0	0.0	0.0	100.0
	<u> </u> 		00.0	0.0	0.0	0.0	00.0	0.0	0.0	100.0
3	 業種別クロス集計 (全体)		1	2	3	4	<b>⑤</b>	6	回答なし	サンプル数
全体										
	(全体)建設業	†	1	2	3	4	5	6	回答なし	サンプル数
	(全体)	件数	① 50	2	3	4 0	<b>⑤</b>	6	回答なし 3	サンプル数
	(全体)建設業製造業	件数 %	① 50 79.4	2 1 1.6	③ 0 0.0	(4) 0 0.0	(5) 9 14.3	© 0.0	回答なし 3 4.8	サンプル数 63 100.0
	(全体)建設業	件数 % 件数	50 79.4 492 74.8 5	2 1 1.6 45 6.8 2	3 0.0 2 0.3	9 1.4 0	9 14.3 46 7.0	© 0.0 15 2.3 0	回答なし 3 4.8 49	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数	50 79.4 492 74.8 5 71.4	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6	3 0 0.0 2 0.3 0	(4) 0 0.0 9 1.4 0 0.0	9 14.3 46 7.0 0	6 0 0.0 15 2.3	回答なし 3 4.8 49 7.4 0 0.0	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0
	(全体)建設業製造業	件数 % 件数 % 件数 % 件数	79.4 492 74.8 5 71.4 11	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6 0	3 0 0.0 2 0.3 0 0.0 0.0	0 0.0 9 1.4 0 0.0	(5) 9 14.3 46 7.0 0 0.0 13	6 0.0 15 2.3 0 0.0 1	回答なし 3 4.8 49 7.4 0 0.0	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0 27
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 50 79.4 492 74.8 5 71.4 11 40.7	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6 0	3 0.0 2 0.3 0 0.0 0.0	(4) 0.0 9 1.4 0 0.0 0.0	9 14.3 46 7.0 0 0.0 13 48.1	© 0.0 0.0 15 2.3 0 0.0 1 3.7	回答なし 3 4.8 49 7.4 0 0.0 2 7.4	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0 27 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 50 79.4 492 74.8 5 71.4 11 40.7 20	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6 0 0.0	3 0.0 2 0.3 0 0.0 0 0.0 0.0	(4) 0.0 9 1.4 0 0.0 0.0 0.0	9 14.3 46 7.0 0 0.0 13 48.1	6 0.0 15 2.3 0 0.0 1 3.7	回答なし 3 4.8 49 7.4 0 0.0 2 7.4	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0 27 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96	79.4 492 74.8 5 71.4 11 40.7 20 51.3	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6 0 0.0 1 2.6	3 0 0.0 2 0.3 0 0.0 0 0.0 0	(4) 0 0.0 9 1.4 0 0.0 0 0.0 0 0.0	\$\\ \text{9}\\ 14.3\\ 46\\ 7.0\\ 0.0\\ 13\\ 48.1\\ 17\\ 43.6\\ \end{array}	6 0.0 15 2.3 0 0.0 1 3.7 0	回答なし 3 4.8 49 7.4 0 0.0 2 7.4 1 2.6	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0 27 100.0 39 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数	1 50 79.4 492 74.8 5 71.4 11 40.7 20 51.3 6	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6 0 0.0 1 2.6 1	3 0 0.0 2 0.3 0 0.0 0 0.0 0.0 0	0 0.0 9 1.4 0 0.0 0 0.0 0	9 14.3 46 7.0 0 0.0 13 48.1 17 43.6	6 0.0 15 2.3 0 0.0 1 3.7 0 0.0	回答なし 3 4.8 49 7.4 0 0.0 2 7.4 1 2.6 0	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0 27 100.0 39 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 50 79.4 492 74.8 5 71.4 11 40.7 20 51.3 6 54.5	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6 0 0.0 1 2.6 1 9.1	3 0 0.0 2 0.3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	(4) 0 0.0 9 1.4 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0	5 9 14.3 46 7.0 0 0.0 13 48.1 17 43.6 4	© 0.0 0.0 15 2.3 0 0.0 1 3.7 0 0.0 0.0 0.0	回答なし 3 4.8 49 7.4 0 0.0 2 7.4 1 2.6 0	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0 27 100.0 39 100.0 11
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 50 79.4 492 74.8 5 71.4 11 40.7 20 51.3 6 54.5	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6 0 0.0 1 2.6 1 9.1	3 0 0.0 2 0.3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	(4) 0 0.0 9 1.4 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	9 14.3 46 7.0 0 0.0 13 48.1 17 43.6 4 36.4 6	© 0.0 0.0 15 2.3 0 0.0 1 3.7 0 0.0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	回答なし 3 4.8 49 7.4 0 0.0 2 7.4 1 2.6 0 0.0	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0 27 100.0 39 100.0 11 100.0 9
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数 96 件数	1 50 79.4 492 74.8 5 71.4 11 40.7 20 51.3 6 54.5	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6 0 0.0 1 2.6 1 9.1 0	3 0 0.0 2 0.3 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0	0 0.0 9 1.4 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	9 14.3 46 7.0 0 0.0 13 48.1 17 43.6 4 36.4 6	6 0 0.0 15 2.3 0 0.0 1 3.7 0 0.0 0.0 0 0.0	回答なし 3 4.8 49 7.4 0 0.0 2 7.4 1 2.6 0 0.0 2 2 22.2	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0 27 100.0 39 100.0 11 100.0 9 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 却売業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 50 79.4 492 74.8 5 71.4 11 40.7 20 51.3 6 54.5 1	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6 0 0.0 1 2.6 1 9.1 0 0.0 0.0	3 0 0.0 2 0.3 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0.0 0.0	(4) 0 0.0 9 1.4 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	\$\\ \text{9}\$ 14.3 46 7.0 0 0.0 13 48.1 17 43.6 4 36.4 6 66.7 0	6 0 0.0 15 2.3 0 0.0 1 3.7 0 0.0 0 0.0 0 0.0	回答なし 3 4.8 49 7.4 0 0.0 2 7.4 1 2.6 0 0.0 2 2.2 0	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0 27 100.0 39 100.0 11 100.0 9 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 切売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 50 79.4 492 74.8 5 71.4 11 40.7 20 51.3 6 54.5 1 11.1	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6 0 0.0 1 2.6 1 9.1 0 0.0 0.0	3 0 0.0 2 0.3 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	0 0.0 9 1.4 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	\$\\ \text{9}\$ 14.3 46 7.0 0 0.0 13 48.1 17 43.6 4 36.4 6 66.7 0 0.0	© 0.0 0.0 15 2.3 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	回答なし 33 4.8 49 7.4 0 0.0 2 7.4 1 2.6 0 0.0 2 22.2 0 0.0	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0 27 100.0 39 100.0 9 100.0 1 100.0
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 卸売業 小売業・飲食店 金融・保険業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 50 79.4 492 74.8 5 71.4 11 40.7 20 51.3 6 54.5 1 11.1 100.0	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6 0 0.0 1 2.6 1 9.1 0 0.0 0.0 0.0	3 0 0.0 2 0.3 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	(4) 0 0.0 9 1.4 0 0.0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0	\$\\ \text{9}\$ 14.3 46 7.0 0 0.0 13 48.1 17 43.6 4 36.4 6 66.7 0 0.0 20	© 0.0 0.0 15 2.3 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 3	回答なし 3 4.8 49 7.4 0 0.0 2 7.4 1 2.6 0 0.0 2 22.2 0 0.0	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0 27 100.0 39 100.0 11 100.0 9 100.0 100.0 36
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 加売業 小売業・飲食店 金融・保険業 不動産業 サービス業	件数 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96 96	1 50 79.4 492 74.8 5 71.4 11 40.7 20 51.3 6 54.5 1 11.1 1 100.0 9	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6 0 0.0 1 2.6 1 9.1 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	3 0 0.0 2 0.3 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0.0 9 1.4 0 0.0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0.0 0 0 0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	\$\\ \text{9}\$ 14.3 46 7.0 0 0.0 13 48.1 17 43.6 4 36.4 6 66.7 0 0.0 20 55.6	6 0 0.0 15 2.3 0 0.0 1 3.7 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0	回答なし 3 4.8 49 7.4 0 0.0 2 7.4 1 2.6 0 0.0 2 22.2 0 0.0 4 11.1	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0 27 100.0 39 100.0 11 100.0 9 100.0 100.0 36
	(全体) 建設業 製造業 電気・ガス等供給業 運輸・通信業 切売業・飲食店 金融・保険業 不動産業	件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 % 件数 %	1 50 79.4 492 74.8 5 71.4 11 40.7 20 51.3 6 54.5 1 11.1 100.0	2 1 1.6 45 6.8 2 28.6 0 0.0 1 2.6 1 9.1 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	3 0 0.0 2 0.3 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0 0 0.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	(4) 0 0.0 9 1.4 0 0.0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0	\$\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\	© 0.0 0.0 1.5 2.3 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 3.8.3 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0	回答なし 3 4.8 49 7.4 0 0.0 2 7.4 1 2.6 0 0.0 2 22.2 0 0.0 4 11.1 0	サンプル数 63 100.0 658 100.0 7 100.0 27 100.0 39 100.0 11 100.0 9

			w -	a	<b></b>	G *** .	@ <b>-</b> 1 :	· ·		
売	上高別クロス集 (上場企業)	計		②日本国 内の基準	③下回る 独自基準	④ 厳しい 独自基準		⑥その他	回答なし	サンプル数
上場	500億円未満	件数	<del>华</del> 117	11	0	0	28	3	14	173
		%	67.6	6.4	0.0	0.0	16.2	1.7	8.1	100.0
	500億円~	件数	80	6	1	0	10	1	7	105
	1千億円未満	%	76.2	5.7	1.0	0.0	9.5	1.0	6.7	100.0
	1千億円~	件数	160	9	0	2	16	1	7	195
	5千億円未満	%	82.1	4.6	0.0	1.0	8.2	0.5	3.6	100.0
	5千億円~	件数	36	7	0	0	4	2	0	49
	1兆円未満	%	73.5	14.3	0.0	0.0	8.2	4.1	0.0	100.0
	1兆円以上	件数	28	7	0	2	3	2	2	44
		%	63.6	15.9	0.0	4.5	6.8	4.5	4.5	100.0
	回答なし	件数	0	0	0	0	0	0	0	0
		%	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
壳	上高別クロス集	計	<b>1</b>	2	3	<b>(4</b> )	<b>⑤</b>	<b>6</b>	回答なし	サンプル数
	(非上場企業)		U)	J)	9)	•	9	0	0 0	72772
非上場	50億円未満	件数	10	2	0	0	3	0	1	16
		%	62.5	12.5	0.0	0.0	18.8	0.0	6.3	100.0
	50億円~	件数	3	0	0	0	1	1	0	5
	100億円未満	%	60.0	0.0	0.0	0.0	20.0	20.0	0.0	100.0
	100億円~	件数	73	3	1	3	27	4	16	127
	500億円未満	%	57.5	2.4	0.8	2.4	21.3	3.1	12.6	100.0
	500億円~	件数	41	3	0	0	11	2	8	65
	1千億円未満	%	63.1	4.6	0.0	0.0	16.9	3.1	12.3	100.0
	1千億円以上	件数	40	2	0	2		3	5	65
		%	61.5	3.1	0.0	3.1	20.0	4.6	7.7	100.0
	回答なし	件数	13	0	0	0	2	0	1	16
1		%	81.3	0.0	0.0	0.0	12.5	0.0	6.3	100.0

- ①環境マネジメントシステムの構築に対する財政的援助(公的融資も含む)
- ②環境マネジメントシステムの導入に伴う効果の定量的な把握結果の提供
- ③企業、行政、NGO、住民等のパートナーシップのためのネットワークづくり
- ④環境報告書等による、企業、NGO、住民などのコミュニケーションの促進
- ⑤優良企業等の表彰
- ⑥環境への取組や環境管理を適切に行っている企業へのロゴマークの付与(企業版エコマーク制度)
- ⑦各種環境規制をわかりやすく記したガイドブックの作成や今後の動向に関する 情報提供

- ⑧ クリーナーテクノロジーの導入事例の紹介
- ⑨他の会社や業種の取組及び内外の動向等に関する情報提供
- ⑩エコビジネスの成功事例の紹介
- ⑪環境規制の緩和(立入検査などの回数の削減等)
- ⑪行政によるグリーン購入(環境保全型製品の優先購入)の推進
- (13)エコマーク等環境ラベルの普及
- (4)環境問題に対する意識高揚のための環境教育
- ⑤環境問題についてわかりやすく説明できる人材の育成
- 16その他

			① EMS								9 他社									l
	経年集計結果										等の情					教育	の育成	他	回答なし	サンプル数
							の表彰		報提供				緩和		の普及					<b></b>
上場	平成13年度	件数	273	353	409	212	189	324	912	137	595	258	231	376	216	643	333	41	20	1291
		%	21.1	27.3	31.7	16.4	14.6	25.1	70.6	10.6	46.1	20.0	17.9	29.1	16.7	49.8	25.8	3.2	1.5	
	平成12年度	件数	288	353	341	183	121	245	873	117	522	211	186	313	177	_	_	34	31	1170
		%	24.6	30.2	29.1	15.6	10.3	20.9	74.6	10.0	44.6	18.0	15.9	26.8	15.1	-	-	2.9	2.6	
	平成11年度	件数	356	350	319	216	150	286	804	118	546	186	229	0	0	ı	ı	50	20	1147
		%	31.0	30.5	27.8	18.8	13.1	24.9	70.1	10.3	47.6	16.2	20.0	0.0	0.0	ı	ı	4.4	1.7	
非上場	平成13年度	件数	475	341	418	235	259	412	1070	125	645	302	147	383	230	777	457	26	43	1607
		%	29.6	21.2	26.0	14.6	16.1	25.6	66.6	7.8	40.1	18.8	9.1	23.8	14.3	48.4	28.4	1.6	2.7	
	平成12年度	件数	458	375	338	214	206	287	1014	117	632	257	142	300	202	_	_	43	49	1519
		%	30.2	24.7	22.3	14.1	13.6	18.9	66.8	7.7	41.6	16.9	9.3	19.7	13.3	ı	ı	2.8	3.2	
	平成11年度	件数	604	424	485	320	217	340	1155	160	842	311	139	1	1	1	1	50	30	1620
		%	37.3	26.2	29.9	19.8	13.4	21.0	71.3	9.9	52.0	19.2	8.6	_	1	_	_	3.1	1.9	
合計	平成13年度	件数	748	694	827	447	448	736	1982	262	1240	560	378	759	446	1420	790	67	63	2898
		%	25.8	23.9	28.5	15.4	15.5	25.4	68.4	9.0	42.8	19.3	13.0	26.2	15.4	49.0	27.3	2.3	2.2	
	平成12年度	件数	746	728	679	397	327	532	1887	234	1154	468	328	613	379	_	_	77	80	2689
		%	27.7	27.1	25.3	14.8	12.2	19.8	70.2	8.7	42.9	17.4	12.2	22.8	14.1	_	_	2.9	3.0	
	平成11年度	件数	960	774	804	536	367	626	1959	278	1388	497	368	_	_	_	_	_	50	2767
		%	34.7	28.0	29.1	19.4	13.3	22.6	70.8	10.0	50.2	18.0	13.3	_	_	_	_	_	1.8	